Derechos de autor © 2022 Sara Lapierre

Todos los derechos reservados

Los personajes y eventos que se presentan en este libro son ficticios. Cualquier similitud con personas reales, vivas o muertas, es una coincidencia y no algo intencionado por parte del autor.

Ninguna parte de este libro puede ser reproducida ni almacenada en un sistema de recuperación, ni transmitida de cualquier forma o por cualquier medio, electrónico, o de fotocopia, grabación o de cualquier otro modo, sin el permiso expreso del editor.

Contenido

Derechos de autor

La chica que lloró

El lobo solitario

Tatuaje de Dragón

Las secuelas

La novia cautiva

La lluvia y el trueno

Las mariposas de cumpleaños

La habitación de cristal

El ojo

La hija no deseada

El juego

La Danza Peligrosa

El reflejo

Los monstruos de afuera

La estrella del norte

La granja azul

El amigo

Los cielos sobre el azul

Los sabuesos

La promesa

La primera ola

El diablo viene

La prisión de cristal

El veneno

La guerra del rey

Venganza

| Epílogo |

La chica que lloró

Estrella Marlene Lorenzo

Aprendí a disparar un arma y a defenderme antes de cumplir 7 años, me entrenaron y me enseñaron a usar mi cuerpo y mi mente como arma. La gente me confundía con una inocente o simplemente con otra cara bonita y eso  lo usaba a mi favor. Cuanto más me subestimaban, más control tenía. He estado jugando a este juego durante mucho tiempo. Alcanza un objetivo, adquiérelo y completa tu misión. Lo he hecho una docena de veces antes, pero ahora estoy frente a un objetivo que sabe exactamente quién y qué soy. Saca una parte de mí que ha estado enterrada durante mucho tiempo. La parte egoísta de mí que quiere ceder ante él por el puro placer de hacerlo. Es tan mortal como yo y no sé cuál es mi objetivo.

Vencerlo o follarlo.

—Detente, Silas. No voy a jugar este juego. Su camisa está colgando abierta, mostrándolo todo ancho y grande con sus músculos esculpidos, su cuerpo me desafía a tocarlo. Mis ojos no pueden apartarse de su mirada pesada.   —Entonces, estoy adivinando por las malas. Silas se encoge de hombros y da su primer paso hacia mí, me tambaleo en mis talones tratando de crear un espacio entre nosotros.

—Para , Silas. No estoy jugando. Me mira, agarrando mi muñeca y forzándome hacia él. Lo estoy empujando cuando se inclina, su boca suave se presiona contra la mía y odio que me derrita en él. Una mano se adentra en mi cabello, su brazo me rodea para acercarme. Silas me conoce, sabe que quiero correr, así que me enjaula contra él y se apodera de mí. Medio me levanta del suelo, mis pies a centímetros del suelo mientras trata de acercarme. Es casi tierno conmigo cuando reúne sus labios con los míos. Un saludo después de tanto tiempo separados.

Ambos gemimos en el beso. Había olvidado cuánto extrañaba esto. Mis manos recorren su cabello oscuro, rogándole que se acerque con mi toque. Me saborea , probándome como si estuviera tratando de memorizarme . En cuestión de segundos, el beso pasa de tierno a áspero y crudo, recuerda quién soy y qué he hecho.

Lo enfrento con mi propia ira, mordiéndome el labio y tratando de tomar el control hasta que su mano alcanza brutalmente mi trasero. Puedo saborear la sangre, le arranco el pelo y le abro la boca. Estoy perdiendo el control mientras fuerza mi cabeza hacia atrás para tener más de mí. Mis bragas están empapadas por su beso y cuando sus manos van a sentir la evidencia, me alejo de él.

Ambos nos miramos, jadeando con fuerza por el intenso beso. Sus ojos son hoyos de fuego en este punto. Estoy a una caja de cerillas de quemar a este tonto.   —Silas, vete. Mi voz tiembla y lo hace sonreír, estoy al límite, mi cuerpo lo desea desesperadamente.  —No, vine a tomar lo que es mío . Sus ojos se arrastran lentamente por mi cuerpo, rozando mis pechos, mi ombligo y luego deteniéndose en mi coño. Pulsa, mi cuerpo me traiciona una vez más. Es fácil olvidar todo lo que ha pasado entre nosotros cuando me toca así. 

Derrotada, le pregunto ,   —¿A quién estás engañando? No soy tuya . Sólo me follas cuando estás celoso. Actúas como un niño posesivo que no quiere compartir sus juguetes. ¿Qué pasa, Silas? Porque estoy harta de todo esto . Mis palabras le hacen fruncir el ceño, ahora recorriendo mi cuerpo con la mirada como si odiara cada centímetro de mí. Como si le disgustara la forma en que mi cuerpo le hace reaccionar. No me doy cuenta, pero estoy conteniendo la respiración.  —Crees que estoy celoso. Silas niega con la cabeza como si fuera una idiota, una tonta siquiera por pensarlo,   — No, estoy jodidamente furioso.

Me agarra por la mandíbula y me fuerza contra él, tomando posesión de mi boca y mi cuerpo nuevamente. Lo aparto de mí con el hombro, —¡Estás cabreado! ¡Vete a la mierda! Algo se apodera de mí  —Me secuestraste, tus hombres me torturaron, me amenazaron a mí y a la vida de mi hijo, grito, puede que haya hecho algo malo en mi vida, pero no soy la única mala en esta habitación.  —¡Me has traicionado desde el principio! Sus emociones me toman por sorpresa, nunca antes lo había visto tan honesto y abierto. Me veo obligada a ver lo que nos han hecho nuestras traiciones.   —Caín me quitó todo y me dejó morir. Entonces descubro que la mujer a la que me había ofrecido para estar a mi lado estaba casada con ese monstruo. Me guardó secretos, me mintió. Estoy en shock , mirándolo como un avión chocando contra la tierra.   —¿Qué se suponía que debía pensar? Te convertiste en el enemigo, el espía, sabes que debería haberlo hecho mucho peor.

Aunque odio esta explosión , es verdad. He visto que a la gente le pasa lo peor por delitos menores. Ni siquiera pudo hacerlo él mismo hasta el final.   —Bueno, si me odias tanto, ¡mátame o vete! Estoy cansada de tus tonterías. Estoy segura de que tienes a alguien que se pueda ocupar de ti. Qué hipócrita soy, al hablar de la chica de Chicago. La hermosa morena que tocó al hombre que no debería tener.  —¿De eso se trata? ¿De Georgia? Le pongo un nombre a una cara, eso es todo, pero me enfada más. Me sonríe con malicia y quiero romperle su sexy cara .  —¿Te preocupaba que ella me follara mejor que tú? No pierdo el ritmo, mi mano lo golpea en la cara. Una ráfaga me recorre, mi sangre se congela ante sus palabras. El golpe hace que su cabeza gire hacia un lado y ambos nos quedamos en un silencio lacónico. Mierda, ¿qué acabo de hacer?
Su pecho se mueve hacia arriba y hacia abajo mientras toma unas cuantas respiraciones profundas antes de girar lentamente su rostro para mirarme. Si antes pensaba que estaba loco, estaba equivocada .

Dar un paso atrás lo dispara y me agarra, forzando mis brazos detrás de mi espalda y tirándome sobre la cama. Un grito gutural me abandona mientras lo maldigo, llamándolo con todos los nombres del libro, diciéndole que lo odio hasta que me tapa la boca con la mano. Hago una mueca de dolor, tratando de molestarlo sólo para gritar cuando no se mueve.  —No me la follé, perra loca. Gruñe y yo me muevo por debajo de su peso.   —¿Cómo podría hacerlo si no podía sacarte de mi cabeza? Tus labios, tu olor, tu cuerpo, tu maldita sonrisa. Ni siquiera podía tocarla. ¿Quién es el hipócrita ahora, guapa ? El verde te queda bien. Su otra mano golpea mi trasero abierto y me alejo dando bandazos, el calor inmediatamente se apodera de mi trasero . Me sacude, lo que le da tiempo suficiente para controlarme.

Silas me agarra de la base de mi cabello y me tira hacia arriba,   —Mírame cuando te estoy hablando, joder. No puedo evitarlo, gimo de dolor, recordando lo bien que juega conmigo. Gruñe ante el sonido, poniendo sus labios en mi cuello. Cada beso deja una quemadura en mi piel, sus dientes marcan el arco de mi cuello.  —Deja de pelear conmigo. Hunde sus dientes en mi cuello, lo suficientemente fuerte como para quemar, pero no lo suficiente como para romper la piel. No puedo concentrarme y apenas noto sus manos hasta que el aire frío golpea mis pechos. Sus manos se enroscan alrededor de la parte delantera de mi vestido, rasgando la tela abierta, enganchando mi sujetador hacia abajo, mientras mis doloridos pechos caen en sus manos esperando. El soldado me pellizca los pezones y grito. Es duro, pellizca mis pezones y tira de los tiernos brotes.  —Te odio. Decirlo tiene un sabor amargo como si las tres palabras no cupiesen en mi boca. Silas se aleja lo suficiente para poder verme, y me dice con suavidad ,   — No es cierto . Me besa por encima del hombro, es perverso , su lengua envuelve la mía y la chupa en su boca. Mi vestido me sube por las caderas y él arranca el resto de la tela.

Mi ropa interior se empuja hacia un lado y él pasa sus dedos por mi coño hasta que toca mi clítoris. Gimiendo, entierro mi cara en las sábanas, mi clítoris late contra sus dedos. Silas apenas ha empezado y ya estoy temblando. Gira mi clítoris, las yemas de sus dedos me presionan antes de deslizarse hacia abajo y empujarlas dentro de mí. Su boca finalmente se adhiere a mi pecho dándome un poco de alivio. Hay docenas de formas en las que puedo deshacerme y parece que Silas conoce todas y cada una de ellas.  —Voy a joder este apretado coño, se flexiona dentro de mi coño, haciéndome gemir mientras mete sus dedos dentro y fuera de mí. La mano de Silas permanece en mi cabello, inmovilizándome y el ángulo hace que me pinche el punto G. No puedo aguantarlo, gritando mientras me corro en su mano, me agarra, obligándome a sentarme en la mesita de noche. Quiero estar de pie pero ya está enterrando su rostro entre mis piernas. Estoy clavada contra la pared, con mis rodillas en mis hombros mientras él lame entre mis pliegues.  —Oh, joder. Usa su pulgar para abrirme, lamiendo mi clítoris con moderación, haciendo que me dan ganas de suplicar. No lo haré, no me rendiré ante él, me repito cuando hace rodar mi clítoris en su boca. Lame el arco debajo de mi clítoris antes de mordisquear mis labios. Su mandíbula se ensancha, la lengua se mueve para llenarse, cubre todo mi coño con su boca, empujando su lengua dentro de mí. Todo lo que puedo hacer es ceder, agarrarme de su cabello y él sostiene la parte de atrás de mis muslos, deleitándose conmigo.

Puedo escucharlo bebiendo de mí, absorbiendo todo lo que le doy, sin darme la oportunidad de recordarme mientras se esfuerza por tomarme de nuevo.   —Ahh- Silas.  —Correte en mi puta boca. A su orden, me arqueo contra su boca, apenas sosteniendo mi propio cuerpo. El orgasmo me atraviesa, cortando mi rebelión. Eyacular hace que los escalofríos recorran mi columna vertebral, mi cuerpo se enrosca y se tensa. Mis ojos se cierran y lucho por respirar, temblando mientras él continúa succionando todos mis jugos. Termina, dejando besos con la boca abierta en mi coño, mientras su barba incipiente recorre mi piel sin pelo.

Cuando sube, puedo ver que sus labios y barbilla están cubiertos de mis jugos . Con sus ojos oscuros y sus rasgos diabólicos, podría volver a correrme con sólo mirarlo.   —Abre la boca y pruébate . Gimiendo, se inclina y me besa, obligándome a saborear el orgasmo que tragó. Lo tomo en mi boca, no siendo capaz de luchar mucho más cuando comienza a desabrocharse el cinturón. Silas debe ver mi próximo movimiento antes que yo porque su mano se envuelve alrededor de mi garganta mientras me clava contra la pared. Empujo contra él y él mueve su otra mano entre nosotros para quitarme el sujetador. El soldado gime cuando mis pechos se mueven, atrapando mi pezón con la boca. Lamiendo su lengua sobre él antes de chuparlo con fuerza. Intento calmar mi respiración, presionando el enorme cuerpo musculoso de Silas.

El resto de su ropa cae al suelo y le pateo hasta que me enjaula los tobillos. Se ríe de mis débiles intentos y lo golpeo de nuevo, su cabeza se balancea por el golpe y trato de darle un rodillazo en las pelotas, pero me agarra la rodilla.

En represalia, Silas medio me levanta de la mesa y se golpea dentro de mí, echando la cabeza hacia atrás, mientras grito. Su polla me destroza y sigue empujando incluso cuando instantáneamente aprieto a su alrededor. Oh joder. Ambos gritamos por conectarnos, pero él no se detiene, castigándome. Mi coño traga a su alrededor, ambos temblando y mis manos vuelan a sus caderas sólo para ser agarradas y fijadas a la pared.

Todo lo que puedo hacer es envolver mis piernas alrededor de su cintura y aguantar. Mis pechos rebotan cada vez que se encuentra con mis caderas, empujándome más fuerte contra la pared. Me folla duro, la mesita de noche golpea la pared mientras golpea dentro de mí. Silas apoya su frente en la mía, obligándome a mirarlo, a verlo.

Sus músculos se tensan, tensándose cada vez que empuja hacia mí. Delirante, veo sus bíceps flexionarse y clavo mis uñas en sus manos. Mi trasero comienza a resbalar de la mesa, mis jugos gotean de su polla y caen sobre la mesa debajo de mí. Todo se pone resbaladizo y sólo puedo aguantar mientras él me toma.

Es demasiado y me atrevo a echar un vistazo entre mis piernas y gemir al verlo. La polla de Silas, tan gruesa y larga, está chorreando mis jugos . Las venas están hinchadas y sus pelotas rebotan en mi trasero, algunos de sus cabellos rozan mi clítoris haciendo más daño a mis nervios. Es un pecado total cuando lo veo entrar dentro de mí.   —Estás jodidamente loca , gruñe golpeándome con más fuerza y gimo, haciendo espacio para él. Me folla sin piedad y ahora sé que todo esto se trata de venganza.  —Jódete ... tú. Silas podría follar mi cuerpo hasta someterlo, pero nunca mi boca. Me envía una sonrisa sarcástica antes de hacer eso. Follándome hasta que olvido mi propio nombre. Sosteniéndome contra él, muele hasta que me levanta por completo de la mesita de noche, envolviendo sus brazos alrededor de mí. La boca del soldado roza mis pezones hinchados, su siguiente empujón me impulsa hacia arriba, sacudiéndome en sus brazos. Estoy tan jodidamente cerca de nuevo. Con mis manos finalmente libres, agarro su rostro y lo atraigo para darle otro beso. Sabe a una mezcla de mis jugos y a sudor, y eso me nubla los sentidos hasta que todo lo que queda es la sensación de él dentro de mí.

Me folla más rápido, llenándome tan perfectamente que las lágrimas me llenan los ojos. Dios mío, cómo me he perdido esto. El placer que me puede brindar y lo segura que me siento por un momento cuando estamos conectados así. Estoy tan mojada que puedo oírlo cada vez que empuja dentro de mí. Mi coño le da la bienvenida a casa de nuevo, llorando mientras me lleva al límite cada vez.  —Dilo. Silas se aparta, jadeando contra mi piel húmeda, sus ojos siempre en los míos. Nunca me dejes.  —Dilo, saca hasta que su punta bulbosa está justo dentro de mí. Disminuye la velocidad y me hace sentirlo correr contra mis paredes. Se instala profundamente antes de salir de nuevo, mi coño lo aprieta, tratando de evitar que se vaya.

Suspiro cuando tira de mis pezones con los dientes, hundiéndose dentro de mí, mi carne desnuda haciéndole espacio una vez más.  —Te extrañé, Wolfe. Ahora está a la vista, las palabras son más vulnerables que nuestra posición. Es difícil de admitir, pero he echado de menos a Silas Wolfe.

Una vez que me someto, me da lo que quiero. Su polla gorda me llena de nuevo y comienza a embestirme. Con una presión casi dolorosa, sollozo de placer al sentir que su punta golpea mi punto G y en lugar de moverse, empuja lo más profundo que puede, haciéndome gemir.  —Yo también te extrañé. Gime sintiendo el espasmo de mi coño cuando golpea mi lugar con más fuerza. Se queda quieto, así que puedo sentirlo palpitar dentro de mí, una sensación que me hace gemir. Un subidón como ningún otro se apodera de mí, sabiendo que a él le importa, que no soy la única que ha sufrido por todo este tiempo separados. Decido en ese momento dejar de correr.  —Sí, Silas, sí. Jadeo en su boca abierta, chupando su lengua cuando la saca para mí, rebotando en su vara.  Estás tan jodidamente apretada . Gime tomando mis labios, mantiene sus manos en mis caderas usándola como palanca para follarme más fuerte. Siento que estallo de nuevo a su alrededor. Eso hace que Silas se estremezca, dejándonos caer sobre la cama para montar mi ola. Puedo verlo sosteniéndose en su base para evitar correrse conmigo.

Wolfe se limita a mirarme, con los labios hinchados y cubiertos de mis marcas y arañazos. No me veo mejor, mis labios, igual de hinchados, las caderas enrojecidas por su agarre, el trasero magullado y los pechos cubiertos de sudor y mordeduras oscuras. Estoy devastada , pero sé que no ha terminado conmigo. Me empuja sobre mi estómago y me aseguro de mantener el contacto visual con él mientras me pongo en posición. Estiro mis brazos frente a mí para que mi pecho esté contra la cama y mi trasero esté levantado para él. Sus maldiciones me hacen sonreír, bajando uno de mis brazos para abrirme para él. Desde atrás, sigue mis dedos hasta mis pliegues, donde me preparo para él.

Mi coño adolorido lo espera y él agarra mis caderas y se desliza dentro de mí.   —Fanculo, è così bello. Todo se siente crudo y sensible por correrse tantas veces. Él dispara hacia adelante, acomodándose tan profundamente que se me curvan los dedos de los pies. Me va a matar. Grito contra las sábanas, apenas siendo capaz de evitar que mis caderas se hundan con él golpeándome con tanta fuerza.  —Nadie puede follarte tan bien. Gruñe, sus caderas se mueven en un círculo y su pene roza mi punto G de nuevo.   —Nadie puede hacer que te corras tan fuerte como yo. Cuando me niego a responderle, envía su mano hacia abajo, hacia el dolor punzante que florece de mi trasero. Ya creo que es demasiado cuando se inclina y me acaricia el coño. Con sus dedos mojados, los desliza sobre el agujero fruncido de mi espalda. Oh, mierda.  . Silas luego me penetra al mismo tiempo que mete uno de sus dedos en mi trasero.   —Ughhh. Mis uñas rasgan la manta cuando agrega otro dedo, empujando al mismo tiempo con sus caderas. Dos dedos trabajan en mi agujero trasero sin usar, mientras su polla me perfora y sus dientes muerden mi costado. Estoy sobreestimulada y dolorida por su dura follada, pero mis jugos aún corren por mis muslos. Sus manos juegan con mi culo mientras me folla, gimiendo y diciéndome lo bien que se siente . Escuchar cómo lo hago sentir sólo me acerca a correrme.

Volviéndome por encima del hombro, conecto los ojos con los de Silas, el sudor gotea por su pecho y le salpica la frente. El cabello luce despeinado por agarrarlo con mis manos y un lado de su cara, está rojo, por golpearlo. No sé por qué lo encuentro tan erótico. No aparta la mirada, aprieta los dientes mientras yo me recupero y me encuentro con sus embestidas. Mirándolo a los ojos, Silas me lleva al límite y le doy lo que quiere, corriéndome a su alrededor y apretando la polla y los dedos.

Me dejo caer en la cama, jadeando y Silas sólo me mira por un momento. Pasando su mano libre por mi columna mientras la otra todavía juega con mi trasero. Hago una mueca cuando agarra mi trasero y presiona besos sobre la carne, arrastrándose para encontrarse con mi boca de nuevo. Cuando se ha llenado, se retira sólo para empujarme más arriba en la cama.   — Uno más. Se une a mí en la cama y yo trato de escapar, Silas envuelve sus brazos alrededor de mi cintura, pateando mis piernas abiertas. Me calla con sus labios, ahora no quiere mis palabras, me quiere, una vez más quiere que me corra por él. Ríndete a él y olvídate una vez más.

Es como si toda la ira se hubiera desvanecido, y me folla más lento pero aún profundo. Nuestros besos toman el aire que queda entre nosotros, abrazándonos y explorando nuestra piel. Cuando no me está besando, adora mis pechos, acariciandome y lamiendo mis adoloridos pezones. Me dice que soy hermosa y eso hace que mi dolor de corazón se apodere de mi pecho. Mis manos recorren sus anchos hombros y músculos y es como si quisiera fijar en la memoria cada frgamento de su cuerpo. Dejo mi reclamo sobre él, sintiéndome pequeña y protegida bajo su enorme cuerpo.  —No puedo, sollozo sin lágrimas, él me folla a través de todo el semen, el sudor y las lágrimas. Toda lucha me ha dejado ahora. Sólo quiero a Silas. Me abraza, me consuela, me dice que sí puedo , que soy su buena chica. Silas gruñe dentro de mí, sus codos descansan a cada lado de mi cabeza para poder tomar mi mandíbula y hacer que lo mire,   —Una vez más para mí, hermosa. Quiero correrme dentro de tu pequeño y bonito coño. Ya tuve suficiente, pero no es suficiente para él. Nunca tiene lo suficiente para satisfacer a la bestia dentro de él.

Siente los efectos de sus palabras porque me aprieto a su alrededor en un agarre, él empuja hacia adelante de nuevo y exploto. Todas las estrellas y la luz de la luna aparecen detrás de mis párpados cerrados, llamándolo siempre,   —¡Wolfe! El placer es diferente al mío cuando veo a Silas correrse, se envuelve a mi alrededor, me abraza y encuentra mi boca. Su cuerpo cubre el mío mientras me llena con su semen. La mano de Silas se estrella contra la pared sobre mí y grita mi nombre una y otra vez, mi nombre real. 

El lobo solitario

Silas Jonathan Wolfe

—¡No hagas esto! ¡¡Para!!Le grito, tirando de las cadenas esposadas alrededor de mis muñecas. Puedo sentir que la somnolencia comienza a golpearme por la herida de bala. Indefenso es lo único que me siento en este momento, consumiéndome mientras veo cómo la agarra y ella simplemente niega con la cabeza, tratando de consolarme con su sonrisa. Diciéndome que está bien, que me perdona, que me ama.

Ante mis ojos, un cuchillo le atraviesa la espalda, todo lo que puedo hacer es gritar mientras la veo agarrar la empuñadura, tratando de sacarlo y fallando. Lentamente, veo cómo la vida abandona sus ojos, su esposo yace muerto a su lado cuando el hombre comienza a verter gasolina sobre sus cuerpos. Ella tose y grita, ahogándose con el gas hasta que él arroja la llama sobre ella.

La llama la envuelve y veo a la mujer que ayudó a levantarme pasar del cuerpo a la llama. El olor a carne quemada y pintura llena mis fosas nasales, mirándola arder viva frente a mí mientras él me sonríe. Se burla de mí por traicionarlo, recordándome que el diablo viene con fuego.

Sam yace inconsciente a unos metros de distancia, rezo para que todavía esté vivo viendo la sangre gotear de su ojo perdido. Una muestra, bromeó Caín mientras me hacía verlo acuchillar a mi mejor amigo. Yace en un charco de su propia sangre, con un brazo todavía extendiéndose hacia donde estaba Wren . Siempre tratando de protegerla, salvarla, ahora no creo que sea posible, no importa cuánto luche.

Wren grita, un grito miserable al ver los cuerpos quemados, un grito de tristeza lleno de dolor. Lo siento, lo siento mucho, Wren. Ella lucha contra el hombre que la aprisiona y yo trato de alcanzarla sólo para ser abrumado por los ladrillos que me rodean. Más del edificio en llamas comienza a caer encima de mí.

Caín da un paso adelante con una sonrisa, apuntándome con su arma.  —Podríamos haber sido geniales, pero no sabes cómo servir. Esto es tu culpa. Nadie me traiciona . Una sonrisa maliciosa se apodera de su rostro, una que recordaré años después de este momento. El arma se dispara y el dolor me envuelve, la bala me atraviesa y me derriba.

El humo y los escombros nublan mi visión, pero todavía puedo verla, mirándome con sus grandes ojos de cierva. Hermanita. Pajarito, por favor no la lleves.  —Vuelve, me ahogo con mi propia sangre al ver a los otros hombres tomarla, ella grita mi nombre una última vez antes de que la casa se derrumbe sobre sí misma.

Me dejan arder con el resto de los muertos.

Una mano suave acaricia suavemente la parte posterior de mi cuello, los dedos juegan con los pelos antes de quedarse quietos. El pequeño consuelo es suficiente para despertarme del recuerdo que ha tomado forma de pesadilla. Es uno que se repite en mi mente a menudo, un recordatorio de mi fracaso como soldado. Luché en guerras lejos de las personas que amaba para proteger mi hogar, pero cuando me enfrenté para protegerlos en casa, fracasé. La peor pesadilla de un soldado, cuando la guerra llega a casa con ellos. 

El movimiento vuelve a suceder, es una caricia por la parte de atrás de mi cabello y me saca a la superficie una vez más. Empiezo a sentir el dolor sordo en mi cadera, la presión de las marcas de los rasguños bajando por mi espalda, luego la sensación de su cuerpo recostado contra el mío. El aire huele a coco debajo de mi nariz, algunos de sus rizos caen sobre mi cara.

Finalmente abro los ojos y miro a Estrella a mi lado, todavía está oscuro en la habitación pero puedo ver la silueta de su cadera. La llanura curvada y sus pechos redondos apoyados contra mis costillas. Mi brazo está debajo de su cabeza y su brazo cuelga sobre mi hombro. Sus ojos aún están cerrados, duerme tranquilamente, inconscientemente, acariciando la parte de atrás de mi cabello. Como si incluso en sueños quisiera tocarme. Calmarme. Mirando el reloj en la pared, noto que son casi las 5 de la mañana, pero mi sueño me ha quitado cualquier necesidad de dormir.

Con el tiempo extra, la estudio, pasando mi mano por su cintura estrecha para asimilar el daño. Las yemas de mis dedos siguen los moretones en sus caderas, hasta la marca de mis dientes en su suave espalda, donde perdí el control dentro de ella. La había llevado al suelo en varias posiciones, pero cuando finalmente me corrí, sus pechos estaban presionados contra el suelo y su culo levantado. Merodeé sobre ella, corriéndome tan fuerte que le marqué la espalda con los dientes.

Continuando con mi estudio, noto que su cabello está medio seco desde que la llevé de nuevo a la ducha. Después de eso, se quedó dormida en mis brazos, su cuerpo completamente consumido por el mío. La ira se adormece. La parte de atrás de mi cabello se mueve de nuevo, sus dedos lo peinan suavemente. No puedo evitarlo, y beso sus carnosos labios , mientras exhala por la nariz y se abanica sobre mí sonando como un suave suspiro.

Un último beso y me aparto de nuevo para mirarla, mis ojos siguen sus cejas afiladas y sus ojos almendrados con largas pestañas negras. Desde su nariz hasta sus labios de nuevo, la pequeña marca de belleza cerca de sus labios en la que le doy un beso a continuación. Ella tiene otra en su barbilla, la pequeña inclinación de su mandíbula por la que paso mis labios.

Ella se desliza, enterrando su cara en mi cuello y agarro su trasero para levantarla y ponerla completamente encima de mí. Su peso me hace sentir conectado a tierra, sentir su piel suave y su corazón latiendo contra mí. Mirándola, estoy en conflicto como siempre. La parte de mí que anhela a esta mujer como una necesidad básica y la otra parte de mí que se siente herida por ella. Ella es lo más cerca que puedo estar de Caín y me hace actuar impulsivamente, mi ira se apodera de mi racionalidad.

Pero cuando anoche la follé lentamente, reclamando cada parte de ella, se sometió a mí. Dejó de pelear conmigo y vi a Estrella, la niña perdida en el bosque buscando un hogar. Su fuerza y dureza es lo único que ha mantenido a su hijo y a ella con vida durante tanto tiempo. Todo lo que quería hacer era protegerla del dolor, alejarla de todo este sufrimiento.

Incluso ahora, tengo un dolor en el pecho que le he puesto su nombre, por el infierno que imagino que Caín la hizo pasar mucho antes de que yo la conociera. No hablamos de las cosas que nos hizo Caín, pero podemos entender. Ella es la esposa de mi enemigo, pero todavía la veo como mía. Ella comienza a moverse de mi mano acariciando su trasero, masajeando los músculos doloridos que le dejé. Las horas de follarla duro, dejando atrás el daño para que yo lo calme.

Mi cuerpo sabe el momento en que finalmente se mueve, su mano aprieta mi cabello, murmura mi nombre y comienza a retorcerse. Mi erección dura como una roca se sacude contra su estómago y ella tira hacia arriba. Una cortina de su largo cabello rizado me rodea cuando se sienta a horcajadas sobre mí. Finalmente abre los ojos para mí, con los brazos a cada lado de mi cabeza y me mira en silencio.

Mis manos no se detienen, continúan jugando con su culo gordo. Aparto la mirada sólo para mirar sus pechos flexibles, sus picos duros hinchados y ligeramente hinchados por todo el trabajo que mi boca hizo en ellos. Ella está cubierta de mí. Es como la quiero, siempre.

Estrella se sienta a horcajadas sobre mis muslos y mi polla descansa contra mi estómago necesitando hundirse dentro de ella cuanto más la miro. Bosteza y se pasa la mano por la boca antes de apartar algunos de los rizos que cubren su hermoso rostro. Hace que sus pechos sobresalgan hacia mí, pechos grandes y llenos con pezones tan sensibles que me encanta chupar. Recuerdo lo cerca que estuvo de correrse la primera noche que nos conocimos cuando tuve mi boca alrededor de uno de sus pezones y mis dedos dentro de ella.

Espero con angustia necesitando sus ojos y justo a tiempo, sus ojos de cierva se conectan con los míos. Casi resplandeciente, la satisfacción reina en su rostro. Ella no dice nada, sólo me mira, no tengo nada que decir. Sólo quiero quedarme en este silencio, hay un elefante en la habitación que ambos ignoramos. Después, ¿qué pasará después de que dejemos esta cama? ¿Esta habitación? ¿Cuándo se debe completar la próxima misión? Es una pregunta cuya respuesta no conozco.

Decidiendo no arruinar la paz, la miro hasta que mira hacia otro lado, mirando la pared. Estrella se acerca y pasa los dedos por el agujero en la pared sobre la cabecera. Donde golpeé mi mano contra la pared mientras la llenaba con mi semen. Estrella se muerde el labio, levantándose sólo para escuchar la cama chirriar en protesta. La cabecera se mueve, golpeando contra la pared, la toba resbala por las costuras.

Estrella vuelve a sentarse encima de mí, mirando hacia abajo acusadoramente, —¿Rompiste la cama?

Me burlo, —Creo que lo hiciste tú. Ambos lo hicimos. Lo recuerdo exactamente, arrodillado en la cama, su espalda contra la cabecera acolchada. Sus dedos rompieron la cabecera en pedazos y se terminó de romper mientras la follaba contra la pared. Soy dueño del hotel, no es como que nos vayamos a meter en problemas.

Ignorándolo y concentrándome en ella, agarro su barbilla y la obligo a acercarse. Sus labios están a centímetros de los míos, no seré yo quien dé el primer paso, quiero ver qué hará. Cuál será su elección, estar conmigo o huir . Ella mira hacia abajo, mi polla dura presionada contra su estómago, mis manos sobre ella.

Con un suave gemido cuando me muevo contra ella, golpea sus labios con los míos, envolviendo su mano alrededor de mi garganta. Me la como, la rodeo con mis brazos y finalmente la pruebo. Incluso después de una noche entera con ella, siempre necesito más. Es extremadamente adictiva y horrible para mi salud, pero no creo que pueda dejarla ir nunca.

Ella comienza a moler dentro de mí, su suave coño sin pelo contra mi piel me hace gemir. No la toco todavía, llenándome de sus labios antes de darle algo más. Su lengua gira alrededor de la mía, tratando de tomar el control pero no lo permitiré, alejándose para morder su labio.

Sus ojos se cierran y succiono su labio inferior en mi boca, besándola de nuevo. Ella sólo se aleja una vez que todo su aire se ha ido, jadeando contra mi mejilla con sus manos tocándome por completo. Me complace saber que ella me desea tanto como yo la deseo a ella. Que ambos nos volvemos locos el uno al otro. Cuando se mueve, su estómago suave roza la cabeza de mi polla y su coño empuja más contra mí. Siento todos los efectos que tengo en ella, gruñendo y mirando entre sus piernas. —Estás hecha un lío, bebé, nuestras dos voces están roncas de anoche, las horas en que esta habitación estuvo llena con nuestros ruidos mientras llegábamos una y otra vez. Nunca había conocido a nadie como ella antes y no creo que lo vuelva a hacer nunca más.

Sonríe al escuchar mi voz ronca moviéndose para mirar hacia abajo a mi muslo. En su lío. Desde donde su coño estaba a horcajadas sobre mi muslo, dejó un rastro de sus jugos. Un abrigo brillante sobre mi piel que me excita más de lo que podría decirle. Saber el efecto que tengo en ella incluso antes de haberla tocado realmente. Estoy duro como una roca y ella me mira tímidamente antes de inclinarse y lamerlo.

Maldito infierno.

La agarro de los brazos y la obligo contra mí tomando su boca con avidez y ella se ríe suavemente antes de volver a ceder. Sus labios carnosos y regordetes se cruzan sobre los míos, su cuerpo curvilíneo se posa sobre el mío y bajo mis manos para agarrar su culo gordo. Tan jodidamente jugoso, le imprimo la mano en la mejilla derecha. Ya está rojo y marcado desde anoche. La bofetada la hace gemir, aplastando mi polla dura y sonrío ante su reacción. —Amo este culo ... lo amo aún más cuando está magullado. Le deletreo en sus labios, dejando que otra bofetada caiga sobre su otra mejilla y ella se retuerce. Mi boca chupa su lengua cuando intenta retroceder. —Silas. Su voz ronca y dolorida me hace sonreír, sabiendo que lo puse a trabajar anoche. Me importa una mierda si alguien se entera. Me oyeron complacer a esta diosa de mujer, probablemente esperando poder hacerlo.

Pero no pueden. Nadie la toca excepto yo.

Me inclino y tomo mi otra parte favorita de ella en mi boca. Chupando su pezón derecho, ella gime tratando de retroceder. Ruedo mi lengua alrededor de la punta, amando lo húmeda que se pone sólo de sentir mi boca. Cuando lo mordisqueo, ella agarra mi cabello tratando de alejarme. —Si, joder que duele. Ella gime, sé que es el tipo de dolor que se siente bien, demasiado bien ahora. En represalia, agarra mi erección, empujando hacia arriba para poder pasar su coño hacia arriba y hacia abajo. Mientras chupo sus sensibles pezones, ella empuja sus caderas hacia arriba, sus labios vaginales se abren y me acurruca entre ellos. Ambos la vemos deslizarse hacia arriba y hacia abajo, pasando sus dedos por la punta. —Por dentro, ahora, gruñí, sintiéndome cerca con sólo ver los labios de su vagina abrirse y dejar sus jugos mientras se deslizaba hacia arriba y hacia abajo a lo largo de mí. Sacude la cabeza y se muerde el labio cuando mi punta golpea su clítoris. Casi puedo sentirlo palpitar. —No, hace un puchero, —me gusta la idea de que te corras así, encima de ti. Gotea por mi estómago y ella se inclina y lo lame. Maldito infierno.  —Te limpiaré después. Parece que a Estrella le encanta la idea pero quiero estar dentro de ella cuando me corra , así que la empujo hacia arriba y en segundos se desliza por mi polla. —Joder bebé. Gimo al verla tomarme en su pequeño agujero, estirándome para darme la bienvenida a todos. Echa la cabeza hacia atrás, gritando mi nombre mientras empujo más dentro de ella. Estrella planta sus manos en mi pecho, cabalgándome rápido y no cedo, empujando hacia arriba para encontrarme con ella. El sonido de nosotros conectando ecos en nuestros oídos, ella se detiene hasta que casi estoy fuera antes de deslizarse lentamente. —Sí, sí, el apodo me da ganas de follarla más fuerte, sin siquiera recordar la última vez que me llamó así. Es algo personal y sólo para mí, acelero , follándome su dulce coño y queriendo escucharla gritar. Ella lo hace cuando la encierro, acomodando mi polla profundamente —Siempre es tan bueno. Ella gime, meciéndose sobre mi polla, apretándome tan fuerte.  —Siempre tan jodidamente bueno. Ella jadea cuando arqueo mis caderas haciendo que mi pene se deslice más profundo. Agarro sus caderas obligándola a bajar y la atrapo allí sin empujar más. Balanceo mis caderas con las de ella y sólo aprieto mi polla lo más que puedo. Estrella sisea de dolor y placer cuando golpeo algo profundo. Siento sus uñas arrastrándose por mi piel y Estrella gime profundamente dejando que su cabeza ruede hacia atrás.

Es urgente mi necesidad de devorarla. Tenerla toda para mí, a diferencia de los hombres a los que engaña. Ella juega un buen juego, pero cuando está en la cama conmigo, no puede esconderse. La veo, todo lo que ella es y que intenta esconder del mundo. Me hago cargo de ella como nadie más y ella no puede luchar contra eso y yo no puedo luchar contra ella. Se pone de pie, comienza a rebotar y estoy hipnotizado por sus pechos que rebotan. Su coño se siente como una succión alrededor de mi polla, y no me deja más remedio que ser víctima. —Eres jodidamente hermosa. Gimo antes de retirar mis manos y permitirle subir y bajar por mi eje de nuevo. Es la verdad, es preciosa. Tan jodidamente hermosa que me da vueltas la cabeza. No es de extrañar que los mundos hayan chocado para tenerla. Los hombres se han suicidado para verla y los reyes han ido a la guerra para recuperarla.

Y sin embargo, ella está aquí conmigo.

Corriéndose alrededor de mi polla. —Joder, joder, joder. Ella toma una respiración profunda, agarrando la parte posterior de mis hombros mientras su cuerpo concluye de su orgasmo. Aprieto los dientes arqueándome contra ella , forzándome a seguir adelante incluso con ella apretándome con tanta fuerza. Me da un subidón verla correrse. Encuentro sagrado que se me permita adorarla. Para hacerla correrse. —¿Ha estado bien, bebé? Le pregunto, levantando una ceja y ella vuelve a mirarme, asintiendo con una sonrisa de satisfacción. Estrella asiente, poniendo un beso en mis labios antes de darme su siguiente pedido. —Más por favor. La acerco queriendo sus labios y envuelvo mis brazos alrededor de su cintura. Sus pechos descansan contra mi pecho y me inclino para darles una lamida, recordando cuando me corrí sobre ellos anoche. Se curva a mi alrededor y yo planto los pies en el colchón. El movimiento le llama la atención y gime agarrando la parte de atrás de mi cabello para sostenerse.

Con su extensión abierta y abrazándome fuerte, empujo hacia arriba rápidamente. Dirijo mi polla dentro de ella haciendo que su culo aplauda mientras me muevo para llenarla . Incluso con ella presionada contra mí, sus pechos saltan, su pecho se mueve rápidamente mientras lucha por respirar. Mis pelotas golpean contra su culo gordo, mojadas por sus jugos goteando y empapándolas. Ella gime en mi oído lo mucho que lo ama, mientras siento sus manos en mi cabello y yo gimo por el placentero dolor que me produce. —Te gusta cuando te lleno de semen. Te encanta sentirlo gotear de tu dulce coño cuando termino. Los ojos de Estrella están en llamas, su calor se apodera de mí y convulsiona a mi alrededor.  —Puedo sentirlo, cariño, no puedes mentirme.

La hago gemir, mientras intenta hacer que me mueva, pero no lo hago. Quiero escucharlo, cuando tenemos sexo es el único momento en que ella está dispuesta a decirme la verdad.  —Síss. Ella sisea, moviendo sus caderas así que me recuesto y ella toma el control de nuevo, la dejo cuando veo la mirada en sus ojos. Ella se recupera conectándonos aún más fuerte y ambos gemimos ante la sensación. Es rápido y duro pero luchamos por más. Somos una red de hilos dispersos, tratando de aferrarnos a cualquier cosa para no desmoronarnos. Estrella me envuelve.

—Pero a ti también te encanta. Te eleva cuando te corres dentro de mí. Te gusta reclamarme, pero no eres mi dueño, Wolfe. Le enseño los dientes y ella envuelve su mano alrededor de mi garganta y me golpea contra la cama. Ella es ruda, queriendo tener una oportunidad conmigo ahora.  —Te gusta follarme, pero ahora es mi turno. Te tengo dentro de mí. La dejo hablar mientras mis manos toman sus caderas y dejo que se salga con la suya conmigo. Ambos sabemos que puedo cambiarlo cuando quiera, pero no lo haré. Me gusta verla así, como la pequeña luchadora que conocí en su piso hace tantos meses. —Di mi nombre. Ella jadea, inclinándome hacia atrás para poder besar mi cuello.  —Dilo por mí. —Estrella, gruño cuando muerde mi pulso, se inclina y envuelve su mano alrededor de mi garganta. Joder, ella me excita. Me folla más fuerte en la cama, la cabecera rota haciendo un crujido, y el poste está chirriando debajo de nosotros. Estrella no se detiene, aprieta más fuerte y siento que mis pelotas se hinchan, lista para correrse profundamente dentro de ella nuevamente. También la está afectando, sus muslos tiemblan y los gemidos son más rápidos.

Lo espero, el único sonido específico que sólo Estrella puede hacer cuando está en pleno placer. Es más profundo que un orgasmo normal, si puedo llevarla allí, sé que me correré. Como una sirena, puede hundirme con ella. He memorizado cada uno de sus toques, sonrisas, expresiones e incluso gemidos. Sé cuál es la sonrisa que tiene para su hijo, la cálida luz maternal que se apodera de ella y la sonrisa lujuriosa y juguetona que me regala. Como si supiera que me pertenece y se burla de mí por mi debilidad. Se ríe de mí por desearla tanto.

Sigo adelante, deslizándome a través del agarre de su coño a mi alrededor y anhelando escucharlo. Golpear su punto G usualmente lo hace y me estrellé contra ella, queriendo sentir que se corre de nuevo. Sus párpados se deslizan y sus ojos ardientes se encuentran con los míos, su boca pronuncia mi nombre a través de sus gemidos. Justo antes de que eche la cabeza hacia atrás, se arquea contra mí y la siento muy cerca de alcanzar el orgasmo cuando deslizo mis dedos hacia abajo para hacer un fantasma sobre su clítoris.

Sus ojos finalmente se cierran justo cuando sus labios se abren y me deja escucharlo. Un vistazo al éxtasis que le doy, mi control sobre esta zorra. Es un grito de desesperación mezclado con una súplica por más. Su cuerpo se enreda a mi alrededor como una rama suelta de un árbol, una obra maestra que quiero estudiar y conocer más profundamente.

He viajado por todo el mundo y Estrella sigue siendo la vista más hermosa para mis ojos .

Ella me agarra, se aferra a mí como para asegurarse de que no me vaya, de que no la deje y yo me aprieto contra ella, asegurándole que no hay otro lugar en el que prefiera estar. —Estrella. La tentadora se aprieta a mi alrededor de nuevo, —Mierda, Estrella, erestan jodidamente apretada. Ella enrolla sus brazos alrededor de mí, su cuerpo se contrae encima de mí mientras cae por el borde.  —Wolfe. Estrella gime mi nombre, llamándome lo que soy: un lobo. Una bestia. Un monstruo.

Echo la cabeza hacia atrás y me corro con fuerza, forzando mi voz ya inútil y me doy la vuelta para inmovilizarla para poder golpearla. Ella grita, tomando mi follada de bestia mientras me corro tan profundo dentro de ella que no quiero irme nunca. Me siento, arrastrándola hacia mí para poder rodar mis caderas hacia ella, queriendo que todo se quede en ella. Para que ella esté tan llena de mí que no puede moverse.

Mordiéndome el labio, respiro pesadamente, dejando que mi cuerpo descanse sobre ella. La pesadilla y los recuerdos desaparecen cuando ella se envuelve a mi alrededor. A pesar de todo, su toque todavía calma la tormenta. Una vez que nuestra respiración se calma, tomo sus labios con los míos, un último beso antes de que haga lo que está entrenada para hacer. —Completa la misión, luego hablamos de esto, ¿Vale ? Mi agarre se aprieta sobre ella, no queriendo que se vaya, pero sabiendo que tiene que hacerlo. Tenemos que terminar con esto, pero ahora me doy cuenta de que no puedo dejarla ir. Necesitamos poder concentrarnos en el hoy, nada más. No puedo fingir que no me siento atada a ella después de todo, pero lo intento.  —No más correr.

¿Correrá o se quedará a mi lado y luchará?

Estrella me besa profundamente, atrayéndome como un barco perdido en busca de casa. Cuando se aparta, sus ojos están más brillantes de lo habitual, sosteniendo algo que no estaba allí cuando la conocí por primera vez. Ella sonríe suavemente, asintiendo una vez con la cabeza, — No más correr.

Tatuaje de Dragón

Estrella Marlene Lorenzo

—No más correr.

Debe haber algo mal en mi cabeza, sigo pensando en lo que dije una y otra vez mientras salgo del coche . Una promesa que le hice a otro hombre poderoso. Acostada debajo de él y todavía temblando de correrme tan fuerte. Era como si fuera otra persona. Ni siquiera puedo confiar en mí misma con él a mi alrededor, tiene demasiado control sobre mí.

Resoplé, alejando algunos de los mechones sueltos de mi cara. La gala está repleta de gente vestida de blanco y negro. Luciendo elegante y sin un pelo o accesorio fuera de lugar. Todo es una mentira perfecta. Dando un paso alrededor de algunos de los grupos, paso la alfombra roja y el olor a humo de cigarro y licor me rodea.

Constantemente tengo que controlarme cuando recuerdo lo frágil y vulnerable que me sentí anoche. Siendo agotada y complacida toda la noche por Silas y hasta la mañana. Dejar mi cama con un Silas durmiendo detrás fue la parte más difícil, pero sabía que la misión no había terminado. Más tarde en la mañana, regresé al loft de Alexi. Rocié con perfume a él y al baño, dejé mi vestido rasgado allí como prueba y tuve que desnudar al hombre. Eso no fue divertido.

Después de que terminé de prepararle la escena, bajé las escaleras a donde estaba esperando su chofer e hice mi caminata de la vergüenza. No queremos plantear preguntas a nadie antes de que podamos completar el trabajo. Eso significa trabajar esto como cualquier otra misión, incluso si parece que todo ha cambiado.

No me sorprendió cuando un hombre apareció en la puerta de mi habitación de hotel un par de horas después. Alexi lo envió a prepararme para la noche. El trabajador me dio una caja que contenía tacones negros de fondo rojo y un hermoso vestido negro a juego.

El vestido negro es casi completamente sin espalda, así que decidí no usar un sostén sabiendo que la tela gruesa escondería casi todo. Me queda ajustado, y afortunadamente , es lo suficientemente apretado como para mantener mis senos en su lugar. Con su cuello alto, cubre mi tatuaje para que no tenga que maquillarlo. Lo único que evita que mi vestido me exponga es la correa que me atraviesa la espalda. Justo debajo de cada una de mis axilas hay una banda gruesa que pasa por encima de mis omóplatos.

Es un vestido largo, que me llega más allá de los tobillos cuando tengo puestos los tacones altos. Hay una hendidura desde la mitad del muslo hacia abajo que revela toda mi pierna izquierda. Es un vestido arriesgado, sobre todo si tengo que pelear con él. Subiendo mi liguero, me aseguro de que no sea visible antes de deslizar mi vestido hacia el lugar que le corresponde al entrar al lugar.

La estática llena mi oído antes de escucharlo rugir: —No hagas nada estúpido, bellissima. —Sin promesas, respondo mientras entro al pasillo y las puertas abiertas esparcen el sonido de la fiesta en el pasillo. Esperando en lo alto de la escalera está Alexi Arturi con un esmoquin blanco y negro. Hecho a medida y con aspecto de estar listo para pasar la noche. —Disculpe, tengo problemas para encontrar mi cita. Tocando su ancho hombro, se vuelve rápidamente, sonriéndome. Sus brazos me rodean en un instante, besándome mientras agarra un pedazo de mi trasero. Espero que Silas no esté aquí todavía porque disparará a Alex.

Cuando Alex se aleja, me sostiene con el brazo extendido para verme bien, —Estás jodidamente impresionante, Verónica . Toma mi mano acercándome mucho más mientras me besa los nudillos. Le doy una sonrisa antes de estirar la mano para apretar su corbata negra contra su cuello. Alexis agarra mi muñeca presionando un beso en el colectivo de venas. El peligro resuena en mi cabeza, la arteria que corre a lo largo de mi brazo está muy cerca de sus afilados dientes. Sólo me llevaría unos minutos desangrarme. —Gracias por acompañarme esta noche, estaba triste cuando me desperté sin ti. Él sonríe, pasando su mano por mi cadera. Un escalofrío me recorre y sonríe pensando que es por él, pero en realidad es por otro hombre. Las marcas de Silas han dejado mi cuerpo hipersensible, me alegro de que el vestido no sea escotado porque todas las marcas que dejó en mí serían visibles. —Pero pude ver el daño que hice anoche, recuérdame comprarte otro vestido. Alex me besa de nuevo y quiero sonreír ante su arrogancia. Puede agradecer a Silas por ese daño. —Tienes suerte de que haya venido , todavía estoy deprimida por mi vestido. Bromeo y él tira de mí hacia él, sus manos se mueven hacia abajo y recorren mi dolorido trasero. Vete a la mierda, Si. —También estabas acaparando las sábanas y tuve que reunirme con un amigo por la mañana. Él se ríe, se inclina y me besa rápidamente. No hay emoción en eso ahora, Silas me ha arruinado jodidamente después de anoche y bueno esta mañana. —Espero que estés lista para mí de nuevo, después de anoche, quizás tenga que retenerte. Parece un cachorro, su comportamiento es suave mientras me abraza. Dios, espero que esté bromeando, no quiero tener que fingir mi muerte de nuevo para sacar a otro hombre obsesionado de mi camino. —No me dejes acapararte, quiero presentarte a algunos amigos. No he podido dejar de hablar de ti. La mirada en sus ojos sigue preocupándome, tengo a este pobre imbécil en la palma de mi mano. Mis uñas pintadas desnudas siguen el corte de su traje, sus latidos son rápidos mientras que los míos son lentos. Tranquila y lista para cualquier cosa, como me entrenaron para serlo. Realmente no tiene ni idea, —Entonces llévame con ellos, guapo.

Con una sonrisa y un impulso en su paso, envuelve su brazo alrededor de mi cintura y me guía hacia las escaleras. Alex continúa conversando sobre pasar la noche juntos de nuevo mientras bajamos las escaleras y nos dirigimos hacia la multitud.

Los ojos ya están puestos en Alexi y en mí tan pronto como estamos a la vista. Se endereza con una sonrisa orgullosa, acercándome mientras la gente comienza a rodearnos. Puedo decir que le encanta la atención y, al mismo tiempo, quiere lucirme. Puedo ver a varios hombres y mujeres mirando en mi dirección. Ama a la gente que quiere las cosas que él tiene. —Señor Arturi, es genial que hayas podido venir . ¿Cómo has estado? El hombre blanco que suena apropiado se dirige a Alex, lo exploro con mis ojos en busca de armas o cualquier marca que deba conocer. Parece que tiene más de 40 años, pero todavía tiene rasgos suaves y juveniles. —Está quedando genial el baile , Carter, gracias por la invitación. Carter es el hombre a cargo del evento, es bueno saberlo. Emprendedor millonario que se ha casado 4 veces y tiene tantos hijos ilegítimos que no es posible precisarlos a todos. El dinero y las mujeres le hacen eso a un hombre. —Bueno, sabes que no habría gala anual sin la generosa donación de tu familia. Por favor, envía mi agradecimiento a tu padre. Su mano se tensa en mi cadera pero su sonrisa sigue siendo la misma. Parece que el Sr. Arturi tiene problemas con su papá.

Carter y su cita, una hermosa morena de ojos azules afilados, se alejan y nos adentramos en el salón de baile. Es hermoso con pisos de vidrio de mármol oscuro y espléndidas pinturas y murales que decoran las paredes circundantes. La luz dorada de las lámparas hace que todo parezca dorado. Las mujeres con vestidos llamativos llevan luz por toda la habitación. Nada de esto se siente real, he visto el trasfondo de esta vida, estas personas son todas marionetas y titiriteros. La cima de la cadena alimentaria.

Se producen más destellos a medida que se siguen tomando fotografías. Le digo a Alex que no me siento cómoda por toda la mentira del modelaje y él dice que está bien dejar las fotos esta noche. Le sonrío y él se vuelve suave una vez más ante mi expresión. De todos modos, les doy la espalda a los fotógrafos, puede que esté enmascarada por mis prótesis, pero no tengo ganas de arriesgarme. Mucha gente se detiene a conversar con Arturi pero nunca es nada importante. O su padre, o una nueva película en producción, o quien soy yo. Mantengo mis respuestas breves, apoyándome en Arturi mientras miro alrededor de la habitación. —Alexi, ¿quién es esta cosita bonita en tu brazo? Ambos nos volvemos, un hombre alto con cabello castaño grisáceo se para frente a mí, pasando una mano por su cabello raramente cortado. La mujer en su brazo es bonita con sus ojos marrones rasgados y labios carnosos, me sonríe antes de abrazar a su cita.

Me inclino hacia adelante y estrecho su mano extendida, presentándome: —Verónica, es un placer conocerte. Presiona un beso en mis nudillos, cómo han hecho todos los demás hombres esta noche, para la molestia de Alexi, que anda con una mujer de la que no sabe nada. Se presenta como Leroy, su traje a rayas grita lujo y su cita también se ve increíble. Como una muñequita. —¡Ese es un vestido magnífico! Ella bromea comenzando la conversación, la estudio, sus ojos específicamente. Su piel está radiante, tiene una amplia sonrisa pero sus ojos son oscuros. La sonrisa no llega a sus ojos por completo. —Estaba a punto de decirte lo mismo, ¿tu nombre? A estas alturas, sé que ella también está jugando. Ella no me da su nombre real, —Gracias, soy Ruby. Tarda medio segundo en responder después de su respuesta inicial, lo que confirma mi suposición. —¿A qué te dedicas, Verónica? Sus ojos no se desvían cuando su cita me pregunta esto. Ruby me está estudiando tanto como yo la estudio a ella. Algo le pasa a esta chica y no me gusta. Relájate. —A partir de ahora, trabajo como modelo y fotógrafa por cuenta propia. Ambos asienten y continúan con su conversación con Alexi. Me aseguro de mirar a mi alrededor para que no sospeche nada de mí. Quiero parecer sólo una mujer disfrutando de la velada. Noto que mira hacia las dos puertas traseras cuando entran cuatro hombres con uniformes negros. Empiezan a charlar con otras personas pero su postura me demuestra que están en guardia.

Esto va a ser un problema. —¿Te veré en el evento de Mike Bryne? Mis oídos se animan con el nombre, Cartel irlandés, conocí a Michael en múltiples ocasiones cuando yo era reina, es tan despiadado como el resto de ellos y tiene la sed de sangre de un perro rabioso.
—Las direcciones se distribuirán en la casa club, nuevas debido a todo lo que está sucediendo con la producción. Viper y una fiesta con todos los responsables en un sólo lugar. Parece que vamos a hacer otro viaje.  —Enviaré a mi secretaria a buscarlos a las 9. Quiero esperar hasta el evento para discutir el próximo envío con él. En momentos como este me alegra ser una mujer, una mujer estúpida y sumisa a sus ojos que no está obteniendo información mientras hablamos. Escucho un pitido en mi oído que me avisa que los chicos lo están grabando. —Él sabe sobre Midnight y espero discutir las cosas personalmente con Caín . Especialmente después de lo que pasó en Chicago con Dale y Nigel. Está cabreado, con razón. Mi padre quiere asegurarse de que no hizo una inversión incorrecta. No queremos que esto cause más desorden. Oculto mi expresión ante el nombre de mi esposo. Parece que los chicos y yo nos hemos estado revolviendo algunas plumas. Especialmente después de sacar a Nigel y Dale, hacernos cargo del negocio Viper en Chicago (del que todavía no tienen conocimiento), y ahora tratando de hacer lo mismo en Las Vegas. —Podemos discutir esto más a fondo en un par de semanas. Vamos a ponernos en marcha y conocer a los demás, fue un placer conocerte, Verónica. Sonrío, Ruby se vuelve hacia su cita cuando algo me llama la atención. Mierda, me trago el nudo en la garganta, esto no es bueno. —Ese es un hermoso tatuaje. Felicito a la mujer, asegurándome de mantener la sonrisa en mi rostro para no despertar ninguna alarma. Sonríe en mi dirección, pasando sus largos dedos sobre el tatuaje mientras me da las gracias. Ruby no aparta la mirada hasta que su cita la llama por su nombre, ganando su atención y se une a él de nuevo. Empiezan a abrirse camino entre la multitud y mis manos se forman en puños. Alexi ya está hablando con otra persona y aprovecho la oportunidad, —Abortar. No entreis. Susurro en mi micrófono, viendo a la chica mirándome una vez más por encima del hombro. Ella mira hacia el lado derecho de la habitación y veo más uniformes entrando por las puertas dobles.  —¿Por qué? Estrella, ¿qué está pasando? La voz de Vince suena en mi oído y recojo la holgura de mi vestido, una mirada rápida y veo uniformes negros ahora en cada esquina. — Dragón en su columna. He matado a una de estas perras antes. El vestido negro vuelve a colocarse en su lugar y le doy a Alexi un beso en la mejilla antes de excusarme para tomar una copa.  —Tríada Jiao-long. Te reconocerán tan pronto como entres. Los guardias ya están en las puertas . Susurro, sonriéndole al camarero cuando me pasa el agua. —Ya estamos aquí. La voz no proviene del micrófono, sino de la persona que está a mi lado en el bar. Silas está a mi lado y sólo verlo me deja sin aliento. Pide una bebida, se inclina sobre mí para agarrar una servilleta y veo que está usando los lentes que usó la noche que lo conocí. El marco ilumina sus ojos a través de la luz de la habitación. Si lleva un esmoquin completamente negro sin corbata, deja algo de su firme pecho a la vista. Necesito recomponerme . —Bueno, ya sabes, si una de sus chicas está aquí- —Entonces es una misión. Silas termina por mí, bajando su vaso y retrocede en toda su altura, volviéndose para transmitir la habitación. El mero tamaño de él no debería excitarme, pero lo hace. Saber exactamente lo que puede hacer con su cuerpo es una distracción y tomo otro trago de agua.

Es difícil quedarse aquí sin mirarlo después de anoche. Se supone que debemos fingir ser extraños, pero el dolor entre mis piernas no dice lo mismo. Alguien más se desliza a mi lado, comiendo algunas de las frutas en la mesa. Vincent apoya la cadera contra la encimera para que también grabe la habitación. Puedo ver a Reynolds con uno de los trajes de camareros que entra por la entrada de la cocina. Mirando hacia arriba, veo a Samson en uno de los balcones, luciendo molesto por las mujeres a su alrededor. Típico. —Esto debería ser divertido entonces. —¿Hablas alguna vez en serio? Pregunto en mi vaso antes de tomar un sorbo. Vince se pasa la mano por la boca para ocultar su sonrisa, luciendo bien con su traje azul oscuro y corbata a juego. —No, sexy, pero puedo mostrarte lo serio que hablo esta noche. Resoplo, dejando la bebida en la mesa y casi puedo sentir la energía cabreada de Silas. Como para recordarme eso, su mano llega detrás de mí. Las yemas de sus dedos recorren mi costado, específicamente donde su marca de mordida está en mi cuerpo. Está sensible y tiemblo cuando lo toca. Un recordatorio de lo que me ha hecho y me hará. —Nunca va a pasar, respondo, sin revelar nada, realmente no es el momento. La mano de Silas se retira justo cuando Alexi me alcanza, envolviendo sus brazos alrededor de mi cintura.  —¿A dónde fuiste, hermosa? Mira a los dos hombres a mi lado pero no hace ningún comentario. —Debes ser sordo, te dije que iba al bar. —Sabes que tu actitud me pone cachondo . Susurra, pero es lo suficientemente fuerte para que ambos hombres lo escuchen, lo que me pone en una situación muy incómoda. —Aww ... como si me importara. Un movimiento a la derecha me llama la atención, trajes oscuros a lo largo de las paredes como un enjambre de moscas. —Ven, vamos a bailar. Él ignora mi respuesta sarcástica llevándome a la pista de baile y dejo a los dos hombres atrás. Puedo sentir los ojos de Silas sobre mí y me obligo a mantener mis ojos lejos de él.

Nos mezclamos con los otros bailarines en el salón de baile abarrotado. No puedo ignorar los pelos que se me erizan en la nuca y me preparo.  —Entonces, ¿de qué se trató todo ese asunto? Pregunto con indiferencia, no puede sospechar nada de mí. —Nada de importancia, tal vez te lleve a la casa club. Está en las afueras de la ciudad, tocan jazz toda la noche, y hacen los mejores martinis de la ciudad. Vincent debería poder señalar su ubicación real a su debido tiempo. Descanso mi cabeza en su pecho, a mi izquierda Vincent cruza las mesas de pie dándome un asentimiento.

—Entonces esta noche ... Las armas se disparan a nuestro alrededor cuando los uniformes comienzan a disparar contra la multitud. Aquellos que pueden llegar a las puertas, salen corriendo, sus gritos alertan a los que están afuera de lo que está sucediendo. Aquellos que no pueden caer al suelo, intentar gatear o heridos. Alexi me tira para cubrirme, empujándonos fuera de la vista. Agachado junto a la mesa derribada, Alexi agarra su propia pistola y apunta a la conmoción. —Maldito Fang. Gruñe, disparando a los hombres uniformados y miro a mi alrededor en busca de los demás sólo para llegar con las manos vacías.  —Quédate atrás, no quiero que… Antes de que pueda terminar, una bala lo golpea, su cabeza cae echada hacia atrás y su sangre me salpica por todas partes mientras cae al suelo.

Me dejo caer sobre mi estómago, mis manos temblando mientras miro sus ojos sin vida. Las balas siguen disparando sin resolución. Mi mano toma su pulso y no lo siente, confirmándolo. Cerrando los ojos, en la oscuridad, me concentro en los sonidos. 8 rifles automáticos, 4 en la esquina derecha e izquierda, dos en el otro lado de la habitación y un francotirador en el balcón.Evalúa la habitación y luego la situación. No dejes que la sangre o los cuerpos te distraigan de tu objetivo principal. Sal con vida, incluso si eres la única .

Al abrir los ojos, respiro profundamente, doblo la pierna hacia atrás y me quito los zapatos . Poniéndome de rodillas, miro, Silas y los demás están atrincherados detrás de las mesas y ya terminaron de sacar sus armas cuando entran más en la habitación.

Metiendo mis dedos en mi boca, silbo para llamar su atención.  Silas se esconde, a unos metros de la puerta opuesta. Señalando a la derecha y él a la izquierda, asiente, se quita el abrigo y agarra los cuchillos . Apartando la mirada, espero hasta que los hombres empiecen a disparar, cubriéndonos. Saltando por encima de la mesa, corro para llamar la atención de los uniformados. Antes de que puedan disparar, Silas lanza cuchillos a tres de ellos. Me dejo caer dejándolo disparar sobre mí y me deslizo debajo de la mesa, saltando sobre uno de los hombres y apuñalándolo con el tacón de mi sandalia en el cuello.

Su cuerpo se convierte en un escudo, las balas alcanzan su cuerpo antes de que lo empuje hacia uno de los hombres. Una bala de Silas deja fuera a los otros dos. Alguien me agarra por detrás y salto, usando el impulso para voltearlos sobre la mesa y Silas los remata.

Necesitamos abrir las otras puertas para poder sacar a los invitados, con el tacón de la otra sandalia apuñaló al hombre de la puerta en el muslo y apoyo su cabeza en mi rodilla. Se cae con los demás y yo me doy la vuelta para inspeccionar la habitación. Hay cadáveres esparcidos por el suelo y busco a Silas al verlo recargar su arma. Sus ojos me recorren para ver si tengo alguna herida mientras hago lo mismo.

Las puertas son abiertas por un Samson con aspecto ensangrentado que deja libres al resto de los invitados. Suspiro hasta que escucho un silbido detrás de mí. La mujer de antes, Ruby, me mira con esa misma sonrisa en su rostro, curvándose los dedos mientras me llama. —Hola, Estrella. Me tenso cuando dice mi nombre real, sabiendo que debe haber sabido quién era yo todo el tiempo. Parece que fui su objetivo todo este tiempo. —Fang envía sus saludos. El peso de la situación golpea mi estómago y luego su pie. Ella aprovecha la distracción y se lanza hacia mí. Salto hacia atrás y hago espacio entre nosotros, no la dejaré obtener ninguna ventaja. Ruby mira a los hombres que pelean y luego vuelve a mirarme: —Los chicos no nos molestarán, cariño, puedes mostrarme por qué te llaman Regina dei morti. 

Frunzo el ceño ante el nombre, sacudo las manos y me preparo mientras los chicos se ocupan del nuevo equipo. Ella sigue su ejemplo, sonriendo como si supiera que me vencerá. Puede que haya luchado contra otros, pero nunca ha luchado conmigo.

El espacio entre nosotras se cierra, ella envía su rodilla hacia mi estómago y la golpéo con el codo hacia abajo, dándole un revés. Con el espacio, agarro su cara y envío mi rodilla a su cara y salto hacia atrás para fallar su swing. Un gruñido me abandona cuando golpea mi cuello, un destello de dolor me toma el cuello y me doy la vuelta. Mis nudillos se llenan de ásperos y experimentados movimientos fluidos como si hubiera estado haciendo esto desde el día en que nací. Una granada de destello se dispara hacia un lado y mi posición hace que la luz golpee mi ojo derecho. La veo hacer una mueca de dolor y tomo la delantera .

Ambas estamos luchando medio ciegas , giro para que mi ojo bueno pueda verla y golpee con el hombro sus costillas. Ruby empuja hacia atrás, golpea mi hombro con su codo y me empuja sobre mis rodillas. Me da espacio para que mi mano la pinche en la garganta haciéndola ahogarse. Al hacerlo, me contrarresta rápidamente enviando su pie hacia mi cabeza.

Ambos movimientos se ralentizan debido a los malditos vestidos, levantando mis manos, mostrándole lo que quiero y ella asiente. Mientras ella mira, agarro el largo de mi vestido y rasgo la tela para que mi vestido caiga hasta mis muslos. Ella sonríe haciendo lo mismo con su vestido, es casi cómico vernos descalzas y en guardia mientras esperamos a que la otra haga un movimiento. —Me siento casi mal arruinando esa linda cara tuya. Ella se ríe mientras nos rodeamos, noto la cicatriz en el interior de su rodilla izquierda. Un tejido cicatricial como ese significa una ruptura. Rodilla débil. Ruby da un paso hacia adelante y yo salto hacia atrás, evitando por poco un alcance . Esto podría ser útil.

Ella se balancea primero, apuntando a mi derecha y yo doblo su izquierda, golpeando su costilla. Luego ella me golpea en el estómago, así que estamos iguales . Ella va a patearme y la agarro de la pierna, tirándola al suelo. El estilo de Ruby es el mismo que el del resto de los guerreros de Fang. Todos están entrenados de la misma manera, por eso no son rival para mí.

Al hombre para el que trabaja, Fang, le encanta tomar chicas jóvenes y convertirlas en asesinas entrenadas. Yo bien lo sé . Es un colaborador cercano de mi esposo. Una vez intentó que yo entrenara a sus chicas y me uniera a él. Cain le disparó en el hombro por eso y nunca volvió a pedir que me llevara .

La parte plana de mi pie la golpea en el costado de su cabeza y la hiero en la parte posterior de su cabeza con un sólo movimiento. Ella cae de rodillas, saltando para hacer frente a mis piernas debajo de mí. Metiéndome en una bola, ruedo fuera de su agarre y ella se desliza para tratar de alcanzarme . Ambas nos miramos la entrepierna, como animales que luchan por un reino en llamas. Mi visión es clara de nuevo y veo que sólo hay una forma de terminar con esto . La sangre gotea de su labio y cae al suelo, mis pies están llenos de ampollas y me duelen, no pararemos hasta que una de nosotras lo haga.

Un grito de guerra sale de sus labios mientras carga hacia mí, un brazo se balancea tras el otro y mantengo mis brazos abiertos para saludarla. Ambas aterrizamos en el suelo, rodando por el suelo hasta que me suelto de su agarre. Ella se pone de pie y se agacha fuera de mi redil, pateando mis pies por debajo de mí haciendo que mi espalda golpee el suelo. El aire sale de mí y toso, luchando por respirar mientras ella se sienta a horcajadas sobre mí, lanzando su puño y golpeándome en la cara antes de agarrar su mano rodando sobre ella. Agarrando el hoyo de su brazo, enrollando el mío alrededor de él y volteándola para que se estrelle contra el suelo de mármol.

Ruby grita, su cabeza rebota en el suelo antes de que alcance algo frente a ella y no tenga tiempo para moverme. Ella agarra el vaso cortando mi brazo y yo retrocedo dejando que la sangre gotee.  —Maldita perra. Gruño y ella me muestra sus dientes ensangrentados mientras desliza el vaso con habilidad, pero esquivo cada golpe. Me muevo a la derecha y luego a la izquierda, sin ver que sus interminables oscilaciones se detengan. La derribo al suelo usando mi puño para aplastarle la mano. El vaso explota en su mano y grita abriéndola para mostrar las docenas de fragmentos incrustados en su piel. —Estrella, ¿necesitas ayuda? La voz de Vince me distrae y se las arregla para agarrar mi hombro, la sangre gotea por mi brazo por el corte. Veo a Vince y los demás bajando y todos los demás hombres se han ido. Están vigilando las puertas para mantener fuera al resto de ellos, pero Silas y Vincent apuntan con sus armas a Ruby. Necesitamos información ahora, tengo que terminar esto. —No, lo tengo controlado . Esta perra me cabreó. Gruño, agachándome, agarro una de las cuchillas del suelo, agachándome cuando ella golpea con la suya. Sonrío, lanzándome hacia ella. Mi cuchilla corta la parte de atrás de su brazo y su costilla y ella va a agarrar mi cuello pero la esquivo al darle una patada en el estómago.

Abre su posición de guardia y pongo mi pie sobre su rodilla, escuchando un crujido repugnante mientras aúlla de dolor. Ruby trata de cortarme el tendón de Aquiles en su posición hacia abajo y me doy la vuelta, agarrando su cabeza y su mano mientras la golpeo contra el suelo. Girando, agarro sus brazos, atrapándola para que no se defienda. Ruby intenta golpearme de nuevo, pero agarro su muñeca, luchando contra el dolor en mis costillas cada vez que respiro, obligo a su brazo a girarla para que quede atrapada entre mis piernas. Ella patea el aire, gritando y maldiciendo mientras yo bloqueo su tráquea con mi pantorrilla contra su garganta. —¡Mierda ! Voy a matarte. ¡Te mataré! Ella chilla, pero me tambaleo, aterrizando sobre su espalda y presionando su retorcido cuerpo contra el suelo manteniendo su brazo bloqueado. Con el metatarso de mi pie, doblo la parte posterior de su cabeza, haciéndola golpear contra el suelo duro. Manteniendo mi pie en su cabeza, giro su brazo hacia atrás haciéndola gritar en el suelo. La sangre de la herida en su cabeza gotea al suelo, mezclándose con la sangre de los muertos a nuestro alrededor. —Dime lo que quiero, Ruby, o esto puede empeorar mucho. Cuando no habla, giro la hoja del cuchillo en mi mano y apuñalo su hombro, se queda inerte, un gorgoteo de dolor es lo único que queda antes de hablar.

—Fang me habló de ti. Quería matarte y vengarse de Caín por un negocio de drogas que salió mal. Quería que te cortara en pedazos y le enviara el cadáver a tu marido. Cuando pensó que vendrías aquí con Alexi, quiso matar dos pájaros de un tiro. Hemos estado tratando de deshacernos de ese playboy durante mucho tiempo y tú creaste el plan perfecto para nosotros. Ella se ríe y yo chasqueo uno de sus dedos medios hacia atrás, ella llora en el suelo mientras yo doblo otro. —¿Quién sabe que estoy fuera? Joder, dime. Su otra mano agarra mi pierna pero cuando empiezo a doblar otro dedo se detiene, jadeando por aire. Ella todavía tiene pelea en ella, algo que estos hombres generalmente te sacan a golpes. Peleas pensando que tal vez algún día puedas salir. Que serás libre siempre y cuando sigas las reglas y hagas lo que dice el maestro . —Un círculo cercano sabe que escapaste. Tiene a sus hombres por toda la ciudad buscándote. Al menos un equipo en cada estado tratando de detectarlo. No hay forma de salir de esto. O te mato o vuelves con ese monstruo. No tienes más opciones, no tienes más opciones, nunca escaparás. Y te mataré. Ella grita con sus ojos rojos mirándome, mientras la sangre gotea de sus oídos, probablemente sintiendo mucho dolor, pero sigue luchando. Leal a su amo. Recuerdo cuando era como ella, arriesgando mi vida para complacer al hombre que me quitó todo.

Haciendo lo único que había conocido. Pienso en quién era ella antes de esto, cómo eran sus padres y si alguna vez soñó con un feliz para siempre. Si fue a la escuela o alguna vez estuvo enamorada. Empeora la culpa, pero la quiero. Quiero este dolor. Me lo merezco. Pienso en la chica inocente que era esta mujer antes de que la tomara su propio monstruo. Pero sólo una de nosotras podrá escapar esta vez. —No, la elección es mía esta vez. Elijo este momento ... y elijo seguir con vida . Pongo más presión antes de pisotear su cuello justo cuando la tiro hacia atrás, partiéndole el cuello limpiamente en dos. Los hombres miran, pero me paso una mano por debajo de la nariz para limpiar la sangre. No necesito más enemigos. He aprendido de primera mano lo que sucede cuando sueltas a un objetivo. Parece que siempre vuelven a casa.

Silas, al ver la expresión de mi rostro, habla: —Tenías que terminarlo, Estrella. Ella nunca se habría detenido si no lo hubieras hecho. Ella te habría matado si hubiera tenido la oportunidad, estaba siguiendo sus órdenes. Silas me agarra la mano mientras me dice esto, pero no me hace sentir mejor. Lo miro, apartando mi mano antes de inclinarme sobre la hermosa mujer muerta, agarrando la parte de atrás de su vestido para que puedan ver el tatuaje.

Levanto mi cabello ahora despeinado para mostrar mi propia marca antes de dejarlo caer para cubrirla, recordando la primera vez que me tatuaron y cuando no se quedó, como usó una herramienta para quemarme , dejando la quemadura y la tinta atrapadas en mi piel para siempre. —No éramos tan diferentes. La crueldad piensa igual. Caín dijo que nunca quiso que olvidara a quién pertenecía. Mirando a los ojos oscuros de Silas, agarro su abrigo de su mano y lo cuelgo sobre ella. Lo siento por la joven, cercana a mi edad, que perdió la vida por un hombre cruel y también lo siento por mí. —Tenemos que irnos, su mano se extiende agarrando mi cara y haciéndome mirarlo. Su expresión me lo dice todo, no te escondas de él. No dejes que el miedo arruine algo bueno. Veo mi propia promesa reflejada en sus ojos.No más correr.

Las secuelas

Estrella Marlene Lorenzo

Nací en un negocio impulsado por el dolor, la violencia y la codicia. El legado de mi familia fue de poder y venganza. Todo esto vino con el territorio, pero es algo a lo que nunca me acostumbraré. Mi padre me inició joven, me enseñó cuál era mi lugar en este mundo. Ser gobernada , nunca el gobernante. Quería mi lealtad y silencio y le di ambas cosas, pero eso no significaba que no lo escuchara. Aprendí de él, todos sus movimientos en falso, cada jugada, cada guerra que comenzó para ganar más poder. Conocía a mi padre por dentro y por fuera cuando tenía 15 años.

Me entrenó, me enseñó a disparar y fabricar un arma, a hacer que un cuchillo fuera otra parte de mi cuerpo. Puede que mi padre nunca me haya amado, pero quería asegurarse de que yo pudiera cuidar de mí misma. Que pudiese eliminar una amenaza si surgiera la necesidad. Dale también me ayudó, fomentando un instinto de supervivencia dentro de mí que no tenía paralelo. Un miedo a la muerte que me hizo luchar por seguir con vida.

Más tarde descubrí que Dale traicionó a mi padre, lo que provocó la noche en que fue asesinado. Soy la única que queda del clan Lorenzo. Soy la única que queda para llevar esta pesada carga.

Caín tiene tanto poder debido a las conexiones que ha construido. Su gabinete lo mantiene en la cima y cumple sus órdenes por él. Nunca podrás ser quitado de tu trono si nadie puede encontrarte.
William (Dale) Delevida era sólo una parte del gabinete de Caín. Mucho antes de que conociera a Caín, él ya me había impresionado, después de matar a su padre y hermano por la sucesión, Caín tomó el control total de todas las afiliaciones y pandillas bajo su trono. A la edad de 22 años, era un nombre que la gente temía.

Como demostró que ya no era útil, Dale debía ser exterminado antes de que yo lo matara.

El gabinete de Caín estuvo una vez formado por Ivy, Dale, Bartholomew y Marino.

La gente de la clandestinidad los llamaba los jinetes, mensajeros que Caín enviaba para ocuparse de los negocios cuando cambiaban las tornas. Algunos temen a los jinetes tanto como temieron a Caín, por las razones correctas. Bartolomé es el general. Nadie sabe si es su verdadero nombre o si tiene otro. Bart apareció después de un genocidio en México. Después de su primera reunión y asociación, asoló ciudades enteras en nombre de Caín, infiltrándose en cualquier gobierno y eliminando el liderazgo de masas.

Me ayudó a entrenarme una vez que Caín me atrapó, siendo cada uno igual de despiadado. Me convirtió en un arma de destrucción masiva. Me convertí en mucho más que la visión de mi padre, siempre me pregunté si se habría sentido orgulloso una vez que me vio como Reina. Librando guerras y con cientos cayendo de la mano de mi reino. Una parte de mí se alegra de que nunca lo sabré, odio a mi padre por todo lo que me hizo y por venderme al diablo. Nunca quise ser como él.

Bartholomew es vicioso, le gusta manejar un cuchillo más que un arma, que es algo que ambos tenemos en común. Ambos preferimos el combate cuerpo a cuerpo que una muerte rápida con un arma. Comenzaron guerras de las que nadie ha oído hablar y conmigo a su lado en la batalla, la destrucción quedó donde fuimos. Una plaga sin fin. Me enseñó mucho de lo que sé, y es la única persona a la que más me aterroriza encontrarme. Me vio como su prodigio, su mejor trabajo, y quiere que regrese tanto como Caín. Para continuar este reinado de terror.

Ivy es la única mujer que está en el gabinete, es una de las mejores mercenarias de los EE. UU. Cuando Caín supo de ella se aseguró de tenerla a su lado. El dinero habla y ella forma parte del juego más importante. A ella nunca le agradé . Probablemente porque habíamos intentado matarnos la una a la otra en múltiples ocasiones. Caín nunca permitiría que me lastimaran, pero disfrutaba de nuestro odio mutuo. Otra parte es que está perdidamente enamorada de Cain.

Ella está casi tan obsesionada con él como él está obsesionado conmigo. Lamentablemente, sólo tiene ojos para mí. El Rey siempre fiel nunca se desvió ni miró a otra parte fuera de nuestro matrimonio. Sería otra historia si se enamorara de su coqueteo. Ella es tan buena en su trabajo que él ignora la parte de ella que lo ama. Es lo que la hace tan peligrosa, haría cualquier cosa por él, incluso si eso significara cortarse la garganta.

Ivy piensa en él como un dios, y no sé si le atrae el poder o su locura. Ella fue una de las primeras personas enviadas a buscarme cuando escapé. A lo largo de los años, me las he arreglado para escapar de cada una de sus trampas, lo que la cabrea muchísimo. Ella siempre ha querido demostrarle a Caín que ella es mejor que su Reina, que merece estar a su lado. Ella puede tener ese trono todo lo que quiera, nunca lo pedí. Pero Caín sólo me quiere a mí.

Dale manejaba la logística, él era el pacificador, podría conseguir que pandillas y organizaciones clandestinas se unieran a Caín . El enlace del diablo. Tenía vínculos con la mafia y mi padre fallecido ya lo convertía en un socio óptimo. Hasta que desaparecí y Caín quería a todos muertos. Después de esos tres, está Marino. Él es el mago de las teclas, es bueno pirateando cosas que no están destinadas a ser pirateadas. También es bueno para colocar bombas virtuales y convertir software ordinario en minas de Internet.

El gabinete de Caín está lleno de las personas más peligrosas del mundo, excepto que le falta una. Yo era su asesino, su verdugo y su reina. Conozco el negocio mejor que nadie en ese gabinete, también sé que si Caín sabe que estoy fuera, enviará a cada uno de ellos a buscarme.

Es decir, a todos menos uno.

--------

Después de anoche y de que Andi se encargara de todas nuestras heridas, Silas nos avisa que nos iremos esta noche. Afortunadamente, dice que podemos conducir y los demás pueden tomar el avión, así que nos separamos. Ya he tenido suficiente entusiasmo por una noche así que empaco nuestras cosas. Son las 3 de la mañana, Ant está profundamente dormido en el asiento trasero, Robin lo sostiene en sus brazos y tiene un pulgar en su boca. Me alegro de que no me haya visto todavía, estoy cubierta de rasguños y magulladuras y ninguno de los otros hombres se ve mejor. Esta no es la vida que quiero para él, nunca lo fue.

Conducimos en silencio y sé que ambos nos preguntamos si este es el mejor momento para hablar. Especialmente después de lo que acaba de pasar en la gala. Mi mente se tambalea mientras miro la destrucción en mi cabeza, las promesas rotas que quedan esparcidas con los muertos. Quiero ser fuerte y así me suelen percibir pero por dentro me siento como esa chica de 15 años. La que no existe. Sólo es real este retorcido reflejo de espejo de carnaval de lo que una vez fui.

Se siente como si estuviera poniendo a Ant y a mí en más peligro al estar con Silas. O incluso al comenzar algo con él. No puedo caer en otro hombre y mantener a mi hijo atrapado en este ciclo. Incluso si eso significa sacrificar lo único que me hace feliz.

—Quizá estamos sobre nuestras cabezas, Silas —digo en voz baja, no quiero perturbar el sueño de Ant. Mis ojos miran por encima de mis nudillos raspados, odiando el entumecimiento que siento. Me siento completamente vacía , veo en mi mente los ojos de Ruby mirándome, otra alma detrás del mural en mi mente. Poco a poco me vuelvo menos como la niña asustada y más como el lobo. —¿Qué estás diciendo, Estrella? Sus manos agarran el volante con más fuerza, sus manos están tan destrozadas como las mías. La adrenalina se ha ido ahora y hemos dejado las secuelas. Somos dos personas dañadas, que se quieren el uno al otro pero también quieren seguir con vida. —Sabemos que la pandilla de Fang sabe que estoy fuera, así como todo el gabinete. La noticia se difundirá y más gente tratará de encontrarme. Caín enviará a cada uno de sus miembros para que vengan a buscarme. Eso también los pone a ustedes en peligro. No sabe que sabemos sobre Viper, todo lo que sabe es que yo estaba en Las Vegas. Enviará a más gente detrás de mí ahora. ¿Es este el momento adecuado para hacer esto? Tenemos que ser honestos entre nosotros, ¿son nuestros deseos más grandes que cualquier misión que vendrá? Estamos en esto

—Tendremos que mantenerte a ti y a Ant en secreto durante un tiempo. Ya nos estamos mudando a una casa segura, te dije que los protegeré a ti y a Ant. Ambos saldrán de esto . Niego con la cabeza, no me está escuchando, esto es más grande que sólo él y yo. Caín nos ha hecho daño a cada uno de nosotros sin medida, no voy a estropear esto. —No puedes prometer nada, sabes cómo trabaja Caín, más aún si se entera de que estamos juntos. Él los matará a todos y necesito asegurarme de no sólo sacarnos a Ant y a mí, sino que Caín no los matará en el proceso. —Me importa un carajo él. Exclama Silas y me detengo, mis pensamientos me abandonan.

—Te quiero a ti, Estrella, y maldita sea, mataría a cualquier hombre, incluido Caín, que intente hacerte daño a ti o a Ant. Me preocupo por ustedes dos y saben que Sam, Vincent, Adrian y Reynolds piensan igual . Mi pecho está apretado con una emoción desconocida, veo la verdad en sus ojos, pero mi miedo me traga por completo. Quiero caer en él, pero no se trata sólo de mí . Mi hijo también está atrapado en esto, sólo porque quiero a Silas no significa que pueda dejar de proteger a mi hijo.

—Yo ... ¿cómo sé que no te volverás contra mí? Que no irás con otra mujer o reducirás tus pérdidas ... Él hace un viraje con el coche y yo me vuelvo a caer en mi asiento mientras lo deja en el parque y me acerca a él. Sus labios cortan cualquier negativa, los dos estamos heridos pero nos abrazamos con fuerza. Mi cinturón de seguridad está desabrochado y Silas envuelve sus brazos alrededor de mi cintura, tratando de mostrármelo a través de su beso. Frenético y abrumador, sus labios deshacen cualquier vestigio de pelea que me quede. Mis manos se hunden en su espeso cabello mientras su lengua acaricia la mía, y esto se siente como lo más cercano a casa.

Cuando se aleja, estoy jadeando, me mira, pasando su pulgar por el moretón en mi mejilla y por mis labios hinchados. Sus ojos me estudian y no puedo apartar la mirada de él, me quedaría así mientras él me abrazara. —Sé que eres fuerte. También sé que sólo estás pensando en Ant. Necesito que luches por ti misma . Déjate tener esto. Si te quedas conmigo, yo también lucho por ti. Vas a salir de esto. Caigo en la palma de su mano, cierro los ojos y me recuesto contra él. —No más correr, quédate conmigo, Estrella. Lamento que me haya tomado tanto tiempo dejar de luchar. No me follé a esa chica, no te mentiré, alguna vez estuve con ella, pero fue antes de que toda la mierda pasara entre nosotros. Ella sólo me informa sobre los clubes y lo intentó, pero yo no pude. Ella me besó y no se sintió como tú, intentó ir a por más pero no eras tú. Cuando salimos, vi la forma en que me mirabas, trataste de no mostrarlo pero estabas celosa . Estabas enfadada al verme con otra mujer y yo quería eso. Quería hacerte pagar. Hiciste las cosas tan difíciles y quería que pensaras que había seguido adelante. Sentí que esa era mi única forma de vengarme de ti. Trato de interrumpirlo y él me calla y le dejo continuar. —Ese sentimiento es lo que siento cada vez que veo a un hombre incluso mirarte. Tocarte. Me vuelve jodidamente loco, Estrella. Sus palabras me hacen tambalear al ver a Silas completamente por primera vez. Qué difícil debe ser para él admitirme todo.

—No debería tener ningún derecho sobre ti, pero maldita sea. —Quiero esto, quiero quedarme con esto. Ambos necesitamos esto, así que ¿por qué seguir luchando? Él golpea sus labios con los míos y caigo. Hasta aquí. Asiento con la cabeza en el beso y él aterriza, acercándome más, reclamándome de nuevo. —Mamá, me aparto cuando escucho la voz de Ant, volviéndome para verlo mirándonos en silencio. Mierda.

Silas se aclara la garganta, alejándose de mí, pero sin perder de vista a Ant y a mí. Esto no es algo en lo que quiera que Ant se involucre, Ant y yo no hemos tenido grandes experiencias con hombres y no quiero que se asuste, o incluso que se apegue . —¿Sí, cariño? Echándome hacia atrás, agarro su mano y él la aprieta, mirando de un lado a otro entre Silas y yo antes de hablar. —¿Qué estás haciendo?

Con los ojos muy abiertos respondo: —Nada, cariño, ¿qué tal si te vuelves a dormir? ¿Por qué siento que me va a castigar? —Silas, Ant aparta la mirada de mí, —¿Qué estás haciendo?

Silas trata de ocultar su sonrisa cuando Ant comienza a interrogarlo a continuación cuando no le doy la respuesta que quiere, —Nada, como dijo tu mamá, ¿quieres chuches , amigo? Ant se anima, frotando el sueño de sus ojos y desabrochando su asiento de seguridad. Se arrastra sobre el divisor y se deja caer sobre él sin un segundo de vacilación. Silas saca una bolsa de piruletas de la nada y le entrega una.

Ant se olvida por completo de todo , desenvuelve su dulce agradecimiento a Silas mientras me pasa una . La tomo, moviéndome para que Ant pueda sentarse en mi regazo y ponerse cómodo . Silas me lanza una sonrisa, una ruda y sexy sonrisa que me hace reír, apartando su mano de mí.

Tomando la piruleta, todos disfrutamos de nuestros dulces, mirando el cielo nocturno estrellado. Por un momento, la vida es dulce . 

-----

Nos detuvimos en una enorme casa de ladrillos con un garaje para dos coches en medio del bosque. Parece normal desde fuera, pero si sé algo sobre Silas, es cualquier cosa menos eso. Los hombres se encuentran con nosotros afuera y Vincent levanta a Ant y lo lanza al aire. En su camino hacia abajo, Sam se abalanza y atrapa a Ant haciéndolo reír. Golpeando la oreja de Sam, le ordeno que sea gentil mientras él se vuelve para mirarme . —Maldita sea, te ves terrible, tal vez es hora de que te dejemos ir. Frunciendo el ceño ante el comentario de Sam, agarro mi bolso y el de Ant de la parte de atrás.
—Apuesto a que tu mamá dijo lo mismo cuando naciste. La risa viene del frente y Silas golpea ligeramente mi trasero para que no se vea. —Necesito ver al jefe de la casa, ya regreso . Asiento con la cabeza, viendo a Silas irse y Vincent me pasa el brazo por el hombro, llevándome a la sala de reuniones para encontrarme con los demás. —Esta es una base para todos los hombres bajo el liderazgo de Silas, hay un arsenal completamente cargado e incluso túneles si alguien necesita salir rápido. Sólo puede haber 10 personas aquí en todo momento, pero dentro del rango de 20 millas de esta casa hay otras 5. Esta es la zona segura en caso de que no haya ningún otro lugar adonde ir.

El interior está lleno de negros, marrones y rojos, no hay fotos ni arte en ninguna parte. Lo único que cuelga de las paredes son pantallas planas y mapas de diferentes ubicaciones. Una pared está llena de pantallas de ordenador que parecen imágenes de drones. El hombre sentado allí tiene el pelo largo y rojo y un tatuaje que va desde la mejilla hasta debajo del cuello de la camisa. Parece alguien rudo. —Nunca pregunté antes, pero cómo se llaman ustedes, no tenía ni idea de que ustedes existieran. Sólo Silas. Una vez que termino de inspeccionar el gran arco de entrada a la sala de estar, con 4 sofás marrones y paredes beige, me enfrento a él.

Vince sonríe, — Los lobos . Un juego de palabras, supongo. Casi pongo los ojos en blanco, años después, los lobos que una vez temí más que nada cuando era niña, ahora son los que luchan a mi lado. Subiendo las escaleras, me paro detrás de Ant para asegurarme de que no se caiga y llegamos a un conjunto de grandes puertas dobles. Cuando abren, unos 10 hombres esperan adentro, conversando entre sí y reunidos alrededor de una gran mesa.

Oh, testosterona, me miran y me maldigo por llevar unos diminutos pantalones cortos de mezclilla y la camisa de manga larga de Silas. Cuelga de mis hombros y descansa en un nudo debajo de mis senos. No hay que preocuparse, pelearé con cualquiera de ellos y sé que Silas también lo hará. Empiezan a enderezarse al verme, pero no hacen ningún movimiento. Son curiosos, puedo entender eso, soy una extraña .

Se aclara la garganta: —Cuánto tiempo sin verte, hermano. Un hombre corpulento de cabello castaño se acerca con algunos hombres, está vestido de negro como los demás detrás de él. Vincent se aleja para estrechar la mano del hombre, saludando también con la gente detrás de él. —Yo soy Calvin, ¿tú quien eres? Su sonrisa es brillante, en la esquina de su labio, noto una cicatriz que desciende y se detiene en su barbilla. Su energía me recuerda a Vincent, y puedo decir por la mirada traviesa en sus ojos que tienen historia.  — Elizabeth . Nadie debe conocer mi verdadera identidad aquí. Como si lo hicieran porque no hay fotos mías por ningún lado. Sólo Silas y los demás saben quién soy realmente, aparte de que soy Elizabeth de nuevo. —¿Te está molestando este horrible pedazo de mierda? Su pregunta enciende el fósforo y Vincent lo empuja, los dos luchan entre sí mientras los demás gritan apuestas.

Un tirón llega a mi camisa distrayéndome de los hombres agitados , —Mamá. —¿Sí, ángel? Me agacho para que pueda acercarse y me pregunta si puedo mostrarle su habitación. Estoy a punto de decirle algo cuando todos se callan.

Silas entra a la habitación y toda actividad se detiene, todos se ponen de pie para saludar a su jefe en un instante. No debería volverme para verlo de pie alto y poderoso al frente de la habitación. Uno de los mayores asesinos que ha existido liderando el grupo más peligroso del mundo. Una parte de la historia se despliega frente a mí y no puedo apartar la mirada.

Los ojos de todo hombre brillan con respeto por él, leales a su líder y eso casi me hace sonreír. Su fuerza y poder son dos cosas que me han enamorado . Silas se ha hecho un nombre y una carrera que es admirada. Nunca hubiera imaginado que caería en sus garras y nunca querría irme. Mi lobo feroz. — Empecemos.

Las rondas comienzan con una breve sinopsis de quiénes somos Ant y yo, excluyendo mi verdadera identidad. Sonrío cuando dice que estoy fuera de los límites y que cualquier hombre sorprendido rompiendo las reglas será manejado por él. Decido salir con Ant cuando comienzan a acercarse a los datos que tienen sobre Caín . Sé que uno de ellos puede informarme más tarde, pero por ahora, quiero que Ant se relaje y se sienta cómodo. —Es por aquí. Andi abre el camino a nuestras habitaciones, tenemos nuestro propio pasillo separado de todos los demás. La puerta de roble oscuro se abre y veo una habitación adornada con ropa de Marvel. Ant chilla, corriendo hacia la cama del Capitán América y saltando sobre ella. Su habitación ya tiene ropa y juguetes empacados para él. —¡Muy guay! Se vuelve para mostrarme cada uno de sus juguetes nuevos y algunas camisetas. Incluso elige su pijama para la hora de dormir con pantuflas de Hulk a juego. Me duelen las mejillas de sonreír tanto y me siento en su cama y lo veo jugar un rato. —Todas las habitaciones de la casa están insonorizadas, pero hay botones que se pueden presionar para alertar a cualquiera si hay un problema. Silas les pidió que pusieran una en tu habitación y en la de Ant para que puedas presionarla en cualquier momento que lo necesites. Se iluminará y emitirá un sonido si Ant necesita algo y viceversa. Estoy agradecida por eso, no quiero dejar a Ant desprotegido aunque le encante tener su propia habitación. Todavía es difícil a veces no tener a mi bebé conmigo cuando duermo. —Gracias, Andi, por todo. Creo que puedo manejar el resto. Ella asiente y se despide antes de salir de la habitación. Ant de repente deja de jugar, se dirige a la cama y se para frente a mí. No me gusta esa mirada en sus ojos. —¿Te gusta Silas, mamá? Sus manitas están en sus caderas como si fuera él quien me está criando. Copiando su postura, me enfrento al pequeño, esperaba que no llegáramos a esto después de lo que sucedió en el coche . —¿Y a ti ? Le doy la vuelta, no quiero tener esta discusión con él en este momento.

Frunce el ceño con frustración, —Besaste a Silas. Ante mi mirada, continúa: —Al capitán le gusta Peggy y besa a Peggy, y Silas te besa para que te guste Silas. Me encanta que actúe como si yo fuera la única en juego en este escenario, con un suspiro lo acerco a mis brazos, —Sí, me gusta Silas, pero te amo. Te amo más que a nadie en este mundo y en el espacio exterior. No necesitas preocuparte por nada, ¿Vale ?

Ant asiente, mi hermoso niño sonríe y vuelve a hacer todo mejor, —A mí también me gusta Silas . Quiero hacerle más preguntas, pero se escabulle hacia sus juguetes, dejando atrás la conversación. Después de cerrar su puerta, me muevo a la puerta de al lado de mi habitación para guardar mis cosas. Mi mente sigue yendo y viniendo, Silas, Ant, Caín. Tirando mi bolso en la cama, un ping se dispara sobre mí, mirando hacia arriba puedo ver la alarma parpadear. Empieza a hacer ping una y otra vez. Extraño.

De pie en el banco frente a la cama, me muevo para ver mejor la pequeña alarma. Después de mirarla e incluso tocarla en el techo, continúa hasta que finalmente se registra el sonido.
No es una alarma, es un código.

Me inclino para escucharlo, hipa entre latidos, el ritmo. Es código Morse. Golpeando en mi palma, me concentro en el sonido, convirtiéndolo en palabras en mi mente. — Encuéntrame . Las palabras salen de mis labios y la televisión a mi lado parpadea, la pantalla negra se llena de números rápidamente. Aquí vamos de nuevo, corriendo por un bolígrafo, empiezo a escribirlos en mi palma. La escritura es temblorosa y dispersa, pero me las arreglo para obtener todo antes de que la pantalla se llene con la misma imagen del cobertizo rojo. Andrómeda pintado con spray en el lateral.

3.9112, 10.203 5 y 2084.

No tiene sentido ya que se repite una y otra vez en la pantalla. Todavía estoy tratando de procesar los números cuando se abre la puerta, Silas llena la puerta con su cuerpo mientras sus ojos oscuros están sobre mí.

Cuando me vuelvo hacia la televisión, todos los números se han ido.

La novia cautiva

--------

Estrella Marlene Lorenzo

—hey , imbécil, Silas sonríe ante mi lindo y pequeño apodo para él, cerrando la puerta detrás de él mientras se envuelve a mi alrededor. Mi estómago se agita con su toque y se inclina para besar la piel desnuda de mi hombro. —¿Qué hice ahora? Miro a un lado de su cabeza hasta que él me mira. —Tuve que tener una conversación muy incómoda con mi hijo sobre si me gustabas o no y besarte. Así que gracias, idiota. Su mano se desliza sobre mi trasero, masajeándolo. Cuando me mira, esa misma sonrisa sexy está en su rostro. Todo esto le parece gracioso, lo empujo y no se mueve ni un centímetro. —Oh, ¿entonces te gusto? Su respiración se precipita sobre mi cuello causando un escalofrío, pasa por alto por completo lo que acabo de decir y sólo se concentra en la parte del agrado. —Yo nunca dije eso. —Creo que está implícito. Su frente descansa contra la mía y aprovecho la oportunidad para presionar mis labios contra los suyos. Queriendo saborearlo de nuevo, no pierde el ritmo, envolviendo sus brazos alrededor de mí y medio levantándome del suelo. —Creo que mi patada en tus pelotas está implícita, digo contra sus labios y él se ríe, picoteando mis labios una última vez antes de retirarse. Ahora mis piernas están envueltas alrededor de su cintura y él sólo me lleva en sus brazos. Es la única vez que tenemos la misma altura. Este hijo de puta con aspecto de árbol me pone de los nervios. —Lo siento, Estrella, intentaré mantener los besos y caricias al mínimo. —Dijo que le gustas. Ante esto, Silas se pone tenso, recostándose para verme mejor, —Estaba muy agradecido por su habitación. Espero aliviar mi primera declaración con la siguiente, pero parece que todavía lo tiene tambaleándose. Dios mío, quiero seguir besándolo hasta asfixiarme.

Lo que quiero decir a continuación es más profundo de lo que incluso yo puedo entender. La luz que siento dentro de mí cuando lo miro y cómo nunca quiero alejarme de sus brazos, me hace sentir insegura y vulnerable, dos cosas que no me gustan. Todo lo que puedo decir es: —Por favor, no le rompas el corazón.

Silas asiente, rozando sus labios contra los míos y sellando su promesa tácita. Podría tener que matarlo si lo hace, aunque lo creo, una parte de mí sabe que tal vez nunca pueda hacerlo. Soy débil, lo sé. —Quería ponerte al día sobre la reunión y discutir algo contigo. Asiento con la cabeza, moviéndome para agacharme, pero él sólo se gira y toma asiento conmigo a horcajadas sobre él. No lucho contra eso, me alegro de poder tocarlo por más tiempo. —Todavía no hay noticias de la aparición de Caín, pero creen que está en Europa. A estas alturas, probablemente Fang haya sido notificado de que su soldado no regresó. Él te está usando para volver con Caín, así que sabemos que no le dirá a Caín dónde estás porque arruinaría todo su plan. Eso nos da una ventaja ahora que ya no estamos en la ciudad. Sin embargo, el gabinete de Caín comenzará a dispersarse para venir a buscarte, por lo que debemos estar atentos. El miedo de que Caín me encuentre se aloja en mi garganta y me dificulta hablar. —Necesitamos obtener información sobre las fiestas y ninguna de nuestras mujeres está aquí para hacerse pasar por la secretaria de Alexi. El hombre no sabría que Alexi está muerto todavía. La casa club está a un par de horas de aquí, tiene poca seguridad, sin cámaras ni audio, sería fácil entrar y salir. Personalmente, no quiero arriesgarlos más a ti y a Ant, pero sabemos que están detrás de ti.

Pensándolo bien, respondo: —¿Así que sólo necesitas que me haga pasar por la secretaria, consiga la invitación y las direcciones y me vaya? —Precisamente y si ocurre el peor de los casos, lucha para salir.

Levanto las manos y masajeo sus hombros tensos, puedo decir por su expresión que no quiere que haga esto tan pronto. Especialmente después de lo ocurrido anoche, pero también quiero que todo esto termine. No quiero detener la misión, mientras espero, Caín se está acercando. Es una misión limpia y rápida. —Lo haré. Consígueme los suministros. Dentro y fuera,Silas asiente, y lo agarro por la barbilla y lo beso. Con la esperanza de poder resolver algunas de las preocupaciones, —Todo estará bien, ustedes pueden protegerme , Adrian puede seguirme, Reynolds puede hacer el mantenimiento. La noche seguramente estará llena de gente que brindará más cobertura. Estaremos bien. En lugar de responderme, me besa de nuevo y no lucho.

La noche antes de la misión, estoy paralizada por el terror, congelada bajo las mantas, Caín está encima de mí. Arrastrándose desde el final de la cama y hasta mí. Estoy tratando de gritar pero no sale ningún sonido, estoy pidiendo ayuda, tratando de llamar a Silas que descansa a mi lado. No puedo moverme mientras Caín se inclina sobre mí con una sonrisa aterradora, — Mi pequeña esposa, cuánto te he echado de menos.

Su mano se envuelve alrededor de mi garganta y estoy jadeando por aire, todavía pegada a la cama. Muevo los ojos para buscar algo que me ayude cuando aterrizo sobre un cuerpo en el suelo. Los ojos sin vida de Ruby me miran desde el suelo, ojos vacíos y sin alma. Junto a ella está mi familia, está hecha jirones, hay tanta sangre que me ahogo con el olor. Los ojos en blanco de Xavier me miran antes de que todos los cuerpos comiencen a cantar una y otra vez, resonando en mis oídos, —Nos mataste. Todos dicen y yo grito, grito tan fuerte en mi cabeza que me despierto .

El único calor que queda en la habitación es Silas, acostado a mi lado, abrazándome con fuerza.

Ya puedo decir que venir esta noche es una mala idea. No me di cuenta de lo afectada que estaba hasta que entramos en el bar y nos unimos al enjambre de personas. Tengo los nervios de punta , esperando que las cosas cambien o exploten en los próximos segundos. Las palabras de Ruby rebotan en mi cabeza, así como la confirmación de que todavía soy una mujer buscada. Es algo que se ha discutido con Silas, acordamos que terminaría este trabajo y pasaría unas semanas a cubierto. Silas y el resto de la pandilla recabarían información e inspeccionarían mientras Ant y yo nos quedamos escondidos hasta poder aclarar todo.

El 'clubhouse' está lleno esta noche, hay gente joven y mayor sentada en cabinas, mesas e incluso en el suelo junto al escenario abierto. Una banda está en pleno apogeo, la música de jazz fluye por el aire mientras la gente toma a sus parejas y comienza a bailar. Silas pasa su mano por mi columna, casi como si pudiera sentir la tensión en mi columna, enroscándose.

No me gusta la idea de ser inútil, pero no voy a arriesgar a Ant por querer estar dando la pelea . Sólo necesitamos averiguar dónde está la ubicación de la fiesta de Michaels, lo que nos dará acceso a toda la información que necesitamos. Silas quiere encontrar a Caín antes de que nos encuentre a nosotros. —Estrella, los micrófonos están encendidos. Si notas algo extraño , te sacamos de aquí, ¿entiendes? Asiento con la cabeza en reconocimiento a Sam, agradeciéndole rápidamente a través del set. El hombre con un sombrero de fieltro azul marino y un traje a rayas a juego se sienta solo en uno de los reservados. De las habilidades maestras de Vincent pudimos obtener una imagen y el nombre de con quién nos íbamos a encontrar.

Tomó una hora revisar el lugar y verificar si había trampas o colegas. Además de los dos guardias estacionados en el interior, parece que esta será una misión limpia. Estoy ansiosa por volver con mi hijo. —Siguiendo las agujas del reloj, muévete hasta las dos. Vincent está sentado en una sola mesa, en ángulo directo y yo estoy a la derecha de la entrada, esperando que comience la acción. —Cambio y fuera , Estrella. Puedes hacerlo. —Coge a tu amigo o chica y únete a nosotros en la pista de baile para disfrutar de un clásico del blues. El animador negro anuncia desde el escenario haciendo que todos vitoreen, la distracción nos da suficiente espacio para ver al hombre de atrás. Bingo. —debes moverte . Me enderezo la falda y empiezo a abrirme paso entre la multitud, Sam y Silas se acercan un poco más desde la izquierda para vigilar. Ayuda a aliviar algo de la ansiedad saber que estarán allí si algo sale mal.

Me empujan un poco hacia atrás cuando la gente comienza a llenar la pista de baile, tratando de salir del centro de la sala. Girando para encontrar un espacio, comienzan los instrumentos, cubriendo el parloteo de las voces en el club cuando comienza la banda.

Es un momento simple, pero me detengo cuando comienza la trompeta, las notas largas y agudas causan un grito de alegría entre la multitud, pero estoy paralizada de nuevo, no puedo moverme. La habitación se vuelve borrosa a mi alrededor y ya no veo a la gente ni a Silas. Estoy atrapada y quiero gritar, quiero despertar pero mi pánico me mantiene cautiva hasta que ya no estoy más. Estoy lejos.

Mi canción de boda.

En este recuerdo encuentro que tengo 15 años de nuevo, y estoy de pie con mi vestido de novia blanco perla.

Pareciendo un sueño pero atrapada en una pesadilla.

La maquilladora que me arregla la cara ese día es lo suficientemente amable como para limpiar el desorden cuando mis lágrimas arruinan su trabajo. Ella asiente, seca debajo de mis ojos y trata de hacerme sonreír. Me pregunta cuántos años tengo y cuando le digo que tengo 15 años, mira hacia otro lado.

Es el día de mi boda.

El vestido es precioso, creado específicamente para mí por uno de los mejores fabricantes de vestidos de Francia. Es lo mejor para una reina, no para mí. Es ceñido, con el escote bajo en la parte delantera de mi vestido mostrando mi escote y mangas largas de encaje. El vestido es casi completamente transparente a pesar de las flores cosidas en el encaje. Se envuelve alrededor de mi cintura y caderas redondas como una segunda piel antes de que una hendidura baje por mi pierna derecha. Me proporcionan una cadena de plata larga que se coloca en cada muñeca. Brilla bajo la luz, la hermosa cadena que me impide correr.

Soy la novia cautiva.

La ceremonia termina rápidamente, el hombre ante nosotros nos nombra marido y mujer y Caín reclama mi boca con la suya. Puedo saborear la sangre mientras me trago las lágrimas. La multitud grita y chilla mientras Caín me guía hacia la pista de baile para bailar. Quiero protestar pero tengo miedo de lo que me pueda hacer. Dice que es nuestro primer baile y que debería estar emocionada , pero estoy aterrorizada .

Una pequeña corriente de violines comienza a tocar, los violinistas se balancean juntos en sus asientos. El timbre de un arpa sigue poco después, la mujer que lo toca está vestida con una túnica de color rojo oscuro con los ojos amoratados y cerrados. Se inicia una trompeta y salto con el sonido, la música suena fuerte e inquietante para mis oídos. Reconozco la canción como La vie en Rose. La banda nos mira, toca la canción y espera que nos movamos, bailemos, actuemos como si esto fuera una boda y no un funeral.

Me recuerda la vez que le pregunté a mi madre sobre su aniversario y ella lo llamó funeral. Entiendo ahora. Por qué esto se siente tan cerca, tan parecido a la muerte.

Quiero morirme. Quiero que esto termine.

Estoy hiperventilando con todos estos ojos puestos en mí. Todos parecen tan hambrientos, algunos están cubiertos de sangre, algunos hombres agarran a las mujeres por el cuello y las obligan a bailar. Observo cómo una mujer tropieza con sus pies y el hombre la golpea en la cara y la arrastra. Observo la crueldad que tienen estos hombres y me encuentro odiándolos. Odiando a cada uno de ellos, estos monstruos. Estos malditos monstruos.

Cierro los ojos y dejo que Caín me lleve, el recuerdo de mi madre me hace girar en sus brazos, cantándome esta canción en todos los idiomas que ella conocía. Luciendo tan hermosa en el gran salón de nuestra casa. Los candelabros arrojan luz sobre nuestros rostros sonrientes. Cuando comenzamos nuestro baile, todo lo que puedo pensar es cuánto quiero a mi mamá.

Quiero volver a casa. A esa horrible prisión con mi terrible padre. El que me hizo daño y me golpeó. Preferiría eso que estar en los brazos de Caín. Sé que no sobreviviré a esto. Sé que no volveré.

Caín me hace girar a través de la habitación, mirándome con tanta oscuridad que debería ser tragada entera . No tengo ni idea de lo que vendrá. El terror. El horror.

Cuánto anhelaría la muerte esa noche y todas las noches posteriores.

Detrás de mi velo, pequeñas lágrimas corren por mis mejillas pero no pierdo un paso, por miedo de lo que pasará si estropeo mi parte. Dejo que me abrace dolorosamente, me sujeta con fuerza y me muestra una sonrisa ganadora . Ha ganado, sabe que me ha ganado a mí, pero yo soy la perdedora en este juego. Soy un peón, no valgo nada pero soy todo para él. —Mia regina . Caín levanta su mano para acariciar mi mejilla sobre el velo y me alegro de que no pueda ver las lágrimas rodando por mi rostro. La forma en que mi cuerpo se sacude para mantener mis gritos en silencio. Lo aguanto hasta que me ahogo, esperando el momento adecuado. Me acuna como una flor delicada mientras arranca cada uno de mis pétalos.

Esta noche voy a ser su mujer, pero ayer era una niña.

Las trompetas se hacen más fuertes, rodeándome, sonando como gritos. Tan fuerte que ya no puedo escuchar a ninguno de los hombres reír o gritar . No puedo escuchar las bebidas que se arrojan contra las paredes o los dolorosos gemidos de las mujeres que están al final del escenario. Me pregunto por un momento si soy yo la que grita.

Suenan cada vez más fuerte y este es el momento, grito, esta vez de verdad, un grito desgarrador de mis labios mientras mi corazón llama a mi madre, mi hermano.

Grito pero no puedo dejar de llorar. El grito pasa desapercibido en el caos cuando Caín levanta la mano para que la toquen más fuerte. Resuena a nuestro alrededor mientras echa la cabeza hacia atrás y se ríe. Sus hombres vitorean y él me toma en sus brazos levantándome del suelo para besarme y contengo la respiración y deseo que todo se detenga.

Cuando levanta el velo, sonríe ante las lágrimas que recorren mi piel, besándolas mientras su mano se envuelve alrededor de mi garganta.  —Creo que es hora de que nos vayamos.

Me pongo rígida, incapaz de moverme, pero él simplemente me saca del salón de baile, mientras sus hombres aullan detrás de nosotros. La canción llega a su fin y me sepulta .

No es hasta que miro hacia abajo que me doy cuenta de lo mucho que estoy temblando, mis manos tiemblan mientras me lleva a su suite. No sé qué más quiere de mí, no me doy cuenta de cuánto empeorarán las cosas. —Estás conmigo ahora, pequeña esposa. Y nunca te dejaré ir.

Se sienta después de quitarme el velo, acogiéndome. Juega con el velo en sus manos, mirándome y se siente como si me estuviera desollando viva .  —Desvístete . Dice y mis ojos se abren de miedo, sacudiendo la cabeza y retrocediendo. Me agarro las manos, mis ojos suplican piedad y él me mira. —No te lo volveré a decir , Estrella. Él gruñe y yo gimo, un breve sollozo sale de mis labios cuando finalmente hablo, “ —or favor, Caín. No quiero. Se pone de pie antes de que pueda parpadear, dándome un revés con tanta fuerza que caigo de rodillas y me arrastra hacia él por la parte de atrás de mi vestido. Las perlas caen al suelo y mi cabello se cae del clip en mi cabello. Me fuerza frente a él, tomando asiento una vez más mientras me enjaula.

Mis ojos se agrandan cuando saca un cuchillo y lo pasa por el lado plano por mi cara, sonriendo cuando grito. Caín toma el cuchillo de su costado y corta la parte delantera de mi vestido, la hoja afilada me corta el estómago. Un fino rastro de sangre gotea sobre mis pies, es un pequeño corte. Una pequeña consecuencia por no seguir instrucciones. —Oh no. Susurra y me estremezco de disgusto cuando pone sus labios sobre la herida lamiendo la sangre. Sonriéndome como si hubiera hecho algo bien, algo bueno. —He esperado tanto por ti, pequeña esposa.

No. Corta otra pieza del vestido y empiezo a empujarlo ahora, gritando cuando me arranca el sujetador , cortando mi piel con el alambre. Voy a golpearlo pero él enjaula mis brazos, no podré golpearlo.

Cuando ve mis pechos desnudos, gime de placer, agarrándome dolorosamente. Mirando hacia abajo puedo sentir que está duro, empujándome para que pueda sentir lo que hay entre sus piernas, —Esto es todo mío ahora —¡PARA! Lloro y me obliga a sentarme en la cama, su peso presiona contra mi espalda y me cuesta respirar. Sollozo entre las sábanas mientras él clava mi cabeza en la cama y me arranca el resto del vestido. Mi cuerpo está completamente desnudo y cuando suelta mi cabeza, envuelvo mis brazos alrededor de mí, jadeando por aire. Intento cubrirme de sus ojos, pero él tira de mi brazo hacia atrás, mientras sus ojos me miran hambrientos. —Eres tan jodidamente hermosa, mi reina. Caín sonríe y su boca es la de un canino, afilada, y cuando muerde mi muslo, la sangre me corre por la piel. —Por favor, Caín , no lo hagas. Quiero ir a casa. Sus dedos me arañan, profundizando la herida en mi estómago, las sábanas blancas empapando la sangre. Me grita, agarrando la sábana y atándola alrededor de mis muñecas para que no pueda pelear con él. Se quita la ropa y yo aparto la mirada cuando agarra una parte de sí mismo que nunca antes había visto. —Seré el primer hombre en probarte. Grito cuando su lengua se desliza sobre la sangre en mi estómago.  —Seré el primer hombre en tocarte, besarte, en hacerte el amor. Mi pequeña estrella pura. Quería que fuera perfecto, quería hacerlo bien contigo, aunque te deseaba tanto. Tuve que hacerte mi esposa y ahora lo eres. No me dejarás nunca más.

Obliga a que mis piernas se abran y le pateo sólo para que él agarre uno de mis tobillos y lo gire. Un dolor agudo sube por mi pierna y grito. Irradia desde mi tobillo hasta mi muslo, un fuego que me deja sin aliento. —Soy dueño de cada parte de ti, Estrella. Seré dueño de todo . Mi pierna cae flácida en su agarre y él se empuja entre mis piernas. Un dolor inimaginable recorre mi cuerpo, mi cabeza se echa hacia atrás mientras grito al aire libre.

Un grito tan animal y doloroso que no puedo verlo por las lágrimas en mis ojos. Se fuerza a sí mismo más profundo, ardiendo a través de mí mientras me toma por completo. La sangre llena mi boca, mordiendo mi lengua mientras lucho contra él, todavía luchando por escapar. No puedo escuchar nada por encima de mis gritos mientras se mueve, llevándome más hacia este doloroso olvido. Siento que me desgarra una y otra vez y cuando trato de escapar me inmoviliza. Caín gime mi nombre, su boca está en mis pechos, asustándome por completo. —¡MAMÁ! Sollozo: —Ayúdame, ayúdame, ayúdame. Me ahogo con las lágrimas y cuando empiezo a pelear de nuevo, me fuerza sobre mi estómago, tomándome brutalmente una vez más. Soy demasiado pequeña en comparación con él, demasiado débil para luchar y me ahogo con mis gritos. Gime, diciéndome lo buena que soy, lo perfecta que soy. Que fui hecha para él mientras envuelve su mano alrededor de mi garganta. —X-Xavier. Mi visión se está volviendo negra por un lado, puedo escuchar los latidos de mi corazón en mis oídos, la única paz de sus sucias palabras. Lo araño y me golpea, dejando ardiendo mi sien y mejilla. Muerdo las sábanas, rompiéndolas mientras él me obliga a retroceder. Él es verdaderamente el diablo, su fuego me devora por completo. —Nadie va a venir por ti Estrella, ahora eres mía. Gruñe tomando todo como prometió, desearía entonces que mi padre me hubiera matado, que mi madre no le hubiera rogado por mi vida. Ojalá estuviera muerta , la muerte sería mejor que esta agonía. Cuando grito esta vez, grito por la muerte. —Estrella. —Estrella. —Estrella. —Estrella ... ¿estás bien? Abro los ojos cuando la canción llega a su fin, las trompetas están sonando, y aunque no puedo sentir nada, pruebo las lágrimas que caen por mi rostro. Mi cuerpo tiembla. Ni siquiera puedo sostenerme y Silas envuelve su brazo alrededor de mi cintura, acercándome y gritando mi nombre de nuevo. Estoy atrapada en el recuerdo, sintiendo que me destroza una y otra vez. —¿Qué ocurre? Dios mío. Silas me limpia la cara y aprieto los labios para no gritar cuando le arden las manos. Todo arde. —Nuestra canción de boda, susurro, aferrándome a mí misma , a este nuevo cuerpo en el que me he convertido. Ya no es el destrozado por Caín cuando tenía 15 años, que quiso destruir, sin conseguirlo, pero que aún así está roto. Él parece entender, una mirada de remordimiento cubre sus rasgos. y aparto la mirada sintiendo el pánico en mi garganta. Puedo ver que los hombres se volvieron hacia nosotros, todos mirándome. —No p-no puedo respirar- yo. Me calla, tratando de calmarme, pero no puedo cuando la canción comienza a sonar de nuevo y no sé si está en mi cabeza o la banda me está torturando. No puedo respirar —Yo-yo era una buena chica, traté de ser buena para compensar el haber nacido y mi padre todavía me vendió. Lloro, ya ni siquiera puedo ver a Silas, sólo veo a mi padre gritándome, encerrándome en el armario y obligándome a ver a los lobos.  —Él me torturó y yo todavía lo amaba, pensé que las cosas cambiarían pero dejó que Caín me llevara. En nuestra noche de bodas me rompió el vestido en pedazos y había tanta sangre. Jadeo y veo a los hombres ahora y miran hacia otro lado. El agarre de Silas se aprieta y no me suelta. Él nunca me dejará ir. —No podía hablar, me había desgarrado la garganta por gritar tan fuerte. No pude dejar de gritar. Simplemente me inmovilizó, no se detuvo, por qué nunca se detuvo.

—Era nuestra noche de bodas, acababa de cumplir 15 años. —Shh, Estrella. —Seguí llamando a mi mamá. Hasta que me inmovilizó con tanta fuerza que no pude respirar, grité hasta que no pude respirar. Dios ayúdameMi cuerpo tiene hipo y puedo sentir que el pánico se apodera de mí, estoy empujando a Caín, empujando a Silas, huyendo de mi padre. —Tenemos que irnos. Escucho y siento que me levantan en los brazos de alguien mientras mi pánico me consume. La oscuridad en lugar de la muerte me lleva ahora.

En lo que creo que es un sueño, camino por el pasillo de la casa de mi infancia. Los grandes muros y los techos altos , un arte que nunca debió ser tocado o amado. Todas las puertas son oscuras excepto una en la parte superior de la escalera. Mi antigua habitación, pasando la puerta de Xavier en el pasillo abierto, ya está cerrada, nadie me espera. Ya nadie me saluda .

Tal vez porque ese siempre había sido mi peor miedo, que mi familia me olvidara. Que siguiera adelante como si nunca hubiera existido. Que mi desaparición sólo los convenciera de que no debía haber vivio, que era olvidable. . Dando los pasos uno a la vez, la casa casi se balancea. Como si tuviese vida propia.

Abro la puerta de mi antigua habitación y se ve exactamente como la dejé, un lado de la habitación cubierto de mi arte y pinturas, una pequeña cama blanca, fotografías de personas que ya no reconozco en los tocadores. Apenas hay luz para llenar la habitación, todo está en la oscuridad. —Hola. Al darme la vuelta veo que la cama que estaba vacía, ahora está ocupada. Una niña, yo, le devuelve la mirada. Cabello rizado y despeinado y grandes ojos marrones, la imagen de la inocencia. Me duele el corazón al verla, un recordatorio de quién era antes de que me quitaran todo. Lleva un bonito vestido rosa, el que me hizo mi madre con los tulipanes amarillos en la parte delantera. No he pensado en mi vestido favorito en mucho tiempo. —Hola. La casa se balancea de nuevo y me encuentro sentada a su lado frente a la ventana abierta, finalmente viendo lo que nos tiene a la deriva. Mirando hacia afuera puedo ver las olas del océano afuera. Como si la casa estuviera rodeada de agua, y fuese una isla en medio del océano. Llega una gran ola y hace que las ventanas tiemblen, fotos y arte salen de las paredes por el impacto. —Eres yo, ¿verdad? Pregunta Estrella Joven y no puedo apartar los ojos del agua, quiero acercarme, pero tengo miedo de lo que pueda pasar si lo hago. No quiero dejarla sola. Querer cambiar el pasado pero nunca acercarme. Mi mente, es un rompecabezas retorcido pidiendo que lo vuelvan a armar, pero hay demasiadas piezas faltantes. —Sí lo soy. Las olas se hacen más fuertes, el agua se filtra en la habitación y me empapa los pies, pero ninguna de los dos se mueve. No tengo miedo, sólo estoy cansada . No intentamos escapar. Finalmente mirándola, un grito se aloja en mi garganta, las marcas de hematomas se envuelven alrededor de su garganta como si alguien la estrangulara. Su rostro está magullado y el vestido que alguna vez fue bonito está cubierto de sangre. La agarro, tratando de encontrar la fuente, tratando de ayudarla cuando su mano se extiende, secándome las lágrimas. Me ahogo con los sollozos, el agua ahora está en nuestras rodillas, quiero ahogarme, quiero que las dos lo hagamos, quiero acabar con este sufrimiento sin fin. —No estés triste" Su pequeña palma descansa contra mi cara, de la misma manera que la de Ant, cuando me sostiene, tratando de ver mejor. Tratando de comprender más de mí incluso cuando no me reconozco.  —Lo siento. Todo va a estar bien,Es una mentira y ella lo sabe, no me culpa por eso, el agua llega hasta nuestras costillas ahora. Puedo escuchar a alguien gritar desde lejos, ¿o soy yo? —Está bien. La joven Estrella se inclina hacia adelante envolviéndose alrededor de mí y la abrazo, a esta parte rota de mí misma que nunca puede soltarme. El agua es tan azul, la noche oscura, dos visiones, una persona atrapada en un barco que se hunde. —Estrella, llama, todavía acurrucada en mi pecho, sosteniéndome mientras las olas entran en la habitación, rodeándonos hasta que estamos a segundos de ahogarnos. Me inclino hacia atrás para poder ver su rostro por última vez, sus ojos se llenan de lágrimas mientras pregunta: —¿Qué me pasa?

La lluvia y el trueno

Estrella Marlene Lorenzo

Cuando despierto estoy de vuelta en la habitación que me dieron, me siento sola en la oscuridad, abrazándome y siento la necesidad de esconderme. Una y otra vez, trato de convencerme de que ya no estoy allí. De que escapé, de que estoy a salvo. Cuando cierro los ojos, puedo ver a Caín encima de mí, estoy atada a esa cama mientras me ataca . Clamando por una familia que me abandonó mucho antes de que me llevaran.

Temblando, sostengo las piernas contra mi pecho tratando de detener el temblor, quiero que se detenga. Ya no puede hacerme daño, no dejaré que vuelva a herir a Ant ni a mí, me digo una y otra vez. Imágenes de todas las veces que me tomó, el dolor, los ojos de Ant, sus gritos, mis gritos de piedad. Dios ayúdame.

Estoy acurrucada detrás de una cómoda, temblando por el frío en la habitación causado por la lluvia afuera. Es hermoso, algo con lo que soñé una vez. El pequeño Ben que odiaba la lluvia. Su madre, que me odiaba por hacer que mataran a su hijo. Nunca se me permitió tocar nada dulce y una vez que lo tuve a mi alcance, Caín también lo arrebató . Solía amar la lluvia y los truenos y ahora es sólo un recordatorio del dolor.

Presionando mi frente contra la cómoda de madera, trato de esconderme de todos. Me maldigo por derrumbarme frente a ellos, es mi trabajo ayudarlos para que Ant y yo podamos estar a salvo y ni siquiera puedo hacer eso. Lo único que ayudó a aliviar algo del miedo fue ver a Ant dormir tranquilamente en su nueva cama. Silencioso mientras se deslizaba entre lo que esperaba que fueran buenos sueños.

La puerta se abre, dejando entrar algo de luz del exterior en la habitación, sin siquiera mirar sé quién es y espero a que me encuentre. Sus pasos pesados caen hasta que se detiene frente a mí, —¿Qué haces en el suelo, Estrella? No respondo a Silas, cierro los ojos y apoyo la cabeza contra el costado del tocador. Escucho sus pasos retirarse antes de que regresen una vez más. —Bebé, mírame. Aprieto mis ojos cerrados cuando las lágrimas llenan mis ojos, odiando que él me esté viendo así. Después de un segundo, abro los ojos para mirarlo, y ver sus expresivos ojos verdes debajo de espesas cejas, y la barba incipiente decorando su fuerte mandíbula, así como el pequeño corte de una cicatriz debajo de su oreja. No creo que nunca me canse de mirarlo.

Sólo se necesitan sus ojos para abrirme, —Lo siento, Silas. Sé que lo arruiné esta noche. Se agacha frente a mí y me cubre con una manta. No dice nada mientras la coloca debajo de mis brazos y sobre mi regazo. Él se asegura de que esté cómoda y luego se sienta a mi lado en el piso alfombrado. Mantengo mis ojos en él, —Realmente lo siento. Le digo sosteniendo mis manos temblorosas y él las toma en sus manos. —Oye, Su mano acuna mi mejilla, —No estás en problemas, eres humana y cualquiera que haya pasado por lo que tú tienes tiene todo el derecho a desmoronarse de vez en cuando. Está bien tener miedo. Podemos intentarlo de nuevo cuando te sientas mejor. Me sorprende su respuesta y me mira, es tan hermoso que duele y me pregunto qué hace a un hombre como Silas. Tan diferente pero tan peligroso como los otros hombres de mi vida. No sé qué esperaba, que se enfadara , que gritara, que me castigara. No hace nada de eso, me cuida. Tengo que recordarme a mí misma que él no es Caín. —Mentí, me vuelvo para mirarlo confundida sobre lo que está hablando, —Una vez me preguntaste a qué tengo miedo. Él le explica.  —Dije que no tenía miedo de nada, pero mentí. Espero que continúe, —Tengo miedo al fuego.

Una pequeña sonrisa amarga se apodera de su rostro, en respuesta, lo alcanzo y él me toma en sus brazos. Su toque no duele, calmando la tormenta dentro de mi cuerpo. Suspiro cuando Silas pasa su mano por mi cabello, besando mi frente. Lo respiro, esperando que pueda mantener alejadas las pesadillas. —Conocí a Caín después de mis primeras incursiones , tenía poco más de veinte años y me estaba moviendo muy bien, me sorprende que Silas me vaya a contar su historia, que me cuente cómo se convirtió en lobo.  —Me criaron en una base militar, por lo que ya me dijeron que me uniría. Es lo único que sabía que era seguro. Mi padre era de alto rango, todos lo adoraban pero yo estuve aterrorizado por él la mayor parte de mi vida. Era un borracho con mal genio y nadie quería meterse con un general.

Muevo mi mano hacia arriba para recorrer su cabello, esperando que eso le dé consuelo. Puedo decir por su postura que es algo de lo que no le gusta hablar. Estoy agradecida de que hable, sabiendo que no estoy lista para hacerlo. Miro a Silas con cariño, una parte de mí está conmovida porque está dispuesto a compartir una parte de sí mismo conmigo. —Empecé joven, luchando con una tripulación y otros soldados. Querían convertirme en un hombre, dijeron. Estaba destinado a ser más grande incluso que mi padre. Un par de años después, mi padre chocó contra un poste y eso fue todo. Después de todo ese dolor y violencia, siempre deseando que se lo llevara su última guerra, el maldito borracho se lo hizo a sí mismo. No fue hasta años después que descubrí que tenía vínculos con el clan Norewli. Mis ojos se abren ante el nombre y Silas niega con la cabeza. —No lo descubrí hasta que ... estaba en proceso de reclutamiento. Después de un año y medio, mi mamá conoció a alguien, Ed. Era agradable y hacía a mi mamá más feliz de lo que nunca lo había sido. Ed era un buen hombre y trataba a mi madre y a Wren como princesas. Esto duró casi dos años hasta que Wren y yo fuimos a la base para un evento, cuando llegamos a casa, mi mamá y Ed estaban muertos. Cerrando los ojos, la tristeza me lleva a su historia, a dos que quedan huérfanos por un mundo cruel. —El clan Norewli tuvo un ataque contra mis padres. Mi padre se metió en problemas en el trabajo, le recortaron el sueldo y después lo suspendieron. El dinero era escaso, así que, por supuesto, lo habían pedido prestado. Y lo que no se usaba para pagar facturas se usaba fácilmente para drogas o alcohol. El clan vino a buscar el resto del dinero y cuando mi padre no lo tuvo , hicieron que su muerte pareciera un accidente, mi madre ni siquiera se dio cuenta, y años después, irrumpieron en nuestra casa y mataron tanto a Ed como a mamá. —Mi tía y mi tío nos acogieron porque eran nuestros últimos parientes vivos. Pero no podía quedarme después de todo lo que había ocurrido, así que me aseguré de que Wren estuviera protegida y comencé a cazar al clan. Estaba alimentado por mi tristeza y enfado , quería que todos pagaran. Más tarde, me vengué, eliminé sin ayuda a todos los miembros de esa mafia y cualquier resto como si nunca hubieran existido, para empezar. Todos, excepto el propio Sr. Norewli, el hombre que ordenó matarlos. —Mientras lo buscaba fue cuando empezó todo esto, los asesinatos, las misiones. Mi nombre se difundió y la gente quería que yo estuviera de su lado o salir de mi lista de objetivos. El mismo año que ocurrió esto, conocí a Samson en un grupo encubierto, la paga era buena y nos enviaron a pelear las guerras secretas de Estados Unidos. Practicamos, aprendimos y luchamos codo con codo. Sobrevivimos juntos. —Un día, en una base fuera de Rusia, recibí una llamada de que Wren trató de escapar y Samson hizo las maletas conmigo para encontrarla. Poco sabía que su encuentro los llevaría a enamorarse. Se enamoraron el uno del otro y trataron de ocultármelo, pero cuando Samson admitió la verdad, me enfadé . Se ríe un poco como si estuviera recordando el recuerdo. Consigo una sonrisa, pensando en versiones más jóvenes de Silas y Samson, hermanos de armas.  —Me pidió su mano y dijo que si me negaba, él simplemente se casaría con ella de todos modos, que sólo estaba tratando de ser amable. Esto me hace reír y Silas me sonríe, mientras sus ojos recorren mi rostro. —Ella tenía 19 años y pensé que era demasiado pronto, pero no era y se amaban mucho. Sam nunca conoció a su familia, la abandonó antes de que pudiera recordarlos, así que supe que quería construir una vida con Wren. Todo iba bien hasta que un día Caín vino a verme. Era un admirador de mi trabajo y me prometió más de lo que podía imaginar si trabajaba para él. —Cuando nos conocimos, me negué, estaba mejor solo. Ya no tenía un gobierno que controlara cada uno de mis movimientos, maté cuando me contrataron, gané más dinero del que podría necesitar. Era un nombre que la gente empezó a seguir y a temer. Pero también llamó la atención de Caín . Así ha trabajado siempre Caín, cuando alguien le llamaba la atención no se detenía hasta tenerlo de su lado. Incluso si eso significaba amenazarlos con la lealtad. —Pero tenía una ventaja, tenía algo que sabía que yo quería. La ubicación de Norewli, Caín estaba dispuesto a romper su sello de protección sobre él si me unía a él. Finalmente tuve la oportunidad de acabar con el hombre que arruinó mi vida y, aunque sabía que algo se sentía mal, me uní a él. Y finalmente obtuve mi venganza.

La venganza puede ser dulce y amarga, creemos que sabemos cómo se sentirá una vez que finalmente la tomemos. Alegría, alivio, un alto a la agonía a la que nos enfrentamos todos los días. Sin embargo, nunca siempre es así, a veces se siente más una derrota que una victoria. Al vengarte, puedes convertirte en tu propio monstruo. —Se suponía que serían sólo unos pocos trabajos y podía alejarme de él, pero luego comenzó a amenazar a Wren y a la única otra familia que me quedaba. Sabía que necesitaba alejar a todos de Caín y matarlo si quería mantenerlos a todos a salvo. Vincent comenzó a ayudarme, obteniendo información sobre las personas que me envió después, los lugares que tomó después de que terminé. Caín me hizo matar inocentes, personas que intentaban detenerlo, personas en su camino hacia la cima . Antes de que Silas terminara, supe que eso era lo que estaba haciendo Caín. Dando órdenes y despejando a la gente en su camino. También me hizo completar trabajos similares para él. —Estaba tan enfadado , que caí en sus mentiras, lastimando a tanta gente. Era joven y no pensaba racionalmente, todo lo que quería era eliminar a Caín y a su gente . Sabía que tendría que correr y los demás también, necesitábamos cortar los lazos por el momento para poder mantener a Caín fuera de su rastro. Samson accedió a ayudarme y cuando nos preparábamos para irnos, nos tendieron una emboscada. Hoppers apareció y nos rodeó a todos en la granja de mi tía. Colgaron a mi tío en el porche delantero como una bandera enferma para que lo descubrieramos . Ni siquiera puedo imaginar el horror que debe haber sentido, después de perder a todos, mi corazón llora por él mientras miro sus tristes ojos verdes. Con qué facilidad el diablo se llevó nuestras dos almas. —Intentamos abrirnos camino hasta Wren, pero eran demasiados. Samson resultó gravemente herido, especialmente después de que Dale le sacó el ojo a Sam. Nos encerró a los dos y creo que nunca me he sentido más impotente. Ver a mi hermana suplicar y a Sam herido, sabiendo que traje a Caín a sus vidas. Estaba perdiendo sangre rápidamente después de que Caín me disparó, y todavía la bala estaba alojada dentro de mí, pero quería que me quedara despierto hasta el final.

Caín quería castigarme por romper mi lealtad, así que arrastró el cuerpo de mi tío para que todos lo viéramos y luego Bartholomew acuchilló por la espalda a mi tía. Quería que viera lo que había hecho. Luego prendió fuego y nos dejó a todos incendiándonos . Mi mano roza su pecho y puedo ver el indicio de una cicatriz debajo de su tatuaje. Una experiencia cercana a la muerte que desembocó en una venganza contra Caín Marcelio, que lo llevó a mí. —Se suponía que íbamos a morir y hasta el día de hoy no sé cómo me las arreglé para salir. Sólo recuerdo haberme salido de los escombros, agarrar a Sam y gatear. No podía ver con todo el humo en la habitación, pero seguí arrastrándome, esperando que si lo hacía podría recuperar a Wren. Lamentablemente, nunca lo hice. Mi corazón se rompe por él sabiendo que yo jugué un papel en su desaparición. Que mi asociación con Caín lo hizo más poderoso, que lo ayudé a arruinar a personas como Silas .

Silas limpia la lágrima que cae de mi ojo, —No lo hagas Estrella, nada de esto es tu culpa. —Lo es, no tienes idea de lo que he hecho. Cuántas personas he matado y las cosas horribles que le he hecho a la gente. Gente como tú, yo- Silas me agarra, obligándome a mirarlo, — me niego a escuchar más de esta mierda, conozco a Caín, conozco su manipulación, su tortura, no fuiste tú, Estrella, nunca lo fuiste . Es difícil de creer en él, en sus dulces palabras y en su cálido cuerpo.

Nos sumergimos en otro silencio embarazoso, siento algo de consuelo con él a mi lado. Mi mente da vueltas mientras pienso en todo lo que me ha dicho. Más vidas arruinadas por Caín.  No soy inocente en esto, también soy culpable. Miro por los paneles de las ventanas con Silas a mi lado. No nos tocamos, sólo hay un suspiro entre nosotros mientras vemos la tormenta desenvolverse afuera. — A veces siento que tengo miedo de todo, le susurro y sé que puede escucharme, una parte de mí habla en susurros tal vez como si Caín pudiera escucharme. Derramando sus secretos, desenredando su telaraña alrededor de mi alma.  —Mi padre amaba a mi madre y a mi hermano, pero no creo que nunca me haya amado a mí. En la casa de mi infancia, mi padre tenía un pasillo con un mural de lobos dándose un festín con ciervos y conejos. Sangre y ojos salvajes, se llamaba. Me aterrorizaba cuando era pequeña . Sabía que la mejor manera de hacerme daño no era el dolor, era una tortura mental. Paso los dedos por el vaso y siento el frío contra las yemas de mis dedos, pensando qué hermosa solía ser la lluvia para mí. —Había un armario frente al mural en el que me encerraba. En la oscuridad la única luz que se asomaba por un hueco en la puerta eran los lobos. Pasaría horas, si no días, en el armario. A mi madre no se le permitió intervenir y mi hermano sabía que era mejor no intentar ayudar. Cuando lo intentó sólo consiguió que lo castigaran. —No nos dejaban salir mucho, supuestamente por protejernos y eso . Pero siempre tuve la esperanza de que algún día vería el océano, sentiría la lluvia en mi cara. Sonrío ante esto, un recordatorio de que tengo que cumplir esos deseos, incluso si uno de ellos se ha vuelto amargo.  —Me encantaban las tormentas, estar encerrada en la casa de mi padre significaba que no se nos permitía salir. Tal vez una o dos veces al año si teníamos suerte y siempre quise saber cómo se siente la lluvia. Me tiemblan las manos contra el cristal. —Había un chico, hijo de la criada, Benjamin, lo conocí durante una tormenta. El primer y último enamoramiento que tuve por un chico. Lo besé sin saber que uno de los guardias lo había presenciado. Mis ojos se ponen vidriosos de emoción cuando me vuelvo hacia Silas. Sus ojos mirando a los míos, está aquí y eso es todo lo que necesito. —Mi padre lo mató a tiros frente a mí. Los ojos de Silas brillan, su mano se extiende para sostener la mía y eso hace que la parte rota de mí se sienta mejor. Algo a lo que aferrarse. —Aprendí a no desobedecer ni a luchar nunca más contra mi padre. Me entrenaron todos los días para ser mujer y guerrera. Sobresalí por complacer a mi padre, me convertí en su hija perfecta. Pensé que le mostraría mi valor, pero sólo me hizo un mejor trato cuando me vendió. El cabello color sal y pimienta y los ojos color avellana profundos son las únicas características que puedo recordar ahora, y una sonrisa astuta mientras veía a Caín llevándome. —Cuando Caín me consiguió, hizo que sus mejores hombres me ayudaran a entrenarme para ocupar el puesto. Esto fue sólo después de que finalmente dejé de intentar escapar. Siempre luché contra Caín, mi cabeza todavía está confusa en ciertas partes. Cuando tomé posición, las cosas parecían simplemente desvanecerse. Siempre peleé con él y una noche se cansó. Dijo que nunca me escaparía de él, que tomaría todo hasta que lo único que yo necesitara fuera a él. Tomando una respiración estremecida, me obligo a continuar. Son historias que nunca le he contado a nadie. —Caín me encerró en una jaula afuera. Estaba desnuda y sólo recordaba haber tenido mucho frío. Me sentí como si estuviera enjaulada en un cuerpo en llamas. Dijo que me mantendría ahí fuera hasta que dejara de pelear con él. Recuerdo que me cegó el agua helada y el trueno que sacudía el suelo mientras gritaba y suplicaba . Saco mis dedos fríos del vaso, reconfortada por el calor de la mano de Silas cuando toma mi mano para calentarla . —Te conformaste para sobrevivir, Estrella, cualquiera en tu posición lo habría hecho. Mis manos dejan las suyas mientras niego con la cabeza, años de culpabilidad me asfixian. Mis pesadillas, formas retorcidas de recuerdos que he tratado de olvidar.  —Hice esas cosas, soy un monstruo, Silas. La molestia crece ante la temblor de mi voz. Estoy cansada de sentirme así.  —Tenías razón sobre mí. —No, Estrella, mírame, espeta Silas y puedo ver la ira que mantiene a raya, —Me equivoqué. Dejé que mi ira me dominara, nunca debí haber dicho ninguna de esas cosas. Todo me sacó lo mejor de mí, nunca me tomé el tiempo de preguntarte cómo era, conocerte más que nada físico. Tú también fuiste su víctima.

—Silas, he hecho cosas horribles por Caín. Cosas por las que nunca podré perdonarme. Cosas que hice por obedecerle . He lastimado a mucha gente, no fue sólo Caín - —¡ Eras una niña  ! Gruñe: —Una puta cría a la que torturó para que se sometiera, no puedes culparte por hacer sólo lo que te enseñaron. —¡Yo era su esposa! ¡Todo lo que él quería, lo hacía por él! —No, Estrella, tenías que hacerlo, te obligó, se aprovechó de ti. Mi corazón late rápido en mi pecho, sabiendo que ya no sólo estamos hablando del trabajo. Hablamos de mucho más, de las cosas que me hizo mi esposo, de lo que me quitó mi noche de bodas y todas las noches posteriores. Puedo decir que eso es de lo que realmente está hablando Silas, lo que he evitado desde que entró en esta habitación. —Dejé que me hiciera lo que quisiera , debería haber dejado de pelear. Lo obligué a hacerme eso. No quiero hablar más de esto. De pie, aparto mi mano de la suya, pero él sólo me sigue. Silas no va a dejar las cosas así , y me sujeta por los hombros para evitar que corra. —No huyas de esto, tienes que hablar conmigo, Estrella. Nunca te volverá a hacer eso, te lo juro. Haré que se arrepienta de todo lo que te hizo.

Ni siquiera estoy segura de si lo que digo a continuación es cierto.  —¡Fue sólo sexo, Silas! — Eso no fue sexo.  No grita, no levanta la voz. Me mira con tristeza, como si yo fuera un pájaro caído lejos del nido. Me dan ganas de esconderme, lamentando haber dejado entrar a Silas. Hace que mis ojos se llenen de lágrimas, destellos de todas las veces que Caín me tuvo. Como se compara mi primera noche con Silas, él fue el primer hombre en tenerme además de Caín. Su toque era tan diferente, nunca antes había sentido algo así. —Lo sabes, Estrella, lo sabes. Me alcanza y yo golpeo su mano, un sollozo roto abandona mis labios. Trata de abrazarme pero lo alejo, en mi mente, Caín me está arrancando la ropa, encadenándome a la cama. Puedo ver a Ant, acurrucado en una bola mientras se veía obligado a mirar mientras su padre me usaba. La única forma en que Caín podría dañarlo sin romper nuestra promesa. Una visión en la que le suplico a Ant que cierre los ojos, que no mire mientras esperaba que Caín terminara y acabara con este sufrimiento. Solía hacer que Ant mirara.

La mano de Silas se envuelve alrededor de la parte de atrás de mi cuello y me empuja contra él. No me escapo, estoy demasiado rota para siquiera intentarlo.  —¿Has sentido con él algo parecido a lo que sientes conmigo? ¿Se sintió bien? ¿Te gustó? Sus palabras acaloradas me hacen apartar la mirada, pero me obliga a mirarlo, a verlo. Porque sabe que tiene razón, sabe la verdad.

Lloriqueo tristemente, —N-No, dolió, dolió mucho. Gruño contra el pecho de Silas y él apoya su frente contra la mía, respirando profundamente mientras acaricia mi espalda suavemente. Sólo abrazándome mientras me desmorono.  —Escúchame bien, eso no fue sexo, te violó. Mi cuerpo está rígido ante sus palabras, había escuchado la palabra antes, una de las mujeres en mi casa había sido atacada por un guardia. Pero pensaba que en mi caso era diferente, porque él era mi marido. —Él era mi esposo que- —No importa quién sea si no lo quisiste, si él te lastimó. Luego fuiste violada, ... Siempre fuiste violada , Estrella .

Me muerdo el labio, tratando de mantenerme firme, —Nadie me enseñó nunca. Mi mamá nunca, sólo quería que se detuviera.

—Estrella, lo siento mucho. Lo siento mucho bebé.

Por primera vez en cinco años, dejo que un hombre me abrace y lloro, lloro y él no se aparta. Silas no se aleja , me abraza lo suficiente para que me sienta segura y me deja llorar. No me castigan, no me lastiman. El hombre que fue herido por el mismo hombre con el que estoy casada, el hombre que me arruinó. A pesar de todo, me abraza y me dice que todo estará bien. Y por un segundo, mientras la tormenta ruge afuera, finalmente tengo un nombre para este pozo en mi pecho. Dolor . 

Las mariposas de cumpleaños

Silas Jonathon Wolfe

Estrella está distante.

No creo que sea intencional, sobre todo parece como si ella sólo estuviera tratando de entender las cosas. Demasiado agotada emocionalmente para pensar en otra cosa. No la culpo después de todo lo que pasó hace unas noches. Sólo he conocido a una Estrella fuerte. Guerrera, luchadora , alguien que es mi par . Ella nunca ha mostrado debilidad ante un enemigo, pero mi mente regresa a la Estrella que se desmoronó en mis brazos, que fue superada por su propio dolor que ha ignorado para sobrevivir. Me recordó que Estrella siempre ha sido y siempre será simplemente humana. Incluso si me parece extraordinaria, no siempre se siente así.

Cuando voy a verla, ella ya está dormida o no está en su habitación. No soy la única persona a la que ha estado evitando, el resto de los hombres me dicen que están preocupados después del ataque de pánico que tuvo. Una parte de mí se alegra de que todos se preocupen por ella, todos se sorprendieron después de lo que admitió esa noche en la casa club.

Ha pasado la mayor parte de sus días con Ant, saliendo y explorando el gran patio trasero. Una vez, mientras salía a hacer una ronda, la encontré tirada en el césped afuera y mirando las estrellas sola. No la molesté, decidiendo dejarla disfrutar de su placer robado. Sabiendo que nunca tuvo la oportunidad de hacerlo.

Me encuentro pasando mi tiempo concentrándome en el control de Viper e interrogando a algunos de los compañeros de Alexi con la esperanza de obtener la ubicación para el próximo evento. Será el punto de inflexión, especialmente porque lo está lanzando uno de los socios cercanos de Caín. Podría tener la ubicación directa del gabinete de Caín y del mismo Caín.

Estoy mirando los mapas y las fotos que me proporcionaron, Vincent y Reynolds están de regreso de Washington y Samson está en algún lugar de la propiedad haciendo rondas. También están esperando nuestro próximo movimiento. —¿S-Silas? Me giro en mi silla, sorprendido de ver a Ant de pie junto a la puerta, sosteniendo su gatito de peluche que estoy bastante seguro se llama Robin. Es un niño pequeño que se parece a su madre, pero hay algunas características que se parecen a Caín. Pero cada vez que lo pienso, sus grandes ojos marrones siempre me influyen de manera diferente. Es como Estrella, inocente y metido en este cruel tira y afloja. —¿Sí, Ant? Se queda junto a la puerta, mirando al suelo como si tratara de cobrar valor para preguntarme algo.  —C-¿Puedo usar tu Youtube? Escondo mi sonrisa ante su pregunta, todavía asombrado de cómo un alma como él ha sobrevivido tanto tiempo en este mundo. Sé que todo se debe a Estrella. Ella ha dedicado su vida a mantener a salvo a su hijo, a darle una vida mejor de la que le dieron.

Lo acompaño con mi mano y se aleja de la puerta, mirando hacia afuera sólo una vez antes de entrar. Sus ojos muy abiertos estudian la habitación, la nueva oficina a la que me he mudado para continuar con mi trabajo. Puedo decir que encuentra mi escritorio desalentador, es grande y ancho, la superficie oscura está cubierta de papeles y mapas.

Es tan grande que su cabeza apenas llega más allá del escritorio, pero trata de mantenerse erguido frente a mí. A pesar de todo, es un niño valiente.  —Aquí tienes, chico. Abro mi móvil y se lo doy, sorprendiéndome una vez más, él extiende su puño para que lo choque y me río. Ya sé que Vincent es el que le enseñó eso. Se ríe un poco cuando levantamos los puños antes de apartar la mirada, mientras sus ojos estudian mi escritorio de nuevo, —Tienes un escritorio b-grande. —Bueno, yo soy grande, así que necesitaba un escritorio grande. Ant sonríe un poco, lo encuentra divertido. Por alguna razón, no se aleja, levanta la vista de mi móvil y me mira. Me mira mientras tomo la silla extra junto a mi escritorio y la cojo para que pueda sentarse a mi lado, instantáneamente se sube a la silla, dejando el móvil y su juguete en el escritorio. Su mano es tan pequeña en comparación con la mía grande y llena de cicatrices.

Ant se da cuenta de esto también, sus cejas se arrugan y pregunta: —¿Crees que seré tan grande como tú? —Sí, eso creo.

Él asiente con la cabeza, aparentemente complacido por mi respuesta, —¿ Más grande que papi ? Su pregunta me congela y me vuelvo hacia él para ver que ya me está mirando. Lo veo ahora, el miedo que había en los ojos de Estrella se reflejaba en los suyos. Me dan ganas de prender fuego a Caín mientras ellos miran, quitarles todo ese miedo. Quiero mantener a salvo a dos personas que nunca han conocido la seguridad. —Sí ... mucho más grande.

El silencio vuelve a tomar la habitación pero no es incómodo, lo disfruto mientras continúo mi trabajo. Le paso unas cuantas páginas y bolígrafos para que dibuje y ambos nos ponemos manos a la obra. Después de un rato, Ant vuelve a hablar: —Mamá ha estado triste, ¿ella ... te habló de papá? Cada frase de este niño me duele, no me mira, estudiando el video para colorear en el teléfono.  —Sí, Ant, lo hizo, lo siento mucho por todo. Ant asiente, sin decir nada.

No creo que haya nada que Ant o yo pueda decir que lo mejore. Eso arreglaría las heridas y el trauma que tanto él como su madre llevan a causa de ese diablo. Pero hay una cosa que quiero decirle al niño: —Eres muy fuerte, Ant,

Me mira, —¿Como el Capitán?

Manejo una sonrisa, — Aún más fuerte.

A pesar de todo lo que ha pasado o de la culpa que siento, su sonrisa hace que todo sea más manejable. Me prende fuego, imaginando la vida que Estrella y Ant pueden tener una vez que Caín se haya ido. La vida que siempre merecieron. Incluso si eso significa sin mí.

Pasa mucho tiempo y reúno las coordenadas para el próximo asalto y dónde se distribuirán las ubicaciones de Viper a continuación. Estamos al tanto de todo excepto de la ubicación de Caín. Nuestra mejor opción es usar Viper para sacar a Caín de las sombras. Ant y yo miramos hacia arriba cuando la puerta se abre de golpe, Estrella entra asustada, y sus ojos exploran la habitación hasta que se posan en su hijo.

Ant le sonríe, sentado a mi lado y usando mi escritorio para colorear sus dibujos. Abre la boca para decir algo, pero la cierra y nos mira a los dos. Le sonrío, observando su reacción. —¡Mamá, mira lo que he hecho ! Salta de su asiento y corre hacia ella, sosteniendo su dibujo en alto para que ella lo vea. Su expresión se desvanece y es entonces cuando veo mi otra parte favorita de ella. La reservada sólo para Ant. Cuando le pregunté por qué seguía peleando, esta fue su respuesta . Ella sonríe, boquiabierta ante la imagen hecha a mano por su hijo. —¡Ese es probablemente el mejor dibujo que he visto! Ant se ríe de un salto y al instante lo atrapa, presionando un beso en su mejilla. Ant se despide mientras sigue a Estrella fuera de la oficina para jugar y yo me quedo solo en la oficina vacía.

Más tarde en la noche, puedo escuchar el sonido de las ollas golpeando el piso, sacándome de mi tensa posición sentado en mi oficina. Siguiendo los ruidos fuertes en la cocina, veo a Estrella hurgando en los gabinetes, —Estrella, ¿qué estás haciendo? Mirando el reloj, son las cuatro de la mañana, así que no tengo idea de por qué está aquí.

Hay cartones de huevos, aceite y harina encima del mostrador. No sé cuánto tiempo ha estado mirando el desastre. —Mañana es el cumpleaños de Ant , estaba tratando de hacer una maldita tarta pero me quedé dormida y se quemó. Su estrés es obvio por la tensión en su cuerpo, parece que está a segundos de explotar. Arroja un recipiente nuevo sobre la encimera y se pasa una mano por la cara. —Está bien, puedo pedirle a alguien que traiga una para Ant. Doy un paso adelante, pero ella levanta la mano para evitar que me acerque. —No, necesito hacerle la tarta . He hecho esto todos los años durante los últimos 5 años. No importa qué estaba pasando o dónde estábamos, le hice una tarta . No voy a dejar de hacerla ahora. Ella comienza a mezclar los contenidos, Andi probablemente le consiguió los materiales para hacer la tarta . No hablo, la dejo continuar y la miro verter la mezcla terminada en un envase preparado . Es como si finalmente respirara una vez que lo puso en el horno. —Todo va a estar bien, Estrella. Sabes que a Ant le encantará cualquier cosa. Sus movimientos se detienen y aprovecho la oportunidad para acercarme a ella. Ella me deja y nos quedamos juntos frente al horno, mirando la tarta . Sé que no se trata de una tarta estropeada , desearía poder decirle lo que pienso. Es una gran madre, Ant la ama, y desearía que me creyera cuando le digo que la cuidaré . Pero no lo hago porque esto no se trata de mí, todo lo que puedo hacer es darle tiempo. —La tarta quedará genial.

Estrella Marlene Lorenzo

A pesar de mi odio por mi propio cumpleaños, el cumpleaños de Ant es mi fiesta favorita para celebrar. Aunque significa que mi bebé está creciendo, es algo que ambos esperamos con ansias. Cada año era otro año en el que Ant crecía, otro año en el que todavía estaba a salvo. Esta es la primera vez que tenemos un lugar para celebrar. El año pasado celebramos en un coche viejo, pero este año planeo hacerlo especial. Saltando de la cama, me vestí y abrí la puerta de Ant para ver si estaba listo. —Oh, Dios mío, ¿quién es este chico guapo? Ant se da la vuelta, vestido con su traje de los Vengadores y con Robin ya en su mano. Es un jersey de manga larga y pantalones cortos a juego. No se da cuenta hasta que me mira, gritando de alegría cuando ve mi atuendo a juego.  —¡Estamos combinados !

Toda mi tristeza y ansiedad no se ve por ninguna parte cuando me abraza con fuerza. Verlo tan feliz hace que esta carga sea más fácil de llevar. Si puedo tener más días como este, sería la mujer más feliz del mundo.

Pasamos el día en la piscina y luego corrimos afuera jugando a sus juegos favoritos. Luego descansó un rato, pero cuando se despertó, tuvimos una maratón de dibujos animados. Fue sorprendente no ver a ninguno de los hombres alrededor, ya que normalmente lo están, pero me alegré de que Ant y yo pudiéramos pasar el día juntos.  —¡Vamos, es hora de abrir tu regalo y comernos la tarta !

Ant salta a la cama, usándola para subirse a mi espalda y yo nos llevo abajo. Me detengo cuando veo a Andi arreglando una pancarta antes de que retroceda. La habitación está decorada con globos y serpentinas con una pancarta de cumpleaños gigante. La sorpresa me hace sonreír, agradecida de que Andi haya hecho esto por Ant. Él se asegura de agradecerle y la invita a comer tarta con nosotros. En el comedor, lo coloco en su asiento con su corona de cumpleaños, le susurro mi agradecimiento a Andi, aprieto su mano y le digo lo agradecida que estoy.

Aplaude cuando ve la tarta Red velvet , empiezo a contar para cantarle feliz cumpleaños cuando la puerta del comedor se abre de golpe. De repente, los hombres irrumpen en la cocina y nos asustan . —¿Qué están haciendo, chicos? Pregunto hasta que veo las bolsas y cajas de colores que lleva cada uno. Vincent sonríe sobre la caja gigante en su mano, tratando de hacer tropezar a Sam y lo maldice. Silas los mira mientras Reynolds y Adrian se ríen entre dientes. Siento que mi corazón se contrae en mi pecho al verlo. —No podíamos perdernos la fiesta de cumpleaños del gran hombre, ¿verdad? Las palabras de Adrian hacen animar a Ant, diciéndoles que hay suficiente tarta para ellos haciéndome reír. Mirando a Silas, lo veo mirándome y en realidad sonrío. No con una sonrisa falsa, para salir del paso, sino una sonrisa real. Sintiendo tanta alegría de que él esté aquí, que estén todos. Ni siquiera me di cuenta de lo mucho que los quería aquí con nosotros. La emoción que brota me hace mirar hacia atrás a Ant, volviendo a encender las velas para que podamos cantar para él.

Todo suena horrible y demasiado ruidoso. Reynolds chilla durante las notas altas, Vincent golpea a Adrian en el estómago haciéndolo jadear por aire y Silas sólo está tratando de no matarlos a todos. Sorprendentemente, Sam tiene una gran voz, transmitiendo el resto de la canción. Me estoy riendo tan fuerte que se me llenan los ojos de lágrimas. Es un gran lío pero es perfecto. Tan perfecto. —¡Pide un deseo! Grita Vincent y Ant cierra los ojos con fuerza y apaga la vela. Todos aplaudimos, gritando para Ant y Andi toma un cuchillo para cortar la tarta para todos. Las mejillas de Ant están sonrosadas y se ríe de Reynolds cuando le cuenta un chiste de cumpleaños. Se ve tan feliz. —Llegó la hora de los regalos . Samson se abre paso para levantar la caja sobre la mesa, cubre a Ant por lo que se para en el taburete para abrirlo, dándole a Sam un pequeño agradecimiento antes de mirarlo.  —Para t-el niño. Ant lee lo que está escrito en la caja y resoplo, diciéndole que puede abrirla después de concluir que no es una bomba. El papel de envolver y el lazo caen al suelo y le ayudo a levantar la tapa de la caja. —Woah. La vocecita de Ant atrae mi atención y veo un escudo del Capitán América con una máscara a juego. Posa con él haciendo silbar a los hombres y se pone la máscara para demostrar que le queda genial. No creo que pueda mejorar, pero nuevamente se ha demostrado que estoy equivocada . Reynolds le pasa otra caja que tiene una tableta para que pueda ver su YouTube y jugar más juegos. Cuando Reynolds ve mi mirada, me dice que también le puso juegos de matemáticas y aplicaciones de lectura.

Vincent le da un increíble osito de peluche gigante que es mucho más grande que él y complementos para la tableta.  —Aquí tienes, chico. Ant emocionado comienza a desenvolver el regalo de Adrian, una caja envuelta en papel amarillo con globos de colores. Me pongo en acción al ver su arma.  —¡¿Qué… Adrian ?!

Levanta las manos en señal de rendición: —No es real, es una pistola de juguete, sólo tiene dardos de espuma. Bajo la mirada cuando veo a Ant sacar los dardos de espuma y la pequeña diana.  —Puede aprender a usar esa cosa y usarla con la nueva estructura de juego que le conseguí. Lo permito a pesar de que quiero golpearlo fuerte. Hombres.

Por último, pero no menos importante, le toca el turno a Silas . Silas se acerca con una pequeña caja en la mano, sosteniéndola con cuidado en sus palmas y yo entrecierro los ojos. Ant aparta algunos de sus rizos de su rostro, mirando la caja marrón con sospecha. No es como las de los demás. —Ten cuidado con eso, chico. Afirma antes de alborotar el cabello de Ants y asiente, inclinándose hacia adelante para inspeccionarlo. También miro más de cerca mientras Ant revela lo que hay dentro, y un jadeo de alegría abandona sus labios.

En la caja hay un gatito.

Un gatito pálido con rayas negras se sienta en la caja. Probablemente tenga sólo un mes, pero sus ojos son tan grandes y hermosos que tengo que contener el 'aww' que quiere salir de mis labios. Ant todavía tiene la boca abierta pero no ha emitido ningún sonido, mirando al pequeño gatito mientras se da la vuelta y lo mira. Miro a Silas con los ojos muy abiertos, sin creer que le haya conseguido un gato a mi hijo. Él sólo me da esa hermosa media sonrisa suya en respuesta.

El gatito deja escapar un pequeño maullido, se estira y sonrío ante lo congelado que está Ant al verlo. Andi me guiña un ojo y sé que ella sabía sobre esto. Tomando la iniciativa, levanto al gatito y lo coloco en sus brazos abiertos.

Tan pronto como lo hago, se echa a llorar. —Mamá. Solloza abrazando a la gatita, —es-ella es perfecta. Déjame quedármela . La cuidaré bien, lo prometo. Por favor, déjame quedármela . Solloza, apenas capaz de pronunciar las palabras cuando su mayor deseo se hace realidad. Sus lágrimas mojan el pelaje del gato y tengo que evitar llorar al ver a mi hijo. —Yo gano, dice Silas con confianza a los hombres mientras mi hijo llora por su nuevo gatito.  —E-Depende de Silas, bebé. Mi voz se quiebra y trato de secar sus lágrimas, pero siguen llegando. Ant mira a Silas con grandes ojos llorosos, incluso un tipo duro como Silas no puede decir que no. No es que alguna vez lo hiciera. —Por supuesto. Ant deja escapar uno de los sonidos más felices que he escuchado, pasándome al gato mientras corre hacia Silas con alegría. Silas levanta a mi hombrecito para recibir su abrazo, sin importarle ni los mocos de Ant que ensucian su camisa.  —Cualquier cosa por ti. Pero cuando dice esta parte, sus ojos están puestos en mí, tiene una pequeña sonrisa en su rostro y no puedo evitar igualarla.

Ant salta y vuelve a buscar a su gatita , a pesar de su entusiasmo, es amable con ella. Dejándola caer para poder seguirla fuera de la habitación, sin preocuparse más por su tarta u otros regalos. Después de un regalo de ensueño, quién podría culparlo.

Me encuentro haciendo algo inusual, forzando a todos a acercarse para un abrazo grupal. Completamente fuera de lugar, pero no puedo evitarlo. Los abrazo con fuerza. Espero que puedan sentir lo agradecida que estoy. Por darle a mi hijo un cumpleaños que pudiera recordar. Algo para los libros. —Gracias a todos, realmente le alegraron el día. Me aclaro la garganta cuando se me quiebra la voz, pero todos me frotan la espalda en comprensión. Me pregunto por un momento si así es como se siente una verdadera familia.

Todos nos sentamos en los sofás, viendo la primera película del Capitán América, junto al fuego que se enciende en la chimenea para mantenernos a todos calientes. Ant está exhausto de pasar el resto del día jugando con el gato, al que llamó Miau. Muy inteligente. Ant se acuesta en mis brazos, acurrucado entre mí y el brazo del sofá cuando pregunta: —¿Puedes volver a contarme la historia de mi nacimiento? Miro hacia abajo y veo que me está mirando, jugando con mi cabello. Los otros chicos están tomando una cerveza, Reynolds se sienta en el suelo, está Silas frente a mí en el otro sofá con Vincent y Samson en el extremo del sofá discutiendo con Adrian. Andi tuvo que salir temprano para revisar el perímetro, así que ahora sólo estamos nosotros. —Seguro, bebé . Se acerca, manteniendo sus ojos en mí y tengo toda su atención. —Unos meses después de que el ángel te pusiera en mi barriga, hubo una gran fiesta en el piso de abajo. Había estado sucediendo durante días porque la gente estaba celebrando. Estaba sentado sola cuando mi barriga comenzó a doler mucho. Y supe que debías haber estado en camino. Así que apreté los ojos con fuerza así, le muestro, —y oré muy duro. Cuando la gente no miraba, corrí. Fui a la habitación más alta y más alejada y me encerré. Incluso agarré el armario más grande y lo empujé contra la puerta ... —¡Espera, la mariposa! ¡No olvides la mariposa!  Sonrío ante su entusiasmo, presionando un beso en su nariz.¿Me he olvidado alguna vez de la mariposa? — Sacude la cabeza y luego agita las manos para que continúe. —Una parte de mí quería quedarse dormida, lo cual no estaba bien en ese momento , pero justo cuando estaba a punto de dormirme, por una grieta de la ventana, una mariposa entró volando. Ant jadea como si no hubiera escuchado esta historia cientos de veces antes. Aún me asombra cada vez que le cuento la historia de la noche en que nació. —Una gran y hermosa mariposa voló sólo para poder verte. Yo también quería verte, así que usé el resto de mis poderes de mamá y luego te sostuve en mis brazos. ¿Recuerdas lo pequeño que te dije que eras?

Él ahueca sus manos y me muestra: —Dijiste que cabía en tus manos. Beso sus palmas haciéndolo sonreír. Una joven de 17 años sin luz en su vida que pudo traer un fuego al mundo. Ant siempre me ha mantenido caliente. —Sí, eras tan pequeño que te llamé Ant. Cuando la gente finalmente nos encontró, nos limpiaron y te pusieron en esta pequeña caja genial como la de la historia que te leí. —¿Blancanieves ? Asiento con la cabeza y él toma otro mechón de mi cabello, mientras sus ojos caen aún más. Se dormirá pronto, siempre lo hace.  —Y esperé contigo hasta que pude despertarte con un beso y llevarte a casa conmigo.

Ant asiente con la cabeza apoyada en mi pecho, su mano sosteniendo la mía mientras duerme profundamente, cansado después de un día increíble. —¿Dónde estaba Caín? Pregunta Silas y me vuelvo para mirar a Silas y sus hombres, casi olvidando que estaban allí y escuchando la historia del cumpleaños de Ant. —En Italia. Mi embarazo fue demasiado difícil para viajar con él, así que me quedé. —¿Había realmente una mariposa? Adrian pregunta y me río suavemente, —Sí, la hubo. Una monarca azul, la favorita de mi madre. El recuerdo ya no duele tanto. Los créditos aparecen en la pantalla de cine mudo y sonrío al recordarlo, que ya no es tan doloroso después de todos estos años. —Así es también como supe que mi madre estaba muerta. Mis ojos se apartan de ellos, —En el momento en que vi la mariposa supe que se había ido. Mi madre siempre me decía que no importaba qué, en mis momentos más difíciles ella vendría a mí. Viva o muerta . Había mucha sangre y si me hubiera quedado dormida probablemente ambos hubiéramos muerto en esa habitación abandonada. — Pero entró la mariposa. Completó Reynolds y sonrío, —Sí, y me las arreglé para permanecer despierta . Está en silencio otra vez, todos perdidos en nuestros pensamientos antes de hablar de nuevo, —Después de que me recuperé le pregunté a Caín qué le había pasado y él confirmó mis pensamientos. Alguien atacó en la noche y mataron a todos. Nunca volví a ver a mi familia, después de que Caín me llevó . 

Ant duerme profundamente en mis brazos mientras lo llevo arriba a su habitación. Miau descansa a su lado, acurrucado en otra almohada. Después de una rápida oración y un beso, dejo a Ant a dormir. A la deriva por el gran pasillo abierto, veo luz que sale de la puerta al final. En lugar de tomar el camino más fácil, entrar en mi habitación y luchar por dormir toda la noche, sigo caminando. Al detenerme frente a su puerta, levanto la mano para llamar cuando se abre. Silas está sin camisa, agarrando la puerta abierta, sabiendo ya que estoy aquí.

Mirándolo, no tengo que decir una palabra cuando Silas me toma en sus brazos.

La habitación de cristal

Estrella Marlene Lorenzo

Cuando era pequeña, siempre soñé con ser artista algún día. Quería crear hermosas piezas para que todo el mundo las viera. Piezas que gritaran , ' yo existo, estoy aquí, mírame', esperaba que mi arte pudiera decir las cosas que nunca me permitieron. Omerta. Mi nacimiento me puso bajo un reinado mortal, uno al que tenía que permanecer leal sin importar nada. 

Mi dormitorio era la única paz que tenía, aunque me tomó mucho tiempo aprender a amarlo. Siempre lo vi como mi prisión y luego finalmente lo vi como un lugar seguro. Podría pasar tiempo a la luz del día y crear algo nuevo para mí. Después de entrenar cuando quedaba con cortes y magulladuras, me curaba, limpiaba el desorden y comenzaba de nuevo. Cuando el entrenamiento y las lecciones continuaron, encontré consuelo al saber que podía alejarme de todo una vez que llegara a mi habitación.

Los colores nunca me dejaron como otros recuerdos. Cuando no podía confiar en mis propios recuerdos, dejaba que mi arte me lo recordara. Recuerdo haber dibujado el rostro de mi madre, su suave moño de Cupido, sus brillantes ojos marrones, su espeso cabello rizado. La sonrisa de mi hermano e incluso las duras líneas entre las cejas de mi padre. Su ira, su venganza, su crueldad. Hice un mapa de una historia que el mundo nunca tendría la oportunidad de ver.

Después de caer presa de Caín, dejé ir los placeres simples como ese, no había lugar para dibujar entre estar atada a una cama y ser disciplinada , o después entre tiroteos y matar a traficantes de armas. Fue un regalo que me fue otorgado años después, una vez que me sometí a Caín por completo. Me había estudiado mucho antes de conseguirme , sabía jugar conmigo y, como la niña que era, obedecía.

Lo llamó la sala de cristal, estaba integrado en la biblioteca y estaba hecho a prueba de balas con una extensión a un balcón y su oficina. Fue un regalo para mí en nuestro aniversario, un tesoro por ser buena con él. Quería asegurarse de que me vigilaran en todo momento y que nunca me apartara de su lado por completo. Caín era un fanático del control. Es algo que he llegado a apreciar, como mi padre, nunca permitió que nadie me viera de verdad. Nadie, excepto el gabinete, me vio sin un velo que protegiera mi identidad. Es lo que me ayudó a mantenerme huyendo durante tanto tiempo. Caín siempre decía que le preocupaba que un hombre me echara un vistazo y luego me llevara. Es casi risible que eso haya sido exactamente lo que él hizo.

El tiempo que me dejó para disfrutar de mi habitación de cristal estuvo lleno de todo lo que pudiese necesitar y también de suministros para continuar mis estudios y el arte. Leer mapas, estudiar técnicas de lucha, dominar idiomas extranjeros y lenguajes corporales. Expresiones, palabras, emociones, pude aprender a encender y apagar todo cuando surgió la necesidad. Aprendí a convertirme en una persona completamente nueva.

Ahora, después de años de conformarme para sobrevivir, tengo que abrirme camino a través de cada capa y persona que creé para mí. Tengo que redescubrir quién soy en realidad. Estrella. Esa es  probablemente una de las tareas más difíciles que he emprendido . Obligándome para ver lo que realmente soy y en lo que me he convertido . Me pregunto si lo que descubra hará que me odie más a mí misma .

Siempre hay cosas buenas y malas cuando se trata de Caín. Quería que supiera que podía proporcionar placer y castigo. Así que cuando hizo mi habitación de cristal, con bellas artes y palabras, también hizo una prisión de cristal debajo del castillo.

Mi propia cámara de tortura.

Estoy despierta pero no quiero estarlo.

Las últimas dos semanas de sueño han sido espantosas, pesadillas plagando mis sueños y torturándome mientras estoy despierta y dormida , pero después de sólo una noche al lado de Silas, sólo estar a su lado hace que los monstruos se vayan . Me hace pensar en una vida con la que soñé una vez cuando era niña. Lejos de la oscuridad y hacia la luz. ¿Cómo sería mi vida si yo existiera? ¿Si mi existencia ya no fuera un secreto? Silas tiene una forma especial de sacar a la superficie todos mis deseos. Obligándome a pensar en algo más que una misión o un juego.

Me dan ganas de soñar despierta de nuevo.

Lo que nunca es una buena idea en esta línea de negocio.

Se siente como si Silas realmente me viera, todas las partes ocultas y visibles mías . Y no corre. Como anoche, me abre los brazos. Durante tanto tiempo he estado en espiral, viviendo día a día porque era más fácil que esperar un futuro que quizás nunca tuviese . He tenido la apariencia más cercana de libertad durante 3 años y todavía he sido encerrada y escondida por Caín. Mi miedo a él me mantiene más encerrada que su presencia. Sin embargo, cuando estoy con Silas, no me apetece. Se siente como aire fresco después de años de asfixia.

No quiero estar despierta . Porque entonces me veré obligada a enfrentar todo de lo que he estado tratando de escapar. Toda mi vida ha girado en torno a pelear, correr, cazar, y cuando no lo hago me veo obligada a reflexionar sobre ello. Las cosas que he hecho y me he visto obligada a hacer para mantener la paz. Para nunca tener que enfrentarme a las cosas que me mantienen despierta por la noche.

Siempre preferí ser temida que tener miedo.

Silas también me hace enfrentar las partes rotas de mí misma que me niego a admitir que existan. Se amplifican con él cerca de mí, me desafía a ser más. Una pequeña parte de mí desea poder volver a lo de antes, no tener que enfrentar este dolor por más tiempo. Cuando hice un papel y nunca tuve que ser otra cosa. Se siente como si me estuviera ahogando bajo el peso de mi propio sufrimiento. No me siento fuerte ni valiente, me siento débil. No me siento como el Batman de Ant en este momento.

Todo se vuelve silencioso cuando Silas pasa su mano por mi cabello desordenado. Su pecho sube y baja, mi cabeza junto a él, estamos envueltos el uno en el otro. Su calidez me ayuda a mantener los pies en la tierra, acostada junto a él en la cama.  —Sé que estás despierta . La vibración zumba contra mi mejilla, su pecho desnudo está caliente y levanto mi mano para acariciar los tatuajes que cubren sus músculos. Son oscuros y malvados , como él. Cierro los ojos de nuevo, dejándolo seguir jugando con mi cabello. —No estoy despierta , cállate. —Oh, entonces debes estar hablando dormida . Asiento, nada tiene que romperse si no hablamos. Podríamos quedarnos aquí y dejar que el fuego arda afuera. Incluso yo sé que nunca es tan fácil, crecí ocupándome del desorden, cuidando a todos menos a mí misma , y nunca tuve la oportunidad de conocerme a mí misma . Fue una familia, un legado, un esposo, un reino y luego un hijo. Nunca me dieron nada para mí e incluso ahora lucho más por el futuro de Ant que por el mío. Qué lamentable, educada para convertirme en la sirviente perfecta .

El único descanso que tendré es cuando esté muerta . Obligándome a levantarme, me aparto del consuelo de la carne de Silas sólo para ser atraída más hacia adentro. Miro sus labios carnosos, recordando lo rudo y dulce que puede ser. Un destello de un beso en el bar la primera noche que nos conocimos, mi primer orgasmo en sus labios, su risa oscura cuando me corrí debajo de él. Conocí a la Bestia antes de conocer al hombre, creo. —¿Quién dijo que podías dejar esta cama, eh? Él sonríe. —Yo lo hice. Retroceder de nuevo es inútil cuando se da la vuelta y me inmoviliza bajo su peso. Si entierra su rostro en la curva de mi cuello y aspiro su olor. Podría estar ciego y aún saber que es él. Todo en él se siente bien. —¿Cómo te sientes? —Espectacular, ¿Y tú? Mi sarcasmo no se pierde y no se salta un latido, tirando de mi cabeza hacia atrás por mi cabello. Me afecta pero no lo demuestro. Lo odio aún más por el hechizo que me atrae. —Simplemente te encanta joderme. Es mi turno de sonreír, viendo sólo un atisbo de lo mucho que lo vuelvo loco. —Sí. Silas me suelta cuando suena un timbre junto a la cama, la luz parpadea y Silas se acerca para verlo. Lamentablemente, se levanta y yo me recuesto en la cama, no voy a mentir y decir que la vista no es muy buena. Silas está de pie semidesnudo, su cuerpo esculpido cubierto de tatuajes y los músculos de la espalda ondulando cuando se pone los pantalones. —Casi lo olvido. Apartando la mirada para que no me atrape, me incorporo al escuchar su voz y lo veo meter la mano en el cajón y sacar un archivo grueso. Mirándolo con sospecha, se planta a mi lado, mirando los documentos en sus manos. —Sé que las cosas han sido ... difíciles y quería hacer algo por ti. Con suerte, puede distraer tu mente de las cosas y darte algo que hacer con tu tiempo aquí. Pude armar esta especie de archivo para ti en el que están las grandes familias que han estado a cargo durante los últimos 50 años. Pero sobre todo, detalla a tu familia. El lado de tu madre y tu padre. ¿Qué pasó después de tu cumpleaños? Pensé que querrías saber más sobre de dónde vienes. Me pasa la carpeta llena hasta el borde de documentos. Hay fotos, cartas, impresiones y más recopilados en la carpeta. Me quedo estupefacta , sin procesar lo que me acaba de regalar. Una parte de lo que realmente soy. —¿Como obtuviste esto? Es lo primero que me viene a la mente cuando abro la carpeta y veo parte de la información: —Me costó mucho no investigar, pero algo salió a la superficie después de la muerte de Dale y Nigel. Las cosas comenzaron a filtrarse por las grietas y, por lo general, cuando tiras de una cuerda, puede deshacer todo. No sé cómo responder, así que simplemente apoyo la cabeza en su hombro y lo abrazo.

Su mano está acariciando mi cabello hacia atrás, siempre consolándome. Silas mira el reloj y suspira:
—Tengo asuntos que atender en una de las otras casas. Estoy concentrada, ocupada hojeando el libro hasta que me veo obligada a retroceder por mi cabello, jadeando mientras Silas se mete en mi cara, —No estás escuchando. Es la segunda vez que lo hace de una sola vez y es difícil no desenredarse frente a él. Siempre exige más a pesar del miedo que persiste en la parte de atrás de mi cabeza. —Ay. Él se ríe oscuramente en respuesta, inclinándose para presionar un beso en mi sien. Silas se pone el resto de su ropa, una camisa blanca con botones a medida y su abrigo. Lo sigo al pasillo, sabiendo que es mejor que no esté todavía en su habitación. Rodeada por su olor, deseando que me llevara de nuevo incluso si sé que aún no estoy lista para eso. —Regresaré en unas horas, compórtate. Sonriendo inocentemente hacia él, asiento con la cabeza, —Me aseguraré de no hacerlo, jefe. Le responde, mientras él pone los ojos en blanco y me aprieta la cadera por última vez antes de irse.
Agarro la carpeta en mi mano, mirándolo salir por la puerta lateral. Perdido, una vez más. —Veo que tú y Silas se están acercando, Dándose la vuelta, Andi se para junto a la escalera y le presento mi dedo medio. Ella simplemente se ríe y yo caigo a su lado mientras bajamos las escaleras. —¿Dónde está Ant? Cambiando de tema, señala la sala de estar donde Ant está haciendo su clase en línea. Otro regalo, un tutor gratuito en línea para ayudarlo a ponerse al día con sus estudios. Ant me dice que le encanta poder aprender. Sin querer interrumpirlo, nos dirigimos a la cocina para comer. —Ahora volvamos a mi tema, tú y Silas, ¿eh? ¿Besos en el árbol? Ante mi expresión confusa, suspira, ¿qué diablos significa eso?—Es una rima para niños, no importa, estoy aburrida y quiero los detalles. —No hay detalles para ti, pero puedes prepararme un poco de desayuno y podemos repasar la misión de mañana. Me río cuando ella hace pucheros, contenta de que el silencio se llene con el sonido de su desayuno. Eventualmente, una vez que ella me da otra mirada de enfurruñamiento, cedo. —Realmente no es nada, Andi. —Su mirada no parecía nada, te miraba como si quisiera devorarte. Oh, lo ha hecho antes, pienso. Aunque no digo esto en voz alta. —Silas y yo somos amigos, él me ayuda y yo lo ayudo a no matar a todas las personas que se le presentan. Su ceja levantada me da ganas de estrangularla, —Y follamos, está bien, ¿estás feliz? Andi simplemente voltea la tortilla, colocando la comida antes de correr a mi lado. —Joder, lo sabía, todo eso de ser el enemigo, el asesino rudo, la vibra sexual caliente proviene de vosotros dos. Poniendo los ojos en blanco, le agradezco la comida antes de comer. Maldita sea, hace una tortilla mala.
—No es tan importante, tenemos nuestras prioridades establecidas y es sólo sexo. De hecho no lo hemos hecho desde mi ... incidente. Andi asiente, dándome palmaditas en la mano, no lo admitiré, pero se siente bien hablar con alguien sobre esto. Silas constantemente me hace girar en círculos y siento que nunca tengo ni idea de él. —Silas es un buen tipo, muy parecido a ti. A todos nos acaban de repartir una mano de mierda y lo admito, me alegro de que ya no estén tratando de matarse unos a otros. —Aunque estoy tentada a hacerlo a veces , me alegro de que tampoco lo estemos haciendo. —Me confunde muchísimo y la mitad del tiempo quiero estrangularlo y la otra mitad, normalmente estamos en la cama. Sonrío un poco, —Pero él nunca me presiona más de lo que puedo manejar, ambos conocemos nuestras fortalezas y debilidades, nuestros pasados están abiertos el uno al otro y honestamente siempre esperé que me hubiera matado y eliminado el desastre, pero ahora sé que es algo que nunca haría. Ladra mucho y su mordida es mortal, pero no para mí ni para Ant. Sacudiendo el tipo de aturdimiento en el que estaba, veo a Andi sonriendo, sin decir nada mientras bebe su taza de café. —Lo único que te recomiendo es que te des tiempo, Estrella. Sé algo de tu historia y quiero que estés preparada para cualquier cosa, esta vida no deja que las cosas buenas duren mucho. Piensa al máximo en cada movimiento que hagas para no sólo mantenerte a ti y a tu hijo a salvo, sino también ... Andi se toca la frente, — aquí arriba también.

Reflexiono sobre sus palabras mientras como, sabiendo que ella tiene razón. Nunca había tenido algo como esto antes, es abrumador y necesito digerir no sólo mi extraña relación con Silas sino todo lo que surgió de nuestro primer encuentro. Desde la carrera hasta que Silas nos llevara, las muertes de Dale y Nigel, el gabinete ahora detrás de mí. Es mucho para asimilar y, con suerte, esta vez fuera del campo me dará el espacio que necesito para pensar.

Terminando mi comida, dejo salir la nueva pregunta que tengo en mi cabeza. Sin estar segura de si debería preguntar, la curiosidad finalmente gana.  —¿Tú y Silas ...? No necesito terminar mi pregunta, Andi entiende lo que quiero decir. Me sorprende cuando me responde con un bufido. —No, es como un hermano. E incluso si ... déjame explicarte así, te follaría primero a ti antes de que él se me cruzara por la mente, si me entiendes. Su respuesta me hace reír un poco y vuelve a sonreír. —Para ser honesta , ya me había dado cuenta un poco de esa deriva, te vi mirando a la rubia asistente de la gasolinera antes de que nos fuéramos de Las Vegas. Eso la hizo sonrojarse como una cereza. Echando la cabeza hacia atrás se ríe, por primera vez me doy cuenta de que en realidad podría tener una amiga, bueno, una que en realidad sea una chica . Samson, Vincent y el resto se sentirían desanimados si no los incluyera. —Sí, quería su cereza, está bien. Las dos seguimos riendo y Ant nos mira interrogante lo que nos hace taparnos la boca. Estoy abierta a cualquier cosa, pero todavía no voy a tener la charla con mi hijo.

Unos segundos más tarde nos interrumpe la puerta del comedor que se abre, —Hola, chicas . El hombre alto de cabello castaño, Calvin, de hace unas semanas entra a zancadas en la habitación sosteniendo una caja de metal. Está vestido con la camisa y los pantalones negros característicos al igual que el resto de los Wolves. —¿Estás lista para empezar? Dejo a un lado mi comida y me despido de Andi, realmente emocionada de comenzar el día después de mi tan necesaria conversación con Andi. En este momento, prefiero concentrarme en algo que nos ayude a mantenernos alejados de todos. No ayudará a mi situación ni cambiará mi pasado. De hecho, puedo hacer algo con lo que sé. Le doy a Ant un beso rápido antes de seguir a Calvin.

Vincent y Reynolds, esos idiotas, crearon este sistema hace unos años. Es su bebé de premio, pero como no están aquí en este momento, es mi deber explicarte el proceso para la cola de mañana. Asintiendo con la cabeza, me lleva a las grandes puertas traseras, hay un camino con piedras que se aleja de la piscina y se adentra más en el denso bosque. Es hermoso, musgo y flores púrpuras y amarillas descansan cerca del camino en manojos. Los árboles están en lo alto y bloquean la luz con sus hojas verdes. El viaje es tranquilo y en pocos minutos llegamos a un gran cobertizo. Está oscuro sin ventanas, pero puedo ver una unidad de aire acondicionado y un generador al lado. —¿Este lugar tiene su propia unidad de procesamiento y acceso a la red fuera de la red? Calvin parece impresionado, —Eres una chica inteligente. Él asiente, abre la puerta con un juego de llaves y luego explica el propósito de cada una para que sepa cuál usar para mañana. —A este cachorro lo llamamos El Ojo, está completamente fuera de la red y no se puede hackear. Realiza un seguimiento de mapas, coordenadas, ubicaciones, utiliza reconocimiento facial y puede rastrear a cualquier persona. Rebota en los canales de la red y se concentra en las telecomunicaciones. Es único en su clase y rudo.

Una pantalla gigante ocupa la pared con pequeños monitores a su alrededor. Cuando la enciende, llena la habitación de luz antes de activarse por completo a la página de obras.  —Estarás a cargo de este chico malo, patrullando por El Ojo y ayudando a Silas y a los demás con la misión. Usando cámaras de seguridad, cables de teléfonos móviles , incluso una cámara de cajero automático insignificante, puede ayudar a asegurarse de que se mantengan a salvo y completen la misión sin ser interceptados.

En las próximas dos horas, me muestra el sistema completo, cómo distribuir el feed y activar las indicaciones. La mejor parte es la activación de drones en todos los estados, puedo conducir a esos cachorros y hacer vigilancia sin siquiera estar allí en persona.  —Gracias, Calvin. Calvin adjunta el nuevo enrutador con mis códigos para prepararse para mañana y me da el visto bueno, —No hay problema, lo harás genial. Dándome palmaditas en la espalda, sonrío, me alegro de haber podido aprender todo súper rápido para mañana. También me gusta la idea de permanecer en segundo plano hasta que algunas de estas cosas desaparezcan. Me dará tiempo para prepararme para lo que viene después.

Una garganta se aclara detrás de nosotros y Silas está en el umbral con los brazos cruzados. Calvin se vuelve, enderezándose cuando los ve, —Jefe. Si asiente, sin apartar la mirada de mí. Contengo una sonrisa, conociendo esa mirada ya.  —Ya puedes irte , Calvin obedece , despidiéndome con la mano antes de salir y nos deja a Silas ya mí solos.

—Parece que le gustas a Calvin. Silas avanza y yo me dejo caer en la silla del escritorio para ponerme cómoda . Su camisa está ligeramente desabrochada y sus mangas remangadas debajo de sus codos, ¿por qué diablos encuentro eso tan sexy ? —Es un tipo genial, me explicó todo, así que estoy preparada para la tarea de mañana. Cambiando para deslizar mi pierna debajo de mi trasero, Silas se detiene y veo sus ojos en mis pechos. Si fuera alguien más, probablemente lo golpearía en la cara (debería hacerlo si soy honesta ) pero su mirada me quema. —¿Por qué no llevas sujetador? Me mira y yo miro hacia abajo, mis pezones presionando contra la camiseta gris claro que me puse. Ver su mirada acalorada me da ganas de jugar más con él.  —Se sienten incómodos, ¿por qué? Los sujetadores y yo no nos llevamos bien, sólo los uso si es necesario. No quiero que se me escape nada si tengo que patearle el culo a alguien. —No me gusta que te veas así mientras estabas a solas con él. También me desagradan sus ojos errantes. Esta vez no puedo evitar sonreír, sabiendo que Silas está celoso de un hombre que no me importa una mierda. Un extraño puede despertar tal posesividad en él. —¿Parecía qué? Me fulmina con la mirada cuando ve mi sonrisa, se acerca y me agarra la mandíbula, así que me veo obligada a mirarlo. Mis dedos se estiran y recorren la barba oscura sobre su mandíbula, qué temperamento tiene. —Interesado . Su mirada oscura me recuerda la emoción que sólo puedo obtener de él. Cuando se inclina y finalmente me besa, es lento y dulce, tan diferente a los besos que me regalaba antes. Pasando mis dedos por su cabello, envuelve sus brazos alrededor de mi cintura, sosteniéndome contra su cuerpo duro. Sus músculos se presionan contra mí y muevo una de mis manos hacia abajo para poder sentirlo. La amplitud de sus hombros, los tensos cordones de músculos que lo rodean, lo quiero lo más cerca posible de mí.

Antes de que pueda llegar demasiado lejos, Silas se aleja después de un último beso. Pasando una mano por mi cabello rizado, gime contra mis labios, —No tienes idea de lo mucho que quiero follarte contra esa pared por tu boca inteligente. Me besa los labios de nuevo antes de alejarse por completo.

Ayudándome a levantarme de la silla, Silas abre la puerta del cobertizo, su mano apretada alrededor de la mía. A salvo.  — Negocios, primero.

El ojo

Estrella Marlene Lorenzo

Esta noche es la noche y me siento frente a The Eye encendiéndolo. Cada pantalla me da imágenes en vivo y me preparo para la misión. Mi corazón está latiendo rápidamente. Todo se siente magnificado, mi respiración, mi pulso. Siempre ha sido así antes de una misión y aunque no estoy físicamente, aún así siento los nervios. 

La noche está quieta, incluso a cientos de millas de distancia, mantenida de manera segura en la propiedad, no puedo ver un sólo coche o pájaro alrededor. Debería ser una simple misión cooperativa, necesitamos sacar el último envío de Las Vegas. Silas comentó que se está moviendo a través del astillero cerca de la Isla.

Observo desde las diferentes cámaras y postes de luz mientras los hombres conducen fuera de la ciudad. Tomaron dos coches y el tercero estará detrás en unos minutos en caso de que algo salga mal y necesiten una escapada. Este debería ser el último envío que llega a Las Vegas y si podemos detenerlo, eso significa que podemos sacar a Viper de la ciudad. Podríamos detenerlo antes de que toque a alguien y creo que eso es lo que hace que esta misión sea tan importante.

Hacia la entrada del astillero, me conecto a las cámaras en cada puesto, veo los barcos que están señalados y noto que nuestro objetivo aún no ha llegado. Ya hay vehículos esperando ser llenados y enviados. Notifico a Silas y los demás para que se preparen, Adrian, Vincent, Reynolds ya se han puesto en la entrada norte y este.

Al cambiar entre las diferentes fuentes, me detengo cuando veo movimiento desde la izquierda. Mi mano descansa sobre el comunicador hasta que veo quién es en realidad. Vince salta a la plataforma, jugueteando con sus dedos hacia mí a través de la cámara con un guiño antes de trepar por el tramo del edificio.

No puedo soportarlo, riéndose, toco el auricular para activarlo antes de hablar, —Espero que te disparen. Vincent toma posición antes de dirigirse a mí, —Qué manera de hablar , no aceptaré este abuso, quiero hablar con tu gerente. —No creo que Silas lo apreciaría. Reynolds coloca su rifle en el lado derecho, vigilando y cuento a cada uno de ellos. Cuando llega el coche, mis ojos se desvían inmediatamente hacia Silas.

Vincent asiente, sacando su pasamontañas de su bolso, —Sabes qué, creo que tienes razón. Mantengamos esto entre tú y yo, será nuestro pequeño secreto. Poniendo los ojos en blanco, pregunto —¿Cuás es el precio?

Incluso con la noche alta y las sombras que se ciernen sobre las paredes, puedo ver su sonrisa, —Un pequeño beso, tal vez incluso una pelea en el heno. Sus cejas se mueven directamente hacia la cámara, puedo ver por última vez su sonrisa traviesa antes de que se cubra la cara con la máscara. —Qué gracioso, mira como me río , digo rotundamente.

Él se ríe y va a responder cuando el barco dispara la marca, haciéndonos saber que es la hora del espectáculo. Vince hace una señal y activo las cerraduras de seguridad. Viper está aquí.

Hooper se extiende por cada perímetro y activo los auriculares para que todos puedan oírme, —Hola chicos, les habla su capitán. Tenemos el total estándar de 25 imbéciles, un número perfecto para que cada uno de ustedes controle 5 . Aunque veo que están en el mejor lugar para la cámara, , así que tened cuidado. Esto no cuenta para cuántos pueden haber ya en el barco. ¿Estaciones listas?

Todos asienten y espero la orden de Silas. La caja se abre y salen 10 Tolvas y veo por primera vez los montones de cartuchos. Miles de muestras que podrían salir a la calle esta noche si no las detenemos. Los coches son llevados a los lotes para llenarse de paquetes, a estas alturas, Adrian debería haber sacado a los cuatro conductores, no puede haber transferencia si los conductores no están allí.

Silas carga su semiautomático como lo ha hecho toda su vida. Al ver cómo los Hoppers y otros agentes discuten las cargas, Vincent y Reynolds ya han eliminado a los imbéciles que protegen las entradas este y sur. Todo va bien.

Silas quiere asegurarse de que la transacción se detenga antes de que se apague cualquier señal. Deshazte de los Hoopers, detén el barco, retira las entregas y mantén a Viper fuera de la ciudad. Debería ser simple hasta que un SUV negro pase rodando por el perímetro.

En la noche tranquila, su presencia es abrumadora y sé que la mierda está a punto de ir al sur. Otro problema cae en nuestras manos cuando uno de los jinetes sale del coche, con un traje de raya diplomática a medida, Marino. Su cabello rubio pálido está recogido en una cola de caballo ordenada y su rostro mantiene su mueca habitual. Los Hoppers se separan para él y no echa un vistazo.

Notando que uno de los que está a cargo le va a hablar, activo el audio para que los demás puedan escucharlo.  —Señor Marino, qué placer. El hombre que estoy bastante segura de que está a cargo del envío, se adelanta para estrecharle la mano. Luciendo mareado e incluso un poco sorprendido, le pregunta .  —¿Qué está haciendo aquí?

Marino se aleja de su mano extendida, —Caín decidió que sería mejor que viniera a buscar el cheque. Últimamente ha habido demasiados contratiempos y quiero asegurarme de que todo se tenga en cuenta. El empresario sonríe y ordena al servicio que comience a cargar los coches . Necesitamos que se quede donde está porque si llegan a los coches verán que sus conductores están todos muertos. —¿Qué quieres hacer ahora? Sam hace la pregunta que todos estamos pensando, Caín envió específicamente a Marino para que se ocupara de esto. Sabía que quienquiera que esté detrás de Viper intentaría alterar este envío. Si sabe que Arturi está muerto, Caín querría más seguridad en su pequeño proyecto científico.
—No hay movimientos, todavía. Necesitamos esperar. Puede que sea lo que pretendía Silas, pero no es lo que obtenemos. En el minuto siguiente, Marino saca una tableta y la alerta llega demasiado tarde. Ya se ha sabido de nosotros. —¡Los intrusos están aquí! Sabiendo lo que sigue, los hombres se ponen su equipo y mi parte comienza, —¡Estrella, luces! A la orden, apago el suministro eléctrico a toda la cuadra de la ciudad y los hombres quedan sellados por la oscuridad . La visión nocturna se enciende y comienzan a moverse a través del grupo.

Comienza la pelea y me siento agradecida de no estar allí cuando veo su crueldad. No estoy lo suficientemente recuperada física o mentalmente para estar en el campo todavía. Incluso si no estoy allí, puedo brindar protección. — Silas, a las 4 en punto.

Silas es un animal, la mayor parte del tiempo estoy demasiado ocupada luchando contra mi propia gente para ver lo que está haciendo, pero ahora que lo estoy mirando, entiendo cómo obtuvo su nombre. Tres Hoppers se abalanzan sobre él y sólo se necesita una bala para que todos caigan al suelo. Como fichas de dominó, sus cuerpos golpean el pavimento y él no pierde un paso.

Mis ojos no pueden captar todo mientras envía un cuchillo al objetivo frente a él. Acuchilla la pierna del hombre y éste cae al suelo. Sam lo remata y Silas carga hacia adelante. Todo mientras recarga, patea uno hacia otro Hopper y les dispara a ambos.

—Vince, detrás. Otro objetivo caído.

Silas ya está unos metros por delante sin dejar a nadie atrás. Es como si sus sentidos estuvieran todos diseñados para la batalla porque sin perder un segundo, se gira y apunta, dispara su arma hacia adelante y un francotirador cae desde arriba 50 pies al pavimento. Adrian y Reynolds están en la escena, proporcionando cobertura y todos intentan avanzar hacia la caja. Todos funcionan como una unidad. Rápido y con tanto sigilo la mayoría no los ve venir.

Al ver algunos desde atrás, enciendo el dron, su estación me da el punto perfecto para disparar. Tirando de la manilla hacia arriba, abro la parte delantera del dron y envío una granada de destello. Los gritos resuenan en mis oídos cuando los Hoppers quedan cegados a ambos lados. Despeja un camino hacia la carga y Silas atraviesa al resto de los hombres cegados, envolviendo sus brazos alrededor de uno mientras rueda sobre el todoterreno y lo arroja al hombre que le dispara. —¡Cierra las puertas, sal del muelle ahora! Marino está apoyado contra el capó del muelle, tratando de ponerse a cubierto. Una cosa sobre Marino es que no le gusta ensuciarse las manos. Siempre está en segundo plano y nunca en el campo. Caín lo jodió enviándolo aquí. Un Hopper logra cerrar las puertas antes de que Reynolds lo derribe.

Marino juguetea con la tableta y puedo ver que está tratando de tomar el control de la nave a distancia. Él piensa que puede evitar que obtengamos el envío, el barco comienza a salir del muelle y miro el interruptor rojo del que Calvin me estaba hablando. Cerca del centro del tablero hay un interruptor con dos palabras. Gran mamá .

Las cosas están a punto de ponerse un poco más complicadas, —Vuelve ahora. Llamo, lo enciendo y veo que las luces del dron parpadean en rojo. —¡Oh, mierda! Adrian llama cuando ve que el dron vuela y comienzan a correr de regreso. Marino no tiene tiempo de parpadear cuando aprieto el gatillo y envío el dron al contenedor. No necesitamos tener el Viper , sólo lo necesitamos destruido.

Entonces, presiono el botón y lo dejo explotar .

Un infierno de llamas consume la caja y el barco, la explosión hace que los cuerpos vuelen. Pierdo la mayor de la visibilidad de mi lado derecho a causa de la explosión. Muchos se lanzan a través de mi pantalla y me quedo boquiabierta , haciendo una mueca cuando los hombres también son rechazados por la pura intensidad. Ahora entiendo por qué lo llaman mamá grande.

Mis pantallas se vuelven negras y me quedo sólo con la estática de mi auricular. Corriendo hacia la otra mesa, enciendo el monitor y vuelo el otro dron para mirar la escena. Hay cadáveres por todas partes y el fuego hace que las imágenes no sean claras. El metal deformado y las chispas están por todas partes, así como los cuerpos quemados por la explosión o arrojados por las llamas. —¿Si? Las comunicaciones todavía están llenas de estática y mi estómago está lleno de abejas.  — ¿ Silas ? Grito su nombre una y otra vez mientras veo las llamas a través del monitor. Pasando por encima de los coches, aterrizo cuando los veo junto al edificio.

El suspiro que me deja me hace caer hacia atrás en mi asiento, se ven horribles pero están bien. Silas se da vuelta y empiezo a respirar de nuevo, está un poco magullado y cubierto de tierra pero está bien. Si empuja su auricular y ahora puedo oirlo , —Mi pieza fue eliminada, todos están bien. Pasando mis manos por mi cara, asiento con la cabeza, aunque él no puede verme. La preocupación es un sentimiento que no he sentido por nadie más que por Ant. Me asusta pensar que la posibilidad de perder a Silas me duela tanto. —Perra loca, Samson jadea desde el suelo, sujetándose el costado y los demás no se ven mucho mejor. Me lanza el pájaro y no puedo evitar sonreír.  —Eso es lo que obtienen, les dije que regresaran. Samson simplemente me despide y va a hablar con los demás.

Silas me mira a través de la pantalla.  —No me digas que estabas preocupada por mí, preciosa. Su tono sarcástico me da ganas de darle un puñetazo y luego besarlo . Quitando mis manos de mi rostro, miro a la pantalla y veo una pequeña sonrisa en su hermoso rostro mientras se pasa una mano por la mandíbula. —Para nada. Me sorprende que se las arreglaran sin mí. Es mi turno de sonreír cuando me mira, desearía que estuviera aquí en este momento. Poder abrazarlo, mantenerlo alejado del fuego y las armas para siempre. Pero estamos hablando de Silas Wolfe, está hecho de eso. No hay nada ordinario o normal en él. O lo que siento por él. No tiene nombre. —Jefe, Silas se enfrenta a Adrian y veo a Marino luchando contra su agarre. Todavía sostiene su tableta, pero está destruida.  —¿Dónde lo quieres?

—Llévalo al complejo, haz que Bruce comience con la información. Hemos terminado por la noche. Reynolds, como de costumbre, viene por detrás y golpea a Marino y lo ayuda a subir al coche . Borro todas las imágenes de la noche de todas las cámaras circundantes y notifico al equipo de limpieza que se mude. Puede que no haya estado en el campo de batalla esta noche, pero he terminado por esta noche.

Marino es nuestro ahora, Silas obtendrá la información que necesita para encontrar a Caín. Un paso más cerca de acabar con todo esto de una vez por todas. 

Si niega con la cabeza y mira a la cámara, —No puedes mentirme. Me alegro de que estuvieras preocupada , Estrella. No te preocupes, estaré en casa en un rato, Miro a mi soldado, mientras transmite el desorden a su alrededor antes de volverse hacia la cámara y preguntar: —¿Me esperarás despierta ?

Asiento estúpidamente una vez más antes de decirle que lo haré. Me quedo con una imagen de él de pie entre el fuego y los escombros, pero sin dejar de mirarme a mí. Mis pensamientos están agitando cosas que no tengo la fuerza para revisar, así que cierro todo y emprendo la aventura de regreso a la casa principal. Cuando llego a mi dormitorio, el peso de la noche cae como un mazo, y con él, el archivo aún sin abrir a mi lado.

No debería ser tan abrumador como parece, ¿no es esto lo que quería? ¿Sentirme como una persona y como si realmente existiera en este mundo? Me preocupa abrir algo que no podré cerrar. Que me haga más daño que bien .

Mirando el archivo en el escritorio, cierro la puerta de mi habitación. Los hombres tardarán un poco en regresar y el silencio en la casa es el último empujón. Me he quedado en casas silenciosas y rotas toda mi vida. Me han silenciado, torturado y han matado partes de mí. He sobrevivido a cosas peores de las que jamás podría haber en esa carpeta.

Entonces, la abro y descubro todo lo que condujo a mi existencia en este mundo roto.

Mi madre tenía 18 años cuando conoció a mi padre. Se había aventurado a Sudamérica para hacer conexiones con el mercado internacional de armas. Ella era una Suárez, durante generaciones la familia de mi madre tuvo vínculos con el Cartel mexicano. Habían sido dueños de su propia floristería desde mi tatara-tatara-tatara-abuela, mirando a través del archivo veo una foto en blanco y negro de una mujer de ojos marrones con sus brazos alrededor de otro hombre mientras él frunce el ceño a la cámara.

Descubrí que se llamaba Mireya y se enamoró de un gángster mexicano. Su relación inició lo que se convirtió en la pandilla Suárez y el legado que más tarde llevó mi madre. Es curioso cómo personas que ni siquiera conoces pueden cambiar tu vida por completo.

La floristería fue financiada por el cartel debido a su acceso a los túneles en la frontera. La floristería se mantuvo bien financiada y el cartel pudo transportar armas y drogas. Se mantuvo como un negocio muy conocido durante mucho tiempo y el resto de los periódicos muestran que todavía lo es. Me siento obligada a leer más a medida que las partes de la historia se juntan frente a mí. Cómo Suárez finalmente se convirtió en Lorenzo.

Mi bisabuela no fue la única mujer que se sumergió en el abismo. También mi madre. Angelina Suárez. Ayudaba a administrar la tienda la mayor parte del tiempo, debido a que su padre no quería que tuviera ningún vínculo con el negocio real, pero ella sabía todo y su abuelo le enseñó. Después de todo, era su legado.

Mi padre, Andrés, la vio por casualidad. Se había detenido en el mercado de la ciudad con sus hombres cuando vio a mi madre por primera vez. No había mucha información sobre lo ocurrido. Todo lo que sé es que mi madre negó sus afectos y se dirigió a casa, sin saber que volvería a encontrarse con el mismo hombre cuando lo viera en la florería con su padre.

Se casaron justo antes de que ella cumpliera 19 años.

No fue un matrimonio arreglado como esperaba, su padre estaba en realidad muy en contra, pero resultó ser fructífero al final. Como su bisabuela, se enamoró del hombre equivocado. Fue rápido, el cortejo no tomó mucho tiempo y pronto se convirtió en la Sra. Lorenzo, segunda después del rey. Pero los verdaderos colores de alguien siempre se revelan a su debido tiempo y mi madre finalmente vio quién era realmente su esposo. Era todo muy diferente a lo que vio en la floristería, tenía que ser práctica, fue testigo de asesinatos, violencia, las cosas oscuras de las que su padre una vez había tratado de mantenerla alejada.

Ahora, estaba a miles de kilómetros de su casa sin protección, sin familia. Sólo una hermosa prisión y un hombre hambriento de poder.

Quizás por eso suplicó para conservarme . Ella estaba sola. 

Una parte de mí todavía desea que no lo hubiese hecho. Xavier nació un año después que yo, leí sobre su éxito, su infancia, el legado para el que nació. Como si nunca hubiera estado allí, como si no fuera la primogénita , no existo en ninguna parte de esta historia. Puedo sentir la furia burbujeando dentro de mí y trato de calmarme. Todos los que amo están muertos y todavía siento en mí la miseria de su legado. No ayuda cuando paso a la página siguiente y empiezo a leer mi propia traición. No hay documentación de mi existencia en ninguna parte hasta que Caín forma parte del archivo. El Tratado de Lorenzo y Marcelio.

El trato que mi padre hizo con Caín para que me llevara. Hay fotos de los hombres al pie de las escaleras, sus nombres, sus organizaciones, esos bastardos que vinieron a comprar una chica. Una de muchas , hombres que probablemente se llevaron a otras mujeres y niños después de mí. Me tiemblan las manos mientras leo el informe, es difícil de leer pero lo hago, lo que Caín pagó por tenerme, incluso la correspondencia sobre la relación de mi padre con Caín. Apenas puedo leer porque mis manos tiemblan demasiado cuando lo termino.

Caín hizo su primer acercamiento a la compra cuando yo tenía 10 años. 

Luego, cuando tenía 12 años.

En la parte inferior del papel, se informa que se cerró un trato cuando cumplí 13 años . 

Mi padre esperó para entregarme porque aún no había terminado conmigo. No hay coincidencias que lleven a Caín, siempre me iban a vender. Siempre me iban a llevar. Cuando miro el documento de compra, me detengo cuando detalla lo que se vendió. El papeleo que revela lo que se compró.

Las lágrimas llenan mis ojos por la crueldad de mi padre, me abofetea una vez más, como si nunca pudiera descubrir realmente las profundidades de la maldad de mi padre. Incluso después de todos estos años, de todo lo que me hizo, sigo sorprendida por un hombre que una vez fue llamado el Rey Sangriento.

La documentación dice que Caín pagó por una estrella . 

Nunca fui una persona para él. Esta broma cruel me hace tirar las páginas a la pared, pasar mis manos por mi cabello, grito de nuevo mientras golpeo mi pie en el espejo frente a mí. Quiero salir de este cuerpo, de este nombre, quiero salir. Arrojando el espejo contra la pared, grito de angustia, pero no quedan lágrimas. Me quedo en este pozo una vez más, en mi habitación de cristal, suplicando que alguien me rescate.

Yo siempre iba a ser suya  .

La hija no deseada

Estrella Marlene Lorenzo

—Estoy de acuerdo con tus términos. Mi padre le da la mano a Caín y así, mi destino está sellado. —Padre, no, no puedes. Lucho contra los guardias mientras me arrastran hacia Caín y pateo la parte posterior de la rodilla del guardia y cae hacia adelante. El otro guardia me empuja lejos de las escaleras por completo y me veo obligada a estar frente al diablo.  —¡Mamá! ¡Xavier ! ¡Ayúdadme! Grito, rogando a cualquiera que me ayude y lloro al ver a las sirvientas bajar mis pertenencias. —¡Padre! ¡No, he sido buena ! ¡He sido fuerte! ¡Hago lo que dices! ¡Por favor, padre, no dejes que me lleven! —¡Estrella! Mi madre entra corriendo a la habitación con los guardias persiguiéndola. Le doy un codazo al hombre que me sostiene y me las arreglo para unirme a ella mientras sollozo. Mi hermano entra corriendo a la habitación detrás de mi madre, pero mi padre lo empuja con fuerza contra él. —Mamá, no quiero ir. Por favor, no dejes que me lleven, quiero quedarme. Déjame quedarme. Lloro y ella le grita a mi padre que lo reconsidere, que me deje ir, que lo cancele. Mi padre la mira solemnemente y creo que sólo se arrepiente de haberla molestado y no de haberle dado a su hija a extraños. —Ella será una reina, es su deber como mujer complacer a su nueva pareja. Es lo mejor para todos, mi amor. Ahora déjala ir .

Un padre cruel, una madre destrozada y un hermano silencioso.

Me quedo ahogándome de nuevo mientras revivo cada momento que tuve con mi padre. Cada tarea que me dio, cada castigo que dispuso, las cosas que hice para ser su hija perfecta. Pensé que si era una buena niña eso me salvaría. Apuesto a que incluso en el infierno todavía se ríe de mí. Su patética niña.

Estaba disponible para mi padre. Me mantuvo con vida sólo para torturarme. Pienso en las noches que pasé en el balcón viendo el cumpleaños de mi hermano desde lejos. Todavía con la esperanza de que algún día me dejaría salir y sería libre. Soñando con playas y noches estrelladas, con plantar otro rosal con mi madre. Con cosas sencillas y dulces.

Pienso en los años que pasé en mi cuarto oscuro como un pequeño secreto sucio. La hija no deseada del Rey Sangriento.

Lo odio. Lo odio.

Otro grito sale de mis labios mientras pateo el cuerpo frente a mí a través de la habitación, el muñeco se parte por la mitad con el impacto. Relleno y plástico ensucian el suelo y me limpio el sudor de la frente. Me duelen las manos por la brutalidad con que he golpeado la bolsa y los maniquíes.

Nada de lo que hago apaga el fuego dentro de mí. Duele pero lo disfruto, sentir algo más que el dolor me da una pizca de alivio. Estoy viva , atrapada en este cuerpo y mente. Todavía estoy aquí aunque no quiera. ¿A cuántos he matado para seguir con vida? ¿Cuántos me matarían con gusto para reclamar los suyos?

Es el dolor y la ira lo que me hace querer matar. Envolver mis manos alrededor de la garganta de alguien y mirarlo morir. El dolor me vuelve mortal y lo odio. Queriendo encontrar consuelo de lo que Caín y mi padre me hicieron. De las raíces profundas que pusieron dentro de mí. Es lo único que he conocido, aprender, cazar, matar, quedarme en esta tierra un día más.

Me imagino lo mucho que mi padre debe haberme despreciado. Su sonrisa todavía está grabada en mi mente, la última que me dio mientras veía a Caín llevándome. Mis uñas se clavan en mis palmas dejando ronchas rojas. Las noches que pasé debajo de Caín, clamando misericordia. Años que esperaba que mi padre cambiara de opinión y viniera por mí. Que mi madre pudiera convencerlo de que me aceptara.

No vino nadie y Estrella se tuvo que quedar y morir.

Mi mano ya ha golpeado el saco de boxeo, el impacto sube por mi brazo y levanto el otro brazo y lo balanceo. Cualquier cosa para detener todo lo demás.
Yo siempre iba a ser suya . —Estrella, ¿está todo bien? Ni siquiera lo escucho mientras golpeo la bolsa con mis puños más fuerte. Mi furia alimenta mis movimientos y me imagino destrozando a mi padre. De la misma manera que Caín hizo conmigo. Las palizas, los castigos , este maldito tatuaje marcado en la parte de atrás de mi cuello. Yo era ganado para estos hombres, algo que ellos podían utilizar . —Estás sangrando. Vincent se fuerza a sí mismo a acercarse y yo lo golpéo , empujándolo lejos de mí. Se aleja unos pasos hacia atrás y sus manos forman puños a los lados. Ambos nos miramos el uno al otro, yo sólo veo a otro hombre en mi camino.

Vincent debe verlo porque usa su cuerpo para bloquear el saco de boxeo. —Muévete, Vince. Aprieto los dientes cuando niega con la cabeza, negándose a retroceder. —¿Qué pasó, Estrella? Háblame. Es mi turno de negarme y empiezo a alejarme, no voy a jugar más juegos con hombres peligrosos. Se apresura a agarrar mi brazo para detenerme y yo me fuerzo a soltarme de su agarre. No tengo el temperamento para lidiar con esto, quiero que me dejen sola . —Sé que algo debe haber sucedido. Necesitas hablar de ello porque eventualmente vas a explotar. No podrás pensar con claridad y lo necesitas. Tienes que tener la mente lúcida, Estrella. —¡No quiero hablar, joder! Finalmente le grito y él me devuelve la mirada antes de hacer crujir los nudillos y abrir su postura.  —Vamos, golpéame. —No, Vince, no quiero.

Una vez más, me ignora, y un segundo después, lanza su puño a mi cara. Por supuesto, me aparto del camino, persiguiendo su golpe, pero eso sólo me cabrea más. Cuando sigo en silencio, golpea más rápido y nos movemos por la alfombra. En lugar de esperar a que hable, comienza, —Después del asesinato de mi padre, quedé huérfano, se balancea y me aparto del camino. —Me enviaron a un centro para niños huérfanos hasta que escapé. Estaba incrustado en la ciudad, algo que se ignoraba fácilmente en el ajetreo y el bullicio. Fuimos utilizados como mano de obra infantil y trabajamos como bestias . Nos golpearon, violaron a algunos de los niños más pequeños, mataron a los que finalmente se enfermaron demasiado para trabajar. El sistema nos dio por muertos .

Es mi turno de golpear y él cierra sus brazos alrededor de mí, volteándome pero aterrizo sobre mis pies. Mi puño choca contra el suelo y me mantengo firme. Es una agonía pensar en lo que debe haber pasado.

¿Cuántos murieron en ese lugar? Pasar todas las noches esperando que alguien los salve, deseando una familia que nunca vendría. Al mirar a Vincent, me duele el corazón por él y por todas las personas que fueron masticadas y escupidas por este mundo oscuro. —Era una unidad de trabajo infantil, nos obligaron a empaquetar armas y drogas a todas horas. Más tarde, descubrí que estaba a cargo de Caín. No, no quiero saber más sobre esto, lo empujo hacia atrás, mientras él se vuelve a acercar . Ahora me hace ver su historia, lo que no estaba en la memoria USB. Caín está tan profundamente entretejido en todo, que su reino de terror arruinó la vida de miles. Le ayudé a hacer esto. —Tenía una amiga, Ashlynn , era como una hermana, quería protegerla. Me quedaba despierto mientras ella dormía, caminaba junto a ella y la protegía . No tenía familia pero ella era como mi familia . Ella era todo lo que tenía y pensé que podía mantenerla a salvo. Uno de los sacerdotes se obsesionó con ella y un día entré y encontré su cuerpo mutilado. La dejó en su habitación para que se pudriera . Gruñe cuando le doy un golpe en el costado y retrocedo. Parpadeo para reprimir mi emoción, su historia no ayuda. Me hace pensar en esa dulce jovencita que fue asesinada por hombres como Caín. Por Caín. 

Soy sólo  una de las chicas que sobrevivieron.  

Esa carpeta me mostró que toda mi historia ha girado en torno al terror y la muerte. Es una historia de hombres despiadados que hacen cualquier cosa para tener poder. Mi madre se enamoró de un monstruo, pero no fue la primera mujer en hacerlo. Ella me trajo a este mundo y desearía que no lo hubiera hecho. Ella murió y me dejó encadenada a esta repugnante identidad porque no podía dejarme ir. ¿Es esto lo que le estoy haciendo a Ant? Haciéndolo parte de un legado en el que se repite el mismo error una y otra vez.

Mi hermoso niño, tan atrapado como yo. ¿Quién soy yo para juzgar cuando tomé las mismas decisiones que tomó mi madre? Firmé una sentencia de muerte incluso antes de que él naciera. —Ella todavía estaba viva, estaba en agonía. Pero sabía que ella no lo lograría. Entonces, ¿sabes lo que hice? Gruño cuando su palma golpea mi costilla, el calor rojo que florece me empuja más lejos. —Saqué a mi mejor amiga de su miseria y luego maté al sacerdote con mis propias manos.

Lo golpeo y se mueve demasiado lento para evitar el impacto , por lo que el golpe alcanza su barbilla. Mi cuerpo está lleno de una tensión ininterrumpida. Siento que podría explotar en cualquier momento. Me duele saber que participé en todo esto, que nunca pude tener la fuerza suficiente para matar a Caín. Durmió a mi lado durante años y yo nunca lo hice. Nunca terminé con todo esto, mi terror provocó la muerte de tanta gente.

Lo más cerca que estuve fue la noche del barrido megro cuando lastimó a Ant. Fue como si algo me impulsara hacia adelante, una rabia diferente a todo lo que había sentido antes. Viéndome y sintiéndome tan impotente, fue como si todo finalmente hubiera hervido. Agarré el cuchillo y le detuve para que dejara de lastimar a mi hijo. Mi bebé. Pensé que había dejado a Caín muerto esa noche, pero pronto supe que no lo estaba cuando la primera ronda de hombres vino por mí. Tres años después y seguimos corriendo. —No sé lo que estás sintiendo en este momento, dice, balanceando su cuerpo lejos de mi posición. —Sé que estás sufriendo, que quieres gritar, que quieres herir algo, que quieres matar a alguien. Conozco ese sentimiento. Me he sentido así durante mucho tiempo. Es una agonía, Estrella, duele.

Gruñendo, lo pateo en el costado y envío mi puño hacia su cara pero él lo ve venir, lanzando sus brazos en una posición defensiva. Me cabrea y le doy todo lo que me queda.

Los latidos de mi corazón son tan fuertes en mis oídos que no me puedo oír gritarle y maldecirle. Sé que lo estoy lastimando pero no lo demuestra, sus ojos azul oscuro me miran con sinceridad. Él comprende y no se detiene. Sigo lanzando golpes hasta que mis brazos caen débiles a los lados. Mis nudillos están en carne viva y cubiertos de sangre, un reflejo directo de lo que se siente por dentro. Qué roto se siente todo.

Vince todavía se mantiene firme frente a mí, con sus brazos marcados y rojos por bloquear mis golpes. Está jadeando tan fuerte como yo, dejando caer lentamente sus brazos una vez que ve que toda la pelea me ha abandonado. No peleo cuando él me tiende la mano, hay una cicatriz que corre desde el interior de su palma y baja por su antebrazo que no noté antes.

Dejando caer mi cabeza sobre su pecho, sólo toma mi mano, no dice nada mientras mi cuerpo tiembla. Recupero el aliento, la tormenta se calma por ahora.  — Lo odio. Grito y Vincent apoya la barbilla en la parte superior de mi cabeza: — Lo sé.  —Él era mi maldito esposo, lo siento, Vince, yo nunca- —Estrella, cállate , se aleja para sonreírme y yo cierro la boca, —No hay razón para cargar con la culpa por sus acciones. Tampoco deberías haber tenido que lidiar con las consecuencias. Todos jugamos un papel en esto, pero eso no significa que todos tengamos la culpa. Lo que me pasó a mí, a Silas, a Samson y a todos los demás hombres y mujeres de esta organización no lo hiciste tú . Nunca forzaste su mano, necesitas ver que esta no es una cruz que debas llevar.  

Mis ojos se cierran cuando sus palabras comienzan a liberarme: —Seguiste las órdenes y es posible que hayas hecho algo malo, pero eso permitió que tu hijo sobreviviera. Piénsalo, sientes remordimiento por todo, los verdaderos monstruos no. No tienen dolor ni angustia. No eres Caín sólo porque te obligaron a casarte con él.

Es una verdad que me ha costado mucho admitir. Que no soy Caín, que no soy la Reina de los Muertos. Soy Estrella, perdida pero con suerte encontrada. Nunca he sido sólo yo. Fui princesa, hija obediente, esposa sumisa, soldado brutal y luego madre. Nunca he sido sólo Estrella. Siempre he sido lo que otros necesitaban que fuera.

Quizás el legado de mi familia ha sido el terror y la muerte, pero eso no significa que siempre lo será. Podría ser algo más grande, pensar en los grandes ojos marrones de mi hijo me da esperanza. El hombre que algún día será, el futuro por el que lucho todos los días. Un nuevo legado que rompería todas estas miserables maldiciones.

Me aparto y me enderezo de nuevo. —Gracias, Vince. Lo siento por golpearte. —No puedes romperme, sonríe, lanzando algunos golpes falsos que me hacen sonreír.  —Soy duro, no te preocupes.

Las puertas del sótano se abren de golpe y la vista de Silas llena mis sentidos. Basta con verlo para olvidar que Vincent está a mi lado.  —Estrella. Se ve bien, todavía cubierto de lodo de la misión, pero aún así logra mantenerme como rehén con su presencia. Quiero derramarme frente a él y darle todo lo que soy. Tengo miedo, un miedo diferente al de la noche del barrido negro, el día que me vendieron, la noche que me convertí en madre, el día de mi boda, este miedo es nuevo.

Una mirada a él y pienso en un futuro que no incluye sólo a Ant y a mí. Un futuro egoísta que nunca me atrevería a pedir. Tengo miedo de cuál sería la respuesta.

Mirando hacia arriba, los ojos de Silas parpadean entre los dos. Mientras me examina, me hace darme cuenta de lo cansada que estoy. Es como si supiera que es hora de descansar cuando lo miro.

—Estás disculpado, Vincent, te necesito con Marino. Vincent asiente, dándome una última sonrisa antes de salir de la habitación. Me entristece verlo irse, pero sé que probablemente sea lo mejor. Silas se adelanta e instantáneamente lo abrazo . Sabe que he tenido suficiente por esta noche y rápidamente me levanta en sus brazos. Cierro los ojos y entierro la cara en su cuello, respirándolo. Huele a humo y a él.

Silas no habla ni me obliga a hacerlo mientras me deja en su cama, sólo niego con la cabeza y lo arrastro hacia el baño. Está indeciso, pero cuando ve mi expresión se une a mí en la ducha.

Con mi mente girando, lavo la noche de su piel y él limpia el estrés de la mía. Incluso con los ojos pesados, no lloro, me inclino hacia Silas y dejo que me abrace. Más tarde, cuando me visto con su camiseta, me acuesto a su lado escuchando el viento golpeando los paneles de la casa.

El sueño me llama, pero antes de sucumbir a él, quiero saber: —¿Lo sabías? ¿Leíste la carpeta? Silas detiene mi flujo de preguntas con un simple movimiento de cabeza.  —No quería interferir, busqué y recopilé la información pero no leí nada. . —Estrella- —Todos estos años pensé que le había hecho algo a mi padre. Algo que lo puso al límite y que lo hizo decidir venderme. Pasé noches rezando para que mi padre cambiara de opinión y, aunque era cruel, comparado con Caín… Sacudiendo la cabeza, continúo: —Pero la verdad es que  Caín hizo su primera oferta por mí cuando tenía diez años. 

Es una noche tranquila pero mi corazón todavía llora en mi pecho. —Siempre me culpé a mí misma , pero no era mi culpa . Me prometieron a Caín cuando tenía 13 años. Siempre iba a ser su esposa. Me doy la vuelta para finalmente enfrentarlo, pero no sé qué más decir. Mirando a Silas, no aparta la mirada, sus ojos nunca se desvían. Me conoce como la palma de su mano y me siento obligada a hablar, —Estoy enfadada . Murmuro: —Estoy tan enfadada .  

Si toma mi mano y la aprieta con la suya grande.  —Tienes todo el derecho a estarlo . No hay vacilación, no hay que pensar en ello. Mis dedos recorren su tensa mandíbula, está molesto pero se guarda sus malas palabras para sí mismo. Mantiene la calma por mí porque sabe que eso no es lo que necesito ahora. Ahora me doy cuenta de que hay otra razón por la que no quería hablar, no sólo la ira y la conmoción. Quería a Si. Sólo lo quería a él.

La emoción que me atraviesa me hace querer decir cosas que no puedo, así que en lugar de eso, recuesto la cabeza en su pecho. Preguntándome qué emoción me destrozará primero.  —Cuando mates a Caín ... asegúrate de que sea doloroso . 

El juego

Estrella Marlene Lorenzo

— ¿Crees que estás preparada para esto? La pregunta viene de Samson y levanto la vista de mi regazo. La sonrisa sarcástica en mis labios le hace poner los ojos en blanco, —Aww, ¿estás preocupado por mí? Su respuesta es que me muestra  un dedo y antes de que pueda decir algo más, se aclara la garganta. 

Me enderezo en mi asiento y miro al frente de la habitación donde Silas está recostado en su escritorio. Si exige atención sin siquiera expresarlo, su sola presencia intimida la habitación. Sus brazos están cruzados frente a su pecho haciendo que sus enormes músculos se abulten. Es muy difícil concentrarse cuando se ve tan bien. La camiseta se tensa sobre la parte superior de su cuerpo y quiero agradecerle por su servicio. —No hay presión, todos queremos que estés en tu mejor momento y cuando te sientas preparada mentalmente para volver a la acción. El evento es en dos días pero hay mucho que organizar . Han pasado casi dos meses desde la noche en que Fang atacó. Como prometió Silas, me dio tiempo para quedarme en las sombras y no sólo recuperarme de esa noche. Es el momento que he necesitado, sobre todo para ocuparme de todo lo que llevo a cuestas . —Ya te lo dije, estoy bien. Por lo que detalló sobre el evento, es posible que ni siquiera sea necesario realizar un examen físico. Tenemos la dirección del evento de Mike Bryne. Va a ser un punto caliente que podemos utilizar a nuestro favor. Ahí podríamos conseguir información sobre dónde está el resto del gabinete de Caín y luego, con suerte, Caín. —Marino básicamente no sabía nada excepto del evento de Bryne y hacia dónde se dirigía el último envío. Viper ya ha sido eliminado, por lo que este es nuestro próximo paso obvio. Estoy dispuesto a ello y todos sabemos que necesitas mi ayuda. Sonrío un poco cuando me miran, a los grandes no les gusta que los subestimen incluso si saben que puedo enfrentarme a cada uno de ellos.

Entiendo por qué Silas tiene dudas, no sólo porque podría estar en peligro, sino también porque estoy en el campo después de mi ataque de pánico en el bar. No he estado en mi sano juicio últimamente, sin embargo, me siento lista para volver al juego.

Cuanto más ayude, más se acercarán a Caín. Ojalá lo encontremos antes de que él nos encuentre a nosotros.  —Confía en mí, estoy lista para ir.

Y así, todos están a bordo. El evento se llevará a cabo dentro de dos días y asistirá cualquier persona del inframundo. Muchos debido a tratados y acuerdos con otras turbas y organizaciones criminales.Con todos esos malos en un sólo lugar, alguien seguramente sabrá algo.

Silas tendrá mujeres plantadas alrededor del lugar para obtener información y vigilar en caso de que alguno de los jinetes termine apareciendo. No estoy segura de que lo hagan después de la desaparición de Marino. Es importante que no arruinemos esto y que todos los malos de la sala no se percaten de nosotros .

Las partes más pequeñas del plan están marcadas y agradezco a Andi cuando me trae algo de comida. Una cosa que me he estado olvidando de hacer es comer comidas completas. Mientras discuten, intervengo cuando es necesario y les sigo. —Estrella puede sacudir un poco su trasero y ser invitada a una de las habitaciones. Si noqueas al tipo, podemos mover su cuerpo y comenzar la búsquedame río entre dientes alrededor del pan que estoy comiendo, todos los demás están de acuerdo con el plan. —Tengo otro plan para Estrella, gruñe Silas, sin parecer complacido, los chicos deciden simplemente seguir adelante y miro hacia atrás a Silas. Juega con su anillo mientras escucha el plan de sus hombres, lo único que dice cuando está pensando demasiado en algo. Cuando Si mira hacia arriba, le levanto una ceja en cuestión. No revela nada y me pregunto por un segundo si me está ocultando algo. —Estrella, ¿puedes hablarnos sobre el mainframe? Nuestro concurso de miradas llega a su fin y me vuelvo hacia el grupo. —El edificio es una de las casas de Bryne, tiene un marco de acero hueco y capas a prueba de balas. Por lo que estudié en la construcción, es básicamente una jaula. De pie, levanto el mapa para que puedan ver de lo que estoy hablando. —Tiene un protocolo de bloqueo, muy similar al que tenía Caín . Si se disparan las alarmas, las paredes y ventanas se cierran y los que están adentro quedan atrapados. Es una medida de seguridad extrema que también significa que si nos atrapan, nos encerramos en una casa con algunas de las personas más peligrosas del mundo.

----- —Esta mierda pica. Silas resopla y no puedo evitar poner los ojos en blanco, se apresura a darme una bofetada en el trasero como castigo. Mirándolo, coloco la prótesis en la zona t de su cara. Estamos a pocas horas del evento y nos estamos preparando para nuestra salida. Debido a la cantidad de personas que asistirían , sabíamos que era mejor enmascarar a Silas, ya que solía trabajar mucho al principio de su carrera. No queremos que nadie lo reconozca y haga sonar la alarma. —Deja de portarte como un puto bebé. Todo se mezcla y decido no ponerle lentillas, prefiero poder ver sus ojos, —Estoy a punto de terminar. No mueve sus manos, decidiendo sumergirlas debajo de mi camiseta sin mangas para sentir mi piel. Eso no ayuda, especialmente porque han pasado meses desde la última vez que tuvimos relaciones sexuales. Lo he deseado más que nunca y ahora mismo no es el momento.

Sus labios se animan cuando ve el efecto, acercándome más entre sus piernas.  —Cuida tu lenguaje. Los ojos de Silas ya están fijos en sus pechos .—¿Por qué lo haría cuando ya lo estás cuidando por mí? Es mi turno de burlarme de él mientras bajo mi mano por su pecho. Tuve que cubrir los tatuajes en la parte superior de su cuerpo por esta noche y ya los extraño. Toma mi mano antes de que pueda ir demasiado lejos, ambos somos el peor enemigo del otro. —Es probable que Caín y su gente no asistan, pero eso no significa que no tenga gente mirando. Nadie sabe cómo me veo, pero dependiendo de su rango podrían reconocerte . Coloco la película en sus cejas y nariz, asintiendo con la cabeza cuando veo que todo encaja perfectamente. Sólo tuvo que cambiarle el hueso de la nariz y la frente, y la ligera barba que se ha dejado camufla cualquier otra cosa que necesitemos tapar.

Si se inclina hacia atrás para mirarse en el espejo y luego me mira impresionado, —Hiciste un buen trabajo. Me aprieta la cadera, se pone de pie en toda su altura y examina la habitación en busca de ropa. Mi cabeza apenas llega a su garganta, lo que hace que mis pensamientos se detengan en el hecho de que mis labios están cerca de su corazón. Me lo guardo para mí y le paso su camiseta. —Estrella, ya puedo decir por su tono lo que quiere decir y suspiro, aunque no dice nada, sé lo que me está preguntando.

—Estoy bien, lo juro, Silas. Estaré bien.

Él asiente y toma mi mano entre las suyas, —Tengo a los demás vigilando, no deberíamos tardar mucho. Marino dijo que los datos que necesitamos se almacenarán en la oficina de Bryne o en una de las habitaciones. Sólo tenemos que asegurarnos de que no nos detecten. Nos encontrarás a dos millas de distancia del lugar con Adrian e intercambiarás coches para que tengamos un señuelo listo. —Entendido, voy a pedir mi vestido a Andi ahora. Al abrir la puerta, su mano me impide abrirla del todo. Agarra mi barbilla y lo miro, —Compórtate hasta que te vea. Quiero que me bese como si nunca quisiera dejarme ir. —Debería decirte lo mismo, trata de no matar a nadie hasta que yo llegue. Me regalan una sonrisa, una sexy y torcida que me hace apretar los muslos. Está tentador y atrayente .

Un beso rápido se presiona en la esquina de mis labios antes de que me abra la puerta. — Sin promesas, hermosa.

Una hora después entro al garaje para unirme con Adrian en el coche , el vestido es atrevido , así que debería permitirme entrar en el sitio con facilidad . Andi me pasa los tacones y envío a Ant de regreso adentro después de un beso rápido. —Déjame saber cómo reacciona Silas, estoy esperando un ataque al corazón, Andi se ríe, cepillando el último mechón de cabello por encima de mi hombro, todo está listo y siguiendo el plan. Por primera vez en mucho tiempo, estoy realmente emocionada por esta noche, por estar fuera de esta casa y por estar fuera de mi cabeza por unas horas.

Mi cabello está en ondas sueltas enmarcando mi rostro, Andi decidió que quería darme los toques finales. No tuve problemas ya que tenía tiempo para prepararme  para la noche. Llevo un vestido rojo intenso con una atrevida abertura en la pierna derecha. El vestido ajustado estilo halter se ata en la base de mi cuello y termina justo antes de que comience mi sujetador . Una franja de encaje cubre la parte de atrás de mi vestido cerca de mi pelo y el material brilla contra la luz. Probablemente sea el vestido más bonito que he usado. Cae alrededor de mis caderas como un guante y con una pintura de labios a juego, incluso yo no puedo esperar a ver la reacción de Silas.

Es hora de irnos, después de prometerle a Andi que lo haré, el coche comienza el viaje al lugar y Adrian me cuenta los detalles. Reynolds y Vincent se hacen pasar por el personal y Samson está trabajando como uno de los guardias de seguridad. Esto le dará acceso a la oficina para buscar y, con suerte, despejar el camino hacia las otras habitaciones para que podamos buscar también. Adrian será plantado como otro invitado con una de las chicas y tendrá el coche señuelo listo si las cosas se ponen feas.

Salimos de las casas en el bosque y al aire libre, ya es de noche y las estrellas desaparecen poco a poco cuando golpeamos las luces brillantes de la ciudad. Cuando estamos casi allí, Adrian conduce hacia una calle lateral donde Silas está esperando. Un coche deportivo plateado con vidrios polarizados está aparcado al costado de la calle cuando nos detenemos.

La puerta se abre, salgo del coche , y sólo puedo mirarlo con los ojos muy abiertos. Silas luce pecaminoso . Con un traje negro con un pañuelo de bolsillo rojo, se yergue alto y orgulloso. Sus ojos ya están en el coche mientras me espera. Incluso después de todo este tiempo, nunca puedo olvidar lo bien que se ve con un traje. Si se pasa una mano por el cabello peinado hacia atrás, y no puedo apartar los ojos de su firme pecho.

Mis ojos se desvían entre sus piernas y fuerzo mis ojos hacia arriba, el traje no hace nada para cubrirlo. Siempre me pregunto cómo diablos es capaz de caminar normalmente.  —Cuando termines de babear, puedes irte. Adrian se ríe y yo respondo golpeándolo en la cabeza. Abro la puerta y salgo con mis cosas, me doy la vuelta para caminar hacia Silas sólo para tropezar con él.

Sus manos están en mi cintura, rozando mi trasero y me mira sin decir una palabra. Los ojos de Si se fijan en mis labios y pechos antes de gemir bajo en su garganta, su agarre es fuerte ahora y casi puedo imaginar lo que pasa por su cabeza. —Siempre tratas de matarme de rojo, su mirada se extiende para correr sobre mis labios pintados, — Un ángel, mia bella.

El lugar está lleno mientras recorremos el pasillo principal, las paredes altas están decoradas con obras de arte caras y con imágenes de mujeres jóvenes y hermosas. No esperaría nada menos de un playboy multimillonario. Tenemos que atravesar un detector de metales como los demás y llegar a la gran sala. El oro y el bronce recubren los pisos de mármol y las paredes, y los guardias están en cada entrada mientras los invitados se abren camino para explorar. —¿Cuál es nuestro juego? Susurro y Silas me saca del camino de un camarero, levanto una ceja cuando Silas agarra un puñado de mi trasero.  —Somos un marido y su mujer super cachondos. Su toque es fuego a través de mi piel y lo intensifica aún más presionando un beso en mi cuello. Desliza un gran anillo de diamantes en mi dedo, mientras su mirada es demasiado pesada para igualarla. —Hmm, sólo creo que quieres una excusa para tocarme. —Siempre, me guiña un ojo y muerdo su barbilla en refutación, la habitación está llena de gente bailando y hablando entre sí, todos usan vestidos muy elegantes y trajes finos. El dinero habla y la gente de la sala habla del mejor juego. Revisando el lugar , observamos que el Sr. Bryne no está en la habitación, y tampoco ninguno de los superiores de Caín . Perfecto.

Silas se inclina más cerca, mordisqueando mi oído mientras susurra: —Hombre, a las 4 en punto, no te ha quitado los ojos de encima desde que llegamos. Levantando mi mano, acaricio un lado de su cara y le echo un vistazo. Tiene alrededor de treinta y tantos, con un traje de pana marrón y zapatos a juego. Me resulta familiar, pero no puedo imaginarme de dónde lo conozco. —Es hermano ilegítimo de Bryne. Nunca están juntos en el mismo lugar a la vez, por seguridad . Eso significa que Bryne no está aquí. Me río como si hubiera dicho algo gracioso y Silas me devuelve la sonrisa y continuamos nuestro camino más allá de los demás. Los pasillos están cubiertos por guardias y necesitamos acceso a las habitaciones. Tendremos que esperar a que los guardias se muevan para subir las escaleras o encontrar otra forma de subir. —Samson , avísanos cuando esté despejado. Ordena Silas y en ese momento me golpean en el hombro. Al darme la vuelta, el hombre de traje marrón está detrás de mí con una sonrisa.  —Te ves preciosa esta noche, apenas podía apartar los ojos, ¿Tú eres...? Devolviendo el gesto, le respondo  —Te ves genial también. Soy Serena Russo, me río como la recién casada vertiginosa que intento retratar, todo mientras apoyo la mejilla en el hombro de Silas.  —Y este es mi esposo David.

Incluso con el estado matrimonial confirmado, todavía me mira como si quisiera inclinarme sobre la mesa de la cena. Se apresura a besar mi mano y asiente con la cabeza para saludar a Silas.  —Un placer conocerte. Soy Lewis Rivera, el anfitrión de Michael, él está indispuesto.

La conversación continúa un poco y Silas se va a tomar una copa antes de preguntar: —¿En qué tipo de negocio están ustedes dos?. —Capital privado, —Entonces, ¿te gusta el dinero? Cubro mi risa con mi mano, mi personaje poco a poco se convierte en la puta ardiente y buscadora de oro. Me pregunto si cree que puede pagarme para que me lo folle. No sería la primera vez que alguien lo intenta. —Lo haces sonar como algo malo. Esto lo hace sonreír. —Una chica tan hermosa como tú sólo se merece lo mejor. Toma nota, los hombres como él siempre se aseguran de hacerte saber lo que eres para él. Revelan su carácter rápidamente, en primer lugar vino aquí para coquetear incluso cuando uso una alianza de boda y confirmo que estoy casada . Una vez que Silas se fue, se aseguró de estar más cerca, coquetear con más fuerza y confirmar su atracción por mí.

Entonces Lewis me llamó chica . Está claro que no me ve como una mujer, eso me muestra su carácter y que le encanta jugar con las mujeres como si fueran juguetes. Antes de Silas, probablemente pasaría la noche robándole, y luego, si me sentía audaz, prendía fuego a su coche. Pero esto no es un robo, es una misión y el objetivo es diferente esta noche.

Los brazos me rodean por detrás y ya sé que es Silas sólo por sentirlo, —Perdón por interrumpir, quería llevar a mi mujer a bailar. El hombre está decepcionado, pero no nos detiene mientras nos unimos al resto del grupo. Cuando estamos lo suficientemente lejos, Silas murmura: —Tiene suerte de que no lo derribara ahora mismo por ese pequeño movimiento de antes.  

La música comienza y las parejas se dirigen a la sala de baile , miro y veo que Lewis todavía está mirando desde su asiento en la parte delantera del salón , y levanta su copa con un guiño. No vale la pena, le digo a Silas y su única respuesta es abrazarme más fuerte. Silas me lleva , desliza su mano hasta mi cintura y camina al ritmo conmigo.

Cada movimiento se calcula, nunca se apresura, todo esto puede ser un acto, pero nuestros sentimientos nunca lo son. No creo que jamás entienda lo que siento por él. Mi lobo feroz.

El vestido se agita entre mis piernas mientras Silas me aleja y me acerca . La parte de atrás de mi cabeza descansa contra su hombro y aprovecha la oportunidad para depositar besos en mi cuello, acariciando la parte más sensible de mi piel. Sus manos se aferran a mis caderas, acercándome más, así que presiono contra él con más fuerza. Sintiéndolo fuerte y duro contra mí, como un muro de protección.

Mi respiración se detiene cuando siento lo fuerte que está presionado contra mí. Me vuelve loca , nuestras caderas se balancean y siento que mi respiración se acelera cuando él lleva su mano justo debajo de mis pechos. Tócame . Bésame . No me dejes ir. Sus dedos rozan suavemente la parte inferior de mis senos, provocando la abertura de mi vestido. Quiero que me lo quite y me haga gritar. —Tenemos una audiencia. Susurra con voz ronca en mi oído y parpadeo para quitar la película sobre mis ojos. Miro hacia arriba y veo a Lewis todavía mirando, perdiendo la vista, caigo sobre Silas, dejándolo guiarnos mientras mi cabeza descansa contra su pecho. Ignoro para qué estamos aquí y espero no despertar nunca. Él se aleja y yo giro a su alrededor hasta que me atrae hacia atrás para que su pecho descanse contra mi espalda.

—Quizá le guste tu traje. Sé lo que digo . —Creo que es este maldito vestido. Su mano luego alcanza la abertura en la parte superior de mi muslo, acariciando mientras la abre para que aparezca mi piel.  —Este maldito vestido. Susurra contra la suave pelusa de melocotón contra mi cuello. Me hace temblar, me muevo contra él y me río suavemente cuando gruñe. La mujer en el escenario acaricia el micrófono como un cuerpo, mirando a la multitud como si buscara a su amante perdido. Su voz se apodera de la habitación cuando comienzan los violines, creciendo con su voz. —No tengo mucho que ver. Bromeo, pasando mis manos por sus manos, casi tocando sus tatuajes que tuve que tapar. Me encanta estudiar a Silas y conocer todas sus partes. Sus tatuajes se han convertido en una obsesión mía, con qué facilidad pueden ser hermosos e inquietantes. — Eres hermosa, Estrella. Más incluso que eso. Miro hacia él y veo que ya me está mirando. No sé por qué sus palabras me ahogan, pero levanto mi mano para acariciar un lado de su cara. 

Me saca de su agarre, me sumerge en sus brazos y sé que no importa lo que ocurra siempre me atrapará. Es mi enemigo, mi amante, mi amigo. Mi cabello fluye detrás de mí haciendo tictac en mi espalda antes de que me atraiga hacia él de nuevo. Estoy fascinada por Silas, nuestros cuerpos son como imanes mientras nos movemos con la multitud. Nunca pueden estar separados por mucho tiempo.

No puede dejar de tocarme, de acariciar mi mejilla, de besarme la cara, quiero tanto sus labios que me dan ganas de suplicar. Clavo mis uñas en la parte de atrás de su cuello mientras deja su marca en mi piel.
No puedo evitarlo mientras presiono cada centímetro de mí contra él, necesitándolo tanto que duele. Incluso en los días en los que pienso en correr, me mantiene con los pies en la tierra.

Estamos perdidos el uno en el otro mientras agarra mis caderas, forzándome hacia adelante mientras apenas roza sus labios contra mi mandíbula. La canción llega a su fin y me alejo dejando sus brazos abiertos, vacíos sin mí en ellos.

Se escucha un ping antes de que Adrian hable, —La costa está despejada, usa las escaleras ahora. La burbuja estalla y lo que hemos venido a hacer vuelve con toda su fuerza. Silas tiene la misma expresión de anhelo que yo, su mano grande y áspera acaricia mi mejilla antes de tomar mi mano y llevarme a las escaleras. Bajo la cortina de música y alcohol, desaparecemos en el pasillo. —¿Qué cuarto? Pregunta y entramos en el siguiente pasillo que conduce a un conjunto de puertas dobles en el centro. Los dos nos miramos, Silas se sube la manga de su traje y juguetea con su reloj, soltando un alfiler de acero del puño. Buen truco, en menos de 10 segundos abre la puerta y entramos. —Nada en la oficina, debe estar en la habitación. Samson nos notifica y nos separamos mirando por toda la habitación. Hay documentos que escaneo rápidamente en busca de información y se los envío a Vincent para que los revise. Sin embargo, nada es lo que necesitamos.

Si tuviera información secreta que no quisiera que nadie supiera, ¿dónde la escondería? Primero me gustaría que fuera algo disimulado y segundo, cercano a mi persona en todo momento. En la cama, por ejemplo.  Revisar las mesitas de noche y debajo del colchón es infructuoso. Sé que tiene que estar aquí, al mirar hacia arriba veo una pintura de un cuervo gigante encima de la cama. Ojos redondos y pico largo, lo inusual es la dirección en la que apunta. Volando hacia arriba pero con la cabeza hacia abajo ... apuntando a algo.

Siguiendo la dirección, paso las manos por la intrincada cabecera, los detalles florales, las hojas que brotan y las venas. Mis dedos empujan el diseño hasta que siento que cede. Acierto . Se abre un panel en el medio de la cabecera y llamo a Silas,
—Buena chica. Dentro hay un montón de documentos diferentes, pasaportes, oro, junto con un ordenador y una unidad flash. —¿Qué pasa con los malos y las unidades flash? No parece divertido con mi pequeña broma.

Silas lo saca, se apresura a encender el ordenador para verificar el contenido de la unidad. De
pie detrás de él, me aprieto las manos mientras veo aparecer las diferentes páginas. Estamos muy cerca de la línea de meta, puedo saborearlo. Los detalles en la pantalla se pueden revisar más adelante, por ahora, sólo necesitamos saber que lo obtuvimos. Aparece otro archivo y los dos nos detenemos. Un punto verde en vivo parpadea en la pantalla con un aviso.

Caín Anthony Marcelio.

Últimas coordenadas conocidas ... 43.7384 ° N, 7.4246 ° E

Mónaco.

Silas se vuelve con una sonrisa apenas disimulada en su rostro, —Lo tenemos. No puedo hablar, 3 años de estar siempre corriendo, sin saber qué era lo siguiente o cuándo me encontraría. Todo para haberlo encontrado primero.

Apenas puedo mantener las manos quietas y alargo la mano hacia Silas, agarrando su mano con fuerza y luego soltándola. Tengo la tranquilidad de saber que algún día todo esto se terminará. Unos pasos pesados comienzan en el pasillo y ambos nos miramos. Cerrando el panel con las cosas dentro de él, comienzo a despejar el espacio cuando me empujan hacia atrás.

Silas comienza a desabrocharse la camisa rápidamente y antes de que pueda decir una palabra, está tirando de la cuerda en la base de mi cuello. El material oscuro cae a mis pies y me atrae hacia él justo cuando el pomo de la puerta comienza a girar. Él golpea sus labios con los míos, haciéndome montar a horcajadas sobre él mientras finalmente nos besamos . La tensión es abrumadora ya que los labios de Silas poseen los míos, mostrándome el poco control que tengo con él. Sus grandes palmas aprietan mi trasero y sumerge su lengua en mi boca llevándola más lejos. Mis gemidos silenciosos sólo parecen incitarlo.

La puerta se abre y Silas hace un alarde de ello, quitándome las bragas y golpeándome el culo con fuerza, haciéndome gemir más. Aprieto mi coño en su polla dura, tratando de aliviar algo del dolor que me ha causado. Se supone que es un acto, pero caigo sobre él y lo beso con más fuerza. No es suficiente, tiro de su cabello y empuja los tirantes de mi sujetador hacia abajo, dejando un rastro de besos en mi hombro. — Disculpe, llama una voz aguda, y finjo saltar, de cara a la puerta abierta. Me tropiezo con los tacones , riendo como una colegiala borracha y obtengo la reacción que espero. Dos guardias están en la puerta, con las manos apoyadas en sus armas hasta que me ven semidesnuda . El otro tirante de mi sujetador cae y me inclino un poco para que puedan ver mis pechos. Es sutil, pero lo suficiente como para llamar la atención de ambos.  —Se supone que no deben estar aquí. El hombre de aspecto mayor dice lentamente, probablemente esté cerca de los treinta. Se lame los labios, sus ojos se posan sobre mí, desde mis pechos hasta mis muslos.
—Lo siento. Sólo queríamos estar solos . Me río como una niña cuando Silas se asoma por encima de mi hombro, agarra mis pechos y me empuja hacia él. Chillando, juguetonamente le golpeo el hombro, —¡Chico malo! Esto les da a los guardias un vistazo a mi trasero y cuando me doy la vuelta puedo ver el efecto, veo que los hemos despistado . —Se impacienta y no puede esperar. Hago un puchero dramáticamente y Silas enfatiza esto al comenzar a ponerme la ropa interior y todavía me besa en la espalda. Todavía me hace temblar y quiero darle un puñetazo cuando lo siento sonreír contra mi piel. —¿Podemos tener dos minutos? Sólo usaré mi boca. Los guardias miran mis labios, probablemente imaginando lo que haré. Como si en realidad dirían que no con nosotros así, —Bien, dos minutos. El guardia mayor gruñe antes de agarrar al joven por el cuello y sacarlo por la puerta mientras babea detrás de mí.

Tan pronto como se cierra la puerta, Silas se pone de pie casi tirándome, pero me agarra de las caderas para evitar que me caiga. Me clava su mirada, — Dos minutos , ambos sabemos que duro más que eso. Agarra mi trasero con fuerza, aww ofendí su virilidad. Me río arrastrándome sobre la cama y abriendo el compartimiento secreto para agarrar la unidad flash, y metiéndola en mi sujetador .

Mirando hacia atrás, Silas mira oscuramente mi trasero expuesto, con su erección presionada contra la bragueta de sus pantalones. Recuerdo la última vez que me tuvo así. Cuando me hizo subir el trasero mientras estaba boca abajo para poder correrse sobre mí.

Joder, lo estoy empeorando.

Se da la vuelta, ajustándose mientras se endereza la chaqueta del traje y yo me pongo el vestido de nuevo. Los guardias están esperando junto a la puerta y los saludo mientras Silas les sonríe perezosamente, llevándome al ascensor.

Cuando se abren las puertas del ascensor nos alejamos, la tensión es densa y no creo que pueda mirarlo y no arrojarme sobre él. A través de mi visión periférica , veo sus manos apretarse alrededor de la barra del elevador detrás de él, dejando que el silencio nos consuma, ninguno de los dos dice lo que realmente queremos.

Cerrando los ojos, veo otro flashback, de mi cabeza clavada en la cama por las caderas de Silas mientras enterraba su polla en mi garganta. Mis uñas se arrastraron por su espalda y caderas mientras gemía mi nombre. Me dijo que me lo tragara todo. —Basta, Estrella. Mis ojos se abren ante su orden, me atrevo a mirarlo y no me sorprende ver la misma intensidad. También lo recuerda todo, pero no actuará en consecuencia. ¿Por qué? — ¿Por qué debería? Mis palabras añaden más leña a la llama, pero antes de que ninguno de los dos pueda decir otra palabra, las puertas del ascensor se abren. 

La Danza Peligrosa

Estrella Marlene Lorenzo

Las puertas se abren y Silas me agarra del brazo, llevándome nuevamente hacia el salón de baile, nos apresuramos a desaparecer entre la multitud. Me tomo un segundo para apartar mi cabello de mi cara, centrándome después de ese momento tenso en el ascensor. Este no es el momento de distraerse porque los dos estamos cachondos.

Los dos nos quedamos en la barra, pidiendo bebidas y yo tomo mi agua habitual. Lo necesito y miro a Silas beber su whisky de un trago. El ping nos alerta y luego Vincent habla:  —¿Lo encontraron? —Sí, ¿alguna actualización?

Reynolds habla — una de las chicas informó que vio a algunos hombres de la mafia en una de las habitaciones traseras. Hablaban de pagos y cargas. Dijo que tenían paquetes de una sustancia con polvo de índigo en latas negras con marcas blancas. Está bastante segura de que se trata de Viper.

Mierda. Ambos nos miramos el uno al otro, —Si esto es cierto, significa que están empaquetando el nuevo Viper y moviéndolo primero a través de la mafia. Ya no estará en los viales.   —Podrían poner esta mierda en el agua y en los conductos de ventilación. Dice Adrian :   —Tenemos que hacernos con un suministro completo sin que nadie lo sepa. Lo podrían diluir y venderlo en botellas, lo que lo haría más fácil de vender.   —Eso significa que tenemos que encontrar la fuente, insto a los demás,   —si podemos encontrar la fábrica principal o el lugar que está fabricando Viper, podemos detenerlo de raíz, no más envíos, y se detiene todo. Necesitamos encontrar la fuente, tiene más sentido.

Los demás están de acuerdo y Silas pregunta si hay alguna información adicional   — Los paquetes tenían las calcomanías de una empresa de Spring Creek. Acabo de recibir un aviso de que uno de los transportistas de Caín pasará por aquí, podría ser el mejor momento para salir .  —Daremos el golpe mañana, nos dirigimos a las puertas ahora, tened el coche listo. Silas envuelve su brazo alrededor de mi cintura y nos guía por la pista de baile. La música está muy alta y la gente está demasiado borracha para siquiera notarnos o importarles . Nuestros pasos son pesados, subimos las escaleras hacia el vestíbulo, donde los guardaespaldas montan guardia junto a las puertas. Silas pasa primero por el detector de metales y el timbre le deja pasar.

Sabiendo ya lo que va a pasar, paso por el detector de metales a continuación y suena la alarma, por supuesto, los guardias están listos para revisarme . Pensando rápidamente, pongo los ojos en blanco, riendo entre dientes como si no tuviera una unidad flash ultrasecreta en mi sujetador . Me tropiezo con el pecho del joven, me enderezo con su ayuda y miro su rostro nervioso.  —Gracias guapo. Miro a Silas para verlo observando mientras muevo mis manos detrás de mí haciendo un trabajo rápido para soltarme el sujetador y sacarlo de la parte delantera de mi vestido.  —Odio los aros de todos modos, son jodidamente incómodos. Es risible, la conmoción en el rostro del guardia, especialmente el sonrojo del joven frente a mí.

Dejando el sujetador sobre la mesa, paso por el detector de metales de nuevo y no pasa nada.   —¿Todo está bien? Le pregunto al joven guardia frente a mí, balanceando el sujetador alrededor de mi dedo y traga saliva,   —Y-puede irse . Parece congelado cuando sonrío brillantemente, acercándome con el sujetador ahora doblado en la palma de mi mano.  —Sabes qué, quédate con esto.Como recuerdo. Meto el sujetador de encaje en el bolsillo de su traje y los hombres a su alrededor le sonríen al joven. Le lanzo un beso, camino hacia Silas y tomo su mano extendida, inclinándome más cerca sabiendo que todavía tenemos audiencia.  —Vamos a casa ahora cariño, tengo náuseas. Agarro su rostro, presionando un beso en sus labios carnosos y regordetes mientras deslizo la unidad flash en el cuello de su camisa. Él sonríe cuando lo siente, presionando otro beso anhelante en mis labios. Su nariz acaricia suavemente la mía cuando asiente con la cabeza:   —Vámonos a casa.

El viaje de regreso es tan increíblemente tenso que quiero arrancarme la piel. Ninguno de los dos dice nada y un hombre al que no he conocido antes nos hace retroceder. Han enviado a Adrian a preparar las cosas para Spring Creek, y nos deja en la parte trasera de la limusina. No detiene el hecho de que todavía quiero devorarlo .  —¿Vas a hablar o simplemente vamos a permanecer en el incómodo silencio? Le pregunto sin rodeos y él bebe el resto de su bourbon y luego me responde.  —Parece que tienes algo que decir. Estoy a punto de estrangular a este hombre, sonríe cuando coincide con mi mirada. Su chaqueta ha sido desechada a su lado, dejando la parte superior de su cuerpo expuesta a mí. La camisa a medida le sienta bien, quiero verlo todo, Silas ya se quitó todas las prótesis, así que ya es mejor para los ojos.  —¿Quieres hacer esto a mi manera o a tu manera?

Parece interesado,  —¿ Por ejemplo?  —Ir directo al grano o actúar en silencio como si algo no fuera el problema. Este hombre es un profesional en el juego silencioso y me he cansado de eso.

Lamiendo sus labios, responde:   —Parece que lo quieres a tu manera.

Asiento con la cabeza,   —Estarías en lo correcto. ¿Por qué no me follas? La pregunta lo toma desprevenido y puedo decir por su puño cerrado que también lo enciende. Abre la boca para hablar cuando el coche se detiene frente a la casa. El tiempo nunca está de nuestro lado, en lugar de responder a mi pregunta, me abre la puerta y espera a que salga.  —Tienes una lengua muy peligrosa

Mi turno para sonreír,   —Puedo decirte lo mismo, puedo ver que él está duro en sus pantalones y "no tan" accidentalmente rozo mi mano contra él. Su mano hace un chasquido para detener la mía y la aparta, su expresión es oscura y me saca del vehículo y me lleva al interior.

Decido no pelear con él, pero frunzo el ceño cuando nos lleva a mi habitación y no a la suya. Eso ya es una mala señal y decido allí mismo que cualquier cosa que tenga que decir no me hará cambiar de opinión sobre lo que quiero.

Silas cierra la puerta detrás de él y se vuelve hacia mí sólo para que mis labios se estrellen contra los suyos. A pesar de las palabras que alguna vez estuvieron en sus labios, es rápido en responder, profundizando en el beso para saborearme. Primero, es suave, pero ambos sabemos lo que nos gusta más que la dulzura. Muerdo su labio con fuerza y lamo la quemadura. Es instantáneo cuando agarra mi trasero con sus manos y me inclina para poder tener más.

Mis labios se abren, acariciando los suyos y su mano recorre mi costado. Siguiendo el plano curvo mientras sus labios dominan los míos. Su lengua roza la costura de mis labios y me abro para él, besándolo más profundamente mientras mis manos se aferran a su cuello. El agarre de mi trasero es fuerte, me atrae hacia él, áspero pero siempre tentativo, toma mi labio inferior entre los suyos. Gimo mientras chupa mi lengua, hace que mi cabeza dé vueltas con su beso una vez más. No creo que pueda desear a nadie más que a Silas. Me siento derretida por su toque, perdida en  mis deseos de él.

Antes de que podamos ir más lejos, él se retira y yo vuelvo a la confusión.   —Silas, te deseo . Beso sus labios de nuevo y él gime, acepta el beso y luego niega con la cabeza. La distancia que fuerza entre nosotros se siente pesada y llena de telarañas que todavía estoy tratando de quitar. ¿Ya no me quiere?  —No, Estrella, Silas quita sus manos de mí a continuación, sin abrazarme más. Es estúpido que me haga sentir patética, anhelarlo cuando ni siquiera puede tocarme. No ha sido el mismo conmigo desde esa noche y me enferma. Incluso sin Caín aquí, todavía tiene una forma de controlar todo, arruinando la vida que trato de construir.

Finalmente me las arreglo para preguntar:   —¿Es por lo que te dije? Me alejo, pensando que debe estar disgustado, que piensa que soy un juguete inútil roto. Me arrojo sobre él y él debe sentir lástima por mí. Dios, soy tan tonta por pensar que todavía me querría.

Me agarra así que lo miro, de nuevo y él sostiene mi cara entre sus manos,   —No, no es eso. Eso nunca. Te quiero pero no merezco tocarte, Estrella . Sus palabras me sorprenden ahora, no menos de lo que esperaba que dijera:   —Ni siquiera merezco mirarte, hermosa. Susurra contra mis labios y cierro los ojos, no es un beso pero es suficiente para tranquilizarme.  —¿Por qué haces esto, Silas? Ya te dije que no te lo reprocho. Por un momento, puedo ver algo de la confusión que está atravesando. Culpa no sólo por mí sino por su papel en todo. Por decisiones y actos que ocurrieron antes de que realmente nos conociéramos.

Suspira, pasando su mano llena de cicatrices por su rostro,  —Lo hice y dije algunas cosas horribles de las que me arrepiento y no quiero que sientas que necesitas… No lo sé. Deberías odiarme, probablemente lo hagas y no te culparía . Nunca debí haberte amenazado, especialmente después de todo lo que ya habías sobrevivido y Ant… Lo corté con la mano, no quiero escuchar esto. Realmente no tengo nada en contra de él, pero todavía se tortura a sí mismo. El mundo en el que vivimos es implacable y la misericordia no es algo que veamos a menudo.

Es oscuro y retorcido e incluso con todo esto, aún nos las arreglamos para encontrarnos.
  —Te lo dije, todo está olvidado, deja de castigarte. Ese es mi trabajo. Sonrío descaradamente y él simplemente mira hacia otro lado, empujándome gentilmente lejos de él. Él ya se ha cerrado a sí mismo, negándose a lo que yo diga. Pero eso simplemente e alimenta más mi necesidad de hacerle entender.  —Necesitas lavarte, Estrella. Ya es tarde. Sacudo la cabeza para alcanzarlo sólo para que él agarre mis brazos, presionando un beso en mi mejilla, en su lugar. Un beso suave y el aroma de su colonia perdura,  —Si necesitas hablar, estaré en mi habitación. Buenas noches, bella. Inesperadamente me abraza, me abraza y cierro los ojos. Entierro mi cara en su olor antes de que se aleje y salga de la habitación.

Me quedo ahí un poco más, pensando durante toda la noche. Recuerdo cuando estábamos en la pista de baile, juntos en esa sala , anhelando constantemente el uno al otro. Sus dulces palabras y su protección hacia mí. El soldado destrozado luchando en múltiples guerras dentro de sí mismo. Algunas las había tenido antes de conocerme, pero nuestros caminos se enredaron y ahora estamos atrapados juntos.

Silas está abrumado por el peso tanto de su acción como de su inacción. No sólo la angustia de perder a toda su familia sino también el bagaje que tengo del mismo hombre que intentó matarlo. No pudo salvarme de Caín, ambos sabemos que mi vida fue escrita para mí. Pero eso no significa que no podamos cambiar cómo termina el resto de nuestras vidas. Las personas que elegimos ser después de la tragedia, no en lo que nos convertimos a causa de ella.

Puedo escuchar a través de la pared, las tuberías cuando se abre la ducha, mis pies se mueven antes de que tome mi decisión, caminando por el pasillo hacia su habitación. Cierro suavemente la puerta detrás de mí y sigo la luz. El baño brilla en la oscuridad de la habitación y empujo la puerta para abrirla.

El sonido de mis tacones contra el suelo lo hace girar y puedo ver su cuerpo fuertemente musculoso hacia mí. Ya se ha lavado todo el maquillaje y los complementos para que pueda verlo todo de nuevo. Los tatuajes que marcan sus anchos hombros hasta sus piernas en forma. Cuando se enfrenta a mí, su polla se balancea entre sus fuertes muslos y lo miro mientras me quito los zapatos.  —Estrella, no lo hagas. Él mira mientras juego con el lazo en la base de mi cuello, lo único que mantiene mi vestido unido. Este es un juego peligroso, especialmente si lo juegas con un hombre como Silas.  —¿Por qué debería escucharte? Contengo mi sonrisa cuando suelto el lazo y una parte de mi vestido se cae y deja al descubierto mi pecho izquierdo. Silas se pasa una mano por la cara y puedo ver lo excitado que está, lo estoy volviendo loco. Es bueno saber que el sentimiento es mutuo.

—Estrella, ve a tu habitación. Si ordena pero no aparta la mirada, me desea por mucho que intente negarse a sí mismo. Mi ropa interior se desliza hasta el suelo y dejo caer el vestido para revelar el resto de mi cuerpo desnudo. Silas gime de cara a la pared ahora y me acerco , abriendo la puerta para unirme al hombre corpulento. No puedo apartar los ojos de él, el arte oscuro tatuado en su piel, el cráneo roto en su mano me guiña un ojo desde donde está presionado en la pared.

Después de divertirme admirando cada parte de su cuerpo esculpido, finalmente me acerco para sentirlo. Su pesado gruñido me recorre tan pronto como mis duros pezones presionan contra su espalda, el agua corre por mi cara y mis pechos. No me detengo ahí, levantando mis manos para que descansen contra la v baja de sus abdominales, lentamente subiendo mis manos.

Es una tortura mientras rozo su cuerpo húmedo y sigo su columna con largos besos. Él rueda sus hombros hacia atrás ante mi toque y no puedo evitar hundir mis dientes en su omóplato.

Gira, agarra mis antebrazos y me empuja contra la pared, el agua me golpea con toda su fuerza ahora.   —Simplemente no sabes cuándo parar, ¿verdad? Sólo niego con la cabeza, poniéndome en la punta de los dedos de los pies para alcanzar sus labios carnosos. Él duda, pero sigo besándolo, esperando que sienta lo mucho que lo necesito. Silas no puede evitar devolverme el beso, sus manos agarran con fuerza mi trasero para acercarme más. En ese momento, haría cualquier cosa para que este dolor desapareciera.  —No me pongas a prueba, Estrella. Niego con la cabeza, tirando de él hacia atrás mientras el agua nos empapa a los dos y él rechina los dientes.  —Por favor. La mano de Silas está en la mía, recorriendo mi piel hasta tocar el lugar que más me duele. Toma mi boca sin dudarlo esta vez y mi cabeza se conecta con la pared de la ducha fría, agradecida por el apoyo cuando finalmente llega más lejos. Frota mi clítoris en círculos rápidos con su otra mano zambulléndose desde atrás y estoy demasiado abrumada para pensar en lo que hará a continuación.

Me acuna para abrirme, usando sus dedos para abrir mi coño y se mueve hacia atrás para mirar su trabajo. Estoy empapada y él toma dos dedos, frotando el arco debajo de mi clítoris y mi cuerpo tiembla . Soy castigada por mis acciones anteriores, su toque es lento y sutil al principio . La boca de Silas se abre y lame mis labios hasta que lo dejo entrar. Nuestras lenguas se deslizan una sobre la otra y él manipula mi coño y me hace gemir su nombre.

Los dedos de Silas finalmente se deslizan dentro de mí y me encuentro desesperada mientras cabalgo sobre sus dedos, necesitando correrme. Los flexiona dentro de mí y yo meto su labio inferior en mi boca, moliendo más fuerte mientras me folla con los dedos. Se siente como respirar aire ahora, necesitando el único placer que puedo obtener de él.

Haciendo tijeras dentro de mí, el estiramiento acalorado me hace gemir, arrastrando mis uñas por su espalda en refutación.   —Mierda, Si, es capaz de torcer mis entrañas con sólo su mano. La otra mano de Silas comienza a tocar mi clítoris mientras bombea sus dedos más rápido, golpeando contra mi punto G. Sólo roza y me corro alrededor de sus dedos, pensando que ha terminado cuando envuelve su boca alrededor de mis pezones puntiagudos y tira de mi pierna hacia arriba. Joder, ni siquiera puedo pensar con claridad.

Arqueada contra la pared fría, coloca mi pierna sobre su hombro y tengo que ponerme de puntillas para mantenerme levantada. Hace que mis muslos tiemblen y mi coño se apriete alrededor de sus gruesos dedos. Son tan largos que golpea mi punto G fácilmente y no cede. Chupando mis sensibles pezones, su dedo medio e índice se curvan dentro de mí y se vuelve implacable.  —Eso es bueno. Jadeo, tratando de mantener su boca sobre mis pechos doloridos.

Es demasiada estimulación, me empuja hacia adelante para que el agua corra por mis pechos y hasta mi raja. El agua corre a través de mis labios y al mismo tiempo perfora sus dedos dentro de mí. Estoy tratando de agarrarme de algo, el sonido de él tocándome es más fuerte que el agua que cae . Su palma golpea continuamente mi clítoris con un ritmo perfecto.

Silas gruñe,   —Tu jodido coño mojado está tan apretado. No puedo parar, sintiendo mi estómago retorcerse mientras el placer sigue creciendo,   —Tan jodidamente mojado, quiero que te corras a chorros. Ni siquiera puedo comprender lo que quiere decir, pero sé que no puedo detener lo que quiere que haga. Sólo puedo aguantar, escuchando mis jugos chapotear alrededor de sus dedos.  —Estoy cerca. Estoy tan cerca. Gimo, mis brazos están alrededor de él, arañando su cabello mientras chupa mis hinchados pezones.  —Mírate a ti misma . En mi estado debilitado, giro mi cabeza hacia abajo y con mi pierna en su hombro puedo ver todo claramente. Mi coño se extiende sobre sus dedos, mi clítoris hinchado encima y me veo obligada a verlo jugar conmigo. Implacable mientras lo acelera lo suficiente como para sentir mi liberación golpearme. Estoy brotando entre mis piernas, explotando en su mano y puedo sentirme salpicando contra mis muslos.

Me golpea tan fuerte que no puedo detener el temblor de mis rodillas y él me levanta por completo, sin detener sus embestidas. Exploto más y mis gritos son tragados por el sonido de la ducha.   —Oh mierda, me quejo, mi coño se siente caliente y sensible después de correrme a su alrededor con tanta fuerza. No me deja ir, poniendo mis labios en los suyos una vez más y robando todo el aire que me queda.

Mi cuerpo tiene hipo, todavía sacudiéndose por el orgasmo y Silas me observa intentar recuperar el aliento con un brillo de orgullo en sus ojos. Con sólo sus dedos, se las arregla para poner mi mundo patas arriba.  —Ver eso me molestó porque no te corriste justo en mi boca, dice mientras descansa su rostro contra mis pesados pechos empapados. Es un momento dulce en el que me besa con suavidad en el pecho y me acaricia con suavidad.   —Me da demasiado placer probarte. Gimo ante sus palabras y él maldice mientras aprieto sus dedos de nuevo, sintiendo exactamente lo que me hace. Se obliga a salir y en cambio me lleva en sus brazos.

No puedo evitar agarrar su polla hinchada, que se siente gruesa y larga en mi mano. Ojalá me lo diera todo, pero por supuesto, ese no es su plan. Silas me detiene de inmediato, su deseo es más evidente que nunca, pero no actúa en consecuencia.  —No, gruñe,   —Y si intentas desobedecerme de nuevo, te doblaré sobre mi rodilla. Incluso después de los orgasmos alucinantes, sus palabras todavía me duelen. Silas me da un último beso fuerte y ardiente antes de darme una palmada en el culo,   —Yo también lo disfrutaría.

El reflejo

Estrella Marlene Lorenzo

Odiando al Silas caballeroso .

Apretando mis piernas juntas, continúa ordenando a los hombres que establezcan los detalles para su próximo viaje. Me sorprende mirándole y su mirada acalorada me hace apartar la mirada. El maldito tonto siempre  me atrapa . Estamos tratando de preparar su viaje a California, la interceptación de Spring Creek dio a conocer a un ex Hopper cerca de la frontera con información sobre Caín y su viaje.

Ni siquiera escucho del todo, estoy demasiado distraída viendo a Silas señalar algo en el mapa, no está usando su ropa de negocios habitual y lleva una camiseta negra ajustada y pantalones a medida. Parece mantequilla cuando se tensa sobre él y me imagino que se la arranco . Sus bíceps se flexionan cuando alcanza los documentos, y me excita verlo .

Durante la semana pasada, Silas no ha sido más que agradable y lo odio. Puedo decir que sólo está tratando de hacer lo correcto por mí. Me trae comida y libros e incluso envió a Andi a comprarme ropa nueva. Hablamos la mayor parte de la noche mientras él me cuenta todo sobre su infancia y su vida. Todo lo bueno y lo malo, qué buen narrador es, me encuentro pidiéndole que me cuente historias antes de quedarme dormida sólo para poder escucharlo hablar. Bueno, en las noches intento obligarlo a que me folle a pesar de que se niega a ceder.

A pesar de negar mis esfuerzos por complacerlo, me complace profundamente.

Si piensa que puedo estar un poco excitada , me empuja contra la pared y desliza sus dedos dentro de mí. Me siento aliviada , pero él nunca lo hace. No sabe que lo escucho temprano en la mañana, sus gemidos silenciosos en el baño cuando cree que estoy dormida . Me encuentro tocándome ante el sonido y fingiendo volver a dormir. Siento que soy sólo un gran nudo de deseos insatisfechos.

Incluso antes de que llegáramos a su oficina, me hizo inmovilizar en el pasillo, donde cualquiera pudiera oírnos o vernos. A Silas no le importó, haciéndome correr dos veces antes de que escucháramos a alguien acercarse. No ayuda que sólo use pantalones cortos y una camisa holgada. Mi falta de sujetador le permitió chupar mis pezones hasta que no pude soportarlo más. Si sólo se rió entre dientes en mi oído, obligándome a correrme de nuevo antes de que me dejara ir. —¿Estás escuchando? Miro hacia arriba para ver a Silas mirándome, no, no lo estaba. Estoy demasiado ocupada pensando en que me inclines sobre tu escritorio. Pero no le digo eso, en cambio, aclaro mi garganta, —Lo siento, repite eso.

Los demás han dejado la habitación excepto dos, —Reynolds y Mario van a andar por aquí. Intenta decirlo con indiferencia, tratando de que parezca que no me está poniendo guardaespaldas. —Encuentro esto insultante. Mis brazos se cruzan frente a mí, esperando salir de esto. —Estrella, eso no es lo que se supone que debe parecer. —Parece que estás socavando mis habilidades y años de entrenamiento táctico. ¿Cómo te sentirías si te trajera algunos guardaespaldas, uno de los cuales es un hombre al que casi mato hace unos meses, por cierto, lo siento, Reynolds? Lo saludo y él asiente, sonriendo de satisfacción ante nuestra interacción. Me alegro de que no tengamos resentimientos, me enfrento a Silas de nuevo. —No quiero discutir contigo- —No estamos discutiendo, sólo estamos aclarando que no hay necesidad de esto y te agradezco el esfuerzo, de verdad que lo hago. Preferiría que se quedaran con Ant que conmigo. Si no puedo llegar a él a tiempo, al menos sé que alguien lo está cubriendo. —Salid de la habitación, ambos hombres asienten y salen de la habitación y yo suspiro. —Silas, escúchame. Es dulce que te preocupes por mí y quieras proteger tu coño, pero estoy bien. Esto lo hace sonreír, dejándome sin aliento por un momento, realmente me sorprende cuando lo hace . Caminando más cerca de mí, agarra mi cintura, metiéndome hacia su frente. —Eres mucho más para mí que un coño , Estrella, quiero ayudarte donde pueda. Me besa lentamente, llevándose todas las palabras que tengo con él. Un aleteo comienza en mi estómago ante su toque, sus labios me reclaman una vez más y luego su lengua. Me alejo con los ojos aún cerrados, sonriendo, —¿Sexo, entonces? Me golpea el trasero por mi sarcasmo.

Mi persuasión sexual no ha funcionado, sólo le ha causado más sufrimiento. El pobre ni siquiera me deja tocarlo y a mí también me hace sufrir. A veces sólo quiero atarlo y montarlo hasta que ninguno de los dos pueda moverse. —Eres un demonio. —Súcubo, de hecho. Lo alcanzo y él fuerza mi mano detrás de mi espalda, besándome profundamente. No es suficiente para satisfacerme y cuando se aleja, pellizco su costado. —Te odio.

Me da esa sonrisa sexy de nuevo, —No, no lo haces. —Entonces, ¿estás de acuerdo en tenerlos con Ant? Le gusta Reynolds, así que no sería un problema.
Me dejo caer en mi asiento cuando me suelta y se desliza detrás de su escritorio.  —Miro en su escritorio y entrecierro los ojos cuando veo libros y crayones familiares.  —¿Estaba mi hijo aquí? Puedo ver su libro para colorear y su bolso en el costado del escritorio. Silas se apresura a ponerlo en un cajón y fuera de la vista antes de hablar. —Me acompaña a almorzar, ¿es eso un problema? Y sí, dejaré a Reynolds con él mientras no estemos. —No, no hay problema, pero eso hace que mi estómago dé vueltas, recordando la vez que los encontré a los dos aquí juntos. Sentados uno al lado del otro mientras Silas trabajaba y Ant hacía algunas de sus páginas para colorear. Se agradan demasiado y eso me hace ser cautelosa sobre lo que podría suceder cuando tengamos que irnos.  —Ya sabes lo que te haré si se lastima. Mi amenaza sólo lo hace sonreír como si me encontrara divertida, le devuelvo el gesto. —Ant y yo estamos bien, no tienes nada de qué preocuparte. Lo único de lo que debes preocuparte es de la misión de mañana. Me asegura Silas y lo dejo pasar por ahora. Silas dijo que mañana me necesitan de nuevo para algo simple y me alegro por la distracción. Es una parada rápida y podré quedarme atrás cuando vayan a la frontera. Me dará más tiempo con Ant. Mañana va a ser difícil de todos modos y prefiero concentrarme en otra cosa.

No quiero los recuerdos que trae el mañana. —Vamos a repasar todo de nuevo.

La casa está tranquila a primera hora de la mañana, nadie se ha levantado todavía y me alegro de tener un poco de paz por un rato. La sudadera de Silas cubre mi cuerpo mientras abro las puertas al exterior, y la brisa fría me golpea de inmediato. Me levanto la capucha de la sudadera y me siento en el banco oscuro que conduce al camino de madera. Es lo suficientemente temprano para poder ver la salida del sol y eso me hace pensar en mi madre.

Una vez al año, me despertaba para regalarme tesoros y un ramo de su creación. Ella nombraba cada una de las flores, su época de floración y de qué parte del mundo eran. Fue lo más cerca que estuve del exterior. Mi hermano pequeño, Xavier, siempre me conseguía un rompecabezas o elementos con los que podía dibujar y pasábamos el día fuera de la vista de mi padre.

En el desierto, no había flores como las que me dio mi mamá. Estuve lo más lejos de ella que había estado. Hoy estoy reconectando con mi familia . Al ver el amanecer sobre la casa, hago una oración por mi madre y mi hermano perdidos. Muchos de mis recuerdos están borrosos ahora, algunas cosas fueron difíciles de recordar una vez que Caín me atrapó. Lo que me queda, lo atesoro. Se los paso a mi hijo, que nunca tuvo la oportunidad de conocerlos. Me gusta pensar que ellos también lo hubieran amado.

Después, cerré esa parte, manteniendo la pérdida bajo llave por ahora. Tengo que hacerlo para no desmoronarme de nuevo. Los recuerdos menos favorables por sí solos son suficientes para destrozarme hoy. Las de las noches frías sola en la casa de mi familia, el terror que enfrenté con Caín después de que me vendieron. El haber sido torturada por la elección de un hombre.

Reuniendo fuerzas una vez más después de unas horas, camino por el sendero y regreso a la casa. El sonido de pasos se puede escuchar antes de que Ant aparezca en la parte superior de las escaleras. Todavía está vestido con su mono de Batman con pantuflas a juego. Se calienta cuando lo veo bajar los escalones con cuidado antes de correr hacia mí.

Puedo ver que tiene papeles en sus manos antes de lanzarse hacia mí. Como siempre, lo agarro y lo abrazo con fuerza, recibiendo un beso de él. Su cabello rizado está hecho un desastre por el sueño y tiene líneas en la cara de la cama, pero se ve perfecto. —Feliz cumpleaños mamá. Ant me dice con dulzura, pasándome lo que tenía en las manos, e incluso en días como este, logra hacerme sonreír. Me siento en el sofá y él se acomoda en mi regazo, luciendo emocionado y orgulloso mientras me ve mirar su trabajo. —Gracias bebé . Se acurruca en mi pecho y sostengo las imágenes para que ambos podamos mirarlas. Hay tres páginas, una es un dibujo de Ant y yo con colores brillantes y grandes círculos marrones para los ojos. Me lo explica, nuestro gran cabello rizado y sonrisas brillantes, estrellas que decoran el fondo porque estamos en el espacio exterior. Por supuesto que lo estamos, le digo, vamos a explorar todo una vez que seamos libres.

Acariciando su suave mejilla redonda, Ant habla sobre el próximo dibujo. Hay varias figuras en el dibujo con naranjas y rojos apagados por toda la página. Señala a cada una de las personas: —Los que están atrás son Sam, Vince y Adrian, Rey está en un avión en el cielo, Silas y tú estáis al frente. Todos ustedes estáis luchando contra los malos . Ant me sonríe y me ayuda a sentirme menos pesada . Pienso en el tiempo y el esfuerzo que puso en estos dibujos sólo para dármelos.

Extiende los brazos, fingiendo un sonido de explosión antes de soltar una risita: —Como Batman. Riendo con él, lo acuno en mis brazos, acurrucándolo cerca de mí. No creo que pueda poner en palabras lo mucho que amo a Ant. Pensando en mis propios padres, puedo entender el lado de mi madre. Elijo mantener a Ant por encima de cualquier otra cosa. Una vez que puse mis ojos en él, supe que sería mío para siempre. Él es lo único que me queda.

No sé por qué mi padre me odiaba, sé que la mayor parte tenía que ver con que yo fuera mujer, pero no puedo imaginarme despreciando a Ant. Despreciar a un niño por nada más que nacer. No soy como mi padre, no lastimo a las personas que amo. Los aprecio, lucho por ellos, no me debilita el cariño.

Haría cualquier cosa por Ant.

Verlo crecer ha sido mi mayor privilegio, verlo convertirse en algo grandioso. Es tan inteligente y dulce y tan diferente de Caín y de mí. Todavía me sorprende que algo tan puro pueda seguir prosperando en este mundo. Es mi chico fuerte.

Aparece el siguiente dibujo y son tres figuras frente a un gran edificio. Señala una pequeña mancha junto a nosotros y afirma con orgullo que es su gato, Miau. Me hace reír suavemente mientras felicito su trabajo, —¿Quién está aquí? Las tres personas se dan la mano frente a la estructura azul con grandes sonrisas. Ante mi pregunta, Ant hace una pausa, apartando la mirada de la imagen y volviéndome a mirar. —Somos yo, tú y Silas. Sus palabras me dejan sentada y quieta , sin saber qué decir: —Esta es la casa de la playa en la que viviremos. Ant lo dice como si estuviera seguro de que sucederá. Un felices para siempre, no sólo con nosotros, sino con Silas. —¿Pensé que íbamos a contruír una casa en la playa sólo para nosotros ? Ante mi pregunta, Ant tiene una mirada pensativa en su rostro, y una pequeña arruga se forma en su frente mientras hace pucheros. —Bueno, eso era antes ... pero no podemos dejar a Silas. Estará triste. Estoy en shock , a Ant le parece tan simple.

—Y lo extrañarás demasiado.

Puede que Ant no sepa mucho, pero a veces sabe exactamente qué decir. Es un niño inteligente y se da cuenta de las cosas incluso cuando no me doy cuenta. Me obliga a salir de mis dudas y miedos, a ver el mundo como podría ser. El mundo que podríamos tener. —¿Estás seguro de eso?

Con un brillo desafiante en sus ojos, Ant asiente, como si todo estuviera planeado, —Tú, Miau, Yo y Silas.

Silas aparca el coche a un lado de la calle, está llena de gente y coches ocupados con las actividades del día. Mirando hacia afuera, estudio las parejas y familias que pasan el día juntas. Disfrutan de la paz, siempre me he preguntado cómo sería estar del otro lado . La gente normal que no tiene idea del inframundo y sus malas obras. No saben que en este mismo momento alguien está prendiendo fuego a su vida. Que los monstruos acechaban para llevarse todo, incluso un día tan simple como este.

Es morboso, la verdad suele serlo.

No me doy cuenta de que Silas está fuera del coche hasta que me abre la puerta, debajo de la gorra de béisbol y las gafas está irreconocible para las cámaras. Coincido con la ropa oscura y la gorra de béisbol. Arreglando mi vestido, salgo del coche y entro en el bonito día soleado. Su mano ya está en la mía, guiándome desde el paso de peatones hacia la multitud de gente. —Que te jodan por usar este vestido, murmura en mi oído y le doy unas palmaditas en la mejilla sin afeitar, haciendo un puchero. Es un vestido negro de canalé de algodón que es ajustado y corto. Me dijo que podía usar lo que quisiera, así que no entiendo que se enfade conmigo por hacer exactamente eso. —¿Cuál es el problema con eso? Me gusta. Incluso bajo la sombra, puedo sentir el calor de su mirada. Observa mi vestido a media pierna y sin sujetador , intenta mantener la compostura al verme. —Tú y yo sabemos lo que estás haciendo. El sol brilla sobre los dos y me doy el momento de respirar aire fresco. Al cruzar la calle, no puedo apartar la vista de los rascacielos gigantes y los letreros enormes por todas partes. Todo es tan grande y ruidoso.

Frente a nosotros hay un hotel conectado a toda una línea de tiendas y puestos, puedo ver a un hombre con un tatuaje familiar parado junto a la entrada cuando Silas nos detiene. —Dame un segundo, debe ser con quien se está reuniendo, el hombre no escatima una mirada cuando comienzan a hablar instantáneamente. Es extraño estar sola en una ciudad, bueno, no realmente con Silas aquí, pero sin Ant. Por lo general, estábamos tan ocupados corriendo que nunca tuve la oportunidad de detenerme y disfrutar de la vista.

El mundo parece tan grande cuando realmente te arriesgas a mirarlo.

Una tienda en particular me llama la atención, es un lugar de postres con grandes imágenes de dulces en exhibición. Hay lindas figuritas y animales de peluche en exhibición comiendo donas y otras delicias. Antes de que me dé cuenta, estoy dentro de la tienda con aire acondicionado frente al gran mostrador de helados.

El timbre de la puerta anuncia mi entrada y alguien aparece detrás del mostrador, —Hola, ¿qué puedo ofrecerte? La mujer parece de mi edad vestida con un uniforme rosa claro y un delantal azul. Tiene dibujos y helado por todas partes, a Ant le gustaría este lugar.

¿Qué quiero? Miren a la asesina entrenada en una tienda rosa brillante que probablemente sea para niños, pidiendo helado. Es ridículo, pero incluso yo tengo que admitir que es agradable. —¿Qué hay de bueno aquí?

Así empiezo, con un helado de oreo doble de chocolate, grande de hecho, en una de mis manos y un peluche mediano en la otra. La tienda era mitad palacio de postres y mitad centro comercial, con el dinero que estaba ahorrando decidí darme un capricho. Rápidamente se convierte en un problema cuando me quedo sin manos para llevar mis cosas.

En mi aventura encuentro tiendas increíbles por todas partes. Incluso hay una tienda que hace osos a los que puedes vestir y poner nombre y me recuerdo a mí misma llevar a Ant a este lugar algún día. El helado es delicioso y me encuentro viajando por todo el pequeño patio para mirar las diferentes tiendas.

Un artículo en algunas tiendas me llamó la atención y ahora está en mi poder. Cuando me empiezan a doler los pies, descanso en uno de los bancos de flores del interior y termino mi helado. —¿Dónde diablos has estado? Mis ojos se levantan y cuando veo la expresión de enfado de Silas, mi estómago da un vuelco cuando me doy cuenta de que lo dejé atrás.

Abro la boca para hablar, a punto de disculparme por salir corriendo mientras estaba en una misión cuando me arrastra fuera de mi asiento y me besa. Mis labios se abren con un gemido, devolviéndolo el beso con la misma fuerza y hundiendo mis dedos en su cabello. Instantáneamente envuelve sus brazos alrededor de mi cintura casi sacándome del suelo con su fuerte agarre. Todo lo que puedo hacer es rendirme a sus besos, profundizar más para saborearlo cuando gime. —No vuelvas a salir corriendo así, ¿me entiendes? Bajo su intensa mirada, asiento, todavía sintiéndome mal por haberme escapado. —Pensé que te había pasado algo, suspira y beso sus labios suavemente en disculpa. —Lo siento, vi el lugar del desierto y luego encontré más tiendas con cosas interesantes y perdí la noción del tiempo. Agarrando una de las bolsas, me dirijo a mis nuevas compras, —Pero obtuve este lindo peluche para Ant, del Capitán América, esta es una camiseta en la que pensé que se vería súper lindo, y luego obtuve esto genial- Silas me interrumpe con otro beso , ahora mis labios están hinchados y siento que podría derretirme en un charco justo en el piso. Cuando su lengua se desliza, ya sé que estoy acabada .

Silas se aparta, sus labios aún rozan los míos mientras habla, —Nunca podría estar enfadado contigo cuando estás así. ¿Cómo diablos le presto atención cuando todavía estoy saliendo de su beso? No me da tiempo para responder antes de recoger mis compras y tomar mi mano, llevándonos lejos. —¿De dónde sacaste el dinero? La pregunta de Silas me toma desprevenida y respondo honestamente: —Tengo dinero ahorrado de las misiones. He ahorrado para el futuro .

Sabe lo que quiero decir con después y no dice nada. En todo caso, parece un poco cabreado.
Al recordar por qué estábamos aquí, le pregunto: —¿Obtuviste lo que necesitabas? Mi respuesta es un breve asentimiento de Silas y un empujón hacia el ascensor. Veo que los botones del ascensor pasan del 1 al 40 y llegan al último piso del hotel. Dejo que Silas lidere ya que no tengo ni idea de lo que estamos haciendo y sólo disfruto de la vista de su espalda musculosa estirando su camiseta negra.

Hay un juego de puertas al final de un pasillo vacío y con una tarjeta de platino, Silas nos deja entrar a la lujosa habitación. A estas alturas supongo que estamos en una misión encubierta, alguien importante debe estar en el hotel al que debemos espiar. No será difícil, los micros se pueden conectar a través de las rejillas de ventilación y puedo ir a la sala de cámaras para filmar. Será un buen cambio en las carreras y las peleas que hemos estado haciendo hasta ahora.

Con esto en mente, cuando entramos en el ático bellamente decorado, todas mis palabras se silencian cuando no veo nada del equipo en el ático de lujo, sino un montón de regalos en la mesa redonda. Con las manos en las caderas, miro a Silas, —Feliz cumpleaños, Estrella. Suspiro, dándome cuenta de su mentira, sabiendo que no hay misión en absoluto. Me secuestró para mi propio cumpleaños.  —Te mereces un día de paz, Estrella. Avanza y me acuna contra él, —Te mereces más que eso. —Sabía que no vendrías de buena gana si te contaba lo que había planeado. El movimiento de mañana será importante y sabía que este sería nuestro único momento para hacer esto. —No sé qué decir —No tienes que decir nada, sólo diviértete.

Hay una mesa de rosas rojas frente a mí, hay dulces, bocadillos, comida, todos los cuales son mis favoritos. Incluso me consiguió la secuela del primer libro que leí hace un tiempo. También hay más materiales de arte, lienzos y pinturas de aspecto caro con los que ya tengo la tentación de jugar. Junto con un montón de artículos de aspecto lujoso, me sorprende que Silas haya puesto tanto esfuerzo en esto. Este día siempre ha sido duro para mí, pero sus dones y su sorpresa logran hacer que el día sea mejor. —Gracias, Silas, todo esto significa mucho. Estoy muy agradecida . Silas sonríe un poco pero puedo decir que algo está pasando. Pensando que está molesto porque me escapé antes, corro hacia mis maletas para agarrarle el regalo que le compré. —Aquí, Sr. Grumps, tengo esto para usted. Teniendo en cuenta que Silas odia el apodo, aún así toma la caja empaquetada. No es gran cosa, apenas un llavero plateado que el hombre de la tienda personalizó para mí. Lo hice grabar con una estrella y una pequeña hormiga en el metal. Un pequeño recuerdo de nosotros. —Para recordarte a Ant y a mí. Pensé que era lindo, no fue la reacción que esperaba cuando lo arrojó sobre la mesa frente a nosotros. —¿Qué se supone que significa eso? —¿Qué quieres decir? —Me refiero a que tienes dinero almacenado para hacer tu pequeña escapada más fácil, dándome este regalo, ¿te estás preparando para irte? La idea le hace levantar un poco la voz y ahora sé que está claramente molesto. —No quise decirlo así y, por supuesto, estoy preparada . Sabías nuestro trato y ahora de repente es un problema. Me burlo. —¡Porque no quiero el estúpido trato! ¡Nunca quise hacer ese trato Ambos nos detenemos después de que él lo dice, el trato era que yo lo ayudaba a encontrar a Caín y Ant y yo quedábamos libres . Hace meses parecía un buen plan y ahora tal parece que no es así . —¿Crees que un maldito llavero hará que me resulte más fácil dejarlos ir ? Bueno, ahora quiero empujarlo por su garganta, sé que no lo dice en serio porque incluso con su tono, se ve en conflicto pasando su mano con fuerza por su cabello.

Está admitiendo algo para lo que no he tenido las agallas, —Dime lo que quieres.

Silas sólo me mira y me siento perdida , no queriendo arruinar algo bueno porque quiero soñar demasiado en grande. Una parte de mí espera que Silas esté en el mismo camino que yo. Tal vez podamos evitar que la tormenta se desate . —Quiero que te quedes conmigo. Nos deshacemos de Caín pero tú no te vas.

Va directo al grano y se siente como un golpe en el pecho. Apuntando a las noches que pasaba despierta junto a él, preguntándome cómo iba a dejarlo. Dando vueltas y vueltas mientras luchaba contra mi lado que quería quedarse con él incluso después de conocer las consecuencias. —No quiero que vayas a ningún lado. No quiero que tú y Ant desaparezcan de mi vida. Las cosas han cambiado ahora, no puedes mentir y decir que no lo han hecho . Silas espera que diga algo y en lo único que puedo pensar es en el dibujo de Ant y en un sueño que se ha perdido por generaciones. —Ya no puedo estar en esta vida, Silas. No quiero esta vida. Nunca lo hice. Sabes que no es correcto que me quede sólo porque te quiero. Mi madre luchó para sacarnos de esta vida, su padre antes que ella, yo no puedo. Es la verdad, incluso con el miedo acechando, sigo creyendo que Ant y yo saldremos del otro lado. Eso al menos mi hijo lo hará. —Ni siquiera deberíamos haber hecho esto. Lo siento. Siento haber complicado las cosas. Por lo general, soy muy buena dejando las cosas atrás, pero esta vez me encariñé demasiado. Sería más fácil irme ahora y dejar todo esto atrás, pero incluso yo sé que me estoy mintiendo a mí misma ahora.

Mis palabras no ayudan en nada, Silas se apresura hacia adelante, agarrándome así que lo miro, —No me vas a dejar, no me importa, ninguno de los dos va a salir de mi vida. No hemos pasado por todo esto sólo para rendirnos ahora. Me sostiene la cara junto a la barbilla. —Me han disparado, apuñalado y casi me matan desde que te conocí. No vas a permitir que esto sea lo que nos separe.

Obligo un poco de espacio entre nosotros, —De cualquier manera, algo lo hará, ¿no entiendes? Grito: —O va a ser Caín o esto. Me lo prometista, que Ant y yo desapareceríamos cuando Caín se hubiese ido. Nunca pensamos en nosotros dos. No es tan simple, tienes los lobos, no tenemos nada que nos retenga aquí. —¿Es eso lo que quieres, que deje esto atrás y vaya contigo? Sí, Silas, una forma de empezar de nuevo. —No te estoy haciendo elegir, Silas. Sería egoísta de mi parte pedirle que viniera con nosotros, que dejara este mundo atrás. Una parte de un mundo que ayudó a crear. Organizaciones que dependen de él y de toda una parte de su vida que estaba en su lugar antes de que yo viniera y lo hiciera estallar. Qué estúpida puedo ser al pensar que el asesino querría jugar a las casitas y dejar este mundo atrás. —No tienes que hacerlo. Sólo quiero saber, si pensaras que diría que sí, ¿me pedirías que te acompañe? Silas se acerca ahora y toma mis manos apretadas entre las suyas, ¿Quieres esto?

Hay reglas para cada juego, mis reglas nos mantuvieron vivos a mí y a mi hijo. Nunca le des a nadie tu nombre real, nunca dejes que se acerquen lo suficiente como para que te descubran, y no te enamores. Todo es un truco o una mentira. Crecer sin identidad hizo que fuera más fácil no aferrarme a nada, sabía lo que era no tener nada, de
alguna manera, siento que las cosas que se perdieron me las devolvieron gracias a él. Es la primera vez en años que me siento viva .

Silas me despertó y por eso nunca podría arrepentirme de haber roto todas mis reglas. Decido hacer algo fuera de lo común entonces como Estrella, no la madre o la hija o la reina. Sólo Estrella, la mujer que no puede vivir sin Silas Wolfe. —Sí. Se siente como si me arrancara el corazón de un tirón y lo pusiera en sus manos para aplastarlo. El hecho es que no quiero dejar a Silas nunca, no quiero perderlo nunca. Incluso después de todo lo que hemos pasado, la persona que está frente a mí me ha cambiado. Se metió en los lugares que una vez le prometí que nunca volvería a dejar entrar a nadie.

Ante mi declaración, Silas fuerza mi rostro hacia arriba y me besa, apretándome contra su pecho y mi cuerpo canta. Besos salvajes que buscan consumirme y le doy todo, pensando en la primera vez que lo vi. Jonathon , el apuesto hombre del bar que me hizo sonreír y reír, el extraño que me enseñó lo que era el placer. Silas, el misterio, el soldado, el Rey. Lo acepto todo. —Sí, mis ojos se agrandan ante sus palabras, alejándome sólo para ser abrazada por su sonrisa, —Sí, Estrella. —¿Qué?

Acariciando un lado de mi cara, Silas responde: —Terminamos con esto. Víper . Caín, y luego tú, Ant y yo nos vamos. Donde quieras, siempre que los tenga a ustedes. Todo lo que he estado haciendo durante tanto tiempo es cazar a Caín, he estado tratando de vengarme y nunca esperé que entraras y arruinaras todos mis planes . Parpadeo para eliminar las lágrimas, la esperanza, una primera vez en mucho tiempo florece en mi pecho, —Pero lo hiciste y prefiero dejar todo esto atrás que pasar el resto de mi vida miserable sin ti.

Me toca a mí besarlo, saltar a sus brazos y él me atrapa como siempre. Me envuelvo, incapaz de encontrar las palabras para expresarme mientras tomo sus labios en los míos. Realmente se siente como estrellas y magia.

Respirando pesadamente, empujo su cabello hacia atrás, descansando mi frente contra la suya, —Bien, porque Ant ya dijo que quería que vinieras con nosotros. Si es posible, la sonrisa en su rostro se ensancha antes de besarme de nuevo, sellando la promesa con un beso.

La tensión en la habitación cambia instantáneamente a medida que el beso se vuelve más profundo y él es el primero en alejarse. Su agarre es fuerte y puedo sentirlo duro contra mí —¿Está seguro?

Jadeo, —Sí, Silas, así es . Él no duda, inclinándose para besarme por completo. No se parece en nada a los besos que me dio antes. Se siente como posesión, como reclamo. Silas se apresura a agarrarme, ahuecando mi trasero entre sus manos mientras muele su dura polla entre mis piernas. Finalmente suelta sobre mí todo el deseo que ha mantenido enterrado durante las últimas semanas.

Mis dedos arañan su camiseta hasta que se la quito y lo miro por mi cuenta, todo cicatrices y tatuajes, como una estatua esculpida en un gran salón. Me sacan de mi visión cuando me levanta en sus brazos y comienza a llevarme escaleras arriba. No tengo la oportunidad de mirar el resto de la hermosa habitación antes de que él abra una de las puertas y me arroje sobre la cama.

Con el corazón latiendo rápido, veo a Silas comenzar a quitarse el cinturón lentamente.

Calmando mis nervios, miro hacia otro lado por un momento y me quedo boquiabierta , —¿Por qué está ahí? Un espejo gigante está pegado al techo sobre la cama. Silas sólo sonríe, tomando mis labios con los suyos de nuevo y girando su lengua alrededor de la mía. —Así puedo ver como te follo.

Mi vestido está subido y por encima de mis caderas un segundo después y mis pechos caen de su confinamiento. Podría llorar cuando se agacha para chupar mi pezón, mientras su otra mano masajea el sensible montículo. No importa cuánto quiera que siga adelante, hay algo que quiero hacer primero.

Lo tiro hacia atrás por su cabello y él gruñe, mirándome y lo empujo hacia atrás para que se siente en la cama tamaño king. Caigo de rodillas, desabrocho sus pantalones y los bajo con sus bóxers. Su polla golpea contra su estómago, dura y ya goteando . Entre sus fuertes muslos, disfruto de su gemido cuando la tomo en mi mano, bombeándola lentamente. Es grueso, más grueso que mi muñeca y largo; La mitad del tiempo, no tengo idea de cómo Silas mantiene contenido a este monstruo.

Sonriendo, juego con ella , lamiendo las venas hinchadas por toda su extensión . Inclinando su polla hacia atrás, lamo la parte inferior con la punta de mi lengua. —Joder, Sí, quiero más de eso. Sus sonidos de placer, sus gemidos, los pequeños obsequios que me da mientras lo complazco con mi boca. Termino con mis juegos y tomo la punta de su polla en mi boca, chupando el líquido preseminal. Lamo la cabeza de su eje, mis manos suben y bajan mientras chupo, tomando más de la longitud en mi boca al escuchar su gemido complacido.

Lentamente giro mi mano sobre su longitud, lamiendo su punta, saboreando su esencia en mi lengua. Eso parece volverlo loco, aprieto mi agarre, chupando más fuerte y tomándolo hasta el final en mi boca mientras paso mi lengua por las crestas de su eje.

Un gruñido sale de sus labios pecaminosos cuando lo tomo en mi garganta, tratando de respirar alrededor de su ancho. Los dedos de Silas se enroscan en mi cabello, sus caderas se mueven cuando comienza a follar mi boca, gruñendo cada vez que golpea la parte posterior de mi garganta. Mis manos agarran sus caderas, sosteniéndolas cuando empuja su longitud dentro y fuera de mi boca. Sigo encontrándome con él, gimiendo ante el sabor de su expulsión en mi boca. —Sí, Silas me folla la boca con fuerza, sujetándome la parte de atrás del cabello, inclino la cabeza hacia atrás cerrando los ojos y dejo que me lleve. Trago su polla, mi mandíbula se esfuerza por deslizarla por mi garganta. Mis ojos se mueven hacia atrás cuando me tira del cabello, abriéndome para que pueda tener una buena vista. —Eso es, cariño, bájame por tu garganta. Me complace verlo respirar tan rápido, tratando de mantener la compostura mientras lo follo con mi boca. Silas tiene una forma de darme placer desde lo desconocido, el tipo de follada más sucia que me revuelve las entrañas. Golpeando mi trasero con sus dedos en mi garganta y bolas dentro de mí. Ordenándome que me folle con los dedos mientras él me folla la boca.

Cierro los ojos y me deleito. En otra ocasión, se reclinó en una silla y me hizo jugar conmigo misma en la cama. Queriendo verme hacerme correrme mientras él se masturba. Joder, quiero que se corra. Me hace mover la cabeza hacia adelante y hacia atrás más rápido mientras mi lengua gira alrededor de su polla sintiendo el estremecimiento que lo recorre.

Silas gruñe, mordiéndose el labio cuando chupo más fuerte, —Te moja cuando te follo la boca, ¿eh? Me sonríe oscuramente entre sus piernas y yo gimo a su alrededor, asintiendo un poco para que él sepa que lo hago. Estoy goteando sólo con sentir su polla en mi boca. —Voy a acabar, bebé . Después de un tiempo, él va a sacarme, pero yo con entusiasmo voy más allá para que pueda correrse así. Cuando lo hace, Silas no me defrauda, corriéndose tanto que me llena la boca y el semen se derrama por su polla. Una mano sostiene las sábanas y la otra me abraza

Lamo mis labios después de que me lo he tragado todo, Silas no muestra piedad, me arroja a la cama y me arranca las bragas. Coincidiendo con él completamente desnudo, una chispa de emoción me recorre ante la idea de tenerlo de nuevo. —He echado de menos probar este coño, tendido en la cama, no pierde el tiempo separando mis piernas y sumergiéndose . Silas usa su lengua para lamerme y decirme lo bien que sé. Sentirlo besarme allí me tiene hiperconsciente y muy exitada . Sorbe los jugos, sacando la lengua para poder poner toda su lengua sobre mi coño desnudo. Echo la cabeza hacia atrás, agarrando la parte de atrás de su espeso cabello para mantenerlo allí.

Escuchar a Silas chupar todos mis jugos, gimiendo mientras los toma, sólo hace que gotee más. Después de sólo tener sus dedos, me siento necesitada por más y no puedo esperar a que me folle. Sus dedos empujan dentro de mí mientras su lengua golpea mi clítoris, la combinación hace que me corra en su mano rápidamente, pero eso no lo detiene. Sus dos manos se mueven para tocar mi coño, usando sus pulgares para abrir mis labios y el aire fresco me hace temblar contra él.

Aprovechando la oportunidad de mi carne desnuda, su boca se cierra a mi alrededor, su lengua sigue cada línea de mi coño antes de rodear mi entrada. Juega con mi coño mientras corre pequeños círculos una y otra vez en mi entrada. Pone su lengua lo suficiente para poder cepillar el pliegue de mi agujero, flexionando su lengua y estirándola.

No puedo detener el temblor de mis muslos mientras lo hace, lamiendo los jugos antes de chupar completamente mi clítoris en su boca. La cruda dureza de esto me hace jadear por aire y reclamar su cabello con ambas manos. Estoy tratando de aguantar, apretando los dientes mientras él mordisquea mis labios un poco antes de chupar eso también. Dejando todo sensible a su toque. A estas alturas, ni siquiera puedo recordar cuántas veces me ha hecho correrme con la boca. Cuando vine por cuarta vez y traté de alejarlo, me obligó a ponerme de rodillas para mantenerme quieta .

Un sollozo me abandona, sintiendo su larga lengua entrar y salir de mi coño desde atrás. Hace que me abra de par en par y se dé un festín conmigo. Me balanceo a un lado de mi cara ya que él tiene mis manos atrapadas detrás de mí y debajo de mis rodillas. No le gustó que estuviera tratando de detenerlo y ahora, no sé cuánto tiempo ha estado haciendo que me corra, pero mis muslos están empapados. —Silas, por favor, yo- —Cállate, chupa mientras su lengua me acaricia y yo muevo hacia su cara haciéndome correrme de nuevo. Ya ni siquiera tengo un conteo, sólo estoy atrapada en esta posición sumisa mientras me folla con su talentosa boca.

Creo que ha terminado cuando comienza a frotar mi trasero, alejándose de mi coño justo cuando su mano golpea mi trasero. Me pica y me aparto de él sólo para gemir por el dolor entre mis piernas. Otro golpe va a mi otra mejilla y muerdo las sábanas. —Joder, me tomaste el pelo durante semanas. No tienes idea de lo mucho que he querido hacer esto. Otro golpe viene y antes de que pueda prepararme para él, golpea tres de sus dedos dentro de mí.  —Esto es por intentar dejarme. Me obliga a montarlos mientras me castiga el culo, el colchón absorbe la mayoría de mis llantos cuando sucumbo a otro orgasmo. Me derrumbo en la cama, respirando con dificultad y besa su camino por mi columna. Marcando sus dientes en mi cadera y omóplato. Duele, pero se siente demasiado bien para detenerlo.

Honestamente, no sé qué esperar mientras me toma en sus brazos para otro beso. Probar mis jugos en sus labios me hace gemir y quiero tenerlo de nuevo. Eso está fuera de discusión cuando se recuesta y me tira sobre su pecho. Él ve que trato de irme y entrelaza sus piernas con las mías, obligándome a retroceder. Oh Dios. Estamos perfectamente alineados con el espejo, con nosotros recostados y yo encima de él, hay algunas partes claras de mi cuerpo desnudo. Puedo ver sus marcas ya floreciendo en mi piel bronceada y espero a ver qué me hará a continuación.

Silas quiere verme pero yo no. Preferiría verlo a él, no a este cuerpo con el que todavía no estoy familiarizada algunos días. Por lo general, su cuerpo puede protegerme sobre el mío o debajo de mí. Nunca tengo que mirarme a mí misma , he descubierto que mi propio reflejo es desalentador. Un recordatorio de lo que ha pasado por esta cara, por este cuerpo. Uno que nunca ha sido realmente mío.

Mi cuerpo pertenecía a otros incluso antes de que yo lo supiera.

Me hace sentir vulnerable y giro mi rostro hacia su cuello, reconfortada por su olor y sudor. Un tirón llega a mi cabello y me obliga a salir de mi escondite. —Mírate a ti misma , no te lo volveré a decir. —No quiero. Es la verdad, sobre todo en un día como hoy, es difícil verme. Ya no esa chica de 15 años, una mujer ahora, diferente pero igual. Todo es demasiado profundo. —Eres la mujer más hermosa que he visto en mi vida, Estrella. Las palabras de Silas encuentran una manera de atravesarme y usa su agarre para tirar de mí hacia atrás: —Cuando te miro, veo a una mujer hermosa, una sobreviviente, una luchadora, un ser humano que merecía mucho más de lo que recibió. Pequeños besos se plantan en mi mandíbula y en mi clavícula, —Ojalá pudieras ver eso, pero por ahora, estamos haciendo las cosas a mi manera.

Me obliga a verme a mí misma , a ver cómo mi cuerpo sucumbe a él. Lo que ve cada vez que me hace el amor . Mi rostro descansa contra el suyo, siguiendo sus órdenes y sin apartar la mirada de nuestro reflejo. Los labios se abren cuando se agacha y levanta mis piernas a ambos lados de mí. Su ternura conmigo lo hace sentir aún más erótico y estoy bajo su hechizo.

—Ponme dentro de ti. Estoy jadeando, incapaz de apartar la mirada ahora que lo veo todo, alcanzando entre mis piernas agarro su polla, presionando la amplia cabeza contra la entrada de mi coño. Torturándonos a los dos, me deslizo hacia arriba y presiono la punta contra mi clítoris, estoy lo suficientemente abierta como para que mis labios estén separados. Silas gruñe cuando lo uso contra mí y ambos temblamos bajo la presión.

Lo hago hasta que Silas no puede soportarlo, suelta una de mis piernas y agarra su polla él mismo. Nada podría prepararme cuando finalmente se desliza dentro de mí, con crudeza mientras corre directamente contra mi pared frontal y golpea mi punto G.  —Ugh, sufro un espasmo, sintiendo el dolor mientras se acomoda más, tan grande en esta posición. ¿A quién estoy engañando? Siempre es grande. —Eres tan grande, mierda. Grito, apretando los dientes mientras Silas se aloja un poco más lejos, lo suficiente para dejarme sin aliento, pero verlo ahora es otra historia. Ver mi pequeño coño estirarse en el reflejo mientras se desliza dentro de mí centímetro a centímetro me tiene hechizada. Los dos finalmente juntos una vez que se acomoda dentro de mí y sus bolas pesadas cuelgan necesitadas debajo de nosotros. Me siento tan llena , Silas bombea hacia adentro y hacia afuera, acostumbrándome a él, puedo ver su polla brillando con mis jugos. Las venas hinchadas corren contra mis paredes tan lentamente que puedo sentir cada una de ellas.

Silas me golpea el muslo cuando mis ojos se cierran y eso me hace apretarlo de nuevo. No soy la única que se ve afectada por esta posición, puedo sentir su pulso dentro de mí, haciendo coincidir mis movimientos y sujetando mi rodilla contra su propio hombro mientras chupa ese punto junto a mi cuello.

Contra mi cuello sensible, puedo sentirlo sonreír, —Ni siquiera he entrado del todo, cariño, su risa oscura y sexy envía un escalofrío a través de mí, —Pero te lo daré todo, no te preocupes. .

Un grito ronco sale de mis labios mientras se adentra más y más, instalándose completamente dentro de mí. Es tan jodidamente profundo. Él toca mi pezón, gimiendo en mi oído.  —Cada vez que creo que no encajaré en este estrecho coño, me sorprendes, siempre te la engulles como una buena chica. Mis ojos siguen su mano tatuada que recorre mi cuello y mis sensibles pezones antes de que agarre mi otra pierna y la lleve a mi hombro de nuevo. —Ahora, con las piernas abiertas y sobre los hombros, el reflejo muestra mi coño relleno en exhibición.  —Quiero que grites, todo lo que puedo hacer es levantar los brazos y envolverlos alrededor de su cuello. Por lo que parece, le encanta la vista, hace que mis tetas salgan más y me arquee más profundamente en él.

El acceso es todo lo que necesita antes de comenzar, sus ojos aún están fijos en los míos cuando se aparta y se embiste dentro de mí una vez más. Golpea algo profundo, sus bolas pesadas chocan contra mi trasero y grito, comenzando a alejar mis piernas pero él las mantiene en su lugar.

Todo lo que puedo oír son sus sucias palabras susurradas en mi oído, su pecho resbaladizo por el sudor, y sus fuertes muslos acunando mi trasero mientras me folla con todo lo que tiene. La fuerza de sus embestidas me hace rebotar, puedo escuchar el impacto de sus bolas en mi coño y mi culo. El dolor está aumentando y es demasiado para mis sentidos, estoy a punto de llegar, pero algo me retiene. Silas lo sabe, conoce mi cuerpo como el dorso de mi mano y mueve su mano entre mis piernas. Frotando mi clítoris en círculos rápidos, no puedo contener mis gritos, especialmente cuando su otra mano envuelve mi garganta y aprieta con fuerza.

Me corro tan fuerte que empuja a Silas fuera de mí, mientras mis jugos gotean fuera de mi coño y sobre él y la cama. Me mantiene abajo mientras tiemblo, sin detenerse para que pueda recuperarme. Un sollozo se atora en mi garganta por las corrientes del orgasmo. Tirando de una pierna hacia arriba, se pone de nuevo dentro de mí y levanta las caderas de la cama. Un poco de sudor hace que mi cabello se pegue a los lados de mi cara y gotee entre mis pechos hasta mi ombligo. Ambos lo miramos, mientras mis pechos rebotan y mis muslos tiemblan alrededor de sus manos. —Mírate, cubierta con tus jugos y tu coño hinchado de tanto correrte. Es mi turno de alejarme, moviendo mi mano hacia mi clítoris para poder pellizcarlo, aliviando un poco el dolor que ha vuelto. En esta posición, no puedo dejar de correrme. La cabeza de su polla apuñaló mi punto G sin piedad y el resto de él me sobreestimuló. El cabello de Silas es un desastre, cae sobre su frente y ensombrece sus ojos oscuros. Se muerde el labio de nuevo, me aprieta con fuerza y giro la cabeza hacia sus labios.

Silas me recompensa con su lengua, se sumerge para lamer mi labio inferior y lo chupo en mi boca. Me enloquece cuando comienza a meter la lengua al mismo tiempo que su polla. Al distraerse con mis labios, ralentiza sus embestidas y suelta mis piernas. En el espejo, agarra mis pechos y los masajea con sus grandes manos, pellizcando los pezones mientras sus caderas ruedan contra mi culo tratando de hacerme correr de nuevo.

Cada vez que pienso que no puede mejorar, que conozco a Silas, veo y siento algo nuevo . Me enseña el deseo y cómo amar lo que me hace. Fue la primera persona que me mostró cómo se sentía realmente el placer, cómo se sentía estar viva . Ahora mismo, mientras me folla duro, creo que me folla más cerca de la muerte. Completamente dueño de mí y egoístamente, pido más.

Alejándome, me pone de lado para que pueda chupar mis pezones, pero su punta se queda dentro de mí y la aprieto con fuerza.  —Sigue, gimo, sosteniendo la parte de atrás de su cabeza y él obedece, lamiendo su lengua en mis sensibles picos y cuando no puedo soportarlo más, lo deslizo dentro de mí. Estoy tan cerca que saco mis propias piernas ahora para que él pueda reinar.

Silas memoriza mi forma con sus manos, provocando gemidos con sus pellizcos y los arañazos de sus uñas. Mi piel está cubierta de líneas rojas y marcas por lo fuerte que me agarra. Cuando coloca sus manos en mis caderas, acariciando los costados de mi trasero, le digo que me corro de nuevo. —Estás en mi maldito estómago, la parte inferior de mi estómago se hincha cada vez que me penetra más profundo y mis ojos se ponen en blanco. La presión se vuelve demasiado y mientras él mantiene mi cuerpo quieto para follarme, me desmorono de nuevo. Apretar a su alrededor una y otra vez deja un profundo pulso dentro de mí.  Silas apenas puede contenerse, llega de nuevo y hunde la cara en mi hombro. Clavo mis uñas en sus costados, temblando tan fuerte que no puedo quedarme quieta encima de él.

Eso es todo. En ese momento pierdo la cabeza por Silas Wolfe. Quedo inmovil bajo su mirada mientras pasa sus manos por mi cuerpo y juega con mis jugos entre mis piernas. Lo aparto pero él no lo acepta, —¿Me lo rogabas y ahora no puedes soportarlo más? —Vas a tomar esta polla y luego mi semen. Silas está de vuelta dentro, golpeándome y yo me incorporo un poco para aliviar un poco la tensión. A pesar de correrme tantas veces, empiezo a montarlo hacia atrás, sintiendo mi trasero golpear su estómago. —Sí, así, bebé, gruñe Silas entre dientes, jadeando cuando nuestras caderas se unen y se retiran. En este momento, con mucho gusto dejaría que Silas me destruyera. Acepto todo lo que tenga para ofrecer si eso significa que puedo quedarme con él. Preservar esta pequeña eternidad con él. Mientras me mira con pura posesión en sus ojos . Mi cabeza cae hacia atrás y él acaricia mi mejilla, dando más de lo que jamás podría haber soñado.

Incluso en el mundo que tuve antes, el que no tiene placer, Silas me da más que suficiente. Es casi demasiado para mí. —Me encanta este coño, cariño, ¿vas a correrte de nuevo por mí? Todo lo que puedo hacer es gemir, decirle que sí, pedirle que se corra, hacerle saber lo bien que me hace sentir mientras él gime en mi oído. Al escuchar su éxtasis y su control debilitándose, es mi turno de torturarlo. Quiero verlo desmoronarse a continuación. Es demasiado, verlo y verme a mí, sentir exactamente lo que me está haciendo, estar tan abierta y vulnerable. —Se siente tan bien que duele, gime Silas, enterrando su rostro en mi cuello, en nuestro reflejo sus brazos tatuados me rodean recostados contra mi estómago. Poniéndome contra él mientras toma todo lo que quiere y yo no lucho contra eso. No quiero, quiero darle lo que me regala. Placer. Euforia. Todo esto es más dulce de lo que cualquiera de nosotros merece. —Por favor, ven, quiero sentirlo. Llega dentro de mí. No hay forma de retractarse y le devuelvo el favor, levantando la mano hasta su garganta. Ambos miramos mi mano apretarlo alrededor, nuestros ojos no se apartan el uno del otro y ahueco sus bolas con mi otra mano, empujándolo más dentro de mí. Es instantáneo, Silas se sacude contra mí, estremeciéndose mientras me llena de su semen, gimiendo mi nombre mientras eyacula . Él maldice mientras hace lo que le pedí, temblando contra mí y dándome todo lo que le queda. Nos quita toda la energía, forzándome otro orgasmo, y después ambos colapsamos en la cama.

Sucumbí al sueño en el resplandor crepuscular, mi cuerpo saciado y con Silas a mi lado . Cuando me despierto, siento a Silas una vez más entre mis piernas, me duele pero aún lo llevo dentro de mí. Siempre abrumada por su tamaño. Él sabe incluso si no lo digo y con el cielo oscureciendo afuera, me toma lentamente. Suavemente y me acaricia de maneras que dicen mucho de su verdad.

Estoy estirada hasta mi límite, envolviéndome alrededor de él mientras caigo en su beso. Es más que sólo tentación y lujuria, mucho más que eso, pero pensamientos tontos como ese no son necesarios. No en un día tan bueno. Tomo lo que él está dispuesto a darme y le devuelvo lo mismo. —Vamos nena. Él gime, sintiéndome apretarme a su alrededor de nuevo cuando me acerco a correrme. Mi soldado se aferra a mí con fuerza, besándome tan profundamente que se siente como si nada pudiera separarnos. Por alguna razón, pensar en eso hace que mis ojos se llenen de lágrimas, los cierro y aparto el pensamiento.

Esta dicha es lo último que recuerdo cuando me vuelvo a dormir en los brazos de Silas. A salvo por un rato, en un sueño de lo que podría ser. Por la noche descanso, sin idea de lo cerca que estaban los monstruos afuera.

Los monstruos de afuera

Estrella Marlene Lorenzo

En los dos días siguientes, pienso en la granja azul que soñamos mi madre, Xavier y yo.

Mientras me preparaba para ir a la cama y esperaba a que mamá me arropara, me preguntaba cómo sería la casa de nuestros sueños si ya no estuviéramos en esta casa. Lo imaginaba como un lugar de ensueño con nosotros tres juntos. Era nuestro pequeño secreto. Sabíamos que si mi padre alguna vez nos oía hablar de ello, probablemente me habría matado y herido a los demás. Era una traición intentar huir del Rey, sobre todo si intentas llevarte a su heredero.

Era bueno tener sueños, me dijo mi madre, es bueno creer en algo. Así que soñamos un lugar donde nunca volveríamos a ser lastimados , donde todos estaríamos seguros y felices. Donde ya no estaríamos atrapados bajo el control y el maldito reinado de mi padre.

Siempre fue una gran casa azul con un porche envolvente blanco, de las que ves en las películas. La casa perfecta con un jardín para mamá, una casa en el árbol para Xavier y yo, y tal vez incluso una mascota para hacernos compañía. Recuerdo que siempre pensé que tal vez algún día nos llevaría a la casa azul en medio de la nada. Un nuevo hogar lejos de toda esta crueldad.

Soñaba que ella nos despertara en medio de la noche y nos llevara lejos. Todos escaparíamos y nunca volveríamos a ver a mi padre. Pero cuando despertaba, todavía estaba en mi habitación, encerrada . Los días se convirtieron en meses y años y nunca salí del palacio dorado.

Nunca tuvimos la oportunidad de escapar y ahora se ha convertido en el sueño de Ant y mío . Una casa junto a la playa, con un gran patio trasero y mucho espacio para crecer. Con todo lo que ha sucedido, vuelvo a recordar a mi madre. Un momento en particular después de que mi padre terminara de castigarme, cuando me golpeó tan brutalmente que apenas podía estar de pie antes de encerrarme una vez más.

De nuevo dentro de la habitación oscura con los lobos afuera, grité pidiendo perdón, todos estos años después todavía no puedo recordar qué hice mal. Puedo recordar lo mucho que me dolió, pero nunca lo que hice para merecerlo. Mi madre entró como una luz cuando me sacó de la oscuridad del armario y me abrazó mientras yo lloraba y gritaba. Amable, mientras se preocupaba por mis heridas y me hablaba de la casa azul una y otra vez. Sólo recuerdo estar tan molesta, porque estaba sufriendo mucho y nadie me ayudaba. Nadie se enfrentó a mi padre, todos estaban demasiado asustados para ayudar.

Me aparté de ella y grité, abrumada por mi dolor y cansada del infierno sin fin.  — ¡Nunca saldremos de esto! ¡Nunca iremos a la casa azul! ¡Deja de mentirme! Mis palabras rompieron otro pedazo de mi madre, lo vi pero estaba tan molesta . Me sentí tan sola cuando ella se escondió, incapaz de ver lo que me hizo mi padre, aunque siempre volvía para arreglarlo. Me dejó con mi padre y sólo volvió para curarme . 

Me tomó mucho tiempo darme cuenta de que mi madre no me estaba mintiendo, sólo tenía esperanza. Ella realmente creía que algún día saldríamos y tendríamos la casa de nuestros sueños. Esa noche tomé algo de su esperanza y perdí el resto de la mía.

Era lo mismo que la casa que yo soñaba tener con Ant. El final de un viaje, una señal que nos mantiene luchando. Ojalá mi madre todavía estuviera viva para poder disculparme por esa noche. Una que tuvo lugar un mes antes de mi cumpleaños número 15, qué desconsolada debe haber estado. Pienso en lo mucho que el hecho de que me llevara Caín debe haber roto el resto de ella.

Me pregunto qué pensaría mi madre de Silas, si pensaría que soy estúpida por arriesgarme. Participando de un plan que ha estado en marcha durante años, rompiendo mis reglas sólo para seguir a su lado . — Terminamos con  Víper Y con Caín, y luego tú, Ant y yo nos vamos. Donde quieras, siempre que los tenga a ustedes. Todo lo que he estado haciendo durante tanto tiempo es cazar a Caín, he estado tratando de vengarme y nunca esperé que llegaras y arruinaras todos mis planes. Pero lo hiciste y prefiero dejar todo esto atrás que pasar el resto de mi vida miserable sin ti .

Las palabras de Silas continúan corriendo por mi cabeza todavía, una señal que me he estado guardando para mí. Estar sola con los guardias me ha dejado tiempo para pensarlo todo. Mi cumpleaños, el dibujo de Ant, el acuerdo de Silas. Hay tanto que procesar y cuando dejo de tener las palabras para ello, empiezo a dibujar. Es un pequeño consuelo que he tenido desde mi niñez, lo único que se ha quedado.

Incluso cuando comencé a olvidar cosas, mis dibujos mantuvieron a salvo algunos de mis recuerdos. Los ojos de mi madre, el cabello de mi hermano, incluso partes de la casa de mi infancia. Recordatorios de dónde vengo y las cosas que no debería olvidar. Como palabras en la punta de mi lengua.

Ahora, en la casa medio vacía, desalojo una de las habitaciones, pintando en el lienzo nuevo que me compró Silas. No me doy cuenta, pero me encuentro pintando sus ojos. El verde bosque y los tonos marrones se entrelazan . Los detallo con las mismas formas que veo fuera de la ventana. Los árboles que rodean todas las casas y nos protegen del exterior.

Ant ha estado haciendo su propia obra de arte antes, una mancha de azules y rojos que pintó con sus manos hasta que Reynolds se ofreció a llevarlo a la otra casa para ver los juegos. La estación tiene una sala de juegos que Ant pidió ir a ver e incluso una sala de cine. Después de asegurarme de que todo estaba a salvo y dejarlo con ellos, acepté dejar que la explorara.

Pienso en ello como recuperar el tiempo perdido, poder dedicar tiempo a hacer las cosas que ama. Nunca ha estado en la escuela, ni a jugado al recreo como hacen otros niños. Le gusta pasar tiempo con los hombres y no quiero quitarle eso también.

Suena el móvil y dejo mis pinceles para contestar. —Será mejor que no me digas que algo salió mal, su risa me hace sonreír, acunando el móvil en mi oído. Puedo escuchar a los demás hablando en algún lugar a lo lejos y el tráfico que pasa. Es diferente al silencio que recorre la casa, no esperaría menos de un montón de asesinos, la mitad de las veces no me doy cuenta de que hay otros aquí porque están muy callados. —Qué saludo tan increíble, guapo . Mirar la pintura y escuchar la voz de Silas solidifica mis pensamientos anteriores. Debo estar loca .  —No, te estaba llamando porque necesito tu ayuda. —Siempre lo haces, ¿cómo puedo ayudarte ? —La ubicación quedó vacía, así que ¿puedes llegar al Ojo y mirar el perímetro? Te daré las coordenadas. Creemos que se esconde en algún lugar cercano. Dejando de lado la pintura, salgo de la oficina adicional y camino por el pasillo. Asiento con la cabeza a uno de los guardias apostados y paso a los demás hablando en la sala de estar.

Calvin, el compadre de Vince, saluda desde su asiento junto a la puerta y yo le devuelvo el gesto antes de dirigirme a las puertas traseras, —Voy hacia allá , ¿no ha habido ninguna actividad sospechosa? Hace calor afuera y me aseguro de ponerme los zapatos, tomando el camino hacia el cobertizo. —No, la reunión salió bien, la información nos pone por delante, pero la ubicación no cuadra. Dependiendo de lo que veas, es posible que comencemos a regresar. Probablemente estemos a una buena hora de la casa segura, así que no me alegra que esté tan cerca. Eso es preocupante, el ex Hopper reveló unidades en el área junto con otro lugar de reunión sobre Viper. Ahora parece que los Hoppers están mucho más cerca de lo que esperábamos.

Escucho a alguien gritar algo en el fondo antes de que se escuche una nueva voz, —Estrella, ¿todavía me extrañas? La voz de Vincent se interrumpe y luego los demás discuten entre sí. —No, me encanta el silencio. Respondo, acercándome al cobertizo y haciendo la contraseña para entrar. La puerta cruje al abrirse y sostengo el teléfono con mi hombro, cerrando la puerta detrás de mí. Puedo imaginarme a Vince haciendo pucheros, —Me hieres. La voz de Sila regresa después de ordenarles que se coloquen en posición. —Son niños, lo juro. Él se queja y yo me río de su exclamación , encendiendo El Ojo. Con las coordenadas ingresadas, escaneo el área circundante y no veo ninguna actividad extraña. Sólo los coches habituales y la gente que pasa. Está más poblado de lo que esperaba. —Yo no- me interrumpo , mirando a una persona que sale de una de las tiendas. —Espera un minuto, hay una tienda a una cuadra más abajo, un hombre acaba de dejarla. Tiene un brazalete negro con una insignia verde, es uno de los de Caín . Deben haber establecido un centro en la ciudad con los otros Hoppers.
—Gracias, nos mantendremos comunicados . Recuerda  - —Comportarme , lo sé. Sin él aquí, todavía puedo imaginar la sonrisa que se asienta en sus labios. Quiero hablar más pero ahora mismo no es el momento, así que con un último adiós, cuelgo. A través de The Eye, los veo comenzar a moverse, separándose y acercándose a la tienda de la que les hablé. Parece un garaje con una valla de tela metálica que lo rodea. Lo más probable es que haya estado abandonado por un tiempo.

Al decidir que sería mejor enviar un dron primero, empiezo a encenderlo cuando todas las pantallas de la habitación se vuelven negras. Estoy encerrada en la oscuridad, presionando frenéticamente las teclas para volver a encenderlo cuando las palabras comienzan a apoderarse de la pantalla. El pánico hace que mi corazón se acelere y agarro mi móvil , y enciendo la linterna para poder ver.

La pantalla gigante frente a mí se ilumina.

Vuelve a la casa.
Vuelve a la casa.
Vuelve a la casa.

El mensaje se apodera de mi pantalla, se repite una y otra vez y salto de mi asiento, saliendo corriendo del cobertizo. Mis piernas se mueven más rápido de lo que puedo pensar y en menos de un minuto veo el porche trasero de la casa.

Desde que regresamos, ha habido guardias dando vueltas por la casa, trabajando y esperando. Antes de irme, estaban todos reunidos aquí, hablando entre ellos. Lo que me preocupa ahora es el silencio sepulcral en la casa, tan silencioso que puedo escuchar el crujir de las paredes de la casa cuando el viento la empuja. Algo me dice que me quede callada y escuche los sonidos de la vida en la casa que alguna vez fue ruidosa.

Ven a casa ahora, algo no está bien. Date prisa

Envío el mensaje rápidamente antes de volver a guardar el móvil en mi bolsillo. Al decidir que mi mejor opción es atravesar el costado de la casa, sostengo la puerta con firmeza para que no alerte a nadie de mi presencia. Deslizándome, busco cualquier cosa que pueda usar como arma y maldigo cuando no veo nada. Me quedo en cuclillas, arrastrando los pies por el pasillo, y me las arreglo para rodear un charco de sangre que conduce a la sala de estar.

Esto no está bien.

Observo dos cadáveres al final del pasillo, y otro en la entrada de las escaleras. Mi mejor movimiento sería llegar a un armario y agarrar un arma o ir al pasillo y quitársela a alguno de los cadáveres . Arrastrándome alrededor de la viga, miro hacia el vestíbulo y cuento un cuarto cuerpo. Este está más cerca y puedo ver que no hay heridas de bala en los cuerpos. Parece que alguien los destrozó con sus propias manos. Parte de la cabeza de la persona ha desaparecido y está medio separada por el cuello, sus brazos están a unos metros de él y sus entrañas están afuera.

Mi móvil vibra en mi bolsillo trasero pero no me atrevo a mirarlo. El armario más cercano está en la sala de estar y salto sobre el cuerpo para evitar la sangre, no quiero dejar huellas en ningún lado. Doblando la esquina casi suspiro al ver a Calvin, que parece herido pero aún está vivo. —Calvin, ¿qué diablos pasó? Corro hacia el estudio mirando a mi alrededor y lo veo vacío. Él no responde y me desvanezco cuando veo que su cuerpo se contrae, temblando mientras se agarra a los brazos de la silla a su lado. Con las manos en puños, se ríe sin dejar de mirar al suelo y siento que un escalofrío se apodera de la habitación.

Mirando a mi derecha me detengo cuando veo armas en el centro de la habitación. El armario está abierto y ha sido vaciado , el resto de las armas está en la pila junto a él. No hay más armas, ni refuerzos, todos están muertos.

Retrocedo, no es la vista de las armas y la sangre lo que me hace estremecer, es el objeto en su mano.

Polvo índigo, estaño negro, marca blanca.

Viper .

Calvin se pone de pie, gira la columna hacia atrás y tira la lata vacía a un lado. Finalmente deja de sacudirse, suspirando cuando se vuelve hacia mí. Su cabello y ropa están cubiertos de sangre y partes de personas. Todo esto lo ha hecho él.

Sus ojos negros se encuentran con los míos y me sonríe ampliamente, arreglando su camisa y enderezándose. Como si estuviera tratando de verse presentable incluso cuando está cubierto de sangre.  —Estrella. Dice en voz baja.  —Tienes suerte de no haber estado aquí antes —Eso fue un gran lío, seguro que se resistieron. —Apuesto a que tú también lo harás, todavía estoy retrocediendo, ignorando el miedo en mis entrañas y concentrándome en él. No hay tiempo, con los cuerpos no llegaría a la puerta lo suficientemente rápido. La escalera está justo detrás de mí y una cómoda está pegada a la pared. —No podía esperar para tenerte a solas. Sus manos se mueven a lo largo de su cuerpo todavía tembloroso mientras agarra su polla a través de sus pantalones. La bilis amenaza con llenarme la boca, los nervios y el disgusto peleando entre sí. Controlo mi respiración, manteniéndome concentrada, hay unos tres metros entre nosotros y dos cuerpos detrás de mí. Una silla descansa junto a la pared a mi lado, de madera, que se rompe fácilmente pero que sirve para una distracción. —Jodidamente hermosa. Siempre me he preguntado qué se siente al follar con esta droga. Con los sentidos intensificados, me pregunté cómo sería . Ahora tengo la oportunidad. Le frunzo el ceño, uno, dos, da un paso adelante, —Joder, no tienes ni idea, cuando estábamos en el cobertizo solos te deseaba tanto . Estábamos lo suficientemente lejos como para que nadie te oyera gritar. Entonces Silas tuvo que aparecer, así que decidí esperar y, como por arte de magia, vuelves a caer sola en mis manos.

Dos pasos más, una cosa acerca de esta droga es que también silencia cierto control. Todo está acentuado pero eso también significa que van medio ciegos. Calvin no puede pensar ni analizar, todo es adrenalina al máximo y la necesidad de cazar. Puedo usar esto para mi ventaja, pero también tengo que enfrentar su mayor velocidad y fuerza. —No creo que a Caín le importe si te pruebo , siempre y cuando te traiga de vuelta, sus palabras me alertan , —Tu marido te extraña mucho, Regina . 

Un paso más cerca y me muevo, agarrando la silla a mi lado y lanzándola hacia él. Lo toma por sorpresa, el impacto lo hace retroceder unos pasos mientras se estrella contra él. Aprovecho la sorpresa y salto sobre los cuerpos detrás de mí y sobre el tocador junto a la pared, saltando al balcón. Calvin es rápido, ya se está moviendo detrás de mí, pero me agarro del borde de la tabla y me levanto antes de que pueda agarrarme.

Grita cuando me echa de menos y yo ruedo por la cornisa y empiezo a correr hacia las habitaciones. Puedo escucharlo subiendo las escaleras como un trueno justo cuando llego al baño, cerrando la puerta de golpe y trabándola detrás de mí. 8 segundos, hurgando en los cajones, encuentro una cuchilla en el gabinete inferior pero no una pistola. Calvin llega al segundo piso y subo al váter , pateando la ventana hasta que se abre de golpe. 3 segundos.

Tengo que seguir diciéndome a mí misma que respire, deslizándome sobre los vidrios rotos y sobre el techo justo cuando la puerta se abre. Atravesando el costado del techo, busco un camino hacia abajo cuando una bala se dispara a mi lado. Hay dos coches aparcados al frente del camino de entrada, con armas apuntándome. Otra pistola se dispara y me lanzo hacia el otro techo para evitar ser alcanzada . Calvin tiene refuerzos, pero yo no. Las tolvas esperan al final del camino de entrada, impidiéndome escapar.

Con una oración y una oportunidad, corro hacia la ventana y me lanzo por ella. Los trozos de vidrio me cortan la piel y me apuñalan cuando aterrizo en el piso de madera de mi habitación. Jadeando para respirar, me arrastro lejos de la ventana y del sonido de los pasos pesados de Calvin. Me las arreglo para tropezar justo cuando Calvin entra en la habitación, con el cuchillo listo lo espero. —Me rompiste la puta nariz. Grita mientras la sangre le cae por la cara y la camisa. —Haré mucho más que eso, hijo de puta. Distancia, necesito distancia entre nosotros, —Silas viene, así que si no te mato, él lo hará.

Esto lo hace reír, — Silas no está aquí. Sus ojos oscuros me miran mientras comienza a tirar de su camisa. Mi corazón se me sube a la garganta y puedo ver la Marca de Caín en su caja torácica. Todavía se ve fresca .

—Silas no tiene idea de cuántos somos. Estamos en todas partes. Estamos en todo. No hay forma de que ninguno de ustedes pueda detenernos. Caín se aseguró de eso . Calvin sonríe, —Tu esposo está cambiando todo y pronto tendremos poder sobre todos. Él gobernará todo. Nadie esta seguro. Ni siquiera tú.

Calvin se lanza hacia mí y yo lo ataco , cortando su pecho y estómago mientras ruedo hacia atrás. Cuando se balancea para golpearme, me alejo y corto con mi cuchillo su hombro, él se apresura a darme un revés y golpeo el suelo con un ruido sordo. Mierda, su fuerza brutal es suficiente para noquearme, pero me sacudo. Agarrando mis piernas, me empuja hacia la cama y agarro la alfombra, liberando una pierna para patearlo en las pelotas. —¡Maldita perra! Girando el cuchillo, lo corto en su muslo, pero él me golpea antes de que pueda cortarlo de nuevo. Se siente como si estuviera siendo golpeada por un semidios, su fuerza hace que mi cabeza dé vueltas. Sigo pateando, logrando darle un puñetazo en la cara, pero no le sirve de mucho. Incluso con una nueva cojera, me levanta, me lanza con fuerza al suelo y me deja sin aire. Una patada en mi estómago coincide y aprieto los dientes, recibiendo otro golpe en la mandíbula.

Busco el cuchillo y él se lanza hacia adelante, bloqueando mis brazos y tirándome sobre la cama. El cuchillo cae a un lado y cuando viene a unirse a mí, me agarro a la barandilla de la cabecera enviando mi pie a su cara. Calvin gruñe, tratando de agarrarme mientras el dolor lo ciega por un momento.

Apenas puedo ver, enviando mi puño a su garganta y él cae de rodillas dándome la oportunidad de golpear mi codo entre sus omóplatos. Hace que retroceda, pero es demasiado tarde, Calvin retuerce la mano y me golpea, golpeándome la cabeza contra la pared.

El dolor rebota a través de mi cráneo y antes de que pueda detenerlo, una jeringa entra en mi cuello. Puedo sentir el calor cuando entra en mí, mi cuerpo pierde lentamente los sentidos. Me quedo inmóvil en la cama, dándole la oportunidad de recuperar su fuerza, tirándome hacia él mientras trato de aferrarme a las mantas. Mis movimientos son lentos, debilitados por el daño que ha sufrido mi cuerpo.

Empieza a rasgar mis pantalones por mis piernas mientras la sangre gotea por mi rostro. Me quedo peleando, echando la cabeza hacia atrás y rompiéndole la nariz con el cráneo, hiriéndolo aún más. —Perra. Empuja mi cara contra el colchón asfixiándome y de repente ya no es él. Ya no soy yo. Estoy encadenada a la cama desnuda, mordiendo la almohada mientras mi esposo usa mi cuerpo una y otra vez. A pesar de lo fuerte que grito, estoy de vuelta a los 15, impotente y aterrorizada . No soy nada.

Una sensación de calma se apodera de mí, la que me consolaría hasta que Caín terminara. Entumece todo por un rato y logro escapar a mi cabeza. Dejo que mis ojos se cierren, mi mente lucha por recordar dónde estoy. Calvin rasga la parte de atrás de mi camisa, siento su boca sucia sobre mí mientras agarra sus manos por mis costados. El dolor me hace agarrarme, gritando contra el colchón mientras intenta quitarme el sujetador y la ropa interior. Estoy pasando por secuencias, entre los ojos oscuros de Caín y los de Calvin. Su cuerpo sobre el mío, su buena esposa.

En lugar de caer en la paz de mi mente, en la seguridad de la oscuridad, algo se apodera de mí, el fuego florece desde mi pecho hasta mi garganta y grito. Me obligo a despertar, a luchar, a no dejar que otro hombre me haga daño . Pienso en Silas y su sonrisa cuando dije que ya no huiría. Que me quedaría. Cuando dije que sí.

No me voy a dar por vencida todavía.

Retrocedo, envuelvo mis piernas alrededor de su cintura y clavo mi puño en su cráneo. Meto mis dedos en sus ojos, ignorando sus gritos y siento el cuchillo al costado de la cama. Mi cuerpo se sienta a horcajadas sobre él y sostengo el cuchillo en alto y se lo presento a su próxima víctima.

El reflejo plateado brilla en mis ojos antes de pintarlo de rojo. Lo bajo en su pecho y él lucha tratando de sacarlo mientras golpea sus puños en mis costados. Grito de nuevo, largo y fuerte sin siquiera sentir las lágrimas mientras caen por mi rostro.

Escapo a la habitación oscura en lo más profundo de mi mente. Detrás de la pintura de los lobos y lejos del dolor. Me escondo y cierro los ojos hasta que la oscuridad se hace cargo. Lo único que me ha mantenido con vida durante tanto tiempo es este lugar oscuro.

Aprieto mi mano alrededor del cuchillo y lo vuelvo a hundir en el hombre debajo de mí. La sangre me salpica la cara, empapando mi ropa mientras lo saco . La sangre de Calvin fluye alrededor de mis manos y un anillo agudo atraviesa mis oídos. No escucho nada más que el timbre cuando apuñalo al hombre debajo de mí, su sangre cubre mi piel y casi sonrío ante mi obra. No puedo sentir nada más que su cuerpo debajo de mí y mis manos moviéndose mientras lo aparto de mí .

Veo a Calvin, mi padre, Caín, todos muriendo en mis manos. La víctima se convierte en monstruo.

Deja de respirar mucho antes de que termine, mi cuerpo está rígido e incapaz de moverse cuando finalmente colapso en el suelo. Dejo su cadáver en la cama, empapado en nuestra sangre. Grito mientras me quito el sujetador roto y mojado, descansando en el suelo con sólo mi ropa interior. Me encuentro rezando, buscando redención mientras la sangre del hombre se seca en mi piel.

Mi cuerpo late como una herida abierta y me acurruco, envolviendo mis brazos alrededor de mí para consolarme. Me arrastro fuera del cuarto oscuro de mi mente y jadeo por aire, arañando las tablas del piso. El dolor me golpea de repente mientras la adrenalina disminuye, jadeando y cegada por las heridas. Mis gritos son el único sonido además de mis doloridas arcadas y no sé cuánto tiempo estaré allí en mi mundo de sangre. —¡¿Dónde está ella?! Escucho débilmente, el dolor en mi pecho se intensifica con cada minuto y es difícil mantener los ojos abiertos. Finalmente puedo escucharlo, el sonido de los disparos y el olor a gasolina del exterior. La casa tiembla y, aunque no quiero, siento que me hundo . No quiero quedarme dormida , no puedo quedarme dormida . Lo que sea que me dio Calvin está funcionando rápido ahora y trato de retrasarlo. — S-Si . Las lágrimas ruedan por mi rostro, no puedo pronunciar las palabras, duele demasiado, pero aún así lo intento. — S-Silas . Cubierta de lágrimas y sangre, como cuando nací, lucho por respirar. Me quedo despierta , sin dar marcha atrás, permaneciendo en la pesadilla por un rato más, sin importar cuánto me duela. Puedo escucharlo, mi cabeza gira hacia un lado de modo que mi oreja se presiona contra el piso, escucho pisadas pesadas subiendo las escaleras y sé que están siguiendo la sangre.

El único momento es como una eternidad antes de que la puerta se abra y Silas y sus hombres se paran allí mirando la escena. Mi cuerpo desnudo tiembla contra la madera cubierta de sangre y hay un hombre muerto en mi cama. — Joder. Silas inmediatamente corre hacia mí, agachándose y cierro los ojos cuando sus manos recorren mi cabello ensangrentado. Él levanta mi cabeza, habla rápidamente y sólo puedo disfrutar de su presencia. Finalmente me siento a gusto ahora que está aquí.

Me obligo a mirar hacia arriba y veo a Vincent y a Samson acercándose a ambos lados de mí. Apenas puedo verlos ahora y Silas grita algo y los demás arrastran el cadáver de la cama fuera de la habitación. No tratan a su compañero con respeto, arrastran su cadáver por el suelo sucio como basura. —¿Qué hizo, bebé? Silas empuja mi hombro hacia atrás y aprieto los dientes, rezando para que no se rompa. Lloro y él enjuga mis lágrimas: —Me hizo daño . Gimo y Silas presiona su frente contra la mía. No le tiene miedo a la sangre, nació de ella como yo.  —Vamos a hacerlo bien , mi amor , pero no te muevas demasiado. Asiento, como puedo , y mira hacia donde estaba el cuerpo, apretando los dientes. —¿Quién estuvo a cargo mientras yo no estaba? Gruñe y los otros lobos traen a un hombre. Parece aterrorizado mientras habla, —S-Señor, no lo sabía, Calvin dijo que podía hacerse cargo, así que me fui.

—Te ordené que te quedaras aquí. Ella se lastimó bajo tu cargo, ella es mía, lo que significa que me lastimaste.  El hombre le pide piedad a Silas mientras lo arrastran fuera de la habitación. Quiero contarle a Silas lo que encontré, pero mi boca está magullada por los golpes y mi lengua se siente como una piedra fría en mi boca. —¡Mamá! —No. Me retuerzo contra el agarre de Silas sobre mí, —Ant no puede verme así de nuevo . No puede. No lo dejes entrar. Le ruego y las lágrimas comienzan a caer de nuevo y Silas me consuela enviando a Vincent a cuidar de Ant. Me estoy cansando demasiado y dejo caer la cabeza al ver a Sam sosteniendo mi otro lado.  —No te muevas demasiado, tigre. Parpadeo para contener las lágrimas en mis ojos, asintiendo con la cabeza y él mira por encima de mí y toca las heridas esparcidas por mi cuerpo. —Necesitamos ayudarla a meterse en el baño sin molestar ninguna de las heridas. Hay un corte profundo en la parte de atrás de su cabeza. Puedo escuchar que su respiración es limitada. Ellos levantan mi brazo y me pasan por encima de la cabeza haciéndome gritar, Samson presiona su oreja contra mis costillas, —Creo que una de las costillas puede estar rota, pero no puedo estar seguro. Si es así, es posible que tenga una hemorragia interna, por lo que debemos tener cuidado al moverla. —H-He- Trago alrededor del hierro en mi boca, —S-Jeringa, me drogó. Vincent se mueve hacia la cama, su expresión es inquietante mientras toma la jeringa de la cama tratando de no mirar las sábanas.

Silas ni siquiera las mira, todavía sosteniéndome suavemente mientras me mira. Puedo sentir su preocupación y culpa como si fuera mía. Quiero contarle todo, quiero abrazarlo pero ya ni siquiera puedo abrir la boca. —Primero tenemos que limpiar la sangre y ver qué es de ella y qué es de él. Dicen y con Silas a mi derecha y Samson a mi izquierda, me levantan. Maldigo, apretando mis ojos cerrados mientras el dolor comienza a abrumarme.

El baño ya está funcionando y veo que está lleno de hielo y un extraño líquido azul. Andi entra corriendo a la habitación con una bolsa de medicamentos y ojos vidriosos, y aunque quiere acercarse no lo hace. Quiero a alguien con Ant, quiero advertirles, pero ahora mi mandíbula está bloqueada. Lo que sea que me dio Calvin está causando que mi cuerpo se congele lentamente. —Respira profundo . Me ordena Sam y yo lo sigo justo antes de que me dejen en el agua. El agua fría me quema la piel, me abrasa y todo lo que puedo ver son figuras borrosas. Estoy entrando y saliendo de la conciencia, me sumergen más en el agua hasta que no puedo ver nada. Oigo hablar a Silas pero suena demasiado lejos. —Esto te ayudará a sacarte la droga, bebé. Tenemos que trabajar rápido, va a doler . No digo nada y él lo toma como mi autorización. Me preparo, el agua ya me quema las heridas abiertas. Levanta un pequeño cubo en sus brazos, inclinándose sobre mí.  —Si necesitas gritar, hazlo.

Antes de que pueda pensar en sus palabras, vacía el balde en el agua helada y no sé qué es hasta que el dolor golpea. Siento los dientes pequeños y la piel viscosa antes de que se hundan por completo. Sanguijuelas. Me levanto, un grito resuena en mi boca y tienen que inmovilizarme mientras las sanguijuelas pegan sus dientes a mi piel, succionando el veneno. Lucho contra ellos y Silas no vacila, entra al baño detrás de mí para sujetarme, manteniendo mi hombro en su lugar. Caigo más profundo mientras me hundo en el agua de color rojo sangre.

Un último grito sale de mis labios antes de desmayarme en los brazos de Silas.

--------- — Estrella, ¿puedes oírme? El sonido es amortiguado y cuando trato de respirar, el agua se me mete por la nariz. Jadeo por la boca y le doy la bienvenida al aire a mis pulmones. —Necesito que mantengas la calma, te revisamos y la droga está fuera de tu sistema, pero tuvimos que mantenerte aquí para evitar que te lastimes. Estás a salvo, no te asustes si no puedes moverte. Está envuelta en cera, podemos quitarla una vez que tus signos vitales se estabilicen. Te va a ayudar a sanar, reconozco que ahora es la voz de Silas y quiero alcanzarlo, pero luego recuerdo lo que dijo. —Es hora de dormir. Siento presión en mi brazo y algo caliente en mi hombro antes de volver a caer en la oscuridad.

Lo primero que noto es la presión en mi pecho, el peso y pesadez en mi cuerpo. Intento abrir los ojos pero los siento cerrados y como sellados. El aire golpea mi brazo derecho y lo muevo, siento que el peso disminuye, me clavo las uñas y siento que el agua se desplaza. Recuerdo brevemente lo de la cera y paso mis uñas por ella, astillando la superficie.

Mis dedos hurgan bajo la cera caliente y recorren mi estómago quitando la pared de cera que lo cubre. No sé cuánto tiempo me toma , pero me las arreglo para liberar mi brazo por completo, alcanzando hacia donde está mi cara y luchando para liberarme. Me quito la cera de los ojos y miro alrededor de la habitación en penumbra, parece que sale una luz de una esquina.

La cera se calienta lo suficiente por mi movimiento que puedo romper el resto de la cera alrededor de mi cara. El resto de mi cuerpo se resquebraja cuando pateo mis piernas para liberarme, finalmente sentándome en el tanque en el que me colocaron. Miro alrededor de la habitación y encuentro la fuente de luz cerca de la puerta cerrada. En la esquina de la habitación, veo un baño y un armario. El agua y la cera caen por el borde del tanque cromado cuando me pongo de rodillas y me muevo para mirar hacia atrás.

Silas está en un sillón detrás de mí, profundamente dormido, una pistola descansa junto a él en la mesa y puedo decir que he pasado unos días por la oscuridad de su barba. El dolor ha disminuido significativamente, dejando un dolor sordo en su lugar. Una línea de ventanas descansa en la parte superior de la pared que muestra el cielo nocturno y los árboles que rodean el edificio.

Mi costado presiona contra el tanque y gimo de dolor, agarrándome las costillas cuando el dolor rebota en mi abdomen. Respiro superficialmente luchando contra el dolor en mi costado. Debería ser mucho peor, pero es manejable, la mayoría de los cortes han sanado y puedo sentir los puntos en la parte posterior de mi cabeza. Me estremezco, siento el frío en la habitación y el agua gotea por mi cara desde mi cabello empapado. —Estrella. Miro hacia donde estaba descansando Silas y lo veo bien despierto, sus hermosos ojos musgosos mirándome y anhelo que me abrace. Él debe saberlo porque se pone de rodillas frente a mí, sacándome hasta la mitad del tanque mientras me abraza. Mi cuerpo tiembla en sus brazos y él me consuela, presionando un beso en mis labios.

No dice nada mientras continúa besándome, sus dedos se clavan en mi piel húmeda y me aferro a él. Quiero que me mantenga aquí, donde me siento más segura mientras él hace estragos en mi boca, sosteniéndome de la misma manera. Lo abrazo, con mis piernas alrededor de sus caderas y le devuelvo el gesto. Lo beso hasta que duele y cuando nos alejamos, salgo del tanque y tiemblo.

Silas coge una chaqueta de la silla detrás de él y mete mis brazos en los respectivos agujeros antes de cerrarla. Todavía me siento débil y quiero levantarme, pero no puedo. Silas simplemente me hace callar, toma mi mano y la besa suavemente. Sólo puedo descansar mi cabeza contra su pecho y él hace un trabajo rápido para exprimir el agua de mi cabello y cepillar el resto de la cera de mi piel.

Me dejo caer contra él, y él me levanta en sus brazos suavemente, asegurándose de no molestar mis costillas mientras me saca. Estoy empezando a sentirme somnolienta de nuevo y quiero volver a dormir , pero no puedo. —L-Llévame con los demás, le digo y él niega con la cabeza, negando mi pedido, así que le vuelvo a decir: —Llévame con los demás, ahora. Su mirada se encuentra con la mía, —Acabas de ser atacada y tuvimos que pasar horas llenándote de medicamentos. Necesitas descansar. —No, necesito hablar con todos. Lo haré después, Silas por favor. Silas está disgustado pero me lleva a su oficina, presionando el botón de aviso para que se unan a nosotros. Besando su mejilla, le agradezco y me apoyo contra él hasta que vienen los demás. —¡Qué demonios! ¿Ella está despierta? Dice Samson tan pronto como entra a la habitación, acercándose y agarrando mi muñeca, —¿Cómo te sientes? Tu pulso se siente estable, pero deberías estar dormida . —Eso es lo que le dije, se queja Silas y le golpeo el muslo. —Era urgente, necesito hablar con ustedes. El resto sigue, Reynolds y Adrian dicen lo mismo que hizo Sam cuando entraron, lo que me hace poner los ojos en blanco. Vincent es el último y las ojeras oscuras debajo de sus ojos me preocupan, a pesar de la desaprobación de Silas, Vince corre hacia mí y me rodea con sus brazos. Le devuelvo el abrazo, sintiéndome horrible de que se haya visto tan afectado.

—Lo siento mucho, Estrella, nunca hubiera imaginado que Calvin nos traicionaría y te atacaría. Lo siento. Alejándome, golpeo su mejilla suavemente, —No puedes romperme, le lanzo su broma, —Está bien, Vince, no te castigues por eso. Vincent asiente y retrocede, Silas instantáneamente se envuelve a mi alrededor de nuevo. —Ya que tu culo inquieto no descansa, ¿qué es lo que necesitas decirnos? Silas me urge y tiro de la manga de mi chaqueta. Ha sido una semana increíble y lo ordeno todo antes de empezar, —Calvin me dijo algunas cosas antes de que yo- Ahora no es el momento para eso, —Dijo que Silas no tenía idea de cuántos de ellos hay y que están en todas partes y en todo. Dijo que Caín lo envió a buscarme y tenía la Marca de Caín. No estoy segura de que pudieran verla después del daño que le hice a su cuerpo. —Eso significa que toda la organización podría estar en peligro y ahora vendrán más. Calvin dijo que nadie podría detenerlos y que Caín tendrá poder sobre todos. Esto es más grande que cualquier cosa que hayamos enfrentado antes. Él ya ha integrado a personas en el grupo y ahora está enviando a los mejores para venir a buscarme. Calvin estaba en Viper y luchar contra él fue, es, más poderoso de lo que pensamos. Especialmente cuando se trata de asesinos entrenados. Tuve suerte de haber logrado tomar la delantera.

Silas frota mi espalda suavemente, aliviando algo de la tensión enroscada alrededor de mi columna. Me duele el cuerpo y estoy lista para descansar, pero ahora mismo hay problemas mayores.  —Ya no estamos seguros aquí. Necesitamos encontrar un lugar para movernos antes de que los hombres de Caín puedan descubrir dónde estamos. Estoy bastante segura de que les notificó dónde estamos, ya que los Hoppers ya estaban aquí cuando intenté escapar .

Los hombres comienzan a discutir lo que dije, obteniendo una lista de toda su gente, contactos e información juntos. Necesitamos movernos y debemos movernos rápidamente, pero el problema es a dónde. ¿A dónde vamos ahora que están tan cerca? —El hopper nos dio buena información, pero cuando llegamos a la estación, fue una estratagema. Una distracción, creo que sabían que no ibas a estar con nosotros y fue entonces cuando atacaron. Con Viper suelto y topos en nuestras filas, tenemos que dejar el estado. —Tenemos que encontrar otra casa segura, una en la que nadie pueda encontrarnos. Eso significa que tiene que ser una que no esté relacionada con los lobos. No puede ser una de las nuestras. Afirma Samson mirando a Silas y todos nos callamos, la estrategia lo es todo ahora. Si no pensamos en esto, entonces no tenemos opciones. Necesitamos distancia para mantenernos por delante. Puedo escuchar un susurro en la parte de atrás de mi cabeza, un recordatorio. Encuéntrame .  —La televisión me ha estado hablando. Dejo escapar y todos los hombres se giran, mirándome con desconcierto, —¿De qué diablos estás hablando? Silas habla primero y no puedo quedarme quieta , dejo el lado de Silas y corro hacia la pizarra.  —Necesito que confíes en mí, todo tiene sentido ahora. Las imágenes, los números, todo.

Empiezo a pensar para mí misma tratando de recordar todo. Agarro un rotulador y empiezo a escribir en la pizarra. Toda la información vuelve a mí.

Probablemente piensen que soy una psicópata, pero ahora todo tiene sentido, pensé que cada mensaje era diferente cuando todo estaba conectado. Una foto gigante.  —Estrella- Vincent habla pero lo callo, tratando frenéticamente de calcular todo. —Primero me dio todo lo que estaba en la unidad flash, así fue como pude obtener la información sobre ustedes. El día que les dije quién era yo, ella me envió un mensaje de nuevo a través de la televisión. Me mostró una imagen de un terreno con un cobertizo marrón. Tenía la palabra Andrómeda pintada con aerosol en el costado. Pensé que era aleatorio, pero ahora sé que nada de lo que me envió fue aleatorio, todo fue parte del rompecabezas. —Luego me dio números. 3.9112, 10.2033 y 2084. Pasé semanas tratando de averiguar el significado de los números, pero creo que ahora lo entiendo. Mirad, no sabía lo que significaban hasta ahora. 9 letras están en la palabra Andrómeda. Si lo multiplico por los dos números más largos, obtengo números simplificados.

—Tuve que pensar en lo que significaban los números y no me di cuenta hasta que hablaste de encontrar una casa segura donde nadie nos encontrara. ¡Piénsalo! La mejor casa segura es aquella de la que nadie habla. El tipo de casa segura que tienes que encontrar. Me siento drogada , tan cerca de darme cuenta de esto. Encuéntrame. Encuéntrame. Encuéntrame .  —Estrella, suenas como una loca, tal vez necesites sentarte. Has pasado por mucho . Alejo las manos de Sam, volviendo a mi trabajo.  —No estoy loca , tu pequeño cerebro simplemente no puede procesar. Ahora, todos deben callarse y escuchar.

Cuando se callan, empiezo de nuevo a llenar la pizarra con las pistas.  —No tenía sentido hasta que lo pensé como una ubicación, coordenadas. Si mis cálculos son correctos, debería ser 35.2010 ° N, 91.8318 ° W. Estas son las coordenadas de Arkansas . Adrain se acerca al ordenador para comprobarlo y veo que son las coordenadas exactas. Todos me miran en estado de shock, creo que finalmente están procesando que no estoy loca . —¿Así que quieres que confiemos en algunos números? Esto es una búsqueda del tesoro, Estrella, necesito que pienses, ¡esto podría ser una trampa! —¡Quienquiera que fuera sabía mi nombre real! Grito, la persona sabía mi nombre antes que nadie, —Esta persona sabía quién era yo y me ha ayudado hasta ahora. Esto no es un juego, creo que esta es nuestra salida. Piénsenlo, Andrómeda es una galaxia a 2 millones de años luz de distancia de la Tierra, es conocida como una de las más brillantes, está cubierta por millones de estrellas. La masa es igual a 2084. Señalo la página que Adrian acaba de abrir, y los números están frente a todos nuestros rostros.  —Esta época del año es la más fácil para ver la galaxia en ese lugar. Todo está vinculado, ¿no lo veis? Este mensaje estaba destinado a mí, sabían que podría descifrarlo.

Silas niega con la cabeza, —Estrella, esto es demasiado peligroso. Lo más probable es que sea una trampa. Agarro su mano, mirándolo. Esto es, lo sé, sólo necesito que confíe en mí. Nunca antes había estado tan segura de algo, lo puedo sentir en mis entrañas. El mismo sentimiento que tuve la noche que escapé de Caín, todavía no me ha fallado.

—Silas, confía en mí. Por favor. Creo que esto es todo. Le ruego que lo vea, cómo se vincula todo, los números, el nombre, la ubicación. Es la oportunidad que necesitamos.  —He estado detrás de ti, he seguido lo que dijiste, ahora necesito que hagas lo mismo por mí. Está en silencio una vez más y él mira hacia el tablero, Andrómeda mirando hacia atrás. Nuestra estrella del norte. 

Espero su respuesta, todos lo hacemos. No nos movemos a menos que Silas esté de acuerdo.

El teléfono suena , cortando cualquier ruido en la habitación. Mi pecho se aprieta como si mi cuerpo supiera que algo no está bien. Es como el reloj que da las 12, marcando el final o quizás el comienzo de algo terrible. Todos están quietos y Silas es el primero en alcanzar el teléfono y ponerlo en altavoz. Está en silencio, una nube oscura se cierne sobre todas nuestras cabezas. La guillotina está a punto de caer sobre todos nosotros. —Esposa.

La estrella del norte

Estrella Marlene Lorenzo

—¡INCLINÁOS ANTE VUESTRA REINA! Grita  Caín y los hombres caen de rodillas, al nivel de los hombres muertos y sangrando en el suelo. Años después esto se conocerá como el barrido negro , el caos que creó Caín cuando reunió a sus hombres y me hizo verlo disparar a cada uno de ellos. Decenas de cadáveres que luego fueron consumidos por el fuego. Lo que la gente no sabe es que esa fue la noche en que finalmente escapé de Caín, y también fue la noche en que pensé que lo había matado. —Lo sé, pequeña esposa, lo sé. Pero aún debes ser castigada , debes aprender. No sé lo que quiere decir, pero comienza a dirigirse hacia Ant. Grito, pero mi grito luego se une al de Ant cuando lo agarra por el cuello. Ant se retuerce gritando y gritando , pero es demasiado pequeño para luchar contra Caín y me arrastro hacia él para tratar de detenerlo. —¡Caín, no lo toques! ¡Me lo prometiste, me lo prometiste! Le grito, arrodillándome en el suelo sosteniendo su pierna para evitar que se mueva. Mi vestido está medio rasgado y hay tanta sangre por todas partes que no sé si es mía o de los hombres que mató en mi honor. —Sí, pero rompiste tu promesa, así que ahora rompo la mía. Y con eso, saca su cuchillo y no soy lo suficientemente rápida para detener a Caín mientras le hace cortes a mi hijo. El cuchillo corta la espalda de Ant, quemándolo y el grito que sale de sus labios es uno que me persigue por el resto de mi vida. Caín lo arroja al suelo lejos de nosotros, soltando también el cuchillo.

Estoy paralizada .

Congelada mientras veo a Caín de pie junto a mi hijo, mirándolo comenzar a desangrarse sin remordimiento. Entonces me doy cuenta de que Caín me es tan familiar porque es como mi padre. Alguien que reina sobre todos y no muestra piedad a nadie. En lo que se diferencia es en su capacidad para matar a cualquiera que se interponga en su camino, incluso si es su familia o alguien a quien ama. Nadie puede detener el ascenso de Caín a la cima. Él puede hacer lo que mi padre no pudo, Caín puede amarme pero tiene límites. Con mucho gusto mataría a Ant, y me obligaría a crear otra criatura.

Caín nunca fue padre, sólo quería un vínculo conmigo, un sucesor y más control sobre mí. No ama a Ant, lo ve como una carga. Todos estos años he tratado de proteger a Ant de él a toda costa, pero no importa lo que haga. Este dolor, sufrimiento y terror me ha perseguido toda mi vida, por eso le juré a Ant la noche en que nació que terminaría conmigo. No permitiría que también obsesionara a mi hijo.

Es entonces cuando empiezo a gritar, un grito espantoso y mortal mientras contemplo la escena. Mi hijo, inmóvil en el suelo y hombres muertos a mi alrededor.

Después de todo lo que me ha hecho, encerrarme, torturarme, convertirme en un monstruo. Después de lo que me hizo mi padre, y cada momento que me llevó a este punto. Todo se revuelve dentro de mí, llenándome de una rabia que nunca antes había sentido, que me consume hasta que todo lo que veo es rojo. Finalmente exploto, no con Ant, no con mi hijo.

Levantándome de mi posición caída, tomo el cuchillo del piso y aprieto mi agarre hasta que estoy temblando. Está empapado de sangre y las lágrimas ruedan por mi rostro bajo mi velo. No volverá a verme así. Miro hacia arriba de la sangre debajo de mí y me preparo para hacer lo que me enseñaron. Herir, castigar, matar. Le entrego todo lo que me enseñaron. —Esto es tu culpa, tú hiciste esto. Predica, mirando a mi hijo de espaldas a mí. Nunca me subestimó en el campo, sólo en lo que se refería a él. Caín nunca creyó que me volvería contra él, estaba demasiado hechizada , encadenada a él siempre. Como él quería. Lo que subestimó es lo que haría por mi hijo. —Es débil como los demás. Las palabras de Caín me atraviesan más profundamente, alimentando mi odio y mi rabia. Pensando en los otros que me quitó. Todo lo que me quitó. Se vuelve para mirarme justo cuando bajo mi cuchillo . Se conecta con su rostro, rasgando su piel y abriendo su ojo. Su grito quema a través de mis oídos mientras clavo el cuchillo en su rostro, cegándolo. La sangre me salpica la cara y antes de que pueda detenerme, le clavo el cuchillo en el pecho.

Su único ojo está muy grande, gruñendo cuando la empuñadura del cuchillo se asienta y comienza a sangrar sobre mis manos.
Caín cae de rodillas, sosteniendo el cuchillo con una mirada de incredulidad en su rostro. Su sangre cae pesada sobre mis pies y retrocedo. Estoy temblando, con ganas de caer de rodillas y pedir perdón a mi amo. Incluso me sorprende haberlo hecho, después de todos esos años atada a su cama y deseando poder matarlo. Que pudiese acabar con todo y así es como sucede.

Una noche oscura, un cuchillo y un acto tan repugnante que podría hacer que cualquiera se quebrara .

Puedo sentir una pesadez tomar la parte de atrás de mi cráneo, quiero hundirme en ella , pero me detengo. Pienso en mi madre como si estuviera a mi lado empujándome hacia la puerta. Escapa, lleva a Ant a un lugar seguro. Pero la otra parte de mí se niega.

Debo quedarme, cumplir, ayudar al Maestro.

No, me grito a mí misma , déjalo morir. —E-Estrella, está sangrando, así que rápido, demasiado desorientada para detenerme, levanto a Ant en mis brazos. Apenas conteniendo mis gritos cuando no se mueve.  —Vamos bebé, te tengo. ¡Ant ! —¡Regresa aquí! Caín intenta ponerse de pie y me alcanza, pero soy demasiado rápida . Cojo a Ant y huyo de la habitación, paso por los escalones dorados, las paredes de marfil y el arte invaluable. Escapo de la hermosa prisión que él creó para mí. Muy parecida a la que le hicieron a mi madre. El retrato gigante de Caín y yo en el pasillo me ve pasar corriendo, una señal de que alguna vez estuve aquí. Huyendo de nuestros tronos y mis cadenas, dejo toda la belleza y el dolor que vino con nuestra unión. —¡REGRESA AQUÍ! Su aullido llega a mis oídos cuando doy mi primer paso fuera de la propiedad sola . Por primera vez desde que Caín me trajo , estoy sola en un mundo completamente diferente. Me palpo la cara y me quito el velo, viendo una imagen clara del exterior sin ocultar todo. Puedo oír que se dispara la alarma y mis pies se levantan contra los escombros. Empiezo a correr, corriendo más rápido que nunca. Con la alarma a todo volumen y el sonido de los gritos resonando en mi oído, escapo del diablo. —Esposa.

Las palabras vibran en mi cabeza, despertando recuerdos de cuando estaba a su lado, de como me llamaba . Me toma un momento darme cuenta de que este no es el funcionamiento de mis recuerdos. No son las pesadillas que me acosan y me engañan haciéndome pensar que él está aquí. No es el presagio que me ha seguido desde la noche que me fui. No es la sombra que me ha perseguido todos los días.

La voz viene del teléfono, no de mi mente. Estoy jadeando cuando la voz de Caín atrae el pánico dentro de mí. Me ha encontrado. No hablo mirando a Silas y viendo que él y los demás están quietos. — Sé que estás ahí, pequeña esposa . Caín se ríe a través del teléfono, lo imagino como si estuviera justo frente a mí. Elevándose sobre mí y lo suficientemente grande como para arrojarme a su sombra, lo veo como era el día en que me robó de casa y la noche en que lo dejé por muerto. Fue algo que siempre me intimidó. Lo veo tan claramente, es como si estuviera justo frente a mí, la sonrisa torcida en sus labios y sus ojos mirándome. —Ven a casa.

La voz de Caín me envuelve, estrangulándome y mis sentidos se entumecen. Ya no tengo 15 años, me recuerdo a mí misma , ya no soy su víctima. Me escapé, le digo a la ficción frente a mí. Caín no se mueve, me sonríe y niega con la cabeza. Hace que la herida de su rostro comience a sangrar por todo él. Cerrando los ojos, los aprieto hasta que desaparece.

Soy fuerte, soy más fuerte que esto. Me escapé. — Ven a casa y no mataré a tus nuevos amigos.

Silas me mira y niega con la cabeza, no más correr, nos quedamos y luchamos. Por encima de la llamada, puedo escuchar el sonido de su puño conectando con una pared y me estremezco,  —Todavía me perteneces , eres mía. ¡Lo sabes, Estrella! No, no lo soy. No soy un peón que pueden repartir y vender. Soy más que los hombres crueles de mi vida. Soy más que el trato que hizo mi padre. Gruñendo entre dientes, corro hacia el escritorio y tiro el teléfono contra la pared, viendo cómo se hace añicos. Antes de que lo haga, me deja con una última advertencia.   —Te veré pronto.

Toda la energía que una vez tuve se expulsa de mí y Silas se apresura a agarrarme, ayudándome a apoyarme en él. Todavía estoy temblando, agarrándome de él en busca de fuerza.  —Código negro , necesito vehículos en espera, casas 2 y 3 aquí ahora, y cosas empaquetadas en 5 minutos. Nos vamos. Si ordena el resto y después de sacudirlos, todos entran en acción. Envolviendo su brazo alrededor de mí, Silas me ayuda a salir de la oficina y subir a su habitación. Tengo que apartar la mirada cuando veo la puerta pateada de mi habitación. Calvin, dolor, sangre, su piel sobre mí.

Mi respiración finalmente está controlada cuando me ayuda a sentarme en la cama, me siento inútil al verlo comenzar a sacar nuestras bolsas del armario. Rápidamente, abre la cremallera de la mía y mete ropa para mí, baja la cremallera de la chaqueta y tiene cuidado de no molestar mis heridas al quitármela.

No es mi intención, pero envuelvo instantáneamente mis brazos para cubrirme. El movimiento no pasa desapercibido a Silas y la tristeza en sus ojos me hace arrepentirme al instante.  —Está bien, bebé, déjame vestirte. Asiento con la cabeza, parpadeando para eliminar las lágrimas y él presiona un suave beso en mis labios. Como siempre, nunca hay tiempo suficiente. Poniéndome una sudadera y pantalones de chandal con mis tenis, , estoy lista para partir.

La puerta se abre y entra Andi, ella sonríe cuando me ve pero se apresura a agarrar las bolsas y notificarme que Ant está esperando abajo. A Miau le dieron algo para dormir y está en la parte trasera de la camioneta. Estamos limitados a dos coches , por lo que Samson, Vincent, Silas, Ant y yo estaremos en la camioneta que va detrás , y Andi, Reynolds y Adrian estaran en la que va adelante . El plan se establece con dos minutos de sobra.

Con ayuda, me acompañan escaleras abajo y suspiro de alivio cuando veo a Ant.  — Mamá . Corre hacia mí, abrazando mis piernas con fuerza y yo me inclino para abrazarlo con fuerza. Comprobándolo y asegurándome de que está bien. Silas nos mueve hacia adelante y levanta a Ant para meterlo en la camioneta y luego a mí antes de abrocharse el cinturón. Nos vamos con las coordenadas ya establecidas, Andrómeda, rezo para que no nos estemos equivocando. —¿A dónde vamos? Ant está acurrucado a mi derecha entre Silas y yo. Agarra a Robin contra su pecho y esconde su rostro en mi hombro. Mi única respuesta es: —Hacia algún lugar seguro. Acariciando su cabello rizado lejos de su rostro, asiente y mira hacia atrás por la ventana. —¿Estás bien, mami? Aprieto mis labios juntos, no, no lo estoy , la voz de Caín es inquietante en mis oídos. Estoy en shock y a punto de regresar a lo desconocido. Estoy aterrorizada y lista para que Caín ataque en cualquier momento. No puedo decirle esto a mi hijo, me mantengo fuerte por él y en su lugar le pido que me cuente cómo se verá su habitación en la casa de sus sueños.

Ant, comienza a contarme sobre la casa de nuestros sueños. Su habitación, la playa y una casa en el árbol sólo para él. Escucho sus palabras con atención y puedo verlo . La casa de playa azul, Silas, Ant, Miau y yo.

Es un sueño que necesitaremos para el viaje que tenemos por delante.

El día es soleado y brillante desde la ventana de mi habitación, puedo ver kilómetros de árboles y vegetación absorbiendo los rayos. Levantando mis manos, las presiono contra el vidrio y siento el calor en mis palmas. Ojalá papá nos dejara salir a jugar, pero la última vez que le pregunté me hizo daño. Así que encuentro alegría detrás del cristal, viendo a los guardias recorrer la casa y los jardines . Es para nuestra protección, papá es muy importante y mucha gente quiere hacerle daño.

No me importan mucho los guardias, muchos ni siquiera saben que estoy aquí en el tercer piso, pero algunos a veces me traen un bocadillo extra con la cena o me llevan a ver a mamá cuando está en un piso diferente. Mis ventanas me permiten mirar hacia afuera pero desde afuera está oscuro, nadie puede ver que estoy aquí arriba. Otra cosa para nuestra protección.

La luz de mi escritorio parpadea y salto de la repisa y me enderezo el vestido. Antes de ver a mi padre, siempre debo lucir presentable para él y lista para mi próxima tarea. Hasta ahora me ha hecho catalogar información para él, es una tarea en la que me he vuelto muy buena . También me da la oportunidad de revisar algunas de las cosas que mi padre y su compañía están haciendo.

El tipo de cosas de las que mamá intenta alejarme. Armas, drogas y otras actividades ilegales de las que mi padre forma parte.

Me encanta leer, así que no hay problema, es muy diferente de las cosas que suelo leer y aprender. Mi madre me ha traído más libros para leer y estudiar mientras estoy sola . Es divertido poder leer sobre dragones y brujas en tierras lejanas. Se ríe cuando le pregunto si estas cosas son reales y afortunadamente me dice que no lo son. Mi padre es diferente, no hago preguntas y sigo sus instrucciones. Espero que mi trabajo disminuya algo de su odio por mí.

Saliendo de mi habitación, tomo el pasillo por el ascensor privado. Me mantiene protegida de todos los demás y me lleva a la oficina de mi padre rápiamente. Luego de tocar , su voz ronca me responde dejándome entrar, —Estrella, ven aquí.

Le presento mi trabajo terminado y él lo lanza detrás de él, arrodillada frente al escritorio espero su próxima instrucción. Pasan unos minutos antes de que levante la vista de sus papeles, sus ojos color avellana examinen mi apariencia y, afortunadamente, no hay problemas. —Vas a conocer a alguien muy especial esta noche y quiero que te comportes de la mejor manera. Sabes lo que pasará si no lo haces . Inclinando mi cabeza, asiento ante las palabras de mi padre, apenas capaz de contener mi emoción. ¿Me reuniré con alguien? Se supone que nadie debe saber que existo, así que esta persona debe ser muy importante. —Por supuesto, señor, gracias. —Una de las mujeres te traerá un vestido para esta noche, te avisaré para que bajes.

Cuando me voy, corro instantáneamente a buscar a Xavier y lo encuentro en el aula con un tutor. Xavier es educado en casa por un tutor de aspecto muy malo, todavía no está enseñando nada, así que entro a la habitación.  —¡Xavier, tenemos una visita! Sonrío, me siento a su lado y él deja su lápiz para mirarme. —¿Qué quieres decir? El cabello de Xavier se riza al final al igual que sus ojos, nos parecemos mucho con los rasgos suaves y el cabello rizado de nuestra madre. Aunque es un año más joven, todavía es un poco más alto que yo. No me importa mucho, padre dice que Xavier será fuerte y valiente cuando lidere algún día. —¡Padre dijo que puedo conocer a alguien ! ¿No es genial? Tal vez papá haya decidido que puedo unirme al resto de la familia . Xavier me devuelve la sonrisa, compartiendo mi entusiasmo por la noticia.  —Eso es genial, sabía que lo haría. Cuando el tutor se aclara la garganta, me pongo de pie y me disculpo por interrumpir: —Te veré más tarde, voy a terminar mis tareas de hoy. Cuando lo dejo todo lo que tengo son preguntas. ¿Quién podría ser? ¿Padre finalmente ha cambiado de opinión acerca de mí?

He trabajado muy duro para demostrar mi valía, me destaco en mis estudios, incluso he aprendido más sobre el negocio que Xavier. Puede que sólo tenga diez años, pero puedo manejar el trabajo siempre que eso signifique que ya no estoy escondida . Odio estar sola. Mi padre incluso me ha confiado algunas de sus nuevas inversiones y me dejó quedarme en una de sus reuniones el mes pasado. Padre debe haber cambiado de opinión.

Cuando llega la noche, estoy vestida con un vestido de cristal blanco, no puedo apartar la sonrisa del vestido. Es un vestido evasé de manga larga con mangas de encaje que me llega hasta los tobillos, incluso me permiten llevar tacones con el vestido. Zapatos de punta pequeña que combinan con el vestido, espero mostrarle a mamá mi atuendo, pero no se la ve por ningún lado. Me siento bonita con el vestido, como una de esas princesas de las que siempre me habla mami.

Mi padre me dice que puedo bajar y no dudo en salir de la habitación. Mi vestido es lo suficientemente ligero para correr y bajo las escaleras en poco tiempo. Mi padre me espera junto a las puertas de la sala de conferencias y asiente con la cabeza hacia mi vestido.

Las puertas se abren y me enderezo y sonrío como me enseñaron. Siempre presentable, me dice papá, no importa si hay alguien alrededor. Hay una pequeña mesa en el centro de la habitación y un hombre alto se para frente a ella mirando hacia otro lado. Viste de manera similar a mi padre, con un traje elegante y zapatos bonitos. Cuando entramos, se da la vuelta y cuando sus ojos negros se encuentran con los míos, mi estómago se cae un poco.

Su presencia es tan angustiosa como la de mi padre. Siento algo malo , pero estoy demasiado emocionada de conocer a alguien nuevo para preocuparme. —Gracias por venir. Como les dije antes, esta es mi hija, Estrella. El hombre se acerca, me mira fijamente y espero que pueda ver lo nerviosa que estoy. Me estudia con una pequeña sonrisa, sus rasgos están marcados por espesas cejas y barba. Es mucho mayor que yo por lo que puedo decir. —Este de aquí es Caín Marcelio.

Conozco el nombre, por algunos de mis catálogos de padre. Hace negocios con mi padre, envíos, productos farmacéuticos, drogas, armas. Por lo que puedo recordar, tiene 23 años, es huérfano y alguien a quien mi padre ha estado vigilando muy de cerca. Cuando lo miro, el peligro resuena en mi cabeza. Como una presa sabiendo cuándo ha sido superada. —Hola, Estrella, toma mi mano y la besa, —Es un gusto conocerte.

El viaje a Arkansas toma un día, paso la mayor parte del tiempo durmiendo o tratando de no dormir. Mis sueños están plagados de recuerdos de Caín y las secuelas de Calvin. El viaje es largo y traicionero para mi cuerpo. Atravesamos las fronteras estatales al amparo de la noche y cambiamos de coche a la mitad del viaje. No hay señales de Caín y Hoppers no se ven por ninguna parte.

Por ahora, estamos a salvo. —¿Con quién nos vamos a encontrar? Ant pregunta desde el asiento trasero, tirando de sus cartas para pasárselas a Vincent. Estoy bastante segura de que han estado jugando con peces de colores, pero no estoy completamente segura . —Es una sorpresa, le dice Vincent y yo los miro. Silas se ve molesto sentado junto a ellos y pongo los ojos en blanco. Samson está conduciendo las últimas horas y, aunque Silas lo odia, me siento a su lado en el lado del pasajero. Con mis heridas actuales, es mejor, pero sé que preferiría tenerme en el asiento trasero con él.

Permanece así hasta que nos acercamos a las coordenadas y Silas toma el volante, Ant se sienta en mi regazo gritando los colores de los coches que pasan y nombrando todos los objetos verdes que puede encontrar. Eventualmente llegamos a donde no hay nada ni nadie a nuestro alrededor más que árboles y animales. Vacas, ciervos y conejos nos cruzan mientras pasamos. Es increíble, las hojas altas de color naranja y rojo que caen por todas partes con ramas tan altas que tenemos que estirarnos para verlas.

Cuanto más nos acercamos, más denso se vuelve. Los nervios de todos están alerta , especialmente después de la llamada de Caín. Hay dos obstáculos por delante, Caín y la trampa potencial en la que estamos a punto de entrar. Silas sostiene mi mano con fuerza en la suya, lo único que me mantiene conectada a tierra cuando veo que los campos comienzan a despejarse en un nuevo camino.

Al final, el cobertizo rojo. Andrómeda .

Estaban aquí. Mi corazón late más rápido, acercándome a descubrir el final de la cuerda. La persona detrás de todo desde que aterricé con Silas. Oro para que esto sea seguridad y no destrucción. Es un riesgo que estoy dispuesta a correr, voy a averiguar quién está detrás de estos mensajes.

El camino conduce a un camino de entrada gigante y todo se detiene cuando veo la estructura.

Frente a nosotros hay una casa de campo azul con un porche blanco. —Mira mamá, es azul, grita Ant, colocando a Robin en el tablero para que también pueda ver la casa. Asiento con la cabeza, mirando a Silas para nuestro próximo movimiento. Aparca el vehículo y sale del coche. Yo sigo su ejemplo, Reynolds y Samson se dirigen a la derecha mientras Vincent y Adrian toman la izquierda. Ant se queda dentro del coche a prueba de balas con Andi en caso de que las cosas salgan mal y ella pueda llevarlo lejos. La casa de campo azul se encuentra en el medio de la propiedad y siento una punzada en el pecho cuando veo los arbustos de rosas rojas que decoran el césped.

Silas se desliza más cerca y yo sostengo su costado para mantenerme estabilizada , él se pone de pie para protegerme y miro hacia la puerta principal. Hay cámaras en el frente de la casa, así que sé que quien vive aquí, sabe que tiene invitados.

Todo sigue en movimiento dentro de la finca, el viento hace que la hierba me roce los tobillos, un caballo a unos metros de distancia descansa contra la puerta del granero. Todo se reduce a esto.

La puerta de entrada se abre y un hombre se para en la entrada de la puerta. A pesar de todos aquí, sus ojos están fijos sólo en mí. Es un hombre corpulento, pero su rostro está demasiado lejos para precisarlo . Parece congelado en su lugar hasta que levanta las manos y comienza a caminar hacia el grupo. —Eso es lo suficientemente cerca, le grita Silas, con el arma lista y apuntando hacia él, pero esto no disuade al hombre. Sigue corriendo hacia nosotros sin detenerse. Silas intenta disparar su arma hacia los pies del hombre pero no se dispara, los demás lo intentan y sus armas tampoco funcionan. ¿Qué diablos está pasando? Retrocediendo, Silas está a punto de hacer otro movimiento cuando agarro su brazo, un destello de reconocimiento me golpea de repente y tropiezo con mis pies.

Mis rodillas golpean el suelo y Silas me rodea con preocupación, gritando mi nombre, pero no puedo apartar la mirada de la figura frente a mí. El hombre avanza arrodillado frente a mí, es ancho y orgulloso con una cicatriz que va desde la sien hasta la barbilla. Como si alguien le hubiera abierto la cara con un cuchillo.

Las lágrimas brillan en sus ojos y eso hace que mi pecho se apriete. Tan familiar, busco en mi mente un recuerdo de esos ojos, esas cejas pobladas, esos labios carnosos. Siguiendo con la mirada hacia abajo, me detengo en la marca en su brazo derecho. Él toma mi mejilla y Silas va a atacar, pero yo lo mantengo alejado.

La marca de nacimiento. Como la de mamá. —Estrella, sus ojos están brillantes incluso llenos de lágrimas , sus ojos se curvan en las puntas al igual que su cabello. Me mira como si estuviera en casa. Es porque lo estoy .

Estoy a unos momentos de desmoronarme cuando finalmente hablo, — Xavier .

Al oír su nombre, mi hermano pequeño sonríe, tan grande y brillante que casi le gana al sol. Una sonrisa de victoria después de una larga guerra,  —Sabía que me encontrarías. 

La granja azul

Estrella Marlene Lorenzo

—¡Mamá! ¡Javier! ¡Ayúdadme! Grito, rogando a cualquiera que me ayude. Mi hermano mira en silencio con ojos fríos y sé que si yo estuviera en su lugar esto no habría sucedido. Si hubiera sido lo que mi padre quería, no me habría vendido.

Puedo escuchar mis gritos en mi cabeza mientras miro a mi hermano después de todos estos años. La última vez que lo vi mientras me arrastraba un monstruo. Años más tarde, Caín me diría que toda mi familia estaba muerta. Me diría que estaba sola . Caín y yo solos para siempre.

Ahora me enfrento a la mentira de que no estaba sola . Yo no era la única que quedaba.

Todo el mundo está en silencio, la sorpresa es evidente y es difícil formar palabras mientras lo miro. Siento que es una aparición, que no es real, y que sólo está aquí para atormentarme . Mi mente me juega una mala pasada con la herida en la parte de atrás de mi cabeza.

Se va a ir como todas las otras veces. Xavier estará aquí y luego se irá. Otra ola de mareo me golpea y cierro los ojos con fuerza para desvanecerla . No volveré a ser engañada .

Dándome la vuelta, me paso las manos por la cara para obligarme a ponerme de pie. Esto no es real. No puede ser Me habría encontrado, me habría buscado. Si estuviera vivo, me habría salvado. Xavier habría estado allí.

Todavía debo estar herida por la pelea.  —No eres real. Me alejo a trompicones, tapando mis ojos con mis manos , queriendo despertar de esto. No dejaré que mi mente me convenza de que está vivo solo para que desaparezca de nuevo. No puedo.

Alguien agarra mis muñecas y aparta mis manos, —Mírame, Estelly. Soy yo, estoy aquí . Mis ojos se abren y lo miro, el calor de su cuerpo, la curvatura de su labio superior, mayor pero todavía ese chico de 14 años. ¿Por qué no puedo recordar más? ¿Qué pasó con el resto?

Me duele la mente mientras trato de profundizar en otros recuerdos de él, de nuestra infancia. Pero no puedo ir más lejos y siento que mi mente se ha encerrado.

Un sollozo sale de mis labios y me tira hacia él, quien me abraza y colapso sobre él. Los sollozos secos abandonan mis labios y él me abraza, oliendo a bosque abierto. Estoy aterrorizada de que mi mente me esté jugando una mala pasada una vez más, pero esto se siente tan real. Quiero que esto sea real. Por favor. —Estoy aquí. Soy yo. Sabía que lo entenderías. Nuestros rompecabezas, las estrellas, eras la única que podía entenderlo. Soy yo. Toma tiempo antes de que pueda alejarme de él, la idea de él se vuelve más concreta. La casa azul, Xavier, la persona que me deja mensajes. Siempre fue él.

Lo primero que sale de mi boca es: —E-eres grande. Se ríe un poco ante mis palabras, apretando mis hombros con fuerza. Ninguno de los dos quiere soltarse. No después de tanto tiempo. —Después de 10 años separados, supongo que esperaba algo más que sólo eres grande. No respondo, enterrando mi rostro en su pecho y dejándolo abrazarme. Puedo escuchar su corazón latiendo en su pecho, vivo frente a mí y ya no ese niño en mis recuerdos. —Creo que me estoy volviendo loca , le digo honestamente y él niega con la cabeza. —Si es así, yo también. Es bueno verte, Hermana. Asiento con la cabeza, lo es, es tan bueno verlo. Acariciando su mejilla, me río de lo absurdo de todo esto, de encontrar a mi hermano pequeño. —Mamá. Una voz vacilante viene de detrás de mí y finalmente me aparto de Xavier, viendo a mi hijo mirándome desde los brazos de Silas. Mi chico de cabello rizado mira a Xavier por un momento, haciéndome señas. Me acerco y lo tomo de Silas, mis pies se sienten pesados mientras llevo a mi hijo hacia mi hermano.

La expresión de Xavier se cierra y me detiene, lo sabe, debe saber sobre Caín si todavía está vivo. Lo que me hizo. Su expresión me lo dice mucho. Ant es el producto de lo que Caín me hizo. La mirada sola es suficiente, no me importa porque al fin y al cabo él sigue siendo mío. Siempre será mi hijo, nada cambiará eso. Si Xavier no puede aceptar eso, entonces no hay razón para que me quede aquí.

Apartando la mirada de Ant, me mira fijamente, su expresión me dice mucho. Agonía, dolor, pérdida, amor. Espero tener el mismo aspecto, apenas sosteniéndome en dos pies. Huyendo del mismo hombre que arruinó nuestras vidas.

En su lugar, Xavier viene hacia nosotros y dejo a Ant. Mi pequeño mira a Xavier con curiosidad y Xavier logra sonreír, arrodillándose a la altura de Ant. — Ant, este es tu tío, la cabeza de Ant se levanta para mirarme, con los ojos muy abiertos, le he contado docenas de historias sobre Xavier, se para frente al hombre que ambos pensamos que estaba muerto. Tomándome por sorpresa, Ant salta hacia él, envolviendo sus brazos alrededor de su cuello. Xavier lo atrapa, también tomado por sorpresa, pero luego ... le corresponde el abrazo . La vista me llena los ojos de lágrimas al ver a Ant temblar en sus brazos.

Cuando se aleja, le sonríe a mi hermano: —Soy A-Ant, tu Xavy. M-Mama siempre habla de ti . Xavier asiente, respirando temblorosamente mientras se seca las lágrimas con el dorso de la mano. —Es un gusto conocerte, Ant. Los he estado observando a ambos durante mucho tiempo . 

No ha sido el único y creo que tiene el mismo pensamiento: —Creo que es más seguro si hablamos por dentro. Podeis esconder los vehículos en el granero y unise a mí dentro. Hay alguien que le gustaría conocerte.

Ant se niega a dejar el lado de Xavier, toma su mano y le hace un montón de preguntas mientras los demás mueven los coches al granero. Silas se acerca a mí y al instante lo abrazo , si él está aquí, entonces todo esto realmente está sucediendo. —¿Estás bien? Niego con la cabeza, no, no lo estoy , pero lo estaré. Es suficiente y se inclina y me besa suavemente. Evito los ojos de Xavier cuando lo veo mirándonos a los dos y se acerca. —Silas Wolfe, un placer conocerte. Xavier le tiende la mano y Silas se limita a mirarla hasta que le doy un golpe en el pecho. —Sé que no nos conocemos formalmente, pero te conozco desde Mongolia 2014 , eras un activo increíble. La mayoría me conoce como Cerberus .  

Tanto Silas como yo nos detenemos ante su mención, recordando que Vladimir Creed, un conocido hacker con el que nos comunicamos, mencionó a Cerberus. Ha estado publicando toda la información sobre Viper en la web oscura, reuniendo a la gente para evitar que Caín la ponga en venta . Ha sido Xavier todo este tiempo. —Te recuerdo, la misión salió mal y se disparó una bomba. Cuando entramos en el búnker principal para limpiar los ordenadores , ya habían sido despejados , Silas finalmente le da la mano con una media sonrisa. —Parecía que necesitaban ayuda, por favor, segidme . Todos lo seguimos, pasamos por delante de las hermosas rosas rojas y llegamos al porche bien construido. La casa parece estar bien habitada, con cómodos sofás y una vista de la cocina de bronce. Parece un verdadero hogar.

Hay una foto en la pared principal que me deja sin aliento. Es una foto de mi madre, con su cabello rizado rebotando en sus hombros, una amplia sonrisa en su rostro, sus ojos marrones en forma de almendra, su nariz recta y sus labios carnosos. Se ve más cálida de lo que recuerdo, feliz y viva. Lleva una flor cerca de su rostro y parece que le sonríe a la persona que toma la foto. —Te pareces a ella, me dice Silas, sosteniendo mi mano y yo asiento. Sí, Dios, casi me había olvidado de cómo era. Frente a Xavier tengo que preguntar: —¿Cómo conseguiste esto? Nunca hubo fotos debido a su velo. —Puedes encontrar mucho si puedes piratear casi todo. Esto fue un par de meses antes de que se casara con nuestro padre. Esto fue tomado mientras ella todavía estaba en México . Al levantar a Ant, mis costillas protestan, pero no me importa. Doy unos pasos hacia adelante, llevándolo más cerca para que pueda verla bien. — Bebé, esta es mi mamá. Tu abuela. Mi voz se quiebra y presiono mi rostro contra el suyo, dejando que mis lágrimas caigan. Mi hermosa madre, me duele el corazón al verla, pero estoy agradecida por ello. Puedo recordarla de nuevo, cómo era antes de que Caín me llevara. 

Hubo mucha oscuridad y dolor, pero había sido así antes. Una niña que amaba a su familia y cultivaba flores en su jardín. Una mujer inteligente y amable que crió a dos hijos e hizo todo lo posible para mantenerlos a salvo. Se merecía más de lo que recibió. Ella merecía ver este lugar. —Ella es muy bonita. Su manita presiona contra la imagen, sonriéndome y beso su nariz. Lo era , Ant se habría asombrado. De su inteligencia, bondad y corazón. Silas se acerca y en contra de mis deseos, toma a Ant de mis brazos presionando su mano en mis costillas. Apenas aguanto una mueca de dolor y él asiente con la cabeza: —Sabía que todavía te dolía, tienes que sentarte. —Estoy bien. —No lo estás . De todas las veces que elige ponerse mandón ahora y sé que no se detendrá hasta que lo escuche. Resoplando, cojeo hasta el sofá y me siento con los ojos en blanco. —Miradlos , ambos nos miramos hasta que alguien se ríe, haciéndonos mirar hacia otro lado. Otro hombre está en la puerta, observando nuestra interacción con una sonrisa. —Cálmanse , tortolitos, aquí debes estar sufriendo mucho. El hombre me pasa una botella de agua y una botella de pastillas, leyendo la etiqueta rápidamente, tomo tres y trago el resto del agua. —Es bueno verte, Estrella, estás preciosa. Su sonrisa también es familiar, pero es no termino de reconocerlo, y él se apresura a aclararme quien es . —Simone, yo solía trabajar para tu padre- — ¡El guardia de las galletas! , grito y luego me callo , avergonzada por mi exceso de emoción, —Solías darme galletas después de la cena. Se ríe, asintiendo con la cabeza, estoy feliz de recordarlo. A veces sólo necesito un empujón. —Ha pasado mucho tiempo desde nuestras misiones secretas de galletas. Estoy de acuerdo con eso, pero pasamos de esos recuerdos felices a otros más sombríos . —¿Cómo llegó a ser todo esto? Nuestra casa soñada, ustedes aquí ... Caín me dijo que todos estaban muertos. Xavier luce desolado, se sienta frente a mí y me preparo para lo peor. Ocho años, ocho años tortuosos sin contacto de él hasta este año. ¿Dónde había estado, por qué nunca vino a buscarme? —Es una historia muy larga, le indico que continúe. He esperado ocho años, no puedo esperar más. —Después de que te ... llevaron,  Mamá se alejó un poco, no era la misma. La mitad de las veces le rogaba a papá que te devolviera y la otra mitad, simplemente lloraba. Apenas podía funcionar, estaba muy molesta y triste. Ella ya odiaba a papá, pero se convirtió en algo peor. —Las cosas habían llegado a su punto más alto y mi madre estaba planeando llevarme y encontrar una manera de recuperarte, Silas se apresura a sentarse a mi lado y me aferro a su mano, nunca me olvidó. Siempre tuve miedo de que hubieran seguido adelante sin mí. Iba a venir por mí. —La noche que planeamos escapar, fuimos atacados. Yo estaba gravemente herido y mi padre fue asesinado primero y luego ... Traté de detenerlos, Estrella. Me duele el corazón y miro hacia arriba para evitar que me caigan las lágrimas, el techo está cubierto de papel tapiz de estrellas. Sonrío al darme cuenta de que eso es lo que había pedido. Techos de estrellas en todas las habitaciones. —Muchos hombres murieron esa noche y yo también debería haber muerto, pero Simone me encontró y logró sacarme. Estuvimos huyendo por un tiempo antes de establecernos aquí. Con su ayuda, construí este lugar y comencé mi conquista. Es mucho para asimilar y una pregunta que he querido hacer todo este tiempo se cierne sobre mi cabeza.

¿Por qué no vino por mí?

Él sabe que quiero preguntarlo y se da la vuelta, puedo ver la culpa clara en su rostro.  —Ant, ve con Andi afuera por un rato. Él no quiere, pero sigue mis instrucciones y los dos se dirigen afuera. Ya puedo sentir la pelota en mi estómago, enfermándome cuando finalmente le pregunto, —¿Por qué no viniste por mí? Todos esos años, te construiste a ti mismo como Cerberus, me lo dijiste tú mismo, puedes piratear cualquier cosa. ¿Por qué no trataste de encontrarme? —No pude, Estrella, era demasiado arriesgado. —¿ Demasiado arriesgado ? Por favor, explícamelo porque estoy a segundos de coger a mi hijo y largarme de aquí. Mi temperamento está controlado, él evita mis ojos, y la mano de Silas en la mía es lo único que me detiene. — Caín fue el que atacó esa noche, se confirman mis peores miedos, el miedo en sus ojos tiene un nombre. Al igual que los otros hombres en esta sala, Caín arruinó todas nuestras vidas. 

Mi visión se vuelve borrosa, siento fuego en mi pecho y mi mano tiembla en el agarre de Silas. Aparece una imagen que me destroza aún más. Mi madre está acostada sobre las baldosas de oro del salón de baile rodeada de los tesoros y los espléndidos obsequios otorgados por mi padre, todos los artefactos raros y el arte invaluable.

Todas las cosas que le dio en esa prisión dorada. Lo último que vio antes de ser asesinada , su único escape verdadero de mi padre. La muerte . ¿Ese es también mi destino? Entre el resto de los muertos, me pregunto si su corazón gritó por mí como lo hacía el mío todas las noches.

Su cuerpo atrapado en la prisión dorada, para nunca escapar, mientras los rosales se marchitaron afuera. Una lágrima rueda por mi mejilla, nunca llegó a ver la casa de sus sueños. —Vino un par de meses después de casarse contigo, no quería que nadie tuviera poder sobre él. Todo lo que pagó para conseguirte le fue devuelto esa noche y tomó el trono de padre. Pensó que todos estábamos muertos, pero yo no.

—Conoces a Caín mejor que nadie, si hubiese sabido que estaba vivo, el heredero del trono de los Lorenzo, todavía estaría detrás de mí. Era demasiado arriesgado rescatarte , no era seguro para mí intentar recuperarte. Si te hubiera rescatado , habríamos estado corriendo para siempre, él nunca se habría detenido.

Seguro para mi.

Las palabras se quedan pegadas y aprieto los dientes: —¿Crees que se ha detenido? ¿Crees que he pasado estos últimos tres años corriendo sin ningún motivo? No ha dejado de perseguirme. —¡Estuve atrapada con él durante 6 años! Todo sale a la superficie y grito, pateando la mesa de café, —¡Me estás diciendo que construiste toda una organización detrás de ti, incluso lograste ayudar a Silas y a todos los demás menos a mí! Estabas demasiado asustado de que estuviéramos corriendo para siempre, hubiera preferido estar contigo que sola con un bebé. Me dejaste sola , eres un idiota egoísta . Estoy llorando ahora mientras él baja la cabeza avergonzado.  

—¡Luché por ti de la única manera que nos mantendría a los dos a salvo! No importa ahora, estamos juntos, ya no tendrás que correr ni estar sola . Fue una tortura estar sin ti, pero sabía que eventualmente nos encontraríamos. —¡¿No importa?! Todavía estoy corriendo, Caín todavía me persigue. ¡No peleaste, me dejaste sola ! Grito, levantándome, esta vez apenas conteniendo las lágrimas. Apenas controlándome mientras lo enfrento a él, mi sangre. Pensé que estaba muerto y el dolor dentro de mi pecho me hace creer que sería mejor si lo estuviera. Que preferiría que estuviese enterrado en algún lugar al que no pudiese llegar, no que corriera y me dejara atrás. De nuevo. 

Vuelven los recuerdos de mi padre golpeándome hasta la muerte, Xavier retrocediendo y mirando, siempre demasiado asustado. Caín me lleva mientras le suplico a Xavier que me ayude. Él sólo se ha preocupado por su seguridad, es mi culpa por pensar que habría arriesgado la casa de sus sueños para recuperarme. —No pude luchar y no pude volver por ti. Nos habría matado a todos, tuve que esperar. ¡Era sólo yo, todos estaban muertos! Yo era un niño, ¡¿qué esperabas que hiciera ?!  Él también está de pie, y es mucho más alto que yo y fuerte. Ha crecido en sí mismo y todavía me siento como esa niña de 15 años, rogando por quedarme.

—¡Yo también era una niña , maldita sea! Acababa de cumplir 15 años cuando me arrancaron de mi casa e incluso antes de eso luché por ti. Así que no fuiste arrojado por tu padre fuera de casa . Quería que permanecieras inocente y no sintieras el dolor que tuve que sentir. Hice todo lo que pude para que no me llevara, pero cuando eso ocurría, , ¡tú sólo te quedaste ahí y miraste a Caín llevarme! Me acerco, respirando a través del tartamudeo en mi pecho. Mi corazón está tan roto como yo. —Nunca tuve una oportunidad, lo sabes, ¿verdad? Nacer niña en este mundo ya era una maldición. Sólo me dejó vivir para complacer a mamá y cuando se acabó mi utilidad, encontró otra forma de usarme. Me vendió al maldito diablo. Xavier observa las lágrimas que caen por mi cara en silencio. Tan silencioso que es casi como si estuviera hablando sola . —Estrella, él está aquí para ayudar . Silas intenta razonar detrás de mí y sé que él y sus hombres están viendo esto. Yo quiero que lo hagan. Quiero que vean quién es Xavier, no quiero que se enfrente a mí, sino a todos los lobos. Como los que nos han perseguido toda la vida. No he terminado.  —Caín me usó todos los días. Me violó una y otra vez desde nuestra noche de bodas hasta el día en que me escapé de él. Xavier hace una mueca de dolor, su cuerpo trata de alejarse de mí, pero agarro su barbilla haciéndolo mirarme. Que vea todo mi dolor .   —Quería un heredero y es fácil intentarlo cuando tienes una esclava a tu entera disposición. Se aseguró de que aprendiera mi lugar para ser una reina para sus hombres pero una puta para él. Aprendí a tomarlo, a follar, a darle todo lo que un hombre quiere porque había aprendido que siempre me lastimarían. Nada me detiene ahora, quiero que él sepa, me contó su final de la historia y ahora quiero que escuche la mía. — Me destruyó  , las lágrimas caen por el rostro de Xavier y no siento nada, estoy vacía , —me encerró y me convirtió en un monstruo. Tuve múltiples abortos espontáneos antes de Ant. Mi cuerpo no podía sostener una vida debido a mi vida como cautiva o Caín me golpeaba hasta que los perdía . Tuve un niño, pero a la mitad el embarazo se interrumpió y luego me maldijeron con una niña .

Reprimo mi llanto, necesito terminar esto, — Una hermosa niña .. Mi princesita, planeé ponerle el nombre de mi madre, —Supongo que hizo lo que mi padre no pudo porque cuando se enteró, la sacó él mismo de mi vientre .

Escucho a alguien salir de la habitación y no los culpo. No endulzo esta mierda, no quiero que sea más fácil de escuchar para él. Me torturaron y ahora le estoy dando una probada. Me río de él, de lo mal que cree que lo tuvo. Qué suerte tuvo de conocer a nuestros padres. De haber sido tratado como un rey por haber nacido hombre. —Después de Ant, nunca podré tener hijos, ni siquiera por elección, pero supongo que debería estar agradecida , ¿verdad? Pero estoy aterrorizada porque la única razón por la que corrí, la única razón por la que intenté vivir después de que Caín casi me mata fue por Ant.

—Tu sobrino, el único que sobrevivió después de que se llevó a mis bebés. Luché por él, para que no viviera como nosotros. Pero Caín quería que desapareciera , veía a Ant como un error, un prototipo, creía que puede deshacerse de Ant y hacer más. Él está luchando para que regrese para poder hacerlo todo de nuevo. Y que sea su reina, su puta, su verdugo.

Me vuelvo hacia el pequeño grupo detrás de mí, viendo a la mayoría con la cabeza gacha, sin querer mirarme. Silas me mira fijamente y su expresión oscura es sólo una fracción de la furia que guarda en su interior. —¿Qué les parece, muchachos? ¿Creen que Caín finalmente me matará cuando descubra que no puedo darle exactamente lo que quiere? Los hombros de Xavier tiemblan con sollozos y me inclino para que me vea .   —Eso espero porque eso, Xavier, es una verdadera tortura.

El amigo

Silas Jonathon Wolfe

La muerte ha sido una amiga cercana toda mi vida.

El duelo es algo familiar cuando vives en un lugar que está constantemente en guerra. Es por eso que me convertí en soldado, para tratar de minimizar parte del sufrimiento y luego eventualmente detener parte del mío. La muerte me hacía sentir poderoso , tenía el control, era por lo que había luchado.

Mis padres murieron antes de que yo me convirtiera en hombre y luego me enviaron a una guerra para proteger un país que me dejó atrás. Era un buen soldado y un asesino aún mejor. Quizás le temía tanto a la muerte que la conquisté. Matar era diferente, sabía que en cualquier campo que ganara, nadie me superaría. Se volvió simple. Traté de hacer la muerte más pequeña de lo que era. Pero la muerte es profunda y esperará para golpearte donde más te duele. No fue hasta hace unas noches que me enfrenté a eso de nuevo. A lo que más temo.

Nada podría describir el horror y el dolor que sentí cuando vi a Estrella en el piso de su dormitorio, cubierta de sangre. Ver a ese hombre muerto en la cama y su ropa empapada de sangre junto a él. Sentí verdadero terror, más incluso que la noche en que me quitaron a mi hermana. Pensando que no había llegado a tiempo, pensando que ella había muerto sin que yo la ayudara. Pensé en Ant y en la casa de sus sueños y oré por primera vez en el año.

Ver su mensaje me heló la sangre y corrí contra el tiempo para volver con ella. Cuando llegué y la encontré así, quise revivir a Calvin para poder matarlo yo mismo. Sus gritos resonaron en mis oídos y lo único que me dio consuelo fue la visión de ella acostada a mi lado en esa habitación de hotel. Radiante y feliz por un cumpleaños bien aprovechado, la abracé mientras me contaba historias de los lugares que deseaba ver. Todo eso pasó por mi mente en segundos.

He tenido muchas pérdidas cercanas, pero esta fue la primera vez que una parte de mi vida apareció ante mí. La primera vez que la vi en ese bar, su risa, su toque. Verla mecerse y cantar a Ant para dormir. Siempre peleando a mi lado hasta el final. Cuando finalmente descubrí su verdadero nombre, su verdad, su dolor, su sufrimiento.

Todo esto, para que termine en ese dormitorio rancio con nosotros a millas de distancia. Me destrozó, todavía se siente así incluso ahora. Fue desgarrador y sólo quería caer de rodillas, envolverme alrededor de ella y salvarla . Quería curarla y quitar todo ese dolor. Todavía lo hago.

Después de todo lo que Caín y su padre le hicieron pasar ... lo que yo le hice pasar, ella todavía está de pie. Es increíble y tan fuerte que a veces no puedo comprenderlo. Estrella tiene y siempre tendrá un espíritu fuerte. La he visto mantenerse firme a mi lado mientras nos enfrentamos a ejércitos de hombres y los atacamos uno por uno. Ha experimentado dolor y pérdida y todavía se las arregla para levantarse todas las mañanas. Eso es mucho y mucho más profundo de lo que cualquiera de nosotros haya enfrentado.

Estos últimos meses me han permitido conocerla mejor y sólo sus historias me dan ganas de matar a cualquier hombre que se atreva a mirarla. Lleva tantos malos recuerdos, pero aun así logró soñar. Todo lo que quiero es darle eso. Todo lo que pueda desear, quiero que lo tenga. Haría cualquier cosa por ella.

Pero no puedo arreglarlo todo, hay un dolor que nunca comenzaré a comprender. El dolor que ha enfrentado no como guerrera sino como mujer, hija, esposa, madre. Cosas horribles que nunca le desearía a nadie. Veo fragmentos de ella romperse mientras habla con su hermano y tengo que sentarme y mirar. Es su historia, no la mía.

Estrella se mantiene fuerte frente a su hermano, uno que creía muerto, alguien que la dejó atrás. Sé que tiene sus razones, ambos eran niños, pero otra parte de mí quiere lastimarlo por no estar ahí. Esa pequeña niña sin nadie, sola en esa casa grande sin nadie a quien abrazar y apreciar. Para luego convertirse en una mujer que nunca ha conocido la paz.

Estrella se para un momento hasta que sale corriendo de la sala, lejos de todos nosotros. Ella se abre paso por la puerta y aprieto los puños a los lados para no golpear algo. Especialmente no su hermano, incluso si quisiera, creo que sus palabras fueron suficientes. Parece que Xavier quiere ir tras ella y levanto mi mano para detenerlo. —Ya es suficiente, déjala en paz.

Basta, basta de dolor, basta de torturas, este mundo vil se lleva a personas como Estrella y las mastica. Su luz, su esperanza, sus sueños, y luego los deja pudrirse. Pienso en lo diferente que hubiera sido la vida de Estrella si alguien se hubiera arriesgado y la hubiera ayudado. Si la hubiese rescatado de su padre antes de que llegara a Caín. ¿Habría ido a la escuela de arte y abierto su propio estudio? ¿Habría tenido una vida normal con un marido impecable y un par de hijos?

Pero esa vida significa que nunca te habría conocido. Mis pensamientos me contrarrestan y me odio por pensar tan egoístamente.

No debería tener ningún derecho sobre ella. Nadie debería, pero no puedo cambiar lo que siento por ella. Yo nunca pude. Ella no necesita otro reclamo, necesita libertad.

No más hombres encadenándola, Estrella y Ant se merecen más que eso. Se merecen esa casa azul junto al mar, la casa del árbol de Ant y la sala de arte de Estrella. Ant crecerá y un día irá a la escuela y hará amigos. Estrella seguirá adelante. Dios, nunca he querido nada más que eso. —Vuelvo enseguida. Salgo de la casa, tras ella y sigo sus huellas hacia el bosque. Cuando la veo, mantengo la distancia y me siento contra un árbol. Se sienta junto a un estanque, mira su reflejo y me pregunto qué ve. La noche que la obligué a mirarse a sí misma mientras la tomaba, odiaba mirarse a sí misma. Me entristece que ella nunca sepa lo hermosa que es para mí. —Necesitas practicar más con tus habilidades para escabullirte, responde Estrella sin mirarme, cierro los ojos y me burlo de su tono molesto, —No estaba tratando de escabullirme, te estoy dando espacio. —Hmm, eso es inusual, por lo general estás pegado a mi trasero. Intenta atacarme . —¿Puedes culparme, has visto tu trasero? Sonrío cuando ella logra una pequeña risa temblorosa, volviéndose para mirar de nuevo al agua. Sus dedos cuelgan sueltos y acarician el agua, ya perdida en sus pensamientos de nuevo. — ¿Por qué es todo tan difícil ? Estrella pregunta de repente y sé que no hay nada que pueda decir para consolarla. En dos horas, se enteró de que su hermano está vivo, sus padres fueron asesinados por su esposo, y por demasiados riesgos, Xavier no pudo ir a rescatarla. Su mundo está patas arriba una vez más y ahora está tratando de recomponerse . —No lo sé, cariño, no puedo responder eso.

De alguna manera, Estrella me recuerda a Wren, su valentía, su terquedad, creo que si Wren estuviera viva, le habría gustado Estrella. Se habrían llevado bien entre ellas . Me duele que nunca pueda llegar a saberlo.

Espero que Wren me perdone incluso si yo nunca me lo perdono . Por no poder salvarla. Pensándolo bien, probablemente me golpearía y me diría que dejara de ser un idiota. Ella nunca pudo guardar rencor. —Todo lo que puedo decirte es que daría cualquier cosa por volver a ver a mi hermana. Sus manos dejan de moverse en el agua, —Probablemente me odiaría, me castigaría, pero al final espero que pueda perdonarme. Una cosa que tú y yo tenemos en común es ser hermanos mayores. Llevamos mucho peso y, a veces, debido a ello, se pueden tomar malas decisiones. Queremos que nos devuelvan el mismo cuidado, pero no siempre es eso lo que sucede.

Dios mío, la cantidad de discusiones que puedo nombrar que tuve con mi hermana sobre esto exactamente.  —Nos sentimos guardianes pero nadie nos guarda ni protege. Estás herida , tienes todo el derecho a estarlo, pero Xavier sufrió de diferentes maneras. Por tus padres, por ti, por las cosas que ha hecho para intentar recuperarte. Ella finalmente me mira, mi hermosa mujer, —Ustedes tienen otra oportunidad y no quiero que se desperdicie. Se necesitan el uno al otro, siempre lo han hecho. —Si tuviera la oportunidad de volver a ver a Wren, lo apreciaría. No tenemos muchas segundas oportunidades como esta.

Puedo decir que ella lo está pensando y niega con la cabeza, —Gracias, Silas. —No tienes que agradecerme, bebé. Siempre estaré aquí. Poniéndome de pie, le abro los brazos y ella cae sobre ellos, —Voy a ir a hablar con él.

Es una buena elección y la dejo ir , decidiendo que es lo mejor. Ant juega con Andi, pateando una pelota. Él es felizmente ajeno a lo que ocurre y disfruta de su tiempo de juego con Andi. Me alegro de que pueda hacerlo a pesar de todo lo que ha pasado. Aún se las arregla para jugar y ser un niño.

Finalmente, pierde interés y corre hacia mí, —¡Silas, exploremos! No teniendo el corazón para negarlo, dejé que me llevara al establo y donde los otros animales se juntan. Hay caballos, cerdos, vacas, ovejas, todos caminando sin rumbo fijo por la propiedad cerrada. Ant nombra a cada uno y luego los sonidos que hacen.

Ha pasado un tiempo desde que Estrella entró para hablar con Xavier y por lo que parece, todo va bien. Puedo verlos a través de la ventana delantera, sentados uno al lado del otro mientras hablan. Lo necesitan, pasar tiempo juntos sin nosotros cerca.

Siguiéndolo, miramos algunas de las propiedades mientras Andi saca sus kits, reorganiza su maletín médico y tira el equipo usado. Está callada, preparando el antibiótico de Estrella para cuando termine de entrar. Estrella no se ha estado cuidando lo mejor posible desde el incidente y la mayor parte del tiempo la obligamos a sentarse y descansar. Incluso Andi amenazó con darle drogas para noquearla cuando ella se negó.

Ant se cansa después de media hora, sentada pacientemente a mi lado mientras acaricia a Miau y observa a los caballos mordisquear la hierba. Son tres y hasta ahora ha bautizado a cada uno como Bob, Bobby y Barbara. Habla muy en serio y no entiende cuando me río de los nombres. Ant se aleja cuando una vaca se abre paso desde el otro lado de la cerca, llamando su atención. —¿Vamos a la casa de los sueños después de esto? Me pregunta  Ant y aparto la mirada de las criaturas frente a mí.  —No estoy seguro, todavía no es seguro.

Ant es probablemente el niño más inteligente que he conocido. Puede que sólo tenga cinco años, pero se comporta como un soldado. Es uno para su mamá. Sonrío cuando lo recuerdo pateándome en la espinilla, enfadado conmigo por lastimar a su mamá. No importa cuán grandes y atemorizantes parezcamos todos, él todavía pelearía si eso significara proteger a su madre. —Mami ha estado triste por un tiempo. Sus pequeños pies se balancean hacia adelante y hacia atrás, pateando la piedra sobre la que estamos descansando.   —Lo ha hecho, pero mejorará, siempre lo hace. ¿Por qué siento que también estoy tratando de convencerme de este hecho? —Sólo tienes que darle amor, ella está feliz contigo. Dios, Ant lo dice como si yo fuera un idiota por no pensar en eso primero.

Miau ronronea en su regazo: —Cuando mamá está triste, le doy abrazos y besos para hacerla feliz. Ant levanta a Miau y acaricia su rostro con el de ella. Ella maúlla y Ant me la presenta como prueba, —¿Ves?

Si tan sólo las mujeres estuvieran tan complacidas con los abrazos como los gatos. —¿Le estás dando la charla? Samson y Vincent se acercan a nosotros y se sientan en la repisa de piedra con nosotros. Los idiotas golpean a Ant, lo conectan y Samson le lanza puñetazos falsos. —Ant , cuando un hombre y una mujer se aman ... Doy un tirón con la mano, golpeando a Vincent en la garganta y comienza a ahogarse. Samson se ríe, empujándose para que no lo golpeen a continuación.  —Basta con esa mierda. — Sí, basta con esa mierda . Los tres giramos para mirar a Ant cuando lo repite. Nos mira a los tres con sus grandes ojos de cervatillo . —¡ ¿Qué fue eso ?! Por todos los diablos, Estrella se para junto a Xavier con las manos en las caderas, mirándonos a todos. —Estrella, Vincent comienza con una sonrisa de Cheshire, —¿Te he dicho lo hermosa que te ves esta noche?  —Para . Instantáneamente se calla .  —¿Cuántas veces tengo que decirles que tengan cuidado con Ant, que es como una esponja. Incluso yo estoy un poco intimidado por su mirada acalorada, que se suaviza cuando mira a Ant, —Cariño, no puedes decir palabras así, esas son malas palabras, ¿Vale ?

Ant niega con la cabeza, —¡Pero te escuché decirlo con Silas en tu habitación! Ahora es el turno de Estrella de congelarse y me tapo la cara con la mano mientras Vincent, Samson y Xavier comienzan a reír. —Lamento que hayas escuchado eso, pero es algo malo. Simplemente no lo vuelvas a decir, ¿Vale ? Ant, confuso, asiente y Estrella ignora mi sonrisa, dándome una mirada que me deja saber que voy a pagar por ella más tarde. —Ahora que todo el drama ha terminado, comienza a decir Xavier, —¿Quién tiene hambre?

La cena es mejor que esta mañana, la conversación es ligera y finalmente tenemos una comida casera después de un par de semanas tensas. Ant engulle demasiada comida, Sam y Vince acaparan todos los panecillos y yo me las arreglo para robar una rebanada de pastel de chocolate antes de que Reynolds y Adrian me muerdan los dedos. Estrella simplemente se sienta y nos mira a todos, charlando con Xavier y Andi en voz baja.

No recuerdo la última vez que hice esto, si es que alguna vez lo hice. Es extraño estar sentado a una mesa y cenar con gente. Se siente tan ... normal. Algo a lo que tendré que acostumbrarme si somos capaces de salir adelante de esto y logro tener una vida normal con Estrella y Ant.

Estrella me lleva después de la cena a la habitación en la que se quedará. —Tenemos que hablar, acaricia la cama a su lado y me siento vacilante, —A ningún hombre le gusta escuchar esas palabras. No parece tranquila y me doy cuenta ahora, de que vamos a discutir todo lo que pasó hoy. —¿Hay algo más que quieras saber? Estrella me pregunta, vulnerable pero abierta a mis necesidades. Aunque pueda causarle dolor, quiere contarme el resto de su verdad. No lo necesito, la conozco. —No, no necesito que me digas nada para lo que no estés lista . Nunca te pediré más de lo que estás dispuesto a dar. Si quieres decírmelo, estoy aquí para escuchar, si no, todavía estoy aquí, pase lo que pase. Ella deja escapar un suspiro de alivio, me envuelve en sus brazos y la sostengo con la misma fuerza. —Sabes prácticamente todo, me alegro de haberlo sacado finalmente, incluso si nunca tuve la intención de que saliera así. Besando su sien, mi corazón es golpeado por las lágrimas en sus ojos, —No me gusta hablar de ellos, no creo que alguna vez esté lista para hacerlo. La única forma en que sobreviví fue sin pensar en eso.

Ojalá pudiera ayudarla , —Lo siento mucho, cariño. Es así , pero las palabras no cambiarán el pasado, ni le quitarán ese peso de encima . —Yo también lo siento, pero tengo a Ant. No era lo que pensaba que quería, pero Ant me salvó. Sin Ant, me habría quedado atrapada con Caín para siempre. Nunca hubiera luchado por mantenerlo a salvo. Nunca hubiéramos llegado aquí. Como había pensado antes, sin su pasado nunca nos hubiéramos conocido. No sé qué me hubiera pasado tampoco, pero estoy agradecido de que ahora esté en mis brazos. —No me arrepiento de nada, Wolfe. Presiona su frente contra la mía y la respiro, siempre seguirá siendo la vista más hermosa para mis ojos .  —Pensando en todo, sé que si no hubiera sucedido Ant y yo nunca te habríamos conocido. No estaríamos aquí. O estaría muerta o Caín me habría encontrado y me habría llevado de regreso. Todo lo bueno y lo malo, es sólo mío. No podría arrepentirme aunque tuviese la oportunidad . 

Horas más tarde, la meto en la cama, sabiendo que es más fácil para ella conciliar el sueño si hablamos. Ant ya está dormido , envuelto en las mantas y roncando suavemente. Esta noche, sus ojos están ligeramente hinchados por tanto llorar. Beso cada ojo y luego sus labios, no tengo un nombre para la sensación en mi pecho. Saber todo lo que ella ha pasado me da ganas de gritar . Quiero herir a alguien, quiero herir a Caín por hacerla pasar por esto. —Estaré bien, Si. Susurra, pasando su mano por mi pecho. Mantiene los ojos cerrados ya comenzando a dormirse . —Necesito que me prometas algo —Cualquier cosa. — Si Caín me atrapa, necesito que mantengas a Ant a salvo. Las palabras me detienen y miro hacia atrás para verla mirándome con atención, incluso la idea de que Caín se acerque a ella me enferma. Casi gruño, luchando contra mi peor miedo y ella niega con la cabeza, sin dejar de acariciar la mejilla de Ant. 

—Cuida de él. Por favor, todo lo que siempre quise hacer fue mantenerlo a salvo, y en caso de que ocurra algo, necesito que me prometas que lo mantendrás a salvo. Se inclina hacia adelante, levantando las manos para sostener ambos lados de mi cara, necesita que le dé esta única cosa. — Lo prometo . Lo hago, mientras miro al chico profundamente dormido entre nosotros. Un alma inocente atrapada entre dos lados de una guerra sin fin. Al igual que su madre. Un peón, hasta que se vio obligada a elegir un bando incluso si eso significaba perder . Descansa, por ahora, su mente es el único consuelo después de tanta oscuridad, —Gracias, antes de que pueda decir más, la beso con fuerza, diciéndole todas las cosas que no puedo decir. Que se quedará conmigo, que no se irá a ningún lado, que los protegeré a los dos. La beso y ella me da todo eso y más.

Cuando salgo de la habitación después de que Estrella se duerme, el sonido de alguien tosiendo proviene del pasillo. Puedo escuchar dos voces hablando y luego el mismo sonido de nuevo. Mi arma está a mi lado y sigo el sonido. La puerta del garaje está abierta y la luz del baño brilla a través de mis pasos.

Xavier y Simone se paran en el baño y veo a Xavier encorvado sobre el lavabo. Tose, agarrándose del borde y puedo ver sangre goteando de su boca al suelo. Está tratando de recuperar el aliento y Simone corre hacia adelante con una jeringa, inyectando algo en su pecho. Se necesita un momento para que la tos se detenga y Simone lo ayuda a ponerse de pie por completo.

Una sensación oscura se instala en mi estómago cuando conecto los ojos con los de Xavier, y veo la sangre que se seca de sus labios. En la casa sólo se escucha el fuerte viento que suena afuera mientras todos duermen sin darse cuenta de lo que está sucediendo. Me preocupa que mi amiga haya vuelto para perseguirnos. Nada más, creo, Estrella no puede aguantar más. —No se lo digas a Estrella, por favor.

Los cielos sobre el azul

Estrella Marlene Lorenzo

Durante las últimas dos semanas, la granja azul se ha llenado de sonidos . 

Ant continúa sus estudios mientras pasa la mayor parte de su tiempo con Xavier. Se han acercado y Ant ha aprendido mucho de Xavier. Los encontré el otro día haciendo un rompecabezas juntos. Cuando pasan tiempo juntos, me aseguro de no entrometerme. Ant puede ser mi hijo, pero sólo hemos sido nosotros dos desde siempre. No ha tenido mucho tiempo para conocer gente nueva y hacer amigos. O incluso tener tiempo para conocer otros chicos .

Me alegra ver a Ant hablando más y pasando tiempo con su tío. Sólo conoce a Xavier por las historias que le he contado y ahora tiene la oportunidad de conocerlo. Es surrealista y quiero que ambos pasen este tiempo juntos.

Esto deja tiempo al resto de los hombres y a Silas para prepararse para el siguiente movimiento. Mantenerse al tanto de cualquier avistamiento de Caín o cualquiera de su gabinete. Por ahora, estamos a salvo, pero todos estamos en guardia. Caín nunca se detendrá y tenemos que asegurarnos de que todas nuestras pistas estén cubiertas.

Todos nos reunimos en el centro de Xavier en el sótano, donde tiene todos sus ordenadores de alta tecnología y nos guía a través de las nuevas actualizaciones. Obtenemos una perspectiva de toda la propiedad, especificaciones que cubren el campo y ciertas medidas de seguridad que tiene implementadas. —Caín fue visto saliendo de Nevada hace una semana. Él muestra una foto ligeramente borrosa de un grupo de personas, los que están al frente son Hoppers pero puedo decir por el perfil que Caín está a su lado. Ya no se esconde, encontrarme es su principal objetivo ahora. —Cada mensaje que envié fue borrado sin dejar rastro . No podrán obtener ninguno de ellos y, si lo hicieran, no podrían resolverlo. Por mi parte, todo está claro. Tengo otros piratas informáticos que limpian cualquier información que pueda haber sido acumulada.

Caín no sabe dónde estamos.

Estoy aliviada , cansada de correr y esto significa que, por el momento, estamos a salvo. —Tenía la intención de preguntar, Silas sale de mi lado, —Nuestras armas cuando llegamos aquí no disparaban, ¿qué fue eso?

Xavier sonríe y abre algo en su ordenador , es un plano de la propiedad.  —Tengo imanes alineados en toda la propiedad, hay barras de sonido, luces e incluso calor incrustado en los pisos. Me alerta si alguien pisa la propiedad y es como un muro de hierro entre nosotros y ellos. —Si alguna vez lo necesitamos, los ojos de Xavier se encuentran con los míos, — estaremos listos.

Cuando no estamos haciendo esto, obligo a los hombres a ver películas conmigo. No sé mucho de televisión y estoy dos décadas por detrás de todos los demás. Ant finalmente pudo ver todas las películas de Marvel y luego hizo una huelga del Capitán América durante una semana entera.

Nunca había visto a mi pequeño tan molesto por un personaje de ficción y todos los demás pensaron que era muy gracioso. Sin embargo, no para mí, cuando traté de secarlo con una toalla que tenía al Capitán encima y salió corriendo de la habitación desnudo.

Desde entonces, no nos hemos encontrado con ningún problema importante. Las cosas continúan en la casa de los sueños como si no hubiera ningún peligro. Es maravilloso y disfruto de estos pequeños momentos compartidos. Pienso en las interminables noches que pasé deseando un tiempo como este. Ahora, estoy viviéndolo y no quiero que termine.

Cuando Xavier no está con Ant, pasamos mucho tiempo juntos. Después de tanto tiempo separados, la mayoría de nuestras noches las pasamos afuera en el porche recordando viejos tiempos pasados. Hace más frío por la noche y nos envolvemos en mantas y bebidas calientes, hablando de nuestras vidas. Enredados pero tan separados. —Pensé que mamá iba a sufrir un derrame cerebral. Me atraganto con mi bebida y él echa la cabeza hacia atrás, riendo con la misma fuerza. Lo callo con la mano para no despertar a los demás y dejo mi bebida para no derramarla. —No puedes culparme, odiaba esas jodidas fiestas. Mi padre había organizado una reunión para algunos de sus socios y, por supuesto, Xavier odiaba cada momento. Creo que tenía 4 años en ese momento. Su padre probablemente lo habría matado si se hubiera enterado de lo que hizo.

Una de las sirvientas se había ido para ayudar con algún otro trabajo después de vestir a Xavier, pero cuando se presentó en la sala de conferencias para conocer a todos, estaba tan desnudo como el día que nació. Tuvo suerte de que mamá fuera la única que había llegado y lo acompañó rápidamente de regreso a su habitación para vestirse.

Recuerdo que sus ojos casi se le salieron de la cabeza cuando lo vio y, hasta el día de hoy, es uno de mis recuerdos favoritos del pequeño Xavier.  —Te juro que Ant en eso ha salido a ti. No puedo decirte cuántas veces ha salido desnudo .

Esto sólo lo hace reír más y golpeo su hombro, —Cállate, vas a despertar a la bestia.

Deja de reirse lo suficiente como para tomar un sorbo de su bebida, tarareando: —Oh, Bestia , así es como lo llamas. Voy a golpearlo de nuevo cuando levanta las manos, —Recuérdame que nunca me cruce en tu camino cuando estés de mal humor, no tengo ganas de escuchar nada de eso.  —Oh, quieres hacerte el listo conmigo, ¿qué hay de ti y Simone, eh? Vuelve a mirar su bebida y juro que lo veo sonrojarse, —¿Crees que no veo esas miradas secretas entre vosotros dos? Eso lo calla rápido, me acomodo en mi asiento y espero a que hable. Esto es más entretenido que todas esas películas que he estado viendo con Ant y los demás. —No pasa nada allí, Estrella. Por favor, he estudiado a la gente toda mi vida. Su lenguaje corporal, los significados detrás de cada movimiento, interacciones entre personas. Todo me cuenta una historia y la que está contando Xavier es profunda. — Oh  , me aparto un poco de pelo de la cara, — ¿Así que vosotros dos nunca han follado ?

Eso lo toma completamente desprevenido y me tapo la boca, aullando, mientras escupe su bebida por todo el porche. Xavier agarra mis pies y comienza a golpearme como venganza. —Odio tus tripas, de verdad .

Una vez que ambos nos calmamos, continúo, —Pero vamos, tienes que decirme, esto es lo mejor que he visto. —Sí lo hicimos . Lo interrumpí con mi grito antes de que comenzara de nuevo: —Pero ambos estuvimos de acuerdo en que era mejor que no continuáramos. Decidí que era mejor así. Parece que pensar en Simone lo molesta, así que dejo de hacer mis preguntas por ahora. Mirando el cielo nocturno lleno de estrellas, puedo nombrar la mayoría de ellas en segundos. Siempre fue más fácil mirar hacia afuera que mirarme a mí misma . — Si papá pudiera vernos ahora, susurro mientras ambos tomamos un trago. Con mis palabras, los dos nos echamos a reír de nuevo, y mi estómago se contrae por eso. Tengo lágrimas rodando por mi rostro y Xavier está jadeando por aire. No puedo recordar la última vez que me reí tanto si alguna vez lo hice. Me duele la cara de sonreír tanto y agradezco a Dios por esta noche. Será uno de mis recuerdos más preciados. —Qué niños tan inútiles somos, nos habría asesinado a los dos si tuviera la oportunidad. De acuerdo con él, chocamos nuestros vasos y vitoreamos. —Estará revolcándose en su tumba mientras hablamos, hijo de puta . Xavier saluda al aire y descansamos en nuestros asientos. Qué jodidas vidas hemos tenido, juntos y separados. Es una locura pensar que incluso hayamos llegado tan lejos.  —Parece que los dos somos malos en esta mierda. Eres un gay con una relación intermitente con un mafioso retirado y yo soy una novia adolescente con un niño de 5 años que todavía está casada y se folla a su archienemigo. Xavier resopla y me agarra del hombro para acercarme a sus brazos. Me relajo en ellos, pensando en todo.

Mi madre nunca explicó realmente la espontaneidad de la vida y lo loco que podía ser el mundo exterior. Toda mi vida rogué salir y cuando me arrojaron fuera , no tenía ni idea de qué hacer. Seguí instrucciones y viví mis días como los demás quisieron .

Incluso después de años de fuga, el mundo exterior sigue siendo un lugar aterrador.

Mi madre no hablaba mucho sobre el amor a pesar de que Xavier y yo sabíamos que ella nos amaba. Demasiadas preguntas, sospecho, y una lucha interior con el amor cuando estaba casada con mi padre. Alguien que drenó y le quitó todo. No la culpo, pero ahora me siento como una cierva herida en el bosque sin saber qué es un depredador y qué es un compañero. —Por lo que parece, eso no es sólo una mierda para mí. Xavier me mira y suspiro, cubriéndome la cara con las manos. No puedo seguir mintiéndome y tratar de convencerme de que no lo es. —Sería más fácil si pudiera matarlo y enterrarlo. No tendría que cuestionar cada jodido movimiento que hago y pensar en ello y preguntarme todo el tiempo cómo se siente. El bastardo me quería muerta en un momento y ahora quiero pasar el resto de mi vida con él… Pongo una mano sobre mi boca y Xavier sonríe, haciendo un sonido de beso con su boca. —Creo que, en el fondo, sabes lo que sientes por Silas. También creo que estás confusa a causa de Caín. Nunca tuviste los mejores modelos a seguir para esta mierda. Una madre silenciosa, un padre cruel, un diablo por marido. Te dejaron pudriéndote y ahora no sabes qué hacer porque nunca te enseñaron. Eres demasiado dura contigo misma , Estrella.

—Por lo que sé, Silas es un buen hombre para ti, una rareza en este negocio. Él es protector contigo y con Ant y recibiría una bala por ti sin preguntar. Tú también eres una buena persona, has estado corriendo toda tu vida, es hora de ir más despacio. —¿Qué pusiste en nuestras bebidas? Bromeo, empujando su hombro con el mío y Xavier simplemente niega con la cabeza, — Manzanilla y un poco de esperanza.

Las puertas de entrada se abren y un Silas sin camisa aparece en el umbral. Su cabello es más largo ahora, cae sobre su cuello y su barba está creciendo. Está impresionante con sus tatuajes a la vista y sus pantalones cortos grises. Incluso Xavier queda atrapado en trance antes de darse la vuelta. —Podría haber jurado que una banshee estaba aquí, pero son sólo ustedes dos . Me río entre dientes y él entrecierra los ojos en mí, haciéndome un gesto con la mano.  —No, estoy bien aquí. Xavier todavía me necesita. —Oh no, me voy a llevar el culo a la cama, puedes quedarte con ella. El traidor me da un beso en la mejilla y nos desea buenas noches a los dos. Mi mirada penetra en su espalda pero sigue caminando, dejándome con la Bestia antes mencionada. —¿De qué estaban hablando chicos? — De mi mal gusto con los hombres . Él sonríe, se acerca y me levanta de mi asiento. Me envuelvo alrededor de él con fuerza, besando sus labios carnosos. Aspiro su aroma mientras toma mi manta y nos lleva a los dos de regreso a la cama. Es hora de reducir la velocidad. —¿Te arrepientes? Le pregunto enterrando mi cara en su cuello, Silas nos acuesta a los dos en la gran cama, acercándome. Ante su pregunta, me alejo, apartando parte de su cabello de su hermoso rostro. Mi lobo. — Nunca.

— ¿Qué diablos ? Ant y yo nos sentamos uno al lado del otro en la cama, riéndonos suavemente por la alarma de Silas. Ant pensó que sería una gran idea traer a Miau y ponerla en la cara de Silas. No esperaba que se quedara, pero se dio la vuelta y se puso cómoda .

Silas estira la mano y la agarra por la cara, sintiendo que el gato ronronea ruidosamente contra él. Ant se ríe ferozmente de Silas y levanta al gato de su rostro, entrecerrando los ojos hacia Ant.  —Sabía que eras tú, pequeño bribón . Ant grita tratando de huir pero Silas lo agarra, tirándolo sobre la cama.

Simplemente me siento y miro, disfrutando de verlos a los dos. Silas se ríe, haciéndole cosquillas a Ant hasta que está al borde de las lágrimas, tratando de alejarse de sus manos. Su risa llena la habitación y yo también me encuentro riendo. —¡Mami! ¡AH! — ¡ Corre ! Yo te protegeré, le digo dramáticamente, golpeando suavemente la cara de Silas y pretendiendo llevarlo a la cama. Ant chilla saltando de la cama con Miau y huyendo de la escena. —Esto es traición, sois vosotros contra mí. Empujo su cara contra el colchón, riéndome en su cara. Se abalanza , literalmente, volteándome para que esté arriba y golpea sus labios con los míos. Le devuelvo el beso al instante, envolviendo mis brazos alrededor de su cuello hasta que ambos nos separamos. Esa rara sonrisa suya se extiende en sus labios, la que hace que sus hoyuelos se asomen y sus ojos se arruguen. —¿Qué te tiene tan feliz, guapo? Silas niega con la cabeza y vuelve a besarme los labios: —Me gusta verte feliz, cariño. Y con eso mi corazón se acalora . —Me gusta verte así, paso suavemente mis dedos por su frente, por su nariz, hasta sus labios. Acaricio su piel hasta que me muerde los dedos y me da otro beso. Me aparto y me levanto de la cama, dejando a un Silas de aspecto sexy entre las sábanas.

La sala tiene la mitad de un registro con listas de música y miles de CDs. Paso la mayoría de los días escuchando diferentes discos y eligiendo mis favoritos. Mi madre y yo amábamos la música y es algo a lo que deseo volver. Las cosas que amaba antes de que mi mundo se pusiera patas arriba.

Silas apoya la barbilla en mi hombro, mirándome hojear los CD y sonrío ante los besos que me da en el cuello. Me envuelve en un fuerte abrazo por detrás, sus brazos me rodean el estómago y yo apoyo la espalda contra su pecho. Dejo de buscar cuando alcanzo una funda amarilla y la saco de la manga. Lo pongo en el reproductor y selecciono la canción, cerrando los ojos brevemente cuando los besos de Silas llegan a mi mandíbula.

Nunca he querido a nadie más .

Me doy la vuelta para encontrar sus labios con los míos mientras las primeras notas de la canción comienzan a sonar. Se aleja esta vez, girando uno de mis rizos alrededor de su dedo.  —Esta era una de las canciones favoritas de mi madre, me dice Silas y yo sonrío y le digo que también de mi madre. —Le encantaba el blues antiguo, toca At Last de Etta James y puedo ver a mi madre de nuevo, mis pies sobre los suyos mientras me hace girar por el salón de baile. Una cosa que le encantaba de Estados Unidos era su música. El hermoso arte que se creó y soñó aquí. Ella sólo había ido a Estados Unidos unas pocas veces antes de que yo naciera y me contaba historias de sus aventuras.

Con viejos blues sonando y descalzas , bailábamos toda la noche.  — Lo tienes, mija. Así. No importa lo lejos que me hiciera girar, siempre me las arreglaba para regresar a sus brazos.  — Por fin, los cielos sobre el azul"

Me sorprende cuando Silas me aparta del reproductor de CD, me hace girar y lo miro. Él comienza a balancearse conmigo y sonrío, envolviendo mis brazos sobre sus hombros. Dejé que me alejara de todo ese dolor, miedo y preocupación.

Sigo sus pasos mientras me da la vuelta, tirando de mí hacia los brazos. Me da un nuevo recuerdo suave para esta canción, venciendo a los demonios en mi camino. Me pregunto si será lo mismo con Silas, no importa qué tan lejos, siempre volveremos el uno al otro.

No importa la distancia, siempre nos encontraremos. En este mundo y en el próximo. —Encontré un sueño con el que podía hablar.

Silas acaricia mi nariz con la suya, rozando suavemente sus labios con los míos mientras me levanta en sus brazos. Mis pies cuelgan en el aire y nos encontramos cara a cara, todavía balanceándonos con la música. Tomando su rostro, lo beso tiernamente, sin prisa por nada más que esto. Lo más cerca que puedo llegar al cielo desde aquí. — Un sueño que puedo llamar mío.

Después de un latido, me pone de nuevo en pie, me hace girar de nuevo y me río, besando el lugar donde descansa su corazón. Me pregunto si mi corazón latirá tan rápido para siempre. Una vez escuché un cuento de que cuando naces, tu corazón recibe una cierta cantidad de latidos durante toda tu vida. Cuando llegas al final de ese número, mueres.

No creo que sea tan malo si es verdad. Podría darle el resto de mis latidos a Silas Wolfe. — Entonces se lanzó el hechizo. —Bailaría contigo para siempre si quisieras, Estrella. Mi sonrisa se ilumina con las mariposas en mi estómago, sus palabras son como un hechizo sobre mí. Lo aprieto más cerca, queriendo sentirlo. Es real, lo más real que tengo. La casa de mis sueños personificada. — Y estamos en el cielo. — Porque eres mía ... Por fin . Él me sumerge, presionando otro beso en mis labios y las palabras se asientan en mi garganta. Quiero decirle, aterrorizada de decir las palabras que siempre han sido mi perdición. Por un amor retorcido y repugnante que me rompió en pedazos. Todavía no , Me digo, a su tiempo .  

Entonces, le devuelvo el beso, con la esperanza de mantenerlo conmigo para siempre. Guardo las palabras en la sala de cristal de mi mente y espero el momento adecuado para dejarlas salir.

Los sabuesos

El ascenso al poder nunca está exento de pérdidas.

En este mundo, debes aprender rápidamente dónde te encuentras. En tierra o en el mar, ambas son islas traicioneras para una gran historia. Nunca una sin una gran promesa. De dónde vienes es importante porque es el comienzo de tu historia. Son las raíces las que te unen por el resto de tu vida. Si se vuelven inadecuadas , las cortas y creas una nueva vida.

Eso es lo que hice, corté todo lo que no era apto.

Conviértete en el conquistador que siempre debiste ser o espera a pedir permiso. Quienes eligen lo último, siempre terminan muertos.

Cada persona en este planeta está llena de propósitos, sin embargo, eso no significa que todas las personas los cumplirán. Algunas personas sólo están aquí para ocupar un espacio, para consumirse con el resto del mundo. Han nacido para no dejar huella en esta tierra, para ser sólo alguien a quien pasar y nunca volver a ver. Esas personas se controlan fácilmente y son las primeras en morir.

Debes luchar por tu lugar en el mundo o ser devorado por él.

Todavía era un niño cuando obtuve mi primera muerte. Un hombre enviado a destruirme antes de mi mejor momento. Entonces decidí que no importaba en qué masa estuviese apostado, la reclamaría. No esperaría a que me llevaran en sueños con sueños incumplidos. Mi ambición se convirtió en una brújula que me llevó a mi ascenso a la cima. Contemplando un imperio esperando ser comandado.

Toda mi vida me subestimaron, me dieron pequeñas metas y poco control del poder. Dijeron que era peligroso, inestable. Mi familia me llamó loco por mi ambición, querían silenciarme. Simplemente no podían entender los verdaderos medios del reinado, qué y quién podría ser moldeado si lo hiciera la persona adecuada. Al final, tuve que tomar la difícil decisión de quitarme el peso de encima. Aquellos que no tenían los medios para comprender, simplemente fueron eliminados de la ecuación.

Tuve que hacerme una pregunta. ¿Te presentas en la mesa para el consumo o le quitas la lengua al sujeto que se atreve a devorarte? La decisión es tuya. Decidí matarlos incluso antes de aterrizar en sus garras. Borra el problema y nunca serás víctima de nadie.

No hay suficiente tiempo, minutos, horas, días para perder. El día no siempre está prometido, por lo que debemos hacer todo lo que podamos mientras aún estemos vivos. No importa las consecuencias. Si viviéramos dentro de los límites establecidos a nuestro alrededor, no prosperaríamos. El sacrificio es necesario, nos salvará a todos. Es mi misión, crear un mundo perfecto, y para que eso suceda debe haber pérdida.

Una guerra para acabar con todas las guerras. Los enfermos se destrozarán unos a otros y quemarán todo el quebrantamiento que quede. Nos quedaremos con una versión perfecta. Una paz bien merecida, no esta falsa que los políticos rojos y azules intentan vender a sus ciudadanos. El mundo nos agradecerá a mí y a los demás por nuestro trabajo. Por mostrarles la verdad bajo toda esta miseria.

Cuando lo hayan perdido todo, apreciarán lo que viene después.

Pero primero, debo terminar mi parte.

No sin ayuda, mi imperio es una colección de lo mejor de lo mejor. Mis discípulos, están listos para apoderarse y asumir mi mando. Saben que todos son parte del panorama general. Habrá quienes se opondrán a nosotros, quienes ya lo hacen, y como el resto de los débiles, serán atendidos cuando llegue el momento. Una pizarra limpia para que el nuevo mundo comience.

No me rodeo de personas que no lo merezcan. Los que están a mis órdenes son legítimos conquistadores y tiradores. Entienden que el sacrificio es necesario si quieres lograr algo grandioso. Estaremos listos, pero no estará completo a menos que no la recuperemos. Todo esto comenzó con ella y terminará con ella a mi lado.

Mi ascenso ha dejado una estela de muertos detrás de mí, almas en el camino de la paz. Sé que he sido elegido por algo divino para liderar esta nueva carrera. Un ser superior que me impulsa hacia adelante para completar esto. Es lo que la trajo a mí, destinada a gobernar a mi lado y reclamar este mundo.

Nadie entre los muertos es puesto ahí en vano. Debe comenzar un nuevo mundo y los débiles no merecen tener un estatus en él. El mundo está en llamas y clama por ayuda. Las personas en el poder se corrompen fácilmente con sus falsos ídolos y su codicia. No quieren hacer del mundo un lugar mejor para todos, sólo para ellos y sus contrapartes. Serán los primeros en irse. El sistema se desmorona pieza por pieza a medida que los líderes mundiales caen de rodillas y piden misericordia.

Antes de que esto pueda comenzar, quedan asuntos pendientes.

Las hojas se aplastan bajo mis botas, secas y empapadas de sangre, empañadas por los hechos que aquí ocurrieron. Miro el edificio frente a mí, estudiando el daño que han ocasionado mis hombres. La casa está tranquila, bajo la cresta del amanecer y aislada del resto de la población. Es el lugar perfecto para esconderse.

Mis hombres se alinean a ambos lados de la pasarela, arrodillándose cuando paso por delante, abriéndome paso después de un trabajo bien hecho. Sabía que nuestros objetivos se habrían ido cuando llegué, sería estúpido que todavía estuvieran aquí. Pero con esa rapidez, es posible que hayan dejado pistas, un rastro de dónde podrían estar.

Mis hombres son como perros, me han encontrado cosas de lugares inalcanzables. Aquí es donde han flaqueado, ¿cómo vas contra uno de los tuyos? Alguien que conozca los trucos, que se destaque en desaparecer y que, para empezar, nunca existió. Me arrojan casquillos de bala alrededor de los pies y doy los primeros pasos hasta la entrada. —Señor, la mujer se vuelve hacia mí con una sonrisa, vistiendo su equipo de combate habitual. La sangre le salpica la cara, no se molesta en limpiarla cuando me saluda.  —Encontré algo. La sigo, pasando por encima del cadáver en la puerta. Que desastre.

Pasamos las paredes de las pantallas de los ordenadores , la mayoría destruidas por los agujeros de bala. Si Marino no hubiera hecho que lo mataran, probablemente habría podido reconstruir todo. No importa eso, todo se arreglará una vez que ella esté de vuelta en mis brazos. Arriba, más cuerpos yacen fríos en el suelo, la falta de vida en sus ojos me hace sonreír.

No le tengo miedo a los muertos, encuentro la muerte fascinante y la admiro. He tomado y matado a muchos, pero la muerte es lo desconocido. Más grande incluso que yo. Es despiadada , no le importa quién eres o qué has hecho. La Parca está aquí para reclamar almas. Pateando la cabeza del hombre a un lado, rueda por el pasillo, la expresión de conmoción todavía está pintada en su rostro.

Se abre una puerta para nosotros e inspecciono la habitación antes de entrar. Hay lienzos de diferentes tamaños por toda la habitación, algunos desnudos y esperando pintura y otros tienen imágenes completadas. Son exquisitos, no esperaría menos de la mujer que conozco que los pintó. Reconocería la obra de arte en cualquier lugar, los bordes limpios y las sombras suaves, todo el arte tiene un nombre. Estrella. Mi estrella. —Buen trabajo, Ivy. Ella sonríe ante mis elogios, a mi lado. Su amor y lealtad están en la palma de mi mano. Una belleza mortal, pero no le tengo afecto ni a ella ni a nadie más. Sólo a mi Reina. Estrella.

Para siempre .

Hay una pintura en el frente de la habitación sin terminar, con unos ojos familiares mirándome y aprieto las manos a los lados. Silas Wolfe. Los ojos verdes de ese hombre en una mirada formidable, de todo el trabajo, este parece el más detallado y apreciado. Un proceso lento y perfecto sin fin. Estrella lo pintó ... y me dan ganas de gritar. —Creen que Estrella y Silas pueden tener una relación, señor. Ivy no parece molesta por la noticia, más bien casi divertida y feliz. Como si la traición de Estrella hiciera que Ivy fuera más adecuada para mí. Ella no lo ve venir cuando retuerzo mi mano alrededor de su garganta y la tiro contra la pared junto a nosotros. Mi furia se desata sobre la mujer a mi lado, no sobre la mujer que huye de mí. Derriba algunas de las pinturas, haciendo un agujero en la pared donde hace impacto.

Ivy se escabulle y yo me agacho frente a ella, agarrando su cara magullada, —¿Tendré que explicarte, de nuevo, cuál es tu lugar? Sacude la cabeza frenéticamente, disculpándose y yo parpadeo entre Estrella e Ivy. Una tiene todos los rasgos que quiero, lealtad, sumisión, respeto, la otra es el amor de mi vida.

Estrella fue la novia perfecta, la guerrera perfecta, hasta que me desobedeció.

Cuando nació Anthony, ella se rebeló. Cuando ella regrese, me aseguraré de matarlo.

Haré que mire mientras le quito todo de nuevo y empiezo de nuevo. Primero su familia y ahora esa peste. Luego comenzaremos por otro heredero, uno que sea digno del nuevo mundo. Uno que no me fallará con su debilidad.

Ivy jadea, tratando de recuperar el aliento y me paro de nuevo, inspeccionando la habitación. Pequeños pensamientos como estos son distracciones que me alejan de mi plan. Estrella, un heredero y un mundo nuevo. Mis últimos momentos con ella no fueron espléndidos, es algo con lo que tendré que lidiar una vez que la recupere. Cuánto quiero castigarla ahora, especialmente por la traición que me devuelve la mirada.

Silas Wolfe, el hombre al que pensé que había matado, está vivo y bien y tiene a mi esposa. Yo también le haré pagar. Arreglaré todos los errores antes de que Estrella y yo gobernemos .

Cuando la tenga, ni siquiera recordará una vida sin ella y sin mí. Sólo el para siempre que le prometí.

Me llama la atención un cuadro que se cayó de la pared. Caminando hacia él, lo recojo para verlo mejor. Es una casa azul con un porche blanco y rosas rojas que rodean el frente y los lados. Grandes árboles que llevan frutos en flor, un cielo brillante detrás, tan detallado que casi parece real.

Se escuchan pasos detrás de mí y escucho a Ivy gruñir mientras la levantan del suelo. Volviéndome hacia mi general, Bartholomew, me sonríe. Mi mejor soldado. Las feas cicatrices que cubren su rostro y cuello oscuros se estiran cuando lo hace. Una sonrisa retorcida y enferma, una que le devuelvo, su trabajo apenas ha comenzado. —Busca casas que se parezcan a esto. Sabiendo que veníamos, intentarían alejarse lo más posible. Busca convoyes con dos o tres vehículos, cualquier cámara de seguridad que haya visto su salida y regreso. Con agua en la propiedad y su propia unidad para energía y subespacio. Encuéntrala ahora. —Sí señor. Le notificaremos tan pronto como detectemos algo. Bartholomew camina hacia la puerta pero se detiene, volviéndose hacia mí de nuevo, —¿Quieres que te la llevemos o te gustaría venir tú mismo?

Él sabe mi respuesta, pero aún así le respondo: — Una vez que la encuentres, despeja la casa. Estaré detrás de ti para agarrarla.A salvo en mis brazos una vez más, hay mucho que hacer. Ambos se van después de mi orden y echo un último vistazo a la habitación. La cara sonriente de un niño pequeño cuelga de una pared, con el cabello rizado y una mezcla de ambos, de Estrella y de mí . No siento nada más que ira, sabiendo que mi novia me traicionó por él. Lo amaba más que a mí. Él es donde todos mis problemas comenzaron y donde terminarán. Su muerte la romperá y la moldearé de nuevo como mi Reina perfecta.

Una pequeña blusa blanca cuelga sobre el respaldo de una silla, con pintura y tiza decorando el algodón. Puedo imaginarla sobre ella, colgando sobre su delgada cintura y voluptuosos pechos. Impregnada por su  sudor y por el dulce olor de su cabello. Paso mis manos sobre ella , ya ansioso por tocarla y sentirla de nuevo. Sólo un poco más y ella estará en mis brazos nuevamente. Finalmente, no teniendo suficiente, me levanto la blusa hasta la nariz, abrumado mientras llena mis sentidos. 

El dolor dentro de mí es fuerte, su pérdida es como si me faltara una parte de mí. La recuperaré, lo juro .

Que la muerte nos separe. —Ya voy, mujercita.

Estrella Marlene Lorenzo

Andrómeda nos ha tratado amablemente durante el último mes. Días cálidos y tardes llenas de estrellas, con una imagen perfecta y como un sueño. En los últimos 3 años, creo que nunca me sentí tan en paz. Los demás también disfrutan del tiempo, no hay chicos malos disparándonos ni misiones. Recordando cómo era ser humano, cómo podría haber sido su vida si el inframundo no nos hubiera reclamado.

Ant juega afuera, asegurándose de permanecer en el rango de mi ojo cercano, pateando su pelota de fútbol. Es un hermoso día en la granja y Ant lo ha estado aprovechando al máximo. Jugando y explorando la tierra, me gusta disfrutarla con él. Hubo un tiempo en el que ni siquiera me permitían salir. Me deleito con esto, el sol, la brisa y los árboles.

Intento asimilar todo lo que puedo como si nunca lo fuese a volver a ver. Mi duda siempre se cierne sobre mí como una vieja amiga . Me dice que esto no durará. La parte de supervivencia de mí está al acecho, estoy tan acostumbrada a que me quiten cosas. Los buenos tiempos nunca duran para siempre. Quiero esto, lo quiero tanto. Quiero que sea así como pase el resto de mis días.

Sería una buena vida. —¡ Mami, mira una mariposa ! De repente escucho a Ant llamar con entusiasmo desde mi derecha, él se pone de pie, con sus ojos brillantes de alegría. De pie en mi asiento, me uno a él por el grupo de rosales. Entre las rosas rojas brillantes, una monarca azul yace encima de una de las rosas . Verla toca una fibra sensible dentro de mí.

La última vez que vi una mariposa fue la noche en que nació Ant.Una monarca azul, la favorita de mi madre.Así también supe que mi madre estaba muerta. En el momento en que vi la mariposa supe que se había ido. Mi madre siempre me decía que no importaba qué, en mis momentos más difíciles ella vendría a mí. Viva o muerta .

El ambiente cambia cuando recuerdo el recuerdo, y siento pavor en mi estómago. Mi instinto no está seguro de lo que esto puede significar. Ant sonríe como si tuviera la luz del sol en su interior, una luz brillante en la oscuridad. Me guardo mis pensamientos y lo acerco más, —Es hermosa , bebé. —Como la de la historia de mi nacimiento. Dice Ant , agarrándose a mí mientras ambos miramos a la mariposa. Ant está tibio y feliz. Si pudiera mantenerlo así para siempre, lo haría. Tomo una instantánea de este recuerdo y lo mantengo a salvo, con sus mejillas rojas y el barro en sus zapatos, viendo una mariposa en persona por primera vez.

El tiempo es otra batalla que dejo para otro día. Si tengo la oportunidad de hacerlo, ver crecer a Ant será a la vez precioso y una lucha. Para mí, todavía se ve como ese recién nacido que llora en la noche por su mamá. El bebé sin nombre pero con un pesado legado. Mi hormiga. 

Echando un vistazo a la monarca azul, no estoy segura de si debería verla como un faro de esperanza o como un presagio de una fatalidad inminente. —Entonces ... Andi se calla, mirándome como si estuviera esperando que dijera algo. El viento se ha levantado aquí y sé que pronto habrá tormenta. Una nube pesada está sobre todos nosotros aquí en la granja. Sólo una hora después de jugar con Ant, las nubes grises comenzaron a llenar el cielo y debería seguir una fuerte lluvia. Un escalofrío ya nos ha empujado a todos dentro de la casa grande y acogedora.

Tomo un sorbo del chocolate caliente que Silas nos preparó a Ant y a mí . Vincent tuvo un gran ataque cuando descubrió que Silas no le había hecho a él mientras patrullaba. Logré detener la Tercera Guerra Mundial al hacer que Silas preparara más chocolate caliente para el resto de ellos. Lo hizo sin hacer un escándalo antes de desaparecer en el sótano con Ant y los demás.

Mi sospecha me dice que algo debe estar pasando y que están planeando algo a mis espaldas. Lo resolveré, pero por ahora, les dejaré pensar que están fuera de peligro. —¿Alguna actualización sobre ti y Silas? Todos acabamos de terminar de almorzar y tan pronto como los chicos salen , ella estaba ansiosa por unirse a mí. Puedo decir por la mirada en sus ojos que me va a molestar hasta que le diga algo bueno. —Qué quieres saber, cotillas . 

Pellizca mi costado como venganza y me río en mi taza.  —Silas tuvo una pequeña reunión con nosotros esta mañana para revisar las actualizaciones. Lo que sucederá una vez que terminemos aquí, y casi sonaba como si se estuviera … Andi se queda callada y la miro esperando a que termine , tengo una idea de lo que podría estar pensando. —Como si se estuviera , ¿qué? — Como si se estuviera despidiendo.

Suspiro, colocando mi bebida en el azulejo, la encimera de porcelana brilla contra la luz de la cocina. A veces, cuando estoy aquí, puedo ver a mi madre preparando una receta nueva. Haciendo birria y chicharrones frescos, con viejos blues sonando de fondo. Xavier hizo la cocina perfecta para mamá. Saliendo de mi neblina, decido responder a la pregunta de Andi, —Decidimos que después de que todo esto termine, seguiremos juntos . Aparto la mirada cuando Andi me agarra, tirando de mis brazos mientras salta hacia arriba y hacia abajo. Me hace reír, sentirme un poco nerviosa al contarle sobre Silas y yo. Cuando la gente sabe lo que hemos planeado, lo hace sentir más real. —Joder, lo sabía. No habría otra razón para que se fuera. Sinceramente, todos hemos hablado de ello. Samson ya está preparado para hacerse cargo, ama demasiado esta vida como para dejarla. Creo que Silas sólo necesitaba a alguien que lo empujara a salir de todo esto. Te necesitaba

Yo también lo necesitaba.

Me tomó bastante tiempo darme cuenta de cuánto ha cambiado mi vida desde que conocí a Silas. Durante mucho tiempo, Ant y yo estuvimos solos. Ant era la única persona que necesitaba, me decía incluso cuando mi soledad me paralizaba. Era más fácil no pensar de manera egoísta, especialmente con los problemas imponentes que me dejó Caín. Me aterrorizaba entregarme a alguien, abrirme a un hombre cuando todo lo que los hombres han hecho es lastimarme.

Tenía miedo y es un miedo del que poco a poco he podido deshacerme. Me tranquiliza saber todos los días que Silas quiere estar conmigo. Que es bueno. Al verlo interactuar con Ant, al ver su protección hacia los dos, al ver lo decidido que está a darme libertad a pesar de que debería ser su enemiga . —Muchos de nosotros nos unimos a él inicialmente porque ya lo habíamos perdido todo. Caín nos había enterrado a muchos, ¿cómo puedes decirle que no a un hombre que promete venganza? Pero se convirtió en algo más que eso, muchos de nosotros perdimos a nuestras familias, pero estar juntos nos devolvió una parte de eso.

La entiendo completamente, recordando el cumpleaños de Ant mientras todos cantaban para él. Engullimos tarta y nos reímos con tanta fuerza que nos dolió el estómago. Después de tanta pérdida, ese día se sintió como una gran victoria. Me sentí como si tuviera una familia real, como las que ves en las películas, pero mejor. Era real. —Voy a extrañar tu loco trasero, envuelve su brazo alrededor de mi hombro y la abrazo a mi lado. Amistad, otra cosa que nunca pensé que tendría. Todos esos días solitarios en ese palacio dorado, esperando llegar a algo como esto.

Incluso en la casa cálida y acogedora, la sensación en mis entrañas sigue siendo la misma. Como un escalofrío que no se calma, en lugar de darme cuenta de mis preocupaciones, lo guardo con llave, sin querer arruinar algo bueno.

No sabía que esta sería la última noche que pasaría en la casa de mis sueños.

Nunca volvería a ver la casa de campo azul.

La promesa

Estrella Marlene Lorenzo

Esta noche llueve mucho, las gotas de agua corren por las ventanas y el viento agita las contraventanas del exterior de la casa. Todos están abajo, todavía despiertos, ya que por el ruido que hace afuera, es casi imposible dormir. Por primera vez en años, no me dejo llevar por el sonido, empujada hacia mi miedo. Me las arreglo para evitar escapar.

Exprimo el exceso de agua de mi cabello y salgo del baño lleno de vapor. Silas se sienta en la cama y mira hacia arriba cuando me escucha, sus ojos oscuros siguen cada uno de mis movimientos. Su camiseta negra se pega a las crestas de sus abdominales y los destaca . Parece que estuviese pintada en su piel y que él estuviese hecho de mármol. Aprieto mis piernas juntas debajo de mi toalla, ya golpeada por los efectos de su presencia. Con él sentado, sus pantalones se amontonan entre sus piernas y puedo ver su polla presionada contra su cremallera. — Mis ojos están aquí. Me recuerda con voz ronca, pero capturo sus ojos en mis pechos, mirándome lentamente. No he estado últimamente en el estado de ánimo adecuado para hacer nada sexual con él. Ha sido paciente y dulce, no me pide nada más. Incluso aunque sé que le gusta dormir conmigo, o duerme con nosotros dos o solo para darnos espacio. 

Lo he echado de menos, tocarlo y estar lo más cerca que pueden estar dos personas. Conectados en prácticamente todos los sentidos. —¿Por qué no estás con todos? Le pregunto, cambiando el tema. —Necesitaba hablar contigo, ven aquí. Ahora, siento que hice algo malo, bueno, no últimamente. Tan pronto como estoy lo suficientemente cerca, ambos nos agarramos, mis manos recorren su cabello y sus manos aterrizan en mis caderas. Me hace sonreír, saber que no estoy loca por necesitarlo tanto.

Me paro entre sus piernas y presiona su cara contra mi estómago, quedándose en silencio mientras me masajea los costados. Es hora de sacar a relucir lo obvio: —Me estás ocultando algo. Esto lo hace retroceder y mirarme, con esos hermosos ojos verdes fijos mí. —Leo a la gente tan bien como tú, dímelo. Se queda callado y le doy la espalda, dejo caer la toalla y me pongo una camiseta suelta. Ya me puse ropa interior lo cual fue una mala idea ya que sólo verlo ya me tiene mojada.

Lo siento acercarse a mí, sus dedos fríos contra mi cuello antes de envolver algo alrededor de mi garganta. ¿Qué está haciendo? Algo frío se desliza por mi pecho y miro hacia abajo para ver que me ha enganchado un collar, una fina cadena de plata cae delicadamente y al final, cuelga un anillo.

Su anillo.

El lobo adorna la cadena, la misma que ha estado en su mano sin falta desde que lo conocí. Rápidamente, me doy la vuelta para mirarlo y él golpea sus labios con los míos, silenciando cualquier palabra que tuviera para él mientras las lágrimas llenan mis ojos. El gesto hace que me duela el pecho, incapaz de decir nada y caigo en su beso.

Estoy delirando cuando él retrocede, pasando sus manos por mi cuello, siguiendo la cadena. —Te prometo que haré todo lo posible para mantenerte a ti y a Ant a salvo. Que serás mi socia en todo. Te prometo que nunca más tendrás que mirar por encima del hombro una vez que encuentre a Caín . Cuando esto termine, los tres comenzaremos una vida juntos lejos de todo esto. Quería que tuvieras un símbolo físico de eso. Me siento como una tonta lloriqueando, tomándolo en mis brazos y besándolo esta vez.

Silas se aleja, riendo entre dientes contra mi sonrisa, — Hace una semana, ordené comenzar la construcción de la casa de sus sueños para ti y para Ant. Mis ojos están llenos de lágrimas y me toma la cara con ambas manos. —Está en algún lugar de la costa, en un lugar perfecto junto al agua. Aislado de cualquier ciudad o pueblo cercano. Tiene un gran árbol en el patio trasero para la casa del árbol de Ant y un acre para el patio trasero. Hay espacio para todos. Es seguro y pasa desapercibido. 

Esto no puede ser real, Silas me mira con una de esas famosas sonrisas. Mi corazón se siente pesado, aferrado a su anillo alrededor de mi cuello. Caín me marcó, me obligó, me reclamó. Pero Silas, se ha entregado a mí, es mi socio, es tan mío como yo lo soy. Siempre y para siempre. Sin importar lo que pase . — Por favor, no me dejes nunca, con la voz quebrada y lágrimas en los ojos, me toma en sus brazos una vez más y me besa con todo lo que tiene, sus labios, ásperos y dominantes, me reclaman una vez más.  —No me voy a ninguna parte, bebé. Lo dice sobre mis labios antes de besarme de nuevo, levantándome en sus brazos. Me envuelvo alrededor de él, acercándolo más con mis piernas para poder sentirlo todo. Nunca he estado drogada , pero sé que esto debe ser lo que se siente. Como si mi pecho estuviera demasiado lleno para respirar, mis pensamientos están completamente dominados por él. Se ha apoderado de mí y estoy de acuerdo con eso.

Silas carece de moderación, me besa con más fuerza y me mete la lengua en la boca. Me relajo contra él, consumida por su boca y sus manos se apresuran hacia adelante, recorriendo mis costados y mis pechos. Lo necesito tanto, apretándome contra él hasta que gime y empuja mis piernas hacia abajo, así que estoy de pie frente a él de nuevo.

Mis pezones duros se ven a través de la camiseta sin mangas y él muerde mi labio inferior, deslizando sus dedos en la cintura de mi ropa interior. No mires hacia otro lado, casi puedo oírlo decirme, como hace tantas noches.

Nunca .

Sus dedos se hunden y abre mi coño para poder sentirme. Los dedos callosos acarician mi piel suavemente y él pone sus labios en mi cuello desnudo. Agarro su muñeca, sosteniéndolo contra mí mientras toca mi clítoris hinchado con círculos lentos y desconcertantes que me hacen sacudirme contra él por más.

Estoy anhelante , lo necesito en todas partes, para llevarse todo lo que soy .  —Lástima que te hayas duchado, Silas se ríe contra mi garganta, — Te limpiaré después. Sus dedos giran alrededor de mi clítoris, jugueteando con el capullo hinchado hasta que lo pellizca entre dos dedos. 

Sin poder más, mi mano se envuelve alrededor de su camiseta y lo empujo hacia abajo. Sus labios carnosos, se separan y agarra mi cadera con su otra mano y continúa provocándome con sus dedos. Estoy tan mojada que puedo escucharlos moverse, chapoteando contra mis jugos. 

Se asegura de tener mi permiso antes de tirar del dobladillo de mi camiseta sin mangas. Lo dejo , necesitando sentirlo tocarme, besarme, hacerme correrme. Todo hace que mi cabeza dé vueltas, de lo mucho que lo deseo . Sacándola sobre nuestras cabezas, Silas gime al ver mis grandes pechos, dejando un rastro de besos desde mis labios hasta los picos duros. Están sensibles y esperan por su boca.

Soy masilla en sus manos, tomando todo lo que está dispuesto a darme. Toma uno de  mis pezones en su boca y lo chupa con fuerza, gimiendo cuando tiro con fuerza de su cabello y clavo mis uñas en sus hombros. No sé si tengo fuerzas para aguantar, gimiendo cuando él pasa los dientes por ellos. Su mano vuelve a su lugar por la parte delantera de mi ropa interior, moviendo mi clítoris hasta que mis rodillas comienzan a temblar.

A veces se siente como si él conociera mi cuerpo más que yo. Pasando sus labios por mi piel y mordiendo los lugares que me harán gritar. Silas no me muestra misericordia, le encanta que todo lo que puede hacerme sentir, algo que nadie más puede .

Mis pezones hinchados salen de su boca, húmedos e inflamados de lo fuerte que los ha chupado . Cuando los roza con los dedos, gimo. Mi cuerpo está muy consciente de todo lo que me está haciendo. Lo llevo de regreso, girando mi lengua alrededor de la suya y succionándolo en mi boca. No me deja tenerlo por mucho tiempo antes de que retroceda.

Silas cae de rodillas frente a mí, agarrándose a mi cintura y negándose a darme más. Lentamente pasa sus manos por mis costados, dejando besos con la boca abierta en mi carne. Ya tengo las rodillas débiles, necesito que se detenga este juego . Todavía estoy mojada por la ducha y chupa las pequeñas gotas que quedan fuera de mi piel. Arrastrando su boca más y más hacia abajo, sus manos me impiden huir. —Lo que sea que necesites, sus dedos se deslizan en la cintura de mi ropa interior, bajándola un poco para poder pasar sus labios sobre mi cadera. Las sensaciones me hacen agarrar la parte de atrás de su cabeza, estremeciéndome contra su boca.  —Te lo daré, Silas mueve su lengua por mi hueso púbico expuesto. Ahí van un par de bragas limpias.

Estoy jadeando mientras él tira del otro lado de mi ropa interior hacia abajo, dándole a mi otro lado el mismo tratamiento. Tomando mi trasero y enjaulándome contra su boca, siento que necesito más. Mucho más. — Joder . Me muerde, dejando una huella roja de sus dientes en mi cadera, con sus labios moviéndose para soplar en mi coño mojado. Silas es un mordedor, pierde todas sus inhibiciones mientras juguetea . Puedo recordar el momento exacto en que entró, la última vez que me tuvo, estaba gritando mientras golpeaba sus dedos en mi interior y hundía sus dientes en mi costado.

Él sabe que me excita tener sus marcas sobre mí. Magullada y en carne viva mientras me colocaba en posición, me obligó a llevarlo más profundo. —Te necesito. Me recompensan con otro mordisco en la cadera, a juego con el otro. Silas arrastra lentamente mi ropa interior por mis piernas, siguiendo el camino con su boca. Reclamando cada centímetro de mi cuerpo como suyo. No hay duda al respecto, me levanta y me apoya en el tocador con las piernas abiertas para él. Usando su mano para recostarme suavemente más atrás para que me esparza por completo, dejándolo admirar la vista. — Bien.

Es mi turno de jugar, sacando su camiseta sobre su cabeza y pasando mis manos por su musculoso cuerpo. Le abro y quito el cinturón de un tirón con sus pantalones, lo necesito en mis manos, en mi boca, dentro de mi coño mojado. Mientras sus dedos se sumergen hacia atrás y finalmente los desliza dentro de mí. Haciendo un trabajo rápido para hacerme correrme y es mi turno de hundir mis dientes en su hombro, gimiendo su nombre mientras sus dedos perforan más rápido, y mis jugos gotean por toda su mano.

Mueve su lengua sobre mi labio superior, obligándolos a abrirse para probarme de nuevo. Algo ha sido desencajado dentro de él, una bestia posesiva que quiere tenerme por completo. Sus grandes deltoides se flexionan bajo mi toque y paso mis dedos por ellos.

Silas se mueve más abajo, besando mi coño antes de deslizar su lengua entre mis labios, moviéndola desde mi entrada hasta mi clítoris y dándole una buena mamada. Me arqueo, gimiendo con los dientes apretados, tratando de mantener mi ruido al mínimo con todos en el piso de abajo.

Lo hace de nuevo, lamiendo mi clítoris y luego conduciendo su lengua dentro de mi coño. Un escalofrío me recorre, aplastándome en su lengua hasta que se vuelve demasiado.

Silas gruñe mientras agarro su cabello y lo obligo a besarme, —Te necesito dentro de mí, me levanta del tocador y me empuja contra la pared junto a él. No podemos aguantar más, Silas mueve mis piernas sobre sus brazos y yo me balanceo contra la pared y cojo su sexo con mi mano . Está muy dura , palpita en mi mano, mi mano es demasiado pequeña para envolverla por completo.

No me rindo todavía, bombeándolo y memorizando cómo se siente en mis manos. Silas siempre es tan fuerte y tenso, pero cuando está conmigo, puedo hacer que se olvide de todo eso. Puedo escuchar el placer que le doy. Observo cómo se derrite su mirada pétrea y cómo se agita la mandíbula esculpida mientras trata de contenerse. Silas parece un Dios, pero me hace sentir que lo es cuando me mira así. — Joder , ponme dentro de ti. Silas gime y lo aprieto más cerca, simplemente deslizando la cabeza hacia adentro. Abriéndome, centímetro a centímetro, nuestro beso se traga ambos ruidos. Siempre sorprendida por lo bien que se siente cuando se desliza por primera vez dentro de mí. Lo hacemos lentamente, hasta que llega a la mitad del camino, empujando hacia adelante y hacia atrás.

Me deja sin aliento cuando finalmente empuja el resto de él dentro de mí. Llenándome de manera increíble, gimo y él se acomoda profundamente y se frota contra mi punto G. El ángulo con mis piernas en sus brazos le permite empujar tan lejos que grito. —Ah, Silas —¿Estás bien, bebé? Me pregunta , esforzándose por controlarse cuando lo aprieto repetidamente. — Sí, por favor, no pares . Con mi confirmación, Silas coge un ritmo constante, taladrando dentro de mí y me aferro a su cuello para aferrarme a él. Sus caderas rebotan contra las mías y me empujan hacia la pared, mis omóplatos golpean el yeso con cada empuje. Estoy mojada, y lo empapo cuando sus caderas chocan contra las mías y mi espalda golpea la pared.

Es lento pero duro y lo tomo todo, el calor de él se fuerza a sí mismo más profundamente dentro de mí. Sabe jugar conmigo como la palma de su mano. Una parte de eso me mata, sabiendo lo fácil que puede hacerme girar cuando me tiene así. Incluso después de todos estos momentos juntos, todavía no puedo entenderlo.

Afuera sigue lloviendo, la tormenta cubre la casa en una nube. No es lo suficientemente fuerte como para cubrir el sonido de nosotros conectándonos, la bofetada húmeda de él empujándose dentro de mí una y otra vez llegando a nuestros oídos. El collar cuelga entre mis pechos y el frío metal aumenta el calor.

Acerco mi mano para recorrer sus labios, jadeando mientras besa mis dedos, su lengua siguiéndome mientras me observa de cerca. Si sigue follándome, sin apartar la mirada ni una sola vez mientras sigo rastreando su rastro. Mis dedos recorren sus labios, su nuez de Adán, sus clavículas, trazando su carne hasta que tengo que cerrar los ojos.

Se siente tan bien , su polla corriendo contra mis paredes mientras lo aprieto con fuerza. Apenas logro tomar toda su enorme longitud. Hay tanto de él y tan poco de mí que me siento tragada por él. Todo lo que tiene de grande encaja en mi perfectamente.

Da un codazo contra mi pared frontal, golpeando mi punto G y empiezo a desmoronarme, apenas controlándome . Me voy a correr, duro, y me obligo a reprimir mis gemidos . Silas es implacable mientras me aprieto a su alrededor, se esfuerza por abrumar mis sentidos. Su agarre en mis muslos se aprieta, mirándolos moverse al ritmo de mis pechos.

No puedo parar. —Detente, joder, voy a gritar.

Silas jadea, levantando mi pierna derecha más alto hasta que no tengo más remedio que correrme a su alrededor, —No podrán oírte- Se detiene en seco, — Joder , llega para mí.

Los sonidos que brotan del exterior me cubren, mi grito se mezcla con él y caigo en sus brazos. Me rodea, me mantiene encerrada para que pueda continuar, sin darme la oportunidad de recuperarme. Silas me besa profundamente mientras me vuelve a levantar por el culo. Las venas de sus brazos musculosos se abultan y me levanta de su polla, todo él se desliza fuera de mí antes de dejarme caer, la gravedad me hace tocar fondo en su polla.

Grito, corriéndome una vez más con tanta fuerza que mis ojos se llenan de lágrimas, luego su boca envuelve alrededor de uno de mis pezones mientras juega con mi clítoris. Es demasiado pronto pero a él no le importa, sujetándome quieta y haciéndome correrme una vez más.

Tomando mis manos entre las suyas, las levanta por encima de mi cabeza y las clava contra la pared. Impulsando sus caderas hacia adelante con tanta fuerza que me veo obligada a levantarme, dejando mis pechos en su cara. Silas no duda en llevarse uno de mis pezones a la boca, follándome mientras los chupa. —Me encanta verte correrte. Silas mordisquea mi oreja, apretando mi mano en la suya, empujándome con más fuerza contra la pared. Haciéndome saber que estoy atrapada en todos sus caprichos. Lo miro hacia abajo, rodando mis caderas hacia él, puede que me afecte, pero sé que le hago lo mismo. Asegurándome de que me esté mirando, muevo mis caderas hacia abajo, tomando su polla gruesa y venosa más profundo y apretándolo tan fuerte como puedo.

Logrando el efecto que quiero, pone sus ojos en blanco y gruñe en voz alta. Silas se retira para no correrse, tirando de mí lejos de la pared y dejándome en el suelo. Me hundo en él, reclamándolo con mis labios una vez más. Mueve mis piernas hacia arriba para envolverlo alrededor de él y se cierne sobre mí.

Su barba incipiente me corta la cara ligeramente, al rozarlo . Siento sus brazos a cada lado de mi cabeza y su cuerpo cubierto de sudor, goteando por su pecho tatuado y los abdominales marcados. Parece una de las grandes esculturas de Miguel Ángel.

Jadeo cuando me penetra con una embestida tortuosa.  —Si, me arqueo desde el suelo, mientras una de sus manos sostenie mi muslo y la otra lo mantiene encima de mí. Me fascina verlo moverse sobre mí, con breves y calculadas embestidas que hacen que mi estómago se enrosque. Mis manos se deslizan sobre él, acariciando desde su cabello hasta su trasero.

Gime cuando clavo mis uñas, queriendo marcarlo tanto como sea posible. Rasco mis manos hacia arriba, dejando rastros de mí por toda su espalda. Con un gruñido, aprieta nuestros labios y embiste dentro de mí. Me castiga por mi pequeño movimiento anterior, deteniéndose una vez que llega a mi final. —Muévete, no lo hace, sino que mueve su mano a mi cuello, tirándome hacia adelante para otro beso. La plata del collar roza nuestra piel y el lobo está entre ambos corazones. Me vuelvo suave contra él y ahí es cuando comienza a retirarse, tomándose su tiempo conmigo. Él toma mi mano, queriendo sostenerme quieta . Me encanta abrazarlo, enredar los dedos de mi mano derecha con los suyos. Se impulsa hacia adelante y me empuja contra la alfombra. —Mierda, Silas lo hace de nuevo, sosteniéndome abierta para que pueda verlo, —Eres tan jodidamente hermosa , me besa los labios, luego la barbilla, con movimientos suaves y seguros que me derriten debajo de él. El cuerpo de Si, un escudo que cubre el mío mientras su nariz se desliza contra mi cuello haciéndome temblar. Me hundo en la alfombra suave, moviendo mis dedos sobre su piel resbaladiza. Silas desliza su polla dentro de mí con fuerza y mi cabeza se inclina hacia atrás con un gemido.  —No puedo tener suficiente de ti. Los gruñidos de Silas vibran a través de mi pecho y me muevo cuando choca contra mi punto G presionando sus caderas contra las mías. Follándome con gran precisión, adentro y afuera, lento y profundo, no más prisas mientras se mueve una y otra vez. —Me encanta, Silas, por favor. Mueve mi clítoris a tiempo, afinando su ángulo mientras me da un beso más lento y dulce. Lo dejo ir, enterrando mi rostro en su cuello, tratando de ahogar el grito lleno de placer que sale de mis labios, el orgasmo me debilita, y mi mano cuelga sin fuerzas en la suya.

Luego es su turno de correrse. De sentir la emoción que siempre me da. Siento sus espasmos de placer y vuelve su rostro hacia mi pecho, mordiendo la exuberancia de mi pecho. Eso hace que mi coño se apriete más a su alrededor, sacándonos el aire a ambos. Tiemblo debajo de él y él apoya su peso encima de mí.

Sostengo alegremente a Silas, acariciando mi mejilla contra él, el subidón se convierte en un silencio pacífico. Queriendo otro beso, presiono mis labios contra los suyos, —Gracias, Silas, por todo esto, la casa de los sueños, el collar, por permanecer a mi lado cuando no he sido sincera, poniendo en peligro esta organización y sus hombres. Por estar a mi lado y querer a mi hijo. Nunca podría agradecerle lo suficiente. —No tienes nada que agradecerme, preciosa. — Tengo mucho que agradecerte . Esto lo silencia y me responde con otro beso. Con la lluvia aún cayendo fuera y la habitación enfriándose, siento un escalofrío, Silas se da cuenta y me abraza fuerte. No me sueltes.  —Ahora, creo que dije que te limpiaría. No pierde ni un segundo, me carga en sus brazos y me lleva de regreso a la ducha, con un rastro de nuestra ropa detrás de nosotros. No se hacen más movimientos esta noche, me limpia suavemente e intenta quitar los enredos que ha creado en mi cabello. Conduce a un lío más grande que nos hace reír en nuestro beso. Lo arreglo y dejo que continúe con el resto.

Pasando sus manos sobre mí, presionando un suave beso en la marca del mordisco que dejó en mi pecho, su toque me hace sentir sensible por todas partes. Cuando terminamos, Silas me recuesta en la cama, tomándome por sorpresa. Me agarra algo de ropa y me ayuda a ponérmela mientras lo miro. Ya tengo sueño, pero no pierdo la oportunidad de ayudar a Silas a vestirse.

Nos encontramos en el medio tomándonos el tiempo para abrazarnos mientras escuchamos la lluvia caer afuera. Silas me cuenta otra de sus historias, la primera vez que se rompió el brazo. Juró que podía volar y probó la teoría en un intento en el parque. Mientras me cuenta su historia, paso los dedos por sus ojos cerrados y su nariz recta. Podría cerrar los ojos y dibujar su rostro de memoria.

Me inspira .

Podría escucharlo contarme historias toda la noche.

Pero sólo me quedan seis horas, aunque todavía no lo sé.

La puerta de la habitación se abre, y cuando miramos, Ant la ha abierto como si fuera un héroe de acción, lo que me hace reír. Está en la puerta con Robin en la mano y una manta detrás de él. Su cabello rizado es un desastre por descansar y nos mira a los dos con grandes ojos marrones. —Mami, estoy aquí. Anuncia, llegando al final de la cama y gateando hacia nosotros. Puedo decir que todavía está medio dormido, abriéndose paso entre Silas y yo y poniéndose cómodo. En segundos, se duerme, luciendo como un angelito. Silas sonríe, moviendo la manta para que nos cubra a Ant y a mí. —¿Seguro que quieres esto? Le doy una última salida a pesar de que su anillo se siente pesado alrededor de mi garganta, y quiero esto. Una vida con ambos e incluso antes de que lo exprese, sé que él también lo quiere. —Nunca he estado más seguro de nada.

La primera ola

Estrella Marlene Lorenzo

Cuando era pequeña mi madre me contó la leyenda de Orikin. Se decía que era hija única de un rey y una reina. Una hermosa joven que en su mejor momento sufrió un oscuro destino.

Orikin estaba cargada de responsabilidad, ya que algún día gobernaría a su pueblo. Estaba vigilada y mantenida a salvo detrás de los muros de su palacio. Pero un día se puso inquieta, quería explorar, quería ver su aldea. Así que se cubrió con una capa mientras todos dormían y se escapó de su habitación aventurándose en el pueblo.

Estaba lleno de música, y había gente cantando y bailando. La noche era festiva y se sintió como si realmente viviera por primera vez. Como si el destino lo deletreara, cayó en los brazos de un hombre encantador.

El misterioso extraño le llamó la atención, era hermoso y le contó historias de sus viajes y búsquedas. Le dijo a Orikin que podía llevársela para ver el mundo, no más encierro , no más responsabilidades. Orikin era joven e ingenua, creía que el hombre que acababa de conocer era la clave para escapar.

Ella lo llevó de regreso al palacio para que tomara sus cosas, sin saber que eso era exactamente lo que él quería. Mientras distraía a la princesa, sus soldados atacaron y mataron a los ciudadanos, entraron al palacio y mataron a los guardias y al Rey y la Reina.

Cuando Orikin finalmente se dio cuenta de que la habían engañado, ya era demasiado tarde. Antes de que pudiera intentar luchar contra él o correr, la golpeó con su espada. Sin dudarlo, asesinó a la hermosa Orikin y robó el imperio de su familia.

La traición fue tan profunda que cuando murió, nunca se marchó.

En la noche, cuando el hombre encantador iba a ser declarado rey, una tormenta gigante azotó la ciudad. Enviando olas y relámpagos, el viento aullaba alrededor del palacio con tanta fuerza que sonaba como gritos.

Orikin regresó por su venganza, contra todos los malhechores, contra todos los enemigos que coaccionaron su destino. Ella vino como una tormenta y eliminó el mal de su aldea.

A esta deidad se le dijo que enviara tormentas para proteger las aldeas dormidas, para nunca olvidar su historia. Para mantener el destino que se llevó su aldea lejos de los demás y evitar que cualquiera cometiera el mismo error que ella.

Cuando era niña , siempre esperé que si algo pasaba, Orikin nos protegería. Ella se aseguraría de que estuviéramos a salvo. Incluso de adulta , es una historia que todavía recuerdo y le he contado a Ant. La deidad que protege a nuestra gente.

Ant dejó de temer las tormentas después de la primera vez que le conté la historia, al pensar que sólo se trataba de Orikin, protegiéndonos. Pero esta noche, mientras Ant duerme, yo siento miedo por los truenos y la lluvia. Siento cerca la amenaza de Caín. Nunca le conté a Ant la otra parte de la historia, la versión que me contó mi madre.

Que a veces, Orikin enviaba tormentas para advertir a la aldea que se acercaba la muerte.

Me despierto con el sonido de un arma al dispararse, rompiendo la paz que una vez se instaló sobre nosotros.

Silas se levanta inmediatamente, agarra la pistola de la mesilla y yo saco a Ant de la cama. Otro arma se dispara y Silas nos mira, mis manos tiemblan y Silas las agarra entre las suyas. Las tatuajes en sus manos se mueven como olas, el cráneo grita, expulsando humo de su boca dentada.

La bala dibujada tan perfectamente en su piel, perfora más profundamente y entra en la araña, sus ojos rojos brillan mientras chilla. Silas me obliga a levantar la cabeza con las manos, haciéndome apartar la mirada del arte que se deshace sobre su piel. El arte se vuelve un caos en su piel, suplicando entrar en el caos exterior. —Estrella, mis ojos se llenan de lágrimas cuando la ventana detrás de nosotros se rompe en pedazos.  — Estrella, Estrella, Estrella. Sus labios se mueven sobre los míos mientras me llama. Me llama por mi nombre real.  — S-Silas , grito antes de besarlo como si nunca pudiese volver a tener la oportunidad de hacerlo de nuevo. Lo beso esperando que podamos estar juntos para siempre. Ant aprieta mi pierna con más fuerza y Silas se agacha, tira de él hacia sus brazos. Ant entierra su rostro en el hombro de Silas, acallando sus gritos silenciosos sobre el sonido de disparos. 

Silas presiona su rostro contra el de Ant tratando de tranquilizarlo y me duele el corazón al verlo.  —Tienes que mantenerte fuerte por mí y por tu mamá ahora mismo. Te prometo que todo estará bien, Ant —Silas me mira ahora—. Les prometo a los dos que todos estaremos bien. Asiento con la cabeza, abrazándome a los dos. Ha estado en la misma página que yo, estando a mi lado y listo para proteger a mi hijo siempre. Él sabe lo que necesito y se preocupa por mí a pesar de todos los problemas que he causado.

Silas asiente con la cabeza, me besa por última vez y le da un beso en la cabeza a Ant. Sus ojos brillan mientras toma su arma y sale corriendo de la habitación. Le digo a Ant que se ponga los zapatos y me sumerjo debajo de la cama para agarrar las bolsas, preparándolas en la puerta cuando la otra ventana a mi lado se rompe.

Hay un bate junto a la puerta y lo agarro y lo balanceo hacia la cabeza del hombre mientras intenta entrar. La sangre sale cuando mi bate se conecta con la parte posterior de su cabeza y lo hace caer por la ventana. Veo que los hombres se acercan tras él y cogiendo a Ant, abro la puerta y salgo, bajo el bate hacia la perilla, que se cae desde adentro y salimos corriendo . Cierro la puerta justo a tiempo mientras los hombres se arrastran dentro de la habitación.

En una mano, sostengo el bate y en la otra llevo a  Ant, corremos hasta la mitad de las escaleras, me detengo cuando un cuchillo se clava en la madera junto a mí, obligándome a volver a subir. Puedo ver a Andi gateando hacia nosotros y trato de calmar a Ant mientras solloza en mi hombro. —Bebé, necesito que me escuches. Necesito que te calmes. Necesitas estar con Andi por un segundo para que pueda despejar tu camino. Vas a estar bien, yo saldré enseguida . Él se niega, pero lo empujo en los brazos de Andi, agarro el cuchillo y se lo arrojo al hombre que sube corriendo las escaleras. Miro hacia atrás para ver a Andi y a Ant desaparecer en el armario al lado de la escalera. Utilizo el bate de béisbol y también golpeo la perilla de esta puerta para asegurarme de que nadie pueda abrirla desde afuera.

Veo a Vince y corro hacia él, saltando por la mitad de la escalera y hacia el hombre que está a punto de apuñalar a Vincent por la espalda. Xavier dispara rápidamente al hombre entre los ojos y el cuerpo cae al suelo. —¿Estás bien? Le pregunto a mi hermano, limpiándome la sangre debajo de su nariz y él sólo toma mi mano, asintiendo.  —Estoy bien, Estrella. ¿Ant está seguro? —Por ahora, pero necesita salir de aquí. Tenemos que despejar el camino. Le cuento mi plan a Xavier y asiente, haciéndome saber que puede alimentar los reactores y darnos un poco más de tiempo. Al presionar algo en su móvil , toda la casa se atrinchera. Hay un escudo gigante a nuestro alrededor. —Se aseguraron de no activar ninguna de las placas para que la casa no me notificara hasta que fuera demasiado tarde. Tenemos 5 minutos como máximo, vi a través de las levas la artillería pesada que traían consigo. La base está rodeada, por lo que todos debemos escapar ahora. No podremos quedarnos aquí para siempre. El reloj no se detiene y el diablo está en nuestra puerta. —Te amo, Estrella. Me dice Xavier y el miedo obstruye cada fibra de mi ser: —Yo también te amo, hermano . 

Simone reparte cuchillos y más pistolas y veo a los demás desde el sótano. Al mirarlos, el alivio es inmediato cuando veo que todos están bien. Todos me miran y sé que están listos para pelear. Nuestras mejores opciones son sacar a tantos como podamos con nuestras armas y luego activar la táctica, el combate mano a mano será más fácil si hay menos gente.

Cuando Silas nos ve, expone nuestro plan: —Saquen a todos los que puedan, tienen explosivos y cañones de sonido. Tenga cuidado con los Hoppers y asegúrense de que ninguno de ellos se suba al techo o al porche. Adrian, necesito que te lleves a Estrella y a Ant y los saques de aquí . Silas les ordena y me vuelvo hacia él. —¡No! ¡Me quedo aquí y lucho, no te dejaré aquí solo!

Silas no cede , —Es demasiado arriesgado ahora, tenemos que sacarlos a ti y a Ant de aquí. Hay demasiados y no los quiero en peligro . —No permitiré que tú y los demás sean asesinados por mi culpa. Esta es mi pelea, me quedo, me importa una mierda. Estamos juntos en esto, Ant necesita escapar, Andi puede llevárselo ...

La idea sale por la ventana cuando una explosión suena detrás de nosotros, y a través de la ventana trasera podemos ver el granero en llamas con Hoppers flanqueando todos los lados. Silas golpea la pared, maldiciendo y es como lo justifiqué. Tenemos que quedarnos y luchar.

Miro a mi alrededor y veo a Sam, Vince, Reynolds, Adrian y le doy gracias a Dios. Le agradezco a Dios que a pesar de lo que suceda después, por la familia que tenemos . La que Ant y yo siempre quisimos. La que nos merecíamos después de tanto dolor. Los quiero . Los hombres luchan para mantenernos a salvo y sé que moriría por cualquiera de ellos. Miro a Silas y sé que lo ve. Sólo sonrío, acariciando su mejilla suavemente, dando una última mirada a mi lobo feroz.

Para siempre, Silas .

La corriente de cañones comienza de nuevo, tirando de nosotros y Silas me pasa otra pistola. Poniéndose en posición, camina hacia la puerta y yo lo sigo de cerca. Él sostiene un arma como si estuviera destinada a estar allí, tal vez porque Silas es un arma mortal por derecho propio. Lo convirtieron en un asesino como a mí .

Después de contar, abre la puerta y entra un Hopper, Silas lo detiene de un balazo y seguimos adelante. Los latidos de mi corazón golpean en mis oídos y puedo sentir que mi cuerpo se pone rígido como si estuviera listo para el impacto.

Bartholomew debe estar liderando a los hombres, ya que es el general de Caín y él no está aquí para darles órdenes . Mantén la calma, saldremos de esto, me sigo diciendo a mí misma incluso cuando veo que más Hoppers se colocan en el jardín delantero. Recuerda lo bien que se siente ser libre.

Nuestras armas comienzan a dispararse dándonos cobertura y salimos al porche, agachándonos detrás de la barandilla del porche para protegernos. No me molesto en esperar una orden y empezar a disparar a los hombres que corren hacia nosotros. Empiezan a caer como moscas, y algunos se arrastran hacia atrás para cubrirse.

Reynolds y Samson toman los flancos al costado de la casa, Vincent está detrás de nosotros y Adrian está disparando desde el techo. Está funcionando, todos los tiros despejan el área un poco y disminuyen la manada avanzando. Los rifles automáticos en el techo allanan el camino a través de las tolvas. Una bomba de sonido estalla, una explosión en mis oídos, y luego una granada de destello nos ciega al resto de nosotros.

No puedo ver, dejo caer mi arma vacía al suelo y me pongo a cubierto. No sucede, la distracción les da tiempo para correr y alguien me agarra. Mi cuerpo se arrastra contra el porche y lucho contra los hombres.

Dos hombres a cada lado, equipo táctico, un espacio entre la mandíbula y el cuello. El hombre de mi izquierda tiene una granada en su bolsa, el de la derecha todavía sostiene una pistola en una mano.

Tan pronto como recupero la vista, me giro, agarro la solapa del hombre que está a mi lado, quito el alfiler de la granada y lo pateo con los pies. Todos saltan fuera del camino y me lanzo en los brazos del otro hombre, girando para tirarlo al suelo y agarrar su arma.

La granada se dispara, destroza el Hopper y pinta el campo de sangre. Apunto el arma hacia arriba y disparo al siguiente debajo del casco. Ambos caen a mi lado, fuera de sus garras, pero ahora estoy rodeada .

La mente maestra camina detrás de la línea de Hoppers, con una sonrisa repugnante en su rostro. — Regina . Sus ojos oscuros me escanean y levanta el puño haciendo que sus hombres se congelen, pero mantienen sus armas sobre nosotros. Le apunto la mía directamente a él y me chasquea la lengua.

—No querría hacer eso, señora . ¿Olvidaste que te enseñé que es mejor no apuntar tu arma a un objetivo que no puedes vencer? Intenta dar un paso hacia mí, pero le quito el seguro, mostrándole que no estoy jugando.  —Deberías saber que nunca volvería voluntariamente con él. —Sí, ¿por qué crees que envió un ejército? Casi podría llorar al ver una docena de hombres más haciendo fila, listos para llevarme . —Oh, ¿entonces no pudo venir él mismo? ¿Ni siquiera por su esposa? Estoy confusa en este punto, necesito saber si él está en camino o ya está aquí. Si todavía tengo tiempo para escapar. —No mentiré y diré que no eres inteligente. Te escondiste muy bien pero Caín te conoce, cómo corres, dónde te escondes. No pasó mucho tiempo antes de que te encontráramos. Quiere que limpiemos el desorden antes de que él llegue . Me muerdo la lengua para no hacer ningún sonido. Ahora mismo no es el momento de sentirme abrumada por mi miedo. Otra cosa que Bart me enseñó, a disimular mi miedo y asegurarse de que mi oponente no lo vea.

Parece que ya has ganado y nunca sabrán que tienes miedo de perder.

Se acerca y mis hombres apuntan con sus armas hacia él, puedo sentir a Silas mirándome, esperando mi próximo movimiento, pero no tengo uno. Necesito a Ant, necesito a mi mamá, desearía que ella estuviera aquí, desearía que nunca me hubieran enviado lejos, desearía haber escapado lo suficientemente rápido. Pero me prometieron a Caín mucho antes de que me diera cuenta. —¿De verdad pensaste que te dejaría ir? ¿Que podrías escapar de él? Tú eres su reina, él nunca se detendrá. Él irá al infierno y volvería para tenerte a su lado nuevamente. Ve a través de mí y sonríe, alimentándose de mi miedo, como un ángel de la muerte. Mi sangre no está sólo en las manos de Caín, también está en sus manos, él me mató hace mucho tiempo.

Agarro la hoja del cuchillo en mi mano con más fuerza, empujándola en el pliegue de mi mano y asegurándome de que Silas pueda verla. Noto que Sam y Reynolds se han deslizado lentamente detrás de los Hoppers en bandada, esperando mi movimiento. Xavier está con ellos, moviéndose lo suficientemente rápido como para cuando Bartholomew oye caer los cuerpos, tengo mi cuchillo alojado en su pecho. Todo se mueve rápido, Bartholomew se vuelve hacia mí sosteniendo la herida y tratando de alcanzarme, pero lo aparto de mi camino y tomo mi arma.

Me tira al suelo, me bloquea contra el suelo y la pistola sale disparada de mi agarre. Dándome la vuelta, clavo mi puño en su pecho, golpeando su corazón y él golpea con su puño gigante en mi costilla inferior. Grito, me caigo y me patea un lado de la cabeza, lo que me hace caer. Golpea de nuevo tratando de debilitar el mismo punto y envuelvo mis piernas alrededor de su cuello, metiendo mis dedos en sus ojos.

Bartolomé me golpéa pero no me suelto, recuerdo el dolor cuando me entrenó después de que mi padre me vendiera. Cómo me golpeó hasta que no pude respirar, cómo me mostró cómo causar dolor y cómo me encanta. Usó lo que mi padre comenzó y lo terminó por él, me dejó en el pozo, en la oscuridad, y ahora no quiero irme nunca más.

Ruedo, lo arrojo al suelo y aterrizo de nuevo sobre mis pies, preparándome cuando él se pone de pie. Ha pasado mucho tiempo desde la última vez que peleamos, he aprendido muchos trucos nuevos.

Se apresura hacia mí, con el arma en alto, pero cuando dispara, simplemente hace clic. Xavier ya desencadenó la táctica. Cualquier arma que debería estar disparando está bloqueada y ahí es cuando comenzamos. Toma a los Hoppers con la guardia baja y los hombres se apresuran a matar al resto a mano.

Con la distracción, me propulso hacia él, le quito el arma de la mano y lo golpeo. Él va a abordarme y yo me aparto de su agarre, creando un espacio entre nosotros. Deslizándose hacia abajo, patea lejos para que mis piernas no lo derriben.

Apenas tengo la oportunidad de apartarme del camino antes de que pisotee mi pecho, pateándome lejos de él. Un coche acelera por el campo y veo a Reynolds detrás del volante, aparto la mirada enviando mi pie a su garganta. Me da la oportunidad que necesito para correr hacia el coche , pero me agarra de la pierna y me tira hacia atrás.

Me tiran al suelo, Bartholomew jadea para respirar tratando de alcanzarme y es arrojado al suelo. Xavier se para sobre él, impidiéndole que me atrape, apenas puedo respirar de rodillas cuando grita: —¡Ve, corre! No puedo dejarlo. Tengo que ayudarlo, pero se vuelve, los ojos de nuestra madre me devuelven la mirada y me ruega que corra. Mi hermano pequeño, un príncipe sin imperio que intenta devolverme lo que me quitaron.

Me levanto, agachándome hacia el porche con una línea de fuego detrás de mí. Silas se encuentra conmigo a mitad de camino, me pasa sus cuchillos y se vuelve hacia adentro. Desde la puerta veo que Xavier toma la delantera, empuja a Bartholemew hacia parte del fuego y corre hacia él. Vincent pone en marcha la siguiente bomba de sonido, enviando vibraciones a través del suelo que arroja a algunos de los Hoppers hacia atrás. La puerta principal se abre y la sostengo, lanzando cuchillos a los Hoppers que intentan detenerlo. El pie de Xavier golpea el porche antes de que me dé cuenta de que algo anda mal.

La casa zumba y veo que uno de los Hoppers tiene la pantalla de Xavier. Apagaron el escudo , dejándonos a la intemperie. Javier. Corro hacia adelante mientras comienzan a levantar sus armas y apuntarnos. Está tan cerca que lo alcanzo, pero no puedo detenerlo. — ¡ NOOOOO ! Grito y su cuerpo se sacude cuando la bala se aloja en su espalda, su cuerpo apenas se estremece cuando llega otra bala. Cae en mis brazos y grito usando todas mis fuerzas para arrastrarlo hacia adentro. Nos las arreglamos para pasar antes de que ambos colapsamos y Silas cierra la puerta de golpe detrás de mí, empujando el gabinete frente a ella. Caigo al suelo, sosteniendo a Xavier contra mi pecho. Una bala atravesó por completo y la otra todavía está atrapada dentro de él. —¡Joder, ayúdame! Grito, presionando una de las heridas. Hay demasiada sangre, necesito algo para detener la hemorragia, sólo necesito acercarlo más. Xavier ya está cayendo contra mí y me aguanto las lágrimas. — Lo-lo siento mucho, lo siento, no luché t-para salvarte. La sangre empapa sus labios y niego con la cabeza, manteniendo mi presión sobre las heridas.  —Shhhh, está bien, va a estar bien, está bien. Las lágrimas caen más rápido cuando su sangre brota entre mis dedos. Estoy llena de sangre y no puedo contenerla . No puedo detener nada. —Mamá te amaba tanto, tanto. Ella hubiera amado a A-Ant. Ella nunca se olvidó de su estrella, nunca. Limpio la sangre que gotea de su boca, abrazándolo y su cuerpo hipa en mis brazos, sacudiéndose mientras entra en estado de shock. Sollozando, trato de mantenerlo quieto, acunándolo con fuerza. 

Pido ayuda, pero todavía intentan protegerse, disparando por las ventanas. El vidrio se rompe y veo la madera partirse frente a mí. Puedo escuchar mi respiración en mis oídos, sofocándome, difuminando el sonido de los disparos. Sólo somos Xavier y yo. Una vez más, rodeados de fuego. — Amigo , por favor, no puedo. — Eché de menos eso . Él sonríe un poco, sosteniéndome fuerte y no lo suelto . —Te extrañé mucho, tele. Un grito roto sale de mis labios ante el apodo. Me viene a la mente un niño de 4 años de rostro regordete, mi nombre es demasiado complicado para caber en su boca. El nombre que me dio en cambio cuando las letras no tenían sentido.  —Te extrañé, todos los días.  —Yo también te extrañé mucho, amigo. La pequeña sonrisa permanece en su rostro pero todo a mi alrededor se vuelve borroso, las armas, las luchas, los hombres. Xavier se queda quieto en mis brazos y todo se detiene. —Xavier, lo sacudo, despierta por favor despierta, —Xavier, no, no puedes hacer esto. ¡Despierta! Xavier, por favor. Gruñendo, lo levanto de un tirón, lo pongo en mi regazo y presiono mi oído contra su corazón. Mi corazón. — No, oh Dios, no Lloro, abrazándolo ahora. Su rostro descansa sobre mi hombro, con los ojos aún abiertos e inmóviles. Pienso en la primera vez que lo abracé ahora. Mi Xavier. Aparto su cabello de su rostro, presionando mi cálida mejilla contra la suya. Por favor, no te vayas.  —Estrella, tenemos que irnos. Silas intenta alejarme, pero me agarro a Xavier, mi hermano, mi amigo. Mi pobre y dulce amigo.— Cariño, se ha ido. Tenemos que irnos antes de que él llegue. — Mi Xavier . Lloro y Silas me agarra los lados de la cara, —No puedo dejarlo. —No lo haremos. Lo enterraremos, cuando todo termine lo enterraremos. Yo me encargare. Lo haré bebé. Estoy cubierta de sangre pero no puedo sentir nada excepto el cuerpo de Xavier y las manos de Silas en mis mejillas. Vincent aparece y coge a Xavier de mí a pesar de que les grito que se detengan, que me lo devuelvan, que Xavier se va a despertar . Me ponen de pie, tratando de ayudarme a llegar a la puerta trasera, pero nada de eso sucede.

Porque una explosión golpea el frente de la casa y nos derriba a todos. La explosión es tan brillante que casi me ciega, una furia de color naranja ardiente que barre la casa. Puedo sentirme flotando, con mis pies colgando frente a mí por el impacto. Me las arreglo para volver la cabeza y veo a Silas detrás de mí, el techo oscuro sobre nuestras cabezas mientras lo arrojan lejos de mí. Le pido disculpas a Silas, a Ant , cierro los ojos y dejo que me lleve. En mi cabeza, confieso mi verdad.

Te amo.

Puedo ver a mamá y a Xavier de pie en la entrada de la granja azul, dándome la bienvenida a casa. No hay fuego, ni armas ni víctimas. Se ve como cuando llegamos por primera vez y vi la casa de mis sueños por primera vez. Me los imagino abrazándome y llevándome lejos mientras desaparezco en la seguridad de mi propia cabeza. En mi cuarto de cristal . 

Cuando mi cuerpo golpea el suelo, ya me he ido.

-------

Subo los escalones rápidamente, tropezando antes de entrar corriendo al cuarto de maquillaje de mi madre. Mirando a mi alrededor, veo el pestillo y lo abro arrastrándome hacia adentro. Aguanto la respiración, tapándome la boca para evitar que la risa se escape cuando lo veo correr detrás. Soy lo suficientemente pequeña como para caber en el pequeño espacio de acceso al lado del armario de mi madre.

—¡Estelly! ¡Estelly! ¿A dónde fuiste? Mira alrededor de la habitación corriendo en círculos y sonrío ante su vocecita mientras llama, incapaz de encontrarme. —Telly, no puedo encontrarte, ¿dónde estás? Se pasa las manos por la cara con frustración y considero dejar el juego y revelar mi escondite. Me aferro a mi bonito vestido rosa que permanece en posición. —¿A dónde fuiste? Él se lamenta, de repente estalla en lágrimas y de inmediato salgo de mi escondite para ir a consolar a mi hermano de cuatro años mientras llora por mí. Oh no, oh no. —Oye, oye Xavy, estoy aquí. Lo siento. ¡No quise asustarte! Salgo a gatas y él salta cuando me ve corriendo. Lo rodeo con los brazos y él resopla, su cuerpecito tiembla por el llanto.

—¡Pensé que te habías ido! ¡Pensé que te ibas! Limpio sus ojos de lágrimas y beso su pequeña mejilla. Sus grandes ojos marrones rebosantes de llanto y me siento cargada de culpa. —Estaba justo aquí, amigo. No voy a ninguna parte. Lo prometo . Lo siento.

—¿Prometes que no te irás? No quiero que vayas a ningún lado .

Le doy un abrazo más fuerte, aplastando mi mejilla contra la suya haciéndolo reír, —No iré a ninguna parte, lo prometo. Xavy toma mi mano, envolviendo su meñique con el mío y ambos le damos un beso, cerrando la promesa. En ese día cálido y soleado lleno de diversión, un día que no siempre vimos y nunca volvimos a ver. —Te amo amigo.

Él sonríe, abrazándome fuerte, —Yo también te amo, Telly.

El diablo viene

Querida Estrella,

He intentado escribir esta carta durante mucho tiempo, pero nunca supe cómo empezar. Así que comencemos con la verdad. Simone sólo te dará esto si yo ya no estoy . Siempre tuve la esperanza de no tener que depender nunca de esta carta. Que por algún milagro viviría incluso con todo en mi contra.

Sin embargo, no todo es tan malo porque obtuve una cosa. Te volví a ver. Una cosa que esperaba era verte antes de morir. Necesitaba asegurarme de poder arreglar lo que había roto porque tenías razón. Cuando te vi parada afuera, tan parecida a nuestra madre en tu rostro, y tan fuerte podría haber jurado que ya estaba en el cielo.

Sólo lamento no haberte dicho la verdad antes.

La noche en que mataron a nuestros padres, Caín no lo trató como su asalto habitual. Quería torturar a madre y padre, era venganza. Había convertido a la mayoría de nuestros guardias y esa noche en la cena, todos fuimos envenenados. Fue para neutralizarnos y mantenernos con vida el tiempo suficiente para que Caín jugara con nosotros.

Quería que estuviésemos despiertos para que todavía pudiéramos sentir y ver, pero poco a poco atacó nuestros cuerpos. Nos llevaría cerca de la muerte y, como nos vimos obligados a mirar, nos mataría a todos. Esa tortura duró un tiempo indefinido. Sabía que moriría y no pude evitar pensar en ti, en donde estabas, entristecido de saber todas las cosas horribles que te estaba haciendo porque ninguno de nosotros se enfrentó a nuestro Padre.

Creí que tal vez era mi castigo por decepcionarte. Una vez que Caín terminó con papá y mamá, no me tocó. Una cosa que se me quedó grabada la noche de la muerte de nuestros padres fueron las palabras de Caín. Dijo que todo su imperio y su éxito fueron creados para ti y gracias a ti. Que ayudaste a allanar un nuevo futuro. Nunca supe a qué se refería, pero tal vez tú lo sabrás.

El veneno me acabaría y él comenzaría un nuevo mundo sin nosotros en él. Algunas noches siento que todavía estoy atrapado allí, sintiendo que mi cuerpo me falla una y otra vez mientras veo morir a las personas que amo. Después de todos estos años, todavía no sé qué quiso decir.

Simone era un nuevo guardia, Caín aún tenía que obligarlo a ponerse de su lado. Sin embargo, Simone fue extremadamente leal a nosotros y, al regresar de un trabajo, encontró la mansión llena de muertos. Me rescató y antes de que terminara la noche, encontró un antídoto con los Cazones.

El problema era que el veneno ya había hecho parte de su trabajo, atacando mis órganos vitales y debilitándome tremendamente. Incluso después de todo lo que había sobrevivido, no había forma de saber si lo lograría.

Sobreviví, pero me dijeron que eventualmente me mataría. Había hecho demasiado daño y con la medicación adecuada, pude quedarme un poco más. Cada año, cada semana, me acercaba más a la muerte. Con Simone a mi lado, logré sobrevivir el tiempo suficiente para verte de nuevo.

Y si estás leyendo esto, estoy muerto.

Quiero que sepas que no le tengo miedo a la muerte. Después de la llamada cercana con Caín, supe que mis días siempre estaban contados. No estaba seguro de si esta enfermedad o un enemigo sería lo primero que me mataría . Pero Estrella, nada de eso importó porque juré que te mantendría a salvo.

Si estoy muerto, me gusta pensar que caí luchando, protegiéndote como debería haberlo hecho hace tantos años.

Me gustaría pensar que fui capaz de mantenerte a ti y a Ant a salvo.

En esta carta se revelan las coordenadas de otra casa franca, soy la única persona que lo sabía. Ni siquiera Simone lo sabe. Ant estará a salvo allí y dos residentes están preparados en caso de mi muerte. Ellos lo protegerán.

Todavía queda trabajo por hacer, hay gente que nos necesita. Por favor, no me llores. Ámame como si todavía estuviera aquí, recuérdame a mí y a mamá, la granja azul, los juegos que solíamos jugar de niños. Siempre estará lo bueno debajo de todo lo malo.

Me reconforta la idea de que Silas sea eso para ti. Un protector y un compañero, alguien que te mereces. Puedo decir que él te ama y que tú lo amas a él, son dos personas destrozadas que logran encontrarse en un mundo consumido por el fuego. A mi madre le habría gustado y habría querido que te amaran tanto . Todo lo que ella quería en este mundo era que fueses amada y apreciada .

Creo que has encontrado a alguien que hace precisamente eso.

Hermana mayor, nos volveremos a encontrar algún día. Cuando llegue su momento, todos nos reuniremos en la gran casa azul con el jardín de rosas rojas. Siempre la imaginamos con mamá, la he echado mucho de menos y me alegro de poder volver a verla. 

No llores por mí, la vida ha sido dolorosa y la primera paz que tuve fue verte de nuevo. Ya no me duele más y saber que Silas y los demás están ahí para ayudarte me permitirá descansar tranquilo. Dejé algo para Ant, cosas que lo ayudarán en su futuro y los recursos que necesitará. Ant tiene una mente hermosa e inteligente que algún día ayudará a este mundo. Él me enorgullece y tú también.

Por favor, díle a Simone que lo amo, que siempre lo he amado y siempre lo haré.

Ha pasado mi tiempo pero sigues aquí, Estrella. Tienes que seguir luchando, no puedes dejar que Caín gane. Esta ya no es sólo una batalla por el mundo que conocemos, sino por nuestras almas. No dejes que te vuelva a atrapar . La libertad está más cerca de lo que crees y te cuidaré desde lejos.

Fuiste hecha de estrellas y magia, Estelly.

Te amo siempre.

Tu hermano pequeño, Xavier.

Silas Jonathon Wolfe

A lo largo de mi vida, he visto morir a personas y enterrar a muchas.

Te acostumbras a la muerte y a la sangre, a las cosas viles que esta tierra tiene para ofrecer. Finalmente, me quedé entumecido. Me desperté de nuevo cuando conocí a Estrella, que me sacó del interminable entumecimiento en el que me había envuelto. Después de tanta pérdida, no podía soportar más la sensación. Todo lo que quería era ira y rabia, me alimenté con mi odio hacia Caín y mi necesidad de venganza. Me ayudó a mantener la concentración, a no pensar en todo lo que se había ido.

Cuando me enfrenté a la verdadera Estrella, me encontré tanto con Caín como con mis emociones. Mi enemigo se convirtió en la mujer que me importaba, la mujer que quería a mi lado. Me destrozó y de repente mi rabia comenzó a quemar todo. Empecé a tomar y a doler como él. La inocencia de Ant y la fuerza de Estrella me asombró, me obligó a ver un mundo que había intentado olvidar.

Estrella me enseñó que por mucho que hayas sufrido, todavía hay algo por lo que luchar. Que volvería a vivir todos mis días para tenerla, para conocerla. Estrella cambió mi vida y ahora tengo que salvar la suya.

La explosión me levantó de los pies, aunque me esforcé contra la velocidad para alcanzar a Estrella. Mi boca se abrió con un grito de su nombre, el humo siguió y ella quedó cubierta por él. Estoy atormentado, una vez más enfrentado al fuego que una vez consumió a las personas que amaba.

Estrella .

Me siento un poco para siempre en ese momento, sin saber cuánto tiempo estaré colgado en el aire, luchando por volver con ella. Su cabello se agitaba detrás de ella y ví una expresión triste en su rostro, el cuerpo de su hermano debajo de nosotros. No hubo tiempo para llorar antes de que estallara otra bomba.

Mi mano está frente a mí, como un reflejo, tratando de mantenerla a salvo del golpe, pero no hay nada que pueda hacer. El calor de la bomba roza mi piel y me ciega mientras todo se derrumba.

Golpeé el suelo, me golpeé la cabeza contra la tabla del suelo y caí hacia la pared del fondo. Todo gira a mi alrededor y el humo es demasiado denso para ver a través. Toso con los humos, tratando de ponerme de rodillas, pero estoy debilitado.

Puedo oír pasos golpeando contra el suelo, acercándose y levanto mi arma. Me escabullo detrás de la pared de la cocina para cubrirme, disparo a los Hoppers restantes, dejo caer tres de ellos y Samson ataca otro de ellos . Vincent elimina el siguiente y uso la pared para ponerme de pie. — ¡ Estrella !

Otro Hopper entra corriendo y lanzo una bala en su cráneo, pateándolo a un lado. El que está detrás de él es rápido y logra rozarme el hombro con un cuchillo. Agarrando su muñeca, la rompo, cojo el cuchillo y se lo clavo en el cuello. Sigo moviéndome, entrecerrando los ojos a través de la nube en busca de su cuerpo. — Bebé, ¿dónde estás ?

Reynolds se pone de pie, cubriéndome y yo corro hacia donde creo que aterrizó. Todo lo que hay en el piso es sangre y de repente se oye el chirriar de las llantas y corro hacia la puerta, —¡Estrella!.

El campo está lleno de muertos, armas y sangre ensuciando el suelo. Una camioneta negra está estacionada al final del campo y veo hombres que se alejan corriendo. El que está más atrás recibe mi primera bala y luego el de la derecha cae a continuación.

El cuerpo inconsciente de Estrella cuelga del hombro de Bartholmew y es empujado dentro de la camioneta. Corro hacia él, corriendo por el campo de sangre, disparando mis balas restantes al auto. Se desvía, agarran a Estrella y la pasan a los brazos extendidos de alguien.

No

Mis piernas bombean más rápido debajo de mí, corriendo hacia el coche , se siente como si estuviera atrapado en otra pesadilla. No, Dios por favor, no, parpadeando más allá de las lágrimas en mis ojos, me lanzo hacia el vehículo, luchando por llegar a ella, pero llego demasiado tarde. Grito, empujando mi cuerpo más rápido que nunca.

Un rostro aparece en la oscuridad en el auto, la del rostro de Caín lleno de cicatrices cuando sonríe desde el asiento trasero con Estrella en sus brazos. Su rostro está estropeado por una cicatriz gruesa, que finalmente lo hace lucir como el verdadero diablo que es. — ¡ Estrella !

No, no así, lo prometí. Joder, lo prometí . Ya se está alejando a toda velocidad, pero no dejo de correr. Persiguiendo al auto, corriendo incluso cuando pierdo toda la sensibilidad en mi cuerpo. Vuelve. El camino de tierra se oscurece a medida que las luces del vehículo desaparecen de la vista. Llevándose a Estrella con ellos.

Me derrumbo sobre mis manos y rodillas, gritando hacia la carretera mientras golpeo el suelo con la mano. Las huellas de los neumáticos son la única prueba de que estaban aquí, de que se la llevaron. Estrella se ha ido. Ella se ha ido. Caín la atrapó. Mi mano está llena de sangre, un sollozo sale de mi boca.

Se suponía que debía protegerla, protegerlos a los dos. —Silas, una voz suena detrás de mí, Samson y los demás corren detrás de mí. Todos los hombres de Caín están muertos ahora, dejándonos con cuerpos para ser quemados. Tienes que levantarte, tienes que seguir luchando, le grito a mi cuerpo y a mi mente. Quiere descansar pero no lo permitiré.

Levantarse.

Me pongo de pie, ignorando la sangre y camino de regreso a la granja. La mitad está en ruinas, el granero todavía está en llamas y falta el frente de la casa.  —Silas. Los ignoro y me acerco al lugar donde está el cuerpo de Xavier debajo de la foto de su madre.

Simone se sienta a su lado, sosteniendo su cuerpo frío contra el suyo y la imagen me desanima. El dolor extremo que sentí cuando vi a Estrella, sabiendo que esto la rompería. Cubierta con la sangre de su hermano, que se había ido tan pronto después de que se reunieron. Era algo cruel.

Se oyen pasos por encima de nuestras cabezas y mi estómago se encoge con el sonido. Andi se acerca a los escalones, sosteniendo la mano de Ant mientras busca frenéticamente a su madre. Me quedo inmóvil, demasiado distraído para recordar que hay un niño en el piso de arriba que necesita a su madre.

La búsqueda de Ant es inútil , — ¡ Mamá ! Grita, soltando la mano de Andi y bajando el resto de las escaleras solo. Los demás entran y él los mira, todavía con la esperanza de que Estrella vuelva a entrar. —¿Dónde está mi mami? Él sabe tan pronto como me mira que ella no está aquí, lágrimas pesadas caen por su rostro. Provoca la reacción exacta que esperaba, de pérdida . — ¡ No ! Ant comienza a gritar: —¡No! ¡Tú dijiste que la protegerías ! ¡Mamá! ¡No!

Ant se da la vuelta y se detiene, el cuerpo de Xavier todavía está en el suelo y yo corro hacia Ant antes de que pueda verlo. Él tiembla en mis brazos, se deshace y se hunde en mí.  — Mami  , solloza Ant, las lágrimas caen por su rostro y todo lo que puedo hacer es abrazarlo. Sus pequeños puños golpean mi pecho, enfureciendo contra mí y lo dejo. Es el único dolor que puedo recibir de él.

—Voy a recuperarla, Ant. Te prometo que te traeré a tu mamá de vuelta.

Sus gritos me destrozan, pero me deja abrazarlo, aferrándose a mí como si fuera su última oportunidad. Vincent ya está preparando uno de los otros vehículos, despejándolo para que no se pueda rastrear. No podemos perderlo también y no es seguro para él estar aquí. Tenemos que ser rápidos y aunque quiero derrumbarme, no puedo.

Andi lo coge y va con sus maletas, arrojándolas dentro de la parte trasera del auto. Miau yace en su caja, metida de forma segura en el asiento trasero. Aprieto los dientes para contener mis emociones mientras pongo de pie a Ant. Los hombres se apresuran a unirse a nosotros, Samson se arrodilla para abrazar al pequeño gentilmente, tratando de consolarlo con sus palabras antes de que Vincent también lo abrace. Adrian y Reynolds lo preparan con suministros, un disparador para alertarnos si algo sucede, y le dicen adiós.

¿Quién hubiera sabido que un niño pequeño podría tener tal control sobre nosotros?

Ant intenta mantenerse fuerte, abrazándolos a todos, entendiendo ya lo que sucede a continuación. Me arrodillo frente al niño, ese mini Estrella y mi corazón se rompe aún más.  —Vas a ir con Andi y ella te mantendrá a salvo. Vendré por ti una vez que arregle esto, recuperaré a tu mamá. Necesito que te mantengas fuerte por mí, ¿puedes hacer eso?

Él tiembla frente a mí, su labio inferior tiembla mientras las lágrimas continúan cayendo. Él todavía asiente, siempre fuerte, como su madre.  —Yo-yo-yo no quiero ir, lo abrazo, descansando mi mejilla contra su cabello. No puedo desmoronarme, no hay tiempo, necesito llevarlo a un lugar seguro. —Tu mamá te ama tanto, más que al mundo, le prometí que te mantendría a salvo. Tienes que irte, pero yo voy a volver por ti, Ant. No te dejaré solo. Voy a asegurarme de que nunca más la lastime . Sosteniendo su rostro, limpio sus lágrimas, descansando mi frente contra la suya antes de alejarme.

Adiós, Ant.

El valiente niño es conducido al auto y momentos después, lo veo desaparecer por el camino. Hacia algún lugar lejano y seguro. Lo miro hasta que desaparecen de la vista, lejos de toda la destrucción. Cierro los ojos, necesito aclarar mi mente para que este tormento no me asfixie. Lo imagino acostado en la cama junto a Estrella, durmiendo plácidamente entre nosotros. No como el chico roto que acabo de despedir.

En mi cabeza, Ant está ahí y es suficiente para hacerme abrir los ojos de nuevo, volviéndome hacia el resto de mis hombres. Necesitamos un plan y debemos actuar rápido antes de que algo le suceda a Estrella. No digo una palabra más, sabiendo que todos están en la misma página mientras regresamos a la casa. —Estrella tiene mi anillo, el chip sigue activo. Podremos localizarla si aún no lo ha descubierto. El único problema es que necesitamos respaldo. Tengo 15 hombres que puedo confirmar, pero eso no será suficiente para lo que Caín tendrá esperándonos. Especialmente con Viper. Vamos a necesitar ayuda.

Un nombre susurra en el fondo de mi cabeza, alguien a quien voy a necesitar. Una mala idea, pero una idea de todos modos. Miro a Sansón y al instante niega con la cabeza: —No, sé lo que estás pensando. Es un maldito psicópata . No necesitamos que se vea envuelto en todo esto. La última vez, casi hace que nos maten, Samson desaprueba de inmediato, pero yo sé que tengo algo que hará que quiera pelear con nosotros. Sólo esta vez, podemos usar al cazador a nuestro favor.  —Me importa un carajo mientras recupere a Estrella. Haría cualquier cosa, Sam también lo haría si Wren todavía estuviera viva . —No podemos perder a nadie más, tenemos que hacerlo, después de un momento de vacilación, Samson asiente. —La recuperamos entonces y matamos a ese hijo de puta. Vincent afirma estar de acuerdo sabiendo que esto termina aquí. El reinado de Caín sobre el terror termina hoy. Siguiendo a Vincent al sótano, enciende la plataforma de Xavier y ejecuta el sistema para detectar cualquier activación. Aparece un enlace incrustado, han pasado años desde la última vez que lo usé, ni siquiera estoy seguro de si todavía lo usa.

Vamos a necesitar toda la ayuda que podamos conseguir.

Regan vuela hacia el sur en invierno.

La frase vuela entre mis dedos y entra en la caja de chat ennegrecida. Si todavía está en el servidor, debería haber sido notificado en el momento en que envié el mensaje.

Bush regresa a casa en primavera.

Las palabras aparecen y dejo escapar un suspiro de alivio, después de todos estos años nunca esperé que él todavía tuviera la conexión. La última forma de comunicación que teníamos antes de que todos se separaran. Puede que no confíe en él, pero sé que odia a Caín lo suficiente como para ayudarme.

Necesito tu ayuda.

-----------

Los cuerpos han sido recogidos y quemados mientras algunos de nosotros permanecemos dentro y limpiamos los escombros. El olor a fuego permanece en el aire y la carne quemada nos enferma. Con la ayuda de Simone, excavamos un hoyo para que el cuerpo de Xavier descanse junto al jardín que construyó para su madre. Horas más tarde, Simone todavía se sienta junto a la tumba fresca mientras esperamos a que lleguen nuestros invitados.

Un convoy de vehículos avanza por el camino de entrada, 10 coches hacen una línea directa hacia nosotros. Suficientes hombres para traer a la batalla con nosotros, se detienen y las puertas se abren para revelar a hombres con armas atadas a ellos. Su jefe se baja del vehículo y me sorprende que incluso haya aparecido, después de todo este tiempo no hubiera esperado que viniera él mismo.

El hombre parece la muerte vestido de negro con su cabello medianoche recogido.  Es una pesadilla fría y sádica que he decidido sacar de las sombras. Muchos dicen que parece un ángel caído, destinado a llevarse tantas almas como pueda al infierno. Sus ojos me atraviesan como fuego mientras da el último paso y nos encontramos cara a cara por primera vez en cinco años.

Somos de la misma estatura, y su largo cabello recogido deja ver el pequeño tatuaje junto a su oreja. Ira.

En el campo de batalla, Orión es un hombre al que nunca he podido matar y yo soy igual para él. Ambos estamos altamente entrenados y somos demasiado tercos para morir. Su comportamiento frío cambia y sonríe, es una bestia rápida y hambrienta que espera su próxima comida. —Wolfe —Orión.

Él patea la barandilla quemada del porche, —Parece que me perdí la fiesta, Orión pasa por encima, inspeccionando la destrucción. —Déjame adivinar, Orión mira el agujero gigante que una vez fue el frente de la casa, —A Caín siempre le gustó el fuego, mis hombres están detrás de mí, listos para cualquier cosa. Ninguno de nosotros confía en Orión, incluso si lo necesitamos, no seremos lo suficientemente tontos como para bajar la guardia a su alrededor. —Es correcto. No hay necesidad de formalidades, cuanto más rápido hagamos esto, más rápido recuperaré a Estrella.  —Vamos a perseguirlo y necesito tu ayuda. Esto le vuelve a hacer sonreír, le encanta la idea del caos, se alimenta de él. Él es tanto creador como destructor. —Vas tras el diablo. —Podemos atraparlo , sólo necesito algo de apoyo , tengo unos pocos hombres selectos en los que puedo confiar, pero necesitaré más para la cantidad de hombres que Caín tiene detrás de él. No hay tiempo que perder, ¿estás conmigo o no?

Orión lo piensa y hace la pregunta más básica: —¿Qué obtengo de esto? —Tengo la última ubicación conocida de La Cazadora. Esto lo hace detenerse, mirando hacia arriba desde el piso roto con ojos oscuros. La Cazadora no es alguien con quien jugar, pero Orión también es un cazador. Ha estado tratando de capturarla y matarla durante un par de años. Todos en el inframundo la quieren muerta.

Nadie conoce su verdadera identidad y, por un momento fugaz, me preocupé de que pudiera ser Estrella antes de saber su verdad. La Cazadora y la Reina de los Muertos son mujeres poderosas. Pero la Cazadora es ... despiadada, una salvaje en su oficio. Por suerte para mí, sólo la enfrenté una vez en mi vida y sólo viví porque yo no era a quien ella estaba tratando de matar.

Orion Alaric Hale es un hijo de puta retorcido, su educación es la razón más plausible. Fue criado por un hombre como Caín, si no peor. Ares fue el padre de los monstruos y Orion es sólo uno de ellos. Probablemente nos habría matado a todos si no tuviéramos nada bueno con qué recompensarlo. Una vez lo vi decapitar a alguien sólo por mirarlo de la manera incorrecta.

Es impulsivo y de mal genio, un asesino adicto a la muerte. Eso no importa ahora, mientras mate a las personas que le pido, todo estará bien. —Por mi ayuda, ¿me darás a la Cazadora ? ¿Sabes que si se entera de que me ayudaste, vendrá después de ti?

Cuando habla, es similar a un perro que ladra antes de arrancarte el brazo. Si no necesitara tanto a la Cazadora, probablemente intentaría matarme. La última vez que lo intentó, los dos apenas salimos con vida. —Es un riesgo que estoy dispuesto a correr. Haría cualquier cosa por Estrella, para traerla de regreso a Ant. Para darle el futuro que se merece y la casa de sus sueños junto al mar. Trabajar con mi enemigo es sólo una parte de lo que haré. Se lo prometí para siempre y planeo mantenerlo así, pase lo que pase.

Orión me mira, sus ojos ámbar brillan como el fuego mientras me estudia, —Caín te robó algo.

Me robó todo .

Camina de cerca y estamos cara a cara. Dos de los tres reyes del inframundo en una habitación. ¿Quién hubiera pensado que estaríamos juntos sin intentar matarnos? Después de tantos años de conquistar, construir, allanar el camino hacia los rincones más oscuros de la tierra. Sin embargo, estamos aquí, en una granja en medio de la nada, a punto de ir a la guerra. — Ambos hemos perdido mujeres Sé que esto es cierto, circulan rumores sobre su búsqueda de alguien, una mujer de su pasado. Sus ojos brillan y sonrío, quienquiera que esté buscando es para él todo también. Es curioso cómo dos de los hombres más peligrosos del mundo son víctimas de mujeres increíbles. Guiados por nuestros sentimientos estamos dispuestos a ir tras las personas que podrían incendiar nuestros imperios. Me pregunto qué le pasaría al mejor cazador del mundo cuando finalmente encuentre lo que está buscando.  —Reúne a tus hombres, nos vamos al amanecer.

La prisión de cristal

Estrella Marlene Lorenzo

Despierta.

Despierta.

Despierta.

El velo sobre mí cae al suelo y vuelvo al presente. Jadeo por aire, gritando mientras el dolor rebota instantáneamente en mi cabeza. Con los ojos borrosos y desorientados, trato de concentrarme en dónde estoy. La habitación está vacía, pero la luz me ciega, haciéndome mirar hacia otro lado y hacia las esposas alrededor de mis muñecas. —No, no, no. Al ver las esposas, noto que estoy encadenada a una pared de vidrio, y reconozco este lugar. Las paredes de vidrio a mi alrededor y la luz cegadora que brilla en lo alto. Estoy abrumada por el horror, pateando la pared mientras me ahogo con las lágrimas.

Mi prisión de cristal.

Todo está borroso, Xavier, Silas, Ant, todo fuera de orden, voy recordando poco a poco . ¿Qué me pasó? Intento sumergirme más profundo, trato de recordar lo que pasó y todo lo que puedo ver es la cara de Xavier. Tirando de las cadenas, grito, pero mi voz sólo resuena a través de la habitación y de regreso. Las esposas están conectadas a cadenas incrustadas en la pared, pateando todo lo que logro hacer es abrir la piel alrededor de mis muñecas.

—¡Déjame salir!

—¡Ayúdame!

—¡Ant !

Cerrando los ojos, caigo inerte contra la pared, incapaz de volver a levantarme. Hay algo mal en mí, pero no sé qué es. Algo me está bloqueando. No estoy segura de si quiero saber qué es.

La puerta se abre y me preparo para lo que viene después. — Mi pequeña esposa , dice Caín y yo agacho la cabeza, llorando más fuerte, temblando de miedo mientras se acerca. Me escabullo, me presiono contra la pared y me alejo de él. Más de 3 años huyendo, sintiendo terror y sufrimiento todo el camino. Todo este dolor sólo para terminar aquí, en la prisión que él creó para mí.

Se eleva sobre mí, sólo un poco más pequeño que el cuerpo de Silas, su constitución voluminosa bloquea la luz de mi cara. Me siento como esa niña de 10 años que conoció por primera vez, como un regalo envuelto con un bonito lazo. Vestida como un premio para un hombre vicioso, ingenua e inocente. Sin tener idea de lo que pasaría, tiemblo, llorando suavemente mientras se acerca el hombre que nos destruyó. —No, Estrella, no llores. Mi cabeza se echa hacia atrás cuando me agarra del pelo y me hace verlo. Caín está cara a cara conmigo después de más de tres años, es surrealista y rezo para que esto sea sólo otra pesadilla. Me despertaré y Silas estará a mi lado, me ayudará a volver a dormir. Pero es real, el dolor, el terror, está aquí . No estoy soñando.

Caín tiene la misma expresión que tenía en nuestra noche de bodas. De victoria, , como si hubiera vuelto a ganar. Está arruinado por la fea cicatriz que recorre un lado de su rostro y atraviesa su ojo nublado. La cicatriz que corre por su ojo derecho atraviesa su ceja y baja cerca de su nariz. Un recordatorio de los extremos a los que llegaría para salvar a mi hijo.

Mi marido es el albatros que cuelga de mi cuello.

Caín está vivo y parece diferente del monstruo que recuerdo. Siempre ha sido una belleza inquietante, nunca esperarías tanta maldad de alguien que luce como él. Casi me enamoré de él cuando lo conocí hasta que vi sus ojos. Me recordaron a los lobos en el mural, con sus ojos oscuros y pequeños, buscando su próxima comida. —Dios mío, te he echado mucho de menos, se fuerza a sí mismo sobre mí, besándome con tanta dureza que el corte en mi labio inferior se abre. Caín gime, tomando más de mí mientras yo suplico que me trague. Regresé a la oscuridad para no tener que sentir esto. Desde que desperté, puedo sentir que algo anda mal, mi cuerpo está distante de mi cerebro. Sin escucharme y demasiado débil para luchar. —Ha sido tanto tiempo . Intento empujarlo pero mis brazos no se mueven, están como pesas junto a mis costados. Todo lo que puedo hacer es llorar tristemente, sintiendo sus manos sucias recorriendo mi cuerpo. Mi noche de bodas y todas las noches posteriores, destrozándome de adentro hacia afuera. Usándome como un juguete .

Ayúdame. —Ya está funcionando. Él aparta un poco de cabello de mi cara, sonriéndome, —No necesitas pelear más. Todo estará bien, no más correr, no más esconderse. ¿No estás cansada ? Aparto mi cara contra el cristal para que no pueda besarme de nuevo, con ganas de vomitar mientras su olor me envuelve. Soy más que esto, debo ser más que un peón. Recuerda quien eres. — N-No, detente.

La fuerza de su mano me envía al suelo, raspando mis brazos mientras trato de frenar mi caída. Caín me hace ponerme de rodillas, envolviendo su mano alrededor de mi garganta.  —¡No me digas que no! Grita Caín en mi cara, agarrándome para mirarlo, —Me perteneces , hoy, mañana y todos los días de tu patética vida. —¡No! Grito y sus ojos se abren con sorpresa, lo estoy desafiando, negándome a ser lo que hizo.  —¡No! Espero que se rompa, pero sólo sonríe de nuevo, moviéndose hacia la puerta.  —Tendré que entrenarte de nuevo, has olvidado cómo comportarte desde que me dejaste.

Empiezo a arrastrarme tras él, sabiendo lo que implica su entrenamiento. Me retienen las cadenas, gritando su nombre justo antes de que se apaguen las luces de la prisión de cristal. Al rodearme la oscuridad, soy tragado por ella , mis manos se sueltan de las esposas y me arrastro lejos. —No es real. No es real. No es real. Me preparo, sostengo las rodillas contra el pecho y cierro los ojos. No, no, no. Puedo escuchar la voz de mi padre detrás de mí, castigándome en el cuarto oscuro. Gritos a mi alrededor, mis víctimas, Caín . Yo los maté. —Siempre odiaste la oscuridad, la voz de Caín viene de mi lado mientras me arrojan agua helada. Se siente como electricidad, quemando mi piel y me empuja contra la pared. Intento luchar pero no puedo verlo, palpando la pared en busca de una salida. Nunca hubo una . —Te tengo toda para mí completamente. Arrastrándome lejos de su voz, rozo el bastón en sus manos y grito. Me lo deja en la espalda, azotándome con él. Torturándome, quitándome la vista, el tacto y el sonido. Estoy en una esquina y él me azota de nuevo, enviando descargas eléctricas por mi columna. —Me perteneces, nunca me dejarás de nuevo, mi cabeza golpea contra la pared y su mano abierta envía mi cara al suelo. Sus uñas me arañan la espalda mientras me alejo arrastrándome, obligándome a seguir moviéndome a pesar de que estoy atrapada. No sé qué es peor, si sus palabras o sus golpes, escupo sangre, viendo cuerpos tirados a mi alrededor. —Tu pobre hermano, Caín se burla de mí, enviando otro golpe a mi cadera y tengo un espasmo.  —Lo mataste, al igual que a tus padres, al igual que a nuestros hijos. Caigo al suelo, incapaz de levantar las piernas, con los ojos abiertos por el insoportable dolor. Xavier se para frente a mí, sosteniendo su pecho con ambas manos. Creo que está aquí para salvarme, pero cuando mueve sus manos, la sangre fluye de las heridas en su pecho. Lo siento mucho, lo siento, no luché para salvarte.

La sangre está por todas partes, mi hermano ya se ha ido . Xavier se acerca y puedo sentir el calor de su mano en mi mejilla y luego el siguiente golpe de Caín . Mantengo mis ojos en él, por favor dime que no te has ido. —Shhhh, está bien, todo va a estar bien.

Estoy hablando pero escucho la voz de Xavier. Su risa en el porche a altas horas de la noche, su sonrisa cuando Ant ganó uno de sus juegos, sus ojos brillantes que se quedaron en blanco lentamente.

No puede ser verdad.

Puedo vernos a Xavier y a mí, el vestíbulo de la granja azul. Está muriendo en mis brazos, lo llamo, sin poder alcanzarlo . La táctica, la pistola, la bomba. Puedo ver a mi madre en el palacio dorado, encerrada en esa prisión para siempre. Todos los que he amado se han ido.

Grito, llorando en el suelo, la agonía me golpea diez veces. Mi camisa se arranca de mi cuerpo y Caín envía el bastón a mi columna vertebral. Me paraliza y tiemblo en el suelo, el cuerpo de Xavier está a mi lado. Mirándome decepcionado, su boca se abre y la sangre se derrama. —¡Xavier ! Mis sollozos hacen reír a Caín , escucho su risa junto a mi oído. Xavier se aparta y mi padre se para sobre él, arrojándolo a un lado.

—Eres débil , hija. No eres nadie.  —Lo mataste, no, Xavier yace en el suelo, con los ojos abiertos e inmóviles. Todavía es un niño pequeño, tiene problemas de matemáticas. Caín se pone encima de mí, me quita los pantalones y trato de luchar. — Eres un monstruo.

Xavier no para de sangrar. No puedo esconderme del ruido, todo está en mi propia cabeza. Todo lo que he hecho es correr, pero no puedo huir de mí misma . Mi sangre gotea al suelo, haciéndome resbalar mientras Caín me obliga a retroceder. La lengua de Caín recorre mi garganta, sus manos ahogan el aliento de mis pulmones. — Ella nunca se olvidó de su estrella, nunca. —Me traicionaste. Mi padre está de pie junto a mí, una bestia repugnante con dientes afilados, ojos tan oscuros como la habitación. Un demonio que viene a consumir lo que queda de mi alma.  —Pensaste que podrías matarme.

Soy la niña que robó de su casa. De mi prisión, alejándome de mi madre y de mi hermano. Recuerdo cuánto lloré por ellos, cómo grité sus nombres en la noche mientras él profanaba mi cuerpo inocente una y otra vez. Cómo rogué que me devolvieran a ese infierno, queriendo cambiarlo para no estar con el hombre al que me vendió mi padre.  — Eres mía, Estrella, mi estrella, mi reina. —Y Anthony ... Anthony. Hormiga. Mi bebé. —Él gritó por ti, No, Dios, no —Él quería a su mamá y no estabas allí. Lo pusiste en peligro todo ¿para qué? Apenas se resistió cuando le rompí el cuello . Aparece Ant y me lanzo hacia él, mi pequeño niño sólo para ser arrastrada lejos de él cuando la oscuridad se lo traga también. No queda nada, se ha ido todo. —¡ AYÚDAME!

Me arrojan agua helada sobre mi cuerpo golpeado, lo que me obliga a despertar. Mi cuerpo se niega a trabajar, pero no me quedo en silencio, gritando mientras la agonía me invade. Caín se para sobre mí y yo me encojo, la pesadilla se repite una y otra vez.

¿Cuánto tiempo llevo aquí?

No sé si han pasado horas o días mientras Caín me tortura. Aprieto mis manos contra mi pecho, tratando de esconder mi cuerpo de él. Mi sujetador delgado hace poco para ocultarme de sus ojos penetrantes. —No te escondas de mí, Caín aparta mis manos de un tirón y admira mi cuerpo medio desnudo. Eso es hasta que se detiene, y mira mis pechos. No tengo que mirar para saber lo que ve. La marca de Silas todavía está fresca en mi pecho, así como la ligera decoloración en mis caderas. Caín estudia las marcas mientras yo tiemblo bajo su mirada.

Su golpe me toma con la guardia baja, mi espalda raspa contra el suelo y patea mi cabeza contra la pared. Los lobos aúllan en mi cabeza, mi mente se desmorona y puedo ver a Caín y a mi padre, castigándome. Rompiéndome para convertirme en algo maligno.

Estoy levantada , su puño hace contacto con mi sien y me hace perder el equilibrio. No puedo pelear con él, trato de esquivar su abuso y pelear, pero es muy duro y fuerte, no puedo protegerme. Sólo puedo llorar, saboreando la sal y la sangre en mis labios. El dolor en mi cuello punza, como si hubiera sido apuñalada por algo.

¿Qué me hizo? Trato de levantar mi mano para balancearla hacia Caín pero no funciona, sólo me las arreglo para recibir el golpe en mi antebrazo. Puedo sentir la sangre goteando por mis hombros por los cortes mientras sus manos se envuelven alrededor de mi garganta.

Está furioso. Ahogándome mientras trato de liberarme, creo que podría matarme. Mi supuesta aventura fue suficiente para que finalmente quiera matarme . Casi suplico, mátame, por favor sácame de mi miseria. Finalmente estaré libre de Caín, de todo este dolor y sufrimiento.

Volveré a estar con mamá y Xavier. No más de esta interminable agonía. Caín nunca más me controlará, finalmente tendré la libertad que he deseado toda mi vida.

Mis deseos no se cumplen, al darse cuenta de que está a punto de matarme me deja caer al suelo. Lucho por respirar, jadeando contra el suelo mientras trato de alejarme de él. Me arrastra hacia atrás, raspando mi mejilla y mi pecho por el suelo. — Maldita puta . Caín me toma del pelo y me golpea la cara de nuevo antes de levantarme. Las esposas se cierran alrededor de mis muñecas y estoy clavada a la pared frente a él. Hace que mis heridas y moretones griten.  —Te mereces esto, me obligas a hacer esto —Debes aprender tu lección, me perteneces. Me traicionaste. Caín comienza a desvestirse , tirando su abrigo a un lado. El diablo se inclina hacia atrás y comienza a arrancarme la ropa interior. No me siento fuerte, no me siento como una guerrera , sentir su toque me hace temblar de miedo. Empiezo a sollozar, luchando contra las cadenas mientras él saca los restos de ropa de mis piernas.

—Pero debes haber luchado contra él, debe haberte obligado. No querrías lastimarme, ¿verdad? Caín conjura una mentira, sus ojos enloquecidos me miran en busca de confirmación. No miento, dejo que mi cabeza cuelgue. Silas, esa hermosa sonrisa suya, sus brillantes ojos verdes, el tatuaje de reyezuelo. No quiero pelear más, estoy tan cansada, espero que pueda perdonarme.

—O hizo esto para hacerme pensar que tú lo hiciste. Un truco . Nunca dejarías que arruinara lo que tenemos. Mi pequeña esposa. Mi labio partido sangra cuando chasquea sus labios contra los míos, chupando mi labio roto hasta que gimo. Todo mi cuerpo se siente como una herida abierta. 

Los pensamientos de Caín van y vienen, convenciéndose a sí mismo de que Silas no me tocó. Que sigo siendo pura . Caín lleva mis bragas rasgadas hasta su nariz y me encojo, volviendo mi rostro hacia la pared.  —Pero eres sólo mía, ¿verdad? Luego siento un cuchillo moverse entre mis piernas, —Soy el único que alguna vez te ha tenido, te ha sentido, que sabe cómo se sienten tus entrañas, ¿verdad? Respiro cuando me golpea la parte interna del muslo. Un cálido rastro de sangre gotea por mi pierna.

Puedo sentirme a la deriva, mientras mi madre me mira y me hace señas para que vuelva a la habitación de cristal.   Está bien, ven conmigo, se terminará pronto. Una ruta de escape hacia la parte posterior de mi cabeza, encadenada en esta jaula pero lejos del dolor. Los sollozos me arrasan cuando me corta el sujetador, gimiendo al ver mis pechos. Pasa sus manos por mi cuerpo, apretándome hasta que lloro. El cuchillo cae al suelo y Caín me toma, desearía que mi padre me hubiera matado.  —Te he extrañado.Éste coño, volverás a ser mía . Sus manos recorren mi cuerpo como alambre de púas, recogiendo mis pechos en sus manos y probándome. Hago una mueca, pensando en los ojos de mi madre mientras sus manos se mueven entre mis piernas y fuerza sus dedos dentro de mí. Lentamente, empiezo a desvanecerme, sin apenas sentir nada ahora. Ya no hay razón para pelear, nadie me encontrará. Caín se asegurará de que nunca vuelva a escapar, no lo sentiré si me rindo. Gruñe, continúa y pienso en las rosas rojas de mi madre y el té de manzanilla de Xavier.

Mi corazón clama por Silas y Ant mientras las lágrimas caen de mis ojos. Me pregunto si Silas también está muerto, ¿están todos muertos? La boca de Caín está sobre mis pechos, abriéndome para él. ¿Estoy destinada a ser mi madre? Nunca podré escapar de un hombre vicioso y perdido antes de llegar a ver mi sueño. La sangre continúa goteando por mis muslos, un gruñido abandona sus labios mientras continúa torturándome. Caín vuelve a meterse los dedos en la boca, gimiendo y comenzando a quitarse el resto de la ropa. —Debemos consumar de nuevo nuestro amor, Caín se mueve hacia el botón de sus pantalones y cierro los ojos. Buscando mejores recuerdos, el rostro de mi madre, la mente brillante de Xavier, la sonrisa de Silas, la risa de Ant, los chistes de Sam, los juegos de palabras de Vincent y los abrazos de Andi. Los nombro a todos, es todo lo que puedo hacer y luego oro, esperando que incluso en un lugar oscuro como este, Dios todavía pueda escucharme.

Por favor, no dejes que me vuelva a hacer esto.

Mi madre está detrás de Caín, sonriendo tristemente, pidiéndome que la mire. Caigo en la calidez de su mirada cuando Caín se quita los pantalones. Déjame contarte una historia, puedo escucharla, leyéndome un cuento antes de dormir. El de la princesa que es rescatada, el beso del amor verdadero y los felices para siempre. Si escucho con atención, puedo escucharla cantar mi canción.

De repente, suena una alarma, la sala de cristal se pone roja cuando las luces se encienden. Una voz grita entre el ruido: — Señor, los Lobos han entrado en la propiedad. Caín gruñe, golpeando su puño contra la pared al lado de mi cabeza, arrastrándose lejos de mi cuerpo magullado. Mi cabeza cae mientras lloro, cayendo hasta donde me lo permiten las esposas.  —Trae a las sirvientas, haz que traigan el vestido de Estrella. El Hopper se inclina y Caín me echa una última mirada, poniéndose de nuevo sus pantalones, —No te preocupes, una vez que estén todos muertos, te tendré toda para mí.

El sentimiento de pereza comienza a desvanecerse y Caín lo ve, ordenando algo a la persona que está afuera. Mis sentidos vuelven a la luz y me flexiono contra las cadenas, lucho contra ellas y Caín envía su puño a mi abdomen. —Otra dosis, Uno de los Hoppers le da una jeringa a Caín y ya no sirve de nada pelear . La jeringa se inserta en la parte posterior de mi cuello, el dolor regresa y mi lucha cesa.  —¿Q-qué me hiciste? ¿Qué es eso? Ya me estoy desvaneciendo, a la deriva hacia la oscuridad y lejos. — Amigo, por favor, no puedo.

Cuando la droga hace efecto, Xavier se acerca y me abraza. Me dice que duerma y lo hago, me promete que cuando me despierte estaremos de nuevo en casa. Finalmente descansaré. —No te acuerdas, es tu medicina.

El veneno

Silas Jonathon Wolfe

Las nubes de tormenta se ciernen sobre la mansión cuando llegamos. Tan pronto como pisamos la propiedad, la señal de la ubicación de Estrella cesa . Caín sabe que estoy aquí, quiere que vaya y lo enfrente. Llegamos al final de nuestro viaje.

Las enormes puertas de hierro están abiertas, es una invitación a entrar y mi instinto me dice que no tiene intención de dejarme salir con vida. He estado en guerras en todo el mundo, he visto cosas terribles e inhumanas, pero nunca he vacilado.

De docenas de misiones y combates , esta tiene mi corazón acelerado. Tengo los nervios en punta al saber que todo está en juego. Es ahora o nunca, juré que detendría a Caín a cualquier costo. No le temo a Caín, temo lo que podría hacerle a Estrella. Me ayuda a alimentarme, saber que si lo enfrento, recupero a Estrella.

Samson y Vincent se separan del grupo, seguidos por Reynolds y Adrian. Sé que todos podemos parecer tranquilos y serenos, pero los conozco lo suficientemente bien como para ver que están tan nerviosos como yo. Sam apaga su cigarrillo con la punta de su bota, mirando hacia la enorme mansión. — Ha pasado mucho tiempo. Estrechando su mano estoy de acuerdo, pensando en todos los que hemos perdido por causa de Caín: hermanos, padres y cónyuges, y tantos otros perdidos porque Caín quería poder. 

Será lo primero que le quitaré, le haré ver cómo derribo su imperio. —No importa lo que pase, nos mantenemos unidos. Sacad a Estrella y devolvedla junto a Ant . —Y tratad de que no os maten.

Vincent sonríe, —Vaya, gran discurso, señor. Realmente nos amas. A pesar de cómo comenzó esta semana, les sonrío a todos, no querría a nadie más a mi lado. Todos los años que pasamos juntos, cada momento nos llevó a este día. — Hermanos hasta el final.

Empezamos esto juntos y terminará igual, con mis hermanos a mi lado, luchando y recuperando lo que es nuestro.  —Estamos cayendo directamente en una trampa, todos deben mantenerse concentrados y preparados. Asienten, preparando sus armas, Orión habla con sus hombres, preparándolos también.  —Sí señor. Con los hombres de Orion y los míos en la misma página, nos enfrentamos a la mansión gigante.

La construcción medieval de la estructura la hace parecer más desalentadora, como si alguna bestia viviera más allá de sus puertas. Sé quién vive aquí y lo quiero muerto.

Las puertas ya están abiertas para nosotros, un arco gigante que conduce a la gigantesca casa. Las tolvas vigilan una puerta al final del pasillo, con los rostros cubiertos para no revelar nada mientras nos abren las puertas. Orión y yo nos miramos antes de entrar al salón de baile dorado. Arte y tapices decoran las paredes, una pintura ocupa la pared del fondo, son Caín y Estrella en su noche de bodas. Incluso con el velo cubriendo su rostro, sé que es ella, la imagen me resulta oscura sabiendo la verdad.

Caín está de pie junto a ella, su brazo envuelto alrededor de ella posesivamente mientras ella tiene en sus manos su ramo. Ella tenía 15 años, a esa edad yo todavía estaba en la escuela. Estrella nunca tuvo la oportunidad de ir, yo todavía era un niño y a ella ya la estaban vendiendo.

Una parte de ella murió el día que se casó con él.

Dos tronos se encuentran en el centro de la habitación, uno negro y el otro dorado, polos opuestos. Uno brilla en la luz y el otro parece absorber toda la luz. Caín se sienta en su trono, sus ojos son agudos y calculadores cuando entramos en el gran salón de baile. Junto a él, está la mujer que reclama mi propio ser. — Silas Wolfe

Estrella nos mira a todos con una mirada vacía en su rostro. No me molesto en mirar a Caín , queriendo llamar su atención, pero es como si ella no estuviera allí. Mi corazón se contrae cuando la miro , tiene moretones en todo su rostro, cualquier parte de su piel que sea visible está marcada y círculos oscuros envuelven sus muñecas. La encerró, la torturó.

Caín se detiene cuando ve a Orion a mi lado, no creo que esperara que le trajese compañía, lo que me hace sonreír. Caín es meticuloso e inteligente , así se ha mantenido en la cima durante tanto tiempo. Esto lo molesta aún más, es un agujero en su pequeño plan perfecto. Orion tiene una gran reputación como yo, es un tirador hábil que hizo que su nombre saliera con sangre. Nuestro ejército puede ser más pequeño, pero es mucho más fuerte que el suyo.

Orión nos mira a los dos, comprendiendo ahora por quién venimos. Estamos aquí para recuperar a la esposa del diablo. Estamos aquí para recuperar a mi mujer. Le lanzo una mirada, dándole una salida, aquí y ahora. Pero Orión niega con la cabeza, sonriéndome antes de volverse hacia Caín una vez más. — Ahora es una fiesta.

Estrella parpadea, sus manos le tiemblan levemente y lo tomo como una buena señal. Lo que sea que le hizo a ella está empezando a desaparecer, ella está luchando contra eso. Espero que incluso con ella lejos todavía pueda verme, una parte de ella todavía está conmigo.

Caín me ve mirando y alcanza la barbilla de Estrella, obligándola a mirarlo. Está vestida con una media túnica negra y sus pantalones parecen pesados, como una armadura de batalla. La ha vestido como su muñequita, tratando de convertirla de nuevo en lo que solía ser.  —Ella no se ha estado comportando desde que la recuperé. —Me alegro, esto lo cabrea, dirige una mirada oscura en mi dirección. Sé que la Estrella que conozco no se rendiría ante él tan fácilmente. Lucharía con uñas y dientes para alejarse de él. Eso me enorgullece. —Tan pronto como descubrí que sentías algo por mi esposa, supe que vendrías por ella. Todo lo que tenía que hacer era esperar a que llegaras. Estrella ha capturado a muchos hombres con su belleza, hay hombres que desean robármela. No puedo culparlos completamente. Después de todos estos años, sigue siendo la mujer más hermosa de la sala.

Mírame, pienso en mi cabeza, estoy aquí. He venido . Sus ojos todavía están borrosos pero todavía hay un destello de ella allí. Mientras habla, sólo puedo pensar en sus historias, en lo que Caín le hizo. Cómo gritó para que alguien la salvara pero fue abandonada. Estoy aquí, Estrella, no me voy a ir sin ti. — Es casi cómico, se ríe Caín , apartando un mechón de cabello de su rostro. Mis puños se cierran ante la vista de los moretones en todo su cuello. El ancho y el tamaño de las manos alrededor de su garganta. Ella mira. Me mira sin comprender, como si no me viera en absoluto. Me mira directamente a través de mí como un títere en cuerdas, realizando su última escena del espectáculo.  —Todo lo que he creado es gracias a Estrella. Ella es mi arma secreta, no tendría la mitad de las cosas que adquirí sin ella como mi reina. Su familia nunca apreció lo brillante que era.

Odio que la toque, que se atreva incluso a estar cerca después de todo lo que le hizo. No se da cuenta de él, Caín no cree que lo que ha hecho sea malo. Sólo que le ha beneficiado a él y a su reinado. —Han pasado tantas cosas desde que se lanzó Viper. Nunca había tenido la intención de que Viper saliera. Fue mi propio pequeño experimento científico. Pero después de ver lo que podía hacer , supe que podía cambiarlo todo. Cómo se vería en este mundo sin moral ni culpa. De repente, saca un cuchillo y lo acerca para que Estrella pueda verlo, lo que me pone tenso . Ella no reacciona; ella sólo lo mira, inclinando la cabeza hacia atrás para desnudarle el cuello. —Sin miedo, sólo órdenes y misiones. No te detiene nada, es un subidón diferente a cualquier otro y más adictivo que cualquier otra cosa . La punta afilada de la hoja corta el costado de su cuello provocando que una pequeña línea de sangre caiga hasta su hombro. — ¡ Detente ! Le grito, alcanzando mi arma y Orión me sigue, con las armas apuntándolo. Las tolvas hacen lo mismo, incluso en ambos lados, y están listas para que alguien dé el primer paso. Caín sólo se ríe, Estrella sigue sin mostrar expresión, perdida en su propia mente. Necesito despertarla, necesito sacarla de aquí.

Mi mano se contrae en el gatillo cuando Caín mueve su mano hacia la parte superior de su vestido, abriéndolo. Él tira de él lo suficiente para que pueda ver las marcas que cubren la parte superior de sus pechos. Cabrón . Me golpéa esa visión pero me controlo , hay demasiado en juego para actuar ahora.

Caín continúa: —Cuando era un niño, jugaba afuera con mi hermano mayor cuando a través de la hierba alta, una serpiente me mordió. El veneno de esta serpiente en particular te hace alucinar. Una película cubre tu mente y sólo puedes ver lo que está justo frente a ti.

El modo de supervivencia de mi cerebro se activó y me sentí más fuerte y más consciente que nunca. Todo se pone en su nivel más alto y todos los sentidos se intensifican. Años más tarde, cuando pensé en este momento, me pregunté si podría crear el mismo sentimiento y fuerza sin las consecuencias.

Los ojos de Estrella comienzan a cambiar, captando mi atención. Es algo lento, pero es suficiente para hacerme saber que todavía está allí. Sigue luchando, Estrella.  —Algo que pudiese durar más y abrir esa parte de tu cerebro que sentí ese día. Pero sobre todo quería ver si podía hacer a alguien o, mejor aún, programar a alguien para que olvidara su moral, para pensar más allá de lo que está bien y lo que está mal .

Ella está encadenada al trono, pero Caín le quita los grilletes y le ordena que se arrodille frente a él. Lo hace sin dudarlo, arrodillándose entre sus piernas y de cara a todos nosotros. Sé que no soy el único que siente esta rabia, queremos hacer daño a Caín. —Quería silenciar la parte de una persona que quería contraatacar, desafiar órdenes. Y finalmente lo hice y no fue por las razones que todos pensaban. Para ser usado para la guerra, para la anarquía, nunca fue para nada de eso ... fue para ella. 

Las manos de Caín recorren su cabello rizado, presionando un beso en su mejilla mientras la mira con enfermiza adoración. Él sonríe a su creación y finalmente empiezo a entender mientras lleno los huecos.  —Ella simplemente no obedecería, suspira como si estuviera arrepentido, pero sé que no lo está, le encanta saber el poder que tiene sobre ella. Observa a la mujer inclinándose ante él con júbilo, pero no lo hará por mucho tiempo. —Ella luchaba y gritaba y lloraba y trataba de correr y me cansé de tener que perseguirla. Sólo quería que ella obedeciera, así que ... hice algo que la cambiara . Siento que me voy a poner enfermo al verla así y saber lo que le ha hecho. Tomando su voluntad de luchar y reemplazándola por una necesidad de cumplir. —Al principio hubo contratiempos, la ayudó a completar sus misiones y obedecer y puso un muro sobre sus recuerdos. Todos estos pensamientos y emociones no deseados podrían simplemente desaparecer. Pero notamos que si le daba demasiado, podría quitarle partes de su memoria para siempre. Podían pasar los días y una vez que la destetáramos, no recordaría nada. Si se alejaba demasiado tiempo, el muro se derrumbaría y tendría que revivir sus recuerdos de nuevo.

Con sus palabras, uno de mis momentos con Estrella vuelve a mí, su pérdida de palabras mientras trataba de explicar lo que estaba pasando por su cabeza. Sentía que su mente ya no era la de ella. Que nunca se había sentido igual después de salir de su prisión.No puedo recordar muchas cosas de antes, comencé a perder caras y nombres hasta que no podía recordar las caras de mis padres o el cumpleaños de mi hermano, a veces perdía días a la vez, suspira sacudiendo la cabeza mientras si quisiera recordar algo, llevar algo a su memoria.Quizás mi cerebro no pudo manejar todo. Debería estar feliz de no tener que recordar algo de eso. Pero no puedo dejar de sentir que he perdido algo y no sé qué es. —Estrella nunca supo lo que le estaba dando, pero empezó a volverse adicta. Sólo pensaba que estaba mejorando, pero cuando se saltaba una dosis, empezaba a recordar todo. Después de años, ella comenzó a desarrollar inmunidad, así que yo tendría que usar dosis más fuertes, el problema era que si era demasiado, ella era casi un caparazón. —Y amo a mi esposa, quería su sumisión pero también quería que ella fuera ella. Ella era perfecta. Pero durante el embarazo, no pudo recibir sus dosis, y el médico pensó que, dado que lo había tomado durante tanto tiempo, no se vería afectada. El agarre de Caín se aprieta en su rostro, —Se equivocaron y ella comenzó a rebelarse. Empezó a desobedecerme y me obligó a castigarla. —Ant lo arruinó todo, ella trató de matarme. Doy un paso adelante cuando vuelve a presionar el cuchillo contra su garganta.  —Si fuera alguien más, la mataría. Pero la amo demasiado.

Uno de los Hoppers acerca una jeringa, el agarre de Sam en mi hombro es lo único que me impide correr hacia ella.  —Sólo le di la dosis habitual de su medicamento hace 15 minutos. Caín empuja hacia adelante la aguja llena de un líquido verde oscuro y todos avanzamos. Una mirada a Orion y asiente, está conmigo. Todos ellos lo están. —Esto es algo que hice sólo para ella, una dosis lo suficientemente fuerte como para mantenerla conmigo para siempre. No más peleas ... no más huidas. Es lealtad en una botella. El único inconveniente es que ya no será mi Estrella.

Va a limpiarla, Sam y Vince me miran para el próximo movimiento, pero todavía no podemos movernos. Estrella está entre nosotros y Caín. —Caín, no hagas esto. Una vez más, él está dispuesto a arruinarla, alejarla de mí. Mientras la miro, daría cualquier cosa por evitar esto. Quiero que Ant tenga la familia y la vida que siempre soñó. Ahora, ella está tan cerca, pero a momentos de estar separados por mundos.

Caín simplemente niega con la cabeza, —Mira, esas molestas emociones. Esos sentimientos que tienes por mi pequeña esposa no importarán. Ni siquiera recordará quién eres. No iba a usar esto hasta que lo arruinaste todo. ¡Esto es culpa tuya !  

Las tolvas pululan a cada lado del salón de baile, cubriendo a su Rey. Caín nunca lucha por sí mismo, es un Rey inútil que usa guerreros para luchar por él. Tendré que pasar por ellos para llegar a él.

Caín está furioso y coincido con su mirada, —No creo que ella se haya dado cuenta, pero te llamó, Caín pasa los dedos por el costado de su rostro, agarrándolo con fuerza y mi corazón se detiene, —Gritó tu nombre, te suplicó que la salvaras. Siento no haber venido antes, cariño. Pienso mientras miro sus hermosos ojos marrones, pero estoy aquí ahora. Estoy aquí.

Él sabe que él puede lastimarme más si la lastima a ella. — Me hizo darme cuenta de que preferiría tener una esposa vacía y hueca a tener una que te llame.

Disparo mi arma para detenerlo sólo para escuchar el clic, los demás tienen la misma reacción. Xavier no fue el único en saber este truco. Las armas son inútiles.

Estrella comienza a moverse, sus ojos se abren y se cierran mientras su cuerpo se deshace de las drogas anteriores. Ella jadea cuando se recupera, sacudiendo la cabeza como para despejar la niebla en la que él la indujo a entrar.

Mira a su alrededor antes de que sus ojos se posen en mí, ensangrentados y magullados y jadea. Sus hermosos ojos me miran , como la primera noche que nos conocimos.

No más correr. — Silas - Antes de que ella pueda decir más, Caín tira su cabeza hacia atrás, forzándola contra sus rodillas para mirarlo. Ella grita cuando lo ve, tratando de escapar justo cuando él le clava la aguja en el cuello, mientras trata de pelear con él, pero él la sujeta. Está demasiado débil después de la inyección para luchar contra él, se vuelve más lenta después de que él envuelve su mano alrededor de su garganta, silenciando su voz incluso con mi nombre todavía en sus labios.

Es demasiado tarde. Ella deja de moverse por completo y finalmente la suelta para caer inerte a sus pies. Mi corazón se siente como herido de bala, palpita y se abre mientras la veo dejar de respirar. En cuestión de segundos, Estrella comienza a sacudirse, gritando mientras lo que sea que le inyectaron comienza a quemarla. Es una tortura no poder detenerlo. Ver a mi mujer sufriendo y ser incapaz de detenerlo.

Cuando ella deja de moverse, yo también lo hago. Aún así, mientras la veo jadear en busca de aire y cuando mira hacia atrás, sus ojos están completamente negros. La mujer que se levanta ante mí no es Estrella.

Es algo peor. —¿No es hermosa? Caín pasa las manos por sus rizos oscuros, — Presente. Ella inmediatamente se inclina entre sus piernas, mostrándole el cuello. Es como si no quedara nada de ella. — Esposa, Estrella lo mira y el vacío que veo en sus ojos me asusta. Lo vacía que parece ahora mientras lo mira fijamente. El parpadeo se ha ido. —Necesito que hagas algo por mí. Caín le acaricia suavemente el costado de la cara y ella se acurruca en su palma. Su primera orden nos espera y los hombres comienzan a prepararse, preparándose para lo que viene después. 

Cuchillos en mano, cazadores y asesinos juntos en un sólo lugar mientras tomamos nuestras posiciones. Guerreros entrenados listos para enfrentarse al diablo. — Cualquier cosa, Maestro. Mi cuerpo se tensa con sus palabras, pero Caín sonríe, sosteniendo su barbilla para acercarla. Está complacido con los resultados, incluso si eso significa que ella se ha ido.  —¿Ves a ese hombre? Él mueve su rostro hacia mí y no veo ningún reconocimiento de que ella me recuerde o me conozca. Caín me ha hecho desaparecer.

Ella asiente y él la acaricia como a un perro.  —Sí. —Quiero que lo mates por mí. Todo movimiento en la habitación se detiene, mi pulso se acelera bajo mi piel, desgarrándome por dentro. Estrella, por favor. — ¿Qué debo traerle, Maestro?Pregunta mientras se para frente a mí, mi hermosa mujer que ahora me ve sólo como el enemigo. Su objetivo. Caín sonríe, levanta una pieza negra en su mano y la desliza sobre su rostro, ocultándola una vez más. Su velo. 

Es difícil respirar mientras lo veo reclamarla, destruyendo todo lo que hemos construido. Recuperando a su reina, me mira como si estuviera lista para enviarme al infierno. Parece la verdadera Reina de los Muertos. — Tráeme su corazón.

La guerra del rey

Silas Jonathon Wolfe

Estrella tiene su cuaderno en la mano, sus ojos de cierva vagan de mi cara a la página en la que está dibujando. Ella dibuja en el bloc y yo estudio la arruga de su nariz mientras dibuja. La respiro, huele a coco e hibisco, a aromas florales. Su cuerpo es suave y tonificado, no parece una gran amenaza hasta que la ves en acción.

Es algo que he llegado a admirar, las muchas personalidades de Estrella Lorenzo. Princesa. Reina. Amiga . Amante. Madre. No me gusta la distancia, empujo su cuaderno y la rodeo con mis brazos. —No había terminado todavía, murmura mientras le paso la nariz por la mandíbula. —Me aburrí. Me topé con su cuaderno hace un tiempo, fue la primera vez que la vi ponerse nerviosa. Los dibujos eran increíbles, algo que deberías ver en un museo. Echando un vistazo a su cuaderno de dibujo, vi dibujos de todos, bocetos detallados que eran casi realistas. Más de una vez me hizo dibujos.

Desde entonces, la veía crear cosas nuevas y hermosas en ese cuaderno de bocetos. De vez en cuando, en casos como este, me siento y la dejo trabajar. —Me vuelves loco, ella gruñe, mordiendo mi hombro en refutación y la aparto de mí para besar la marca de belleza en su barbilla. —Es tu turno. En noches como esta, en las que no podemos dormir, nos turnamos para contar historias. Historias de nuestro pasado y, a veces, de nuestros sueños para el futuro.
Hay partes de mi vida que nunca pensé que podría compartir con otra persona. Estrella cambió eso. En lugar de ignorar mi doloroso pasado, decírselo aligera la carga. Me hace sentir menos como un monstruo.

Ella no me lo dice, pero sé que ella siente lo mismo. Deshace los muros que se construyeron a su alrededor, derribando todo lo que Caín y su padre construyeron dentro de ella. Es difícil hablar de ello, pero cuando ella está dispuesta a decírmelo, la escucho. Creo que eso es todo lo que siempre ha querido, alguien que se preocupe lo suficiente como para buscarla, verla, reconocer que existe.

No puedo imaginar una vida sin su existencia. —No te vas a escapar de mí tan fácilmente, la arrastro de vuelta a través de la cama y chilla, tratando de apartar mis manos. Beso cada centímetro de piel que puedo alcanzar, encantado con cada uno de sus seres. Girándola, descanso entre sus piernas y la inmovilizo con mi cuerpo. Ella trata de esconderse de mí y no tengo ningún plan para dejarla tener éxito. Me gusta verla así, sus sonrisas con rizos locos alrededor de su rostro. Así que, a gusto, es difícil recordar de qué estamos huyendo. Estrella me hace olvidar, apenas recordando cómo vivía antes de conocerla.

Mirándola, con los mechones suaves contra su rostro, sé qué fáciles serían las cosas con ella. Estar a su lado siempre y por el resto de nuestras vidas.

Estrella suspira, acariciando mi rostro, —El primer año fue el más duro con Caín. Estaba tratando de convertirme en su tema perfecto, pero luché con él en todo momento. Era lo único que me quedaba, mi voz y mi cerebro, cuando no podía alejarme físicamente de él, planeé cada escape. Memoricé pasillos, puertas, números, con la esperanza de poder escapar.

—Me las arreglé para salir de la habitación en la que me tenía a un pasillo abierto, todavía estaba herida, todo lo que recuerdo es que necesitaba un lugar seguro para esconderme. Me encontró y me hizo arrepentirme inmensamente.

Inconscientemente se pasa las manos por el cuello, como un tic nervioso del recuerdo de ese día. Dejo un pequeño beso en la columna de su garganta y sus ojos regresan a mí al instante. Un simple toque y la traigo de vuelta.

Tomando su mano, presiono mis labios contra la punta de sus dedos y suspira. Sin embargo, he descubierto otra cosa sobre ella, su necesidad de ser tocada. Hace que sus sentimientos y pensamientos sean más concretos. Besos en cada una de sus yemas de los dedos, mis labios rozan su cuello y ella ya no se pierde en el recuerdo.

Estrella continúa: —De repente, todo cambió. Pude ceder directamente a él. Estaba tan cansada y cuando dejé de pelear, ya no dolía tanto. Podía desaparecer y olvidar y el dolor simplemente ... desapareció. —Cuando me sometí a Caín y le di lo que quería, me recompensó con bondad y fuerza. Yo era una reina, su mano derecha. La gente me temía y tenía todo el poder a mi voluntad. Nunca había tenido eso, era una hija invisible e indeseada. Ahora, era una esposa útil. Ya no importaba, mi vida antes de mi tiempo con Caín, todo comenzó a desaparecer y ya no me agobiaba el dolor.

Intenta cavar más profundo pero choca contra una pared, su expresión me dice mucho.  —Durante tanto tiempo me he sentido tan distante. De mi mente, de mis recuerdos, de mis emociones. Como si ya no fuera el anfitrión de mi propio cuerpo. Me he ido desenvolviendo lentamente del agarre de Caín durante años. No fue hasta Ant que vi la red que se había lanzado a mi alrededor. Ya no me veía a mí misma , no sabía quién era.

Sus palabras son pesadas pero sus labios se abren en una sonrisa, —Pero siento que desde que te conocí, he comenzado a retractarme. Recordando las partes de mí misma que una vez amé. Todo parece minúsculo comparado con esto. De todo, nunca podría olvidar esto. Estrella sonríe, pasando su pulgar por mis labios, sus ojos nunca se desvían de los míos. —Nunca podría olvidarte, Silas.

Pero lo hiciste y ahora, tengo que hacerte recordar. — Tráeme su corazón

Estrella saca sus cuchillos y se pone de pie en toda su altura mientras acecha hacia mí. Desengancha la falda del vestido de alrededor de su cintura, dejándola atrás. Las hojas de los cuchillos se levantan en sus manos, son una extensión de ella mientras se prepara para su próxima tarea. — Y asegúrate de que duela, gruñe Caín mirándome desde su trono y no puedo esperar a verlo morir. Por todo lo que ha hecho, pero sobre todo por esto. Por Estrella, cómo la destruyó una y otra vez, hasta que ella fuera esto. Este recipiente vacío para cumplir con sus órdenes. Sus ojos están vacíos y me sonríe, Caín no liderará a los Hoppers, lo hará ella.  — Adesso . Con las palabras de Estrella, los Hoppers comienza a atacarnos y doy la orden. Orión también ataca con sus hombres a su lado mientras corre hacia los hombres de Caín, con las armas en alto. Sam y Adrian se lanzan hacia adelante con los demás y Reynolds y Vincent protegen mi derecha . Mis otros lobos nos protegen, creando una barrera entre los Hoppers y nosotros. Nos dejan a Estrella y a mí. —Estrella, detente, le grito, pero ella no reacciona, ni un poco. ¿Se acuerda siquiera de su nombre?  —Estrella- Ella salta a la acción, acercándose a mí, pero yo me arqueo, tratando de agarrar el cuchillo , pero ella corta la carne de mi brazo. La he visto en acción pero nunca contra mí, ahora soy el enemigo al que intenta vencer. Ella es más mortífera que nunca y nadie la detendrá.

No quiero lastimarla, pero necesito suficiente tiempo para que los demás detengan a los Hoppers. Sostengo mi guardia, dejándola golpearme y patearme, ella salta en el aire más allá de mis guardias y su pie se conecta con el costado de mi cara. Me maniobro hacia atrás y la evito

Pero ella me alcanza y me desgarra su cuchillo sobre mi hombro. Con mi puño cerrado, la golpeo en el pecho, logrando hacer crecer un poco de espacio entre nosotros mientras la enfado aún más. Estrella gira, lanzándome sus puñales y yo los esquivo , volviendo la vista hacia ella y balancea su brazo hacia mí.

Apenas queda blanco en sus ojos, los iris color miel, están oscuros y retorcidos por el suero. Uno de mis lobos intenta abrirse paso para llamar su atención y lo paga rápidamente. Ella lo agarra por el hombro y la cabeza, partiéndole la cabeza en dos antes de arrojar su cuerpo destrozado lejos de nosotros. Ella está luchando , cualquiera que se interponga en su camino es sólo una víctima. Estrella hará cualquier cosa para cumplir con las órdenes de su Amo.

Otro empuja hacia adelante y ella lo esquiva, lo hace rodar fuera de su hombro y envía su cabeza hacia el suelo. Su cuerpo se fue detrás de ella mientras ella sigue corriendo hacia mí. Ella aterriza un puñetazo en mi cara, deslizando mis pies por debajo de mí sólo para que me voltee hacia atrás fuera del camino, eso la hace gruñir. —Estrella, no quiero hacerte daño.

Cada golpe es combatido, nuestras habilidades son paralelas. Golpeo y le hago caer uno de los cuchillo y envuelvo mi brazo alrededor de su cintura. Bloqueo su brazo frente a ella y agarro la mano que intenta apuñalarme.

Con ella enjaulada, Estrella grita, tratando de salir de mis brazos y sigo llamándola por su nombre. Es algo poderoso, lo fácil que puedes borrar a alguien quitándoselo. Es difícil decirle que luche cuando nadie ha luchado por ella. Los hombres hicieron todo lo posible por poseerla, sin conocerla .

Ella empuja hacia atrás y me golpeo contra la pared, mi agarre se afloja lo suficiente como para que me arroje sobre ella. Mi cuerpo golpea el suelo y me levanto, su cuchillo me corta el hombro y empiezo a sangrar en el suelo.

Sus ojos negros brillan de alegría, enviando sus pies hacia mi cuello, pero los atrapo, lanzándola lejos. Desliza su puñal de un lado a otro con la esperanza de atraparme, pero la aparto.

El espacio entre nosotros se cierra, Estrella envía su rodilla hacia mi estómago y le doy un codazo hacia abajo, metiendo la parte de atrás de su pierna cerca y forzándola a bajar. Un gruñido me abandona cuando golpea mi pecho, un destello de dolor se encuentra con otro corte de su espada. —¡Estrella, sé que todavía estás ahí! Giro contra cada swing, apenas logrando apartarme del camino. Caín nos mira, esperando verla matarme. Estrella siempre hizo su trabajo sucio y tuvo que vivir con la culpa. No haré que su muerte sea fácil, me suplicará que lo mate y lo dejaré al borde del abismo. Estrella nunca mereció nada de esto, esta vida en la que nació, la vida a la que fue vendida.

Le haré pagar.

Es una distracción por la que pago porque pasa corriendo junto a mí, saltando a la pared detrás de nosotros y saltando sobre mí. Con su peso, nos hace girar, haciéndome perder el equilibrio. El impulso me pone de rodillas y no tengo tiempo para preparar mi caída o su próximo asalto. Ambos pies golpean mi pecho, y su cuerpo se aleja volando de mí mientras mi espalda golpea el suelo de mármol.

El aire sale de mí y toso, luchando por respirar mientras ella se sienta a horcajadas sobre mí, lanzando su puño y golpeándome en la cara, —Bebé, lo intento de nuevo, una y otra vez, llamándola cuando baja el puñal hacia mi pecho.

Ella corta mi pecho con su cuchillo y grito, tratando de apartarla . Clavo mi dedo en su herida en su costado y ella aúlla antes de golpear mi cabeza contra el piso. La presión de la herida nubla mi visión, todo gira a mi alrededor. — No hay necesidad de sacrificios, le digo, incluso hace todos esos meses supe que la necesitaba.  —Que pienses eso significa que nunca has tenido que sacrificarte. Siempre hay alguien que pierde, siempre hay alguien que tiene que pagar y siempre va a haber alguien que pierde algo. —Estrella, por favor recuerda, cariño, por favor. La hoja se hunde, sus ojos se llenan de alegría. Puedo saborear la sangre, apenas tengo la fuerza suficiente para evitar que el cuchillo corte más profundamente. Nuestras dos manos tiemblan en el arma mientras agarro la hoja para evitar que se profundice. Abre mi palma y muerdo otro sonido. Ella ya no está allí, está atrapada detrás de una pared que no puedo alcanzar. Necesito forzarme a mí mismo. —Nunca te podría olvidar.

Lo hiciste. ¿Pero lo has olvidado? —Ant tiene 5 años. Las palabras son difíciles de pronunciar, pero me las arreglo, sosteniendo mi vida en la palma de mis manos, —Él es tu hijo. Nació en una habitación oscura, no había luz, y sólo tenía una ventana. Te escondiste allí para que nadie te encontrara. Al comenzar, aprovechando mi última oportunidad, le cuento la historia que se ha visto obligada a olvidar. Otra cosa que Caín le ha quitado, espero que no del todo. Estrella ama a su hijo, más que a nada. La salvó una vez, puede salvarla de nuevo.

Más cuerpos caen al suelo entre nosotros, pero mantengo mis ojos en los de ella. Los lobos y los cazadores están ganando terreno, podemos hacer esto, pero todo se reduce a este momento. Te quiero de vuelta, en mis brazos, en tu nuevo hogar, quiero envejecer contigo. Si eso no sucede, sobre todo, quiero que seas libre.

Ella no reacciona a mis palabras, gruñendo cuando la detengo, Hoppers y lobos caen a nuestro lado mientras la batalla continúa. El diablo desde su trono, mira su guerra esperando a que yo muera. Todavía no. —Tenías 17 años, no tenías la edad suficiente para ser madre, pero amabas a Ant. Querías enorgullecer a tu mamá. Puedo sentir que sangro más, pero mantengo mi posición. Ambos estamos encerrados en este juego, ¿quién cederá primero? —Era pequeño, muy diminuto, pero el trabajo de parto fue tan malo que casi muere. Me arriesgo, moviendo una mano del cuchillo a su estómago. Sobre la corriente de la guerra, Estrella y yo miramos a los ojos. Estrella se congela, mirándome con ojos angustiados. Sé que todavía estás ahí, cariño. —Pero una mariposa entró volando por una ventana. Era una monarca azul y te dio la fuerza para seguir adelante. Me dijiste que creías que era tu madre quien venía a rescatarte. A tu madre le encantaban las monarcas azules y las rosas rojas. Mi voz se rompe por el dolor y el cansancio pero también por su dolor, su historia. Si muero, quiero saber que hice todo lo que pude para rescatarla, quiero saber que no voy a morir en vano. No dejaré que Caín se la lleve de nuevo. Estrella será libre incluso si me mata.

El cuchillo se acerca más a medida que mis manos temblorosas se deslizan sobre la sangre.  —Tu madre era hermosa y amable y te amaba más que a nada en el mundo. Ella te llamó su estrella. Y ahí hay un parpadeo, una grieta en la pared, sonrío al verlo, la presión de la hoja se desvanece incluso con nosotros luchando. Ella todavía está ahí. Empiezo a adormecerme. —Ella te cantaba una canción todas las noches antes de irte a dormir, tú se la cantabas a tu hijo, Ant. La escribió cuando estaba embarazada de ti. Amaba los libros, la poesía y la naturaleza. Tu padre las mantuvo a las dos en una jaula, te atormentó, te golpeó, me dijiste que querías salvar a Ant de alguien como tu padre. Querías que tuviera una vida, la que tú y tu hermano soñaron.

Puedo ver la forma en que sus ojos cambian, el recuerdo, una versión más joven de ella en un castillo oscuro, su hermano pequeño a su lado cuando se vio obligada a ser la hija perfecta de un rey malvado . Una imagen de su hermano pequeño ya grande y luego muerto en sus brazos. En un momento tener una familia y luego que te la quiten de nuevo. La tremenda angustia que sintió .

Cada vez que lo veo aparecer en sus ojos, la parte de ella que todavía está allí, algo más se nubla sobre ella, lo que sea que esté dentro de ella la mantiene así. Su agarre del puñal es fuerte, su cuerpo trabaja antes que su mente, necesito entrar en su cabeza antes de que su cuerpo termine esto. —Me dijiste que harías cualquier cosa por Ant. Que irías al fin de la tierra por él porque lo amabas sin importar nada. No te importaba cómo llegó a ser, él era ... es tuyo. Querías darle la oportunidad que nunca tuviste. La que tu padre te quitó.

Estrella gruñe, sacudiendo la cabeza una y otra vez.  — Detente .

No me detendré, no hasta que la recupere.  —Tu padre te vendió a Caín dos días después de tu 15 cumpleaños. Mis ojos se vuelven borrosos, la emoción de la que he estado tratando de esconderme ha llegado para volver a contar su historia. Su pesadilla.  —Caín te obligó a casarte con él un par de días después, esa noche te violó y te mantuvo encadenada a su cama durante días. Gritabas por tu familia todas las noches, le suplicabas a tu mamá que te salvara, que tu hermano te ayudara, pero nadie vino. Te dejó pasar hambre, te golpeaba y te drogaba hasta que dejaste de gritar por tu familia. — Cállate. Ella gruñe y aprieto los dientes cuando mete el puñal más hondo . —¡ CÁLLATE ! Ella chilla en mi cara, su bestia está retenida por una cadena suelta. Sigo tirando, desenredando a Caín de ella.  —Quedaste embarazada, mató a dos de tus bebés y, como castigo, te mantuvo en una habitación de cristal oscura. Su cuerpo comienza a temblar como si estuviera recordando la habitación, la habitación fría y oscura en la que la mantuvo atrapada. La habitación que escuchó todos sus gritos y lágrimas. La otra parte de mi corazón se rompe al saber que la mantuvo allí. Que ella gritó por mí antes de que él se la llevara. —Entonces nació Ant, te enamoraste de él en el momento en que lo viste. Tienes que luchar contra esto. Si no es por ti, entonces por Ant. No puedes dejar que Caín gane. Ant necesita a su madre .

Me las arreglo para levantar mi mano para rasgar el velo de su rostro, aplastándolo en mi palma, ahí estás, hermosa. Desde sus ojos hasta la marca de belleza en su barbilla, la he memorizado por completo.  —Tu nombre es Estrella Marlene Lorenzo. Tienes 24 años. Me conociste, Silas, en un bar una noche. No empezó de manera convencional, te lastimé y cuando descubrí quién eras te hice daño de nuevo .

Ya no puedo sentir el peso del puñal, sólo lo sostengo. Quiero recordarla como era, no así.  —Cometí tantos errores, tantos que tendré que arreglar todos los días por el resto de mi vida ... — Pero amarte nunca fue uno, Estrella. Mi donna, nunca fuiste un error.

Veo lágrimas en sus ojos y me saca el cuchillo, sosteniéndolo sobre su cabeza y está a punto de lanzarlo de nuevo sobre mí, rematándome. Está bien, pienso mientras me recuesto contra el frío suelo y sonrío. Espero que pueda ver cuánto la necesito. Que estoy bien. Que la perdono. Espero que sepa cuánto la amo.

Pero luego se mueve tan rápido que no tengo la oportunidad de ver volar el cuchillo antes de que se incruste en el pecho de Caín.

Estrella grita mientras se aparta de mí, cayendo de rodillas y agarrándose la cabeza. Caín cae al suelo, llamando a los guardias, pero Samson y Vincent se dan la vuelta, dejándolos caer como moscas.

Orión se enfrenta a tres hombres a la vez, con una sola espada, todos los cuerpos se encuentran con el resto de sus compañeros. Estrella tiembla en el suelo, arañando la parte de atrás de su cuello, mientras las lágrimas caen por su rostro. —¡Mátalo, ahora! Su cuerpo se sacude hacia mí, moviéndose para completar la misión, pero se obliga a alejarse. Ella tiembla mientras lucha contra el impulso que tienen sus palabras sobre ella. — N-No . —¡Escúchame! Eres mía  ¡Mata a Silas ahora! Ella niega con la cabeza, grita cuando se da la vuelta y me ve, me agarro la herida y me apresuro hacia mi arma. Orión ve esto, corriendo hacia el panel adjunto al trono de Caín para apagar el imán. —No p-no lo haré. Estrella se abre paso, sus palabras hacen que Caín grite mientras ve cómo su plan se desmorona. — Addesso . Ella grita, cayendo de rodillas y puedo ver que sus ojos vuelven a cambiar. La oscuridad se acerca y ella se sujeta la nuca. Estrella intenta luchar contra ella, pero está menguando, tirada hacia ambos lados. Su cuerpo y su mente luchan por el control. —Estrella. No puedo moverme, tratando de ponerme de rodillas para poder alcanzarla. Extiende su mano para detenerme, mientras sus ojos cambian de marrón a negro. —No puedo más . Mis ojos están llenos de lágrimas, viendo que no escucha, mientras sangro por la herida en mi pecho. Lo que dice a continuación me detiene. —Te amo, Silas. Estrella se ve radiante, incluso cuando está rota, me dice que ha esperado toda su vida para hacerlo.  — Los amaba a los dos con todo lo que tenía. Las palabras abandonan sus labios mientras alcanza la hoja del suelo y se la lleva a la garganta.   —¡PARA! Ella tiembla, luchando contra la orden de Caín, sosteniendo el cuchillo firmemente a pesar de lo mucho que tiembla su cuerpo. Estrella sonríe, las lágrimas caen por su rostro. No, Dios, no así. Me echa una mirada y a través de los ojos borrosos puedo verla en la playa, viendo el océano por primera vez.

Ant abriendo sus regalos en su cumpleaños, puedo verla en la granja azul, viendo a su hermano de nuevo. Ellos en el porche delantero viendo el amanecer juntos. Puedo sentirla en mis brazos cuando me dijo que quería pasar el resto de su vida conmigo. Bailando con el sonido de viejos blues, estando lo más feliz que jamás la había visto y había sido.

Su risa, su toque, su amor. Verdaderamente tan magnífica como una estrella.

Estrella mira al diablo, con una sonrisa aún grabada en su rostro, a pesar de las lágrimas y la sangre. Hasta el final, ella no lo dejará ganar. — Nunca volverás a controlarme.

Orión acciona la cerradura del panel y levanto mi arma mientras una oración sale de mis labios. La decisión la tomo en una fracción de segundo, hago lo que me enseñaron. No hago lo que Cain y todos los demás esperan, no sostengo mi arma contra él.

En cambio, apunto mi arma a Estrella y disparo.

Venganza

Silas Jonathon Wolfe

Un reloj hace tic-tac en mi cabeza. Desde que tengo memoria, el reloj siempre ha estado ahí. Recuerdo que cuando era niño veía a mi padre herir y destrozar a mi madre una y otra vez. Sintiéndome demasiado pequeño para detenerlo, trataba de ocultar a mi hermana del dolor. Creo que fue entonces cuando empezó el reloj, un recordatorio constante de que eventualmente se me acabaría el tiempo. Que un hombre como mi padre me mataría.

Cuando me fui a la guerra, el reloj empezó a sonar más fuerte después de cada situación peligrosa en la que me encontraba. El reloj se puso para advertirme. Era apropiado recordarme que sólo era un hombre. Incluso después de todos los hombres que maté, un día podría convertirme fácilmente en ellos. Era mi mortalidad, ante el temor de que algún día me mataran. El reloj se hizo más ruidoso cuando conocí a Caín , debí haberme dado cuenta entonces, la advertencia subconsciente de que me estaba encontrando con un hombre que llevaba la muerte consigo.

Después de sobrevivir a Caín, me di cuenta de que el reloj se hizo más ruidoso. Eso me estimuló para completar mi venganza contra el hombre que intentó matarme, el monstruo que se llevó a mi hermana. Ha estado funcionando todos estos años. Cuando estaba con Estrella, ya no lo escuchaba. Ella me dio la paz que había estado anhelando desde que era niño .

Pero ahora, el reloj ha vuelto para asegurarme de que termine esto.

La oscuridad del sótano consume cualquier luz que intente colarse. Te traga entero y ahoga la existencia. La oscuridad constante por sí sola es suficiente para volver loco a cualquier hombre. Cuando todavía era soldado, trabajé en muchas salas como esta con hombres horribles.

En mi línea de trabajo, es algo a lo que te acostumbras.

Orión se fue poco después de nuestra batalla con Caín con la promesa de llamarme si necesitaba mi ayuda. Un favor por un favor. No me molesto en preocuparme por lo que pueda conllevar, tengo prioridades que me esperan. La casa está en silencio y sé que no queremos que haya ningún sonido.

El palacio dorado quedó en llamas cuando sacamos a Caín de él, todos sus hombres murieron y su imperio se quemó hasta quedar reducido a cenizas . Borrando todo lo que allí ocurría, quemando las fotos, convirtiendo las jaulas en cenizas. Nadie sabría nunca lo que sucedió allí excepto él y yo.

Caín finalmente estaba en mis garras, pero el número de víctimas era alto.

Mantuvimos a Caín en la oscuridad durante una semana sin comer. Afilando el cuchillo más profundamente hasta que los rincones oscuros comenzaron a perseguirlo. Dándole un trozo de la tortura que le dio a Estrella. Quería que temiera a la oscuridad como ella, que nunca más se sintiera seguro en ella. Su risa pronto se convirtió en gritos, nada comparable a lo que fuera que llenaba su repugnante cabeza.

Podía escucharlo llamar a Estrella, reír y predicar, se susurraba a sí mismo. A cualquier hora, entramos a la habitación y lo torturábamos hasta que defecaba sobre sí mismo. Lo ahogábamos con el agua, lo ahogábamos lentamente durante horas seguidas, hasta que estuvo al borde de la muerte. Lo colgamos del techo hasta que le cedió la tráquea. Caín nunca conocería la misericordia.

Finalmente llegó la hora de sacar al monstruo de la luz.

Caín está atado a una silla de metal, con las piernas pegadas al suelo y encadenado al suelo. No podrá escapar de nosotros. Se sacude en su asiento, estremeciéndose por la temperatura helada cuando le arrojan un balde de agua helada.

La sangre ya fluye de sus manos, sus uñas ya han sido arrancadas de sus cutículas junto con las uñas de los pies. Permití que cada uno de mis hombres pasara su tiempo con él antes que yo. Samson lo tuvo primero, lo encadenó y lo desangró por todo el piso. Podía escuchar los gritos de Caín resonando por todo el sótano y disfruté de la agonía que estaba sintiendo.

Sabía que Sam sentía lo mismo, quería vengarse por su esposa y todo lo que le hizo. Cuando Sam regresó, parecía que le habían quitado un peso gigante de los hombros. Caín estaba comenzando a verse finalmente como su verdadero yo, pedazos de su piel habían sido despegados de su cuerpo, su interior en exhibición, lo mantuvimos vivo para enfrentarnos a todos.

Vincent fue el siguiente, meticuloso con su tortura, pero sabiendo que todavía necesitábamos a Caín vivo. Quemó la mitad del cuerpo de Caín y luego derramó alcohol sobre sus quemaduras y heridas mientras todos lo mirábamos . Tardamos un poco en acostumbrarnos al olor , centímetro a centímetro, su cuerpo se prendió fuego una y otra vez. Varias veces Vincent lo volvió a despertar con fuego, deseando que se despertara para sentirlo todo.

El día de Reynolds, tomó todos los dedos de las manos y los pies de Caín y luego lo despellejó cerca del hueso. Parecía sacado de una película de terror, apenas podía hablar con la mitad de los dientes extraídos y la cara amoratada.

Adrian fue el último, con un cóctel mixto que inyectó a Caín una y otra vez. Tomando su vista y oído, cientos de veces llevó a Caín al borde de la extinción y lo trajo de regreso. Atormentándolo hasta que casi pierde la cabeza. Todavía no, no queríamos que desapareciera en su mente y escapara de esto. Se enfrentaría a todos nosotros y al juicio que le íbamos a hacer .

Al noveno día, fue mi turno.

Caín me muestra sus dientes ensangrentados, riendo y lo obligo a verme, a vernos a todos. Cree que es, ante todo, una divinidad entre los mortales. Él es el maldito diablo. —Levítico 24:19 al 21, Y al hombre que hiere a su compatriota, como él ha hecho, así se le hará fractura / por fractura, ojo / por ojo, diente / por diente. Así como otra persona ha recibido daño de él, así le será dado . Hablo mientras Sam prepara las herramientas, voy a tomarme mi tiempo.

Traté de contener a mi monstruo por el bien de Estrella, para mostrarle que no soy como Caín. Que puedo ser seguridad, consuelo y amor. Pero por esto, no puedo ser eso. Tengo que ser crueldad, venganza, rabia.

Por esto, me vuelvo como el diablo.

Samson y Vincent están a ambos lados de mí. Algunos de mis otros hombres nos rodean , todos testigos de la caída del gran Caín Marcelio. Eso es con lo que empiezo, es posible que Caín sólo pueda ver a través de un ojo, pero quiero que siga siendo así. Su otro ojo todavía está allí, una bola nublada de mercurio con una fea cicatriz atravesándolo . El hecho de que no pueda ver con ese ojo no significa que no pueda sentir todo lo que le hago.

Samson me pasa los alicates, —Echa la cabeza hacia atrás, Vincent se mueve hacia arriba, escupiendo a Caín y siguiendo mi orden. Presiono el metal afilado contra su ojo, la sangre gotea por su rostro mientras él grita de dolor. Sus manos se revuelven, sus pies intentan patearme, pero se mantiene en el suelo. Me gusta verlo retorcerse, ver como recibe una muestra de la medicina que ha distribuido durante décadas.

Puede sentirlo todo, es lo que quiero. Le clavo los alicates en la cuenca del ojo, le aprieto el ojo y se lo quito de la cabeza. Él se sacude, tratando de pelear conmigo pero no puede alejarse. Sostengo su globo ocular desprendido y se lo presento, el hombre al que he cazado finalmente en mis garras. La persona a la que más odio en este mundo, por lo que me hizo a mí y a mis hombres, a mi hermana, pero sobre todo, a Estrella. Mia Donna.

Dejo que Samson agarre la siguiente herramienta y se la quito de su mano firme, con el cuchillo de carnicero pesado en mi mano. ¿Cuál debería elegir? Las lágrimas y la sangre corren por su rostro y me maldice, todavía creyendo que tiene una salida a esto. Nunca volverá a tener el control, no tiene nada que darme más que su dolor.

Bajo el cuchillo de carnicero y le corto la mano. Se cae al suelo y él echa la cabeza hacia atrás, aullando en la habitación de cristal que habíamos hecho específicamente para él. Parece tan diferente ahora, no el hombre que hablaba sonriente desde su trono. El hombre que arruinó a Estrella, no parece el diablo que teme el inframundo.

Está cautivo en una prisión de cristal. Al igual que en la que mantuvo a Estrella, me pareció apropiado mantenerlo en el mismo lugar que usó contra el amor de mi vida.

Pongo su mano en su regazo, riendo cuando comienza a llorar más y le pregunto por mi próxima herramienta. Extendiendo mi mano, Reynolds me pasa el pegamento y agarro la cara de Caín con fuerza. Intenta escapar, pero lo sujetamos mientras yo sello sus labios con el pegamento. Sus sonidos de dolor se amortiguan mientras el pegamento se seca. Si se mueve demasiado, se romperá los labios y no quiere eso.

Caín intentará no gritar, pero será inútil.

Los demás avanzan y me pongo los guantes, limpiándole la cara para que pueda ver. Quiero asegurarme de que vea bien lo que hago a continuación. Caín ya está desnudo, así que agarro la cuerda y la aprieto alrededor de su polla. Su ojo se ensancha, dándose cuenta de lo que viene a continuación, y se aleja, sin moverse mucho. —Para , su voz está amortiguada pero todavía puedo escuchar las palabras, y eso me estimula.

Nos reímos, atormentándolo aún más. Es todo lo que siempre he soñado, verlo tan asustado. La herramienta curva lo envuelve y tomo una hoja larga de la mesa. La rabia sigue ahí, imaginando todas las veces que violó a Estrella, cuando todavía era una niña, lo que le hizo a sus hijos, lo que trató de hacerle a Ant.

Cuando lastimó a Estrella, eso lo hizo sentir como un hombre. Ahora, lo haré menos que uno.

No lo hago rápido, separando lentamente su saco de pelotas de su cuerpo. Castrándolo como el reloj del otro, dejo que la gravedad tire de sus pelotas medio separadas, arrancando parte de ellas. Clavo el cuchillo y las aparto mientras defeca sobre sí mismo.

El fuego afuera está caliente y Adrian me trae la marca, no queremos que se desangre todavía. Esto físicamente es una tortura, pero me pregunto qué está pasando por su cabeza. Su enemigo mortal le quita todo. Sus gritos de agonía son dulces, la sangre se derrama por el suelo mientras se sacude del dolor. Espero que sienta una parte de la tortura por la que me hizo pasar, que nos hizo pasar a todos.

La estaca caliente calienta mis manos a través de los guantes y sello su herida con fuego. Caín está apenas consciente ahora cuando lo abro y marco su pecho. Coloco el símbolo de los lobos en su pecho para siempre. Él nunca se me escapará.

El décimo día, todos entramos en su jaula, admirando nuestro trabajo práctico. Caín ya ni siquiera parecía un hombre, partes de él están despellejadas, sus extremidades cuelgan de sus costados. Está desnudo y aterrorizado por lo que vendrá después.

Todavía trata de actuar con valentía, dice con los labios arrancados y sangrando por el pegamento, —Mira lo enfermo que estás, volviendo por más. No puedes tener suficiente. No sé qué vio mi mujercita en ti. Caín actúa engreído, pero sé que es porque quiere que lo mate. Para terminar la tortura rápidamente, pero no caeré en su juego .

Adrian toma la cadena que lo sujeta y la desbloquea, para conectarlo a través del piso y el techo. De esta manera, cuanto más intenta alejarse, más se acerca. Intentará escapar pero no lo hará, suplicará la muerte y yo le daré más dolor. —Asegúralo , está tendido, su rostro forzado contra el suelo por el pie de Sam en su cabeza y sus piernas abiertas. Reynolds bloquea los tobillos en el suelo mientras Caín le patea, pero no le sirve de nada. Trago el mal sabor de mi boca, su cuerpo es una gran herida. Todo físico. Quiero meterme en su cabeza, en una parte lo hice al tomar su virilidad y lo consumiré por completo a continuación.

Vincent da un paso adelante, sosteniendo la barra de hierro en sus manos.

Me agacho para que pueda verme, sonrío al ver su aliento empañar el vidrio y su sangre decora los pisos. Lucha contra las cadenas y eso lo presiona contra el suelo. —Oh, ahí es donde te equivocas. No voy a volver por más, estoy más que satisfecho, oigo que se abre la puerta detrás de mí, — La cosa es que ella no lo está.

Sus pasos suenan en la habitación cuando Estrella entra en la habitación. Sus ojos brillan con la luz, llenos de una furia que nunca llegaré a comprender. Me pongo de pie para hacerle espacio, pasando mis dedos por la cicatriz en la parte de atrás de su cuello, donde rozó mi bala, todavía puedo recordar el miedo que me llenó, aterrorizado por haber tomado la decisión equivocada.

La razón por la que Caín tenía tanto control con su suero era porque le había incrustado un chip en el cuello. Uno que la controlaba totalmente a nivel neurológico, y así era como tenía el control total. Cuando estaba luchando contra el suero, noté que se arañaba el cuello como si algo estuviera dentro de ella. Fue una oportunidad y cuando Orion apagó el panel, disparé, destruyendo el chip en su cuello.

Todo el control de Caín se desvaneció en segundos y finalmente se liberó de su agarre.

Al décimo día, Estrella se vengó.

Ella pone un suave beso en mis labios y Caín grita desde el suelo al vernos. Eso la hace sonreír oscuramente, mientras recibe la vara de las manos de Vincent. Estrella se acerca, mirando al Caín golpeado, su esposo, su captor , su monstruo.

Estrella está perpleja, —Pareces tan pequeño ahora

Caín gruñe: — Esposa .... Ella baja la vara sobre su espalda, comenzando a golpearlo contra el suelo. Ella golpea sus heridas abiertas y él llora en el suelo. 

—Mataste a mi madre. Su vara golpea la parte de atrás de su cabeza, —Tú mataste a mi hermano

Todo lo que se ha acumulado en el interior finalmente se realiza, nos paramos contra la pared. Dijo que nos quería aquí, el apoyo moral para enfrentarlo una vez más después de lo que hizo. —Me robaste, me torturaste, me mataste, está llorando de nuevo, la fuerza de sus golpes le rompe las costillas y los huesos del resto de su cuerpo. Ninguno de nosotros hace ruido. Estrella es una fuerza a tener en cuenta. Observo con orgullo cómo recupera todo lo que Caín le robó. De todos nosotros, ella es la que más se merece su venganza. —Mataste a mis hijos, lastimaste a mi hijo. Escucho el estallido cuando la barra golpea su costado, rompiéndole el otro lado de las costillas. La sala de cristal está llena de gritos y cubierta de sangre, Samson está detrás de ella, Vincent al otro lado con Reynolds y Adrian, yo estoy frente a ella, como una pared de protección a su alrededor. Estamos aquí para dejarla terminar. — Me violaste, maldito monstruo.

—Sin vacilar, Estrella entierra la barra de hierro dentro de él. Caín grita pero ella no se detiene, haciéndole sangrar mientras la hunde dentro de él una y otra vez. Él trata de correr y las cadenas lo inmovilizan cada vez más. Toda la rabia que tenía en sus ojos finalmente sale, al obtener venganza por todos los años que le robó .

Venganza por la vida a la que fue vendida.

Mi mente me tortura, imaginándome a una Estrella de 15 años rogándole que se detenga, llorando para que alguien la ayude. Se quedó sola con este monstruo mientras la destrozaba. Los gritos de Caín resuenan por la habitación, la barra de hierro lo desgarra aún más. — Yo era una buena chica, traté de ser buena para compensar el haber nacido y mi padre aún así me vendió.

Caín comienza a suplicar, tratando de hacer que se detenga, pero ella sólo va más rápido. La sangre gotea por sus piernas y sus ojos se ponen en blanco . Él nunca se detuvo cuando ella se lo pidió , ella tampoco lo hará. — Él me torturó y yo todavía lo amaba, pensé que las cosas cambiarían, pero dejó que Caín me llevara. O-Nuestra noche de bodas, me rompió el vestido en pedazos y había tanta b-sangre.

Estrella jadea, bajando la vara sobre él, obligándolo a sentir una fracción de lo que la hizo pasar. — No podía hablar, me había desgarrado la garganta por gritar tan fuerte. No podía dejar de gritar. Simplemente me inmovilizó, no se detuvo, ¿por qué nunca se detuvo?

Grita, clama por misericordia, clama por la muerte. Nos sentamos y miramos. —Seguí llamando a mi mamá. Hasta que me inmovilizó con tanta fuerza que no pude respirar, grité hasta que no pude respirar.

Las lágrimas corren por el rostro de Estrella.

—¿Has sentido algo parecido conmigo? ¿Se sintió bien? ¿Te gustó? —N-No, dolió, dolió mucho.

Le quitó todo, a todos los que había amado. La dejó sola. —Sólo quería que parara.

Cuando Estrella finalmente termina, parece una persona diferente. Con la cabeza en alto y la respiración constante, lo mira mientras el control que él tenía sobre su vida se desvanece. Ella me mira y le doy la bienvenida, a toda ella. Con sus partes rotas y las sanadas, amo cada parte de ella.

Sobre el cuerpo destruído de Caín , repito las palabras que puso sobre mi cuerpo antes de dejarme por muerto. —E per quale motivo lha ucciso? Perché le sue azioni erano malvagie e quelle di suo fratello erano giuste.

Tictac, se está acabando el tiempo. Está a un instante del final. Desde que lo conocí, se ha sentido como mi línea de vida ha estado ligada a la suya. Que estoy en un reloj corriendo fuera de tiempo. El reloj se ralentiza.

En la habitación de cristal donde se encuentra el cuerpo de Cain, escucho que el reloj finalmente se detiene.

| Epílogo |

Estrella Marlene Lorenzo

Un año después

—Mami, ¿puedes hablarme de Xavier esta noche? Ant está escondido entre las sábanas, con los ojos ya bajos por correr todo el día y nadar en el océano con Silas. Miau está dormida al final de la cama entre sus pies. La primera vez que Ant vio la casa azul de nuestros sueños, se echó a llorar, estaba tan emocionado que apenas podía hablar . Era todo lo que habíamos soñado y después de tanto dolor, se sintió como una bandera blanca luego de una larga guerra.

Desde la casa del árbol hasta mi sala de arte, era un refugio junto al mar. Todo era perfecto.

He construido un jardín, al igual que lo hizo mi madre. Tiene todo tipo de flores y plantas, que cuido atentamente en las tardes cálidas y profundas, y bajo los árboles, he plantado un rosal, A su lado, hay dos parcelas que visito donde descansan mamá y Xavier.

La casa está rodeada de flores brillantes y árboles altos. Desde el dormitorio de Ant, puedo escuchar las olas del exterior chocando contra la arena. El día llega a su fin y Ant está a salvo en mis brazos como siempre.

Con una sonrisa, concedo el deseo de Ant , descansando junto a él mientras le cuento una de mis historias favoritas de Xavier. No duele tanto como antes, ya que luego de leer su carta, la pérdida se mitigó . Tenía que aprender a ser agradecida por el tiempo que pasé con él, y no lamentar que no tuvimos suficiente. Todavía creo que Xavier y Mama están aquí, velando por nosotros.

La mayoría de las mañanas, me encuentro afuera en el porche, mirando el amanecer con una taza de manzanilla en la mano y cálidos recuerdos de Xavier. Por las tardes, dibujo las olas y las caras sonrientes, mi corazón está tan lleno que a veces no sé cómo lo aguanto.

Es mejor de lo que soñé.

Estamos a salvo aquí e incluso después de casi 6 meses aquí es difícil acostumbrarse. Sabiendo que no hay más carreras, como prometió Silas. Mi chico de pelo rizado se queda dormido rápidamente después de mi historia y cierro la puerta detrás de mí.

Un beso se aprieta entre mis omóplatos y me giro hacia los brazos de Silas. Su cabello está por todos lados por el viento de afuera y lo acerco, encontrándome con su beso áspero.

Por alguna razón, esta noche se siente diferente a las demás. Me siento más feliz que nunca por poder pasar los días con mis chicos. —Lo puse en la cama, Silas me tira más lejos en sus brazos, sosteniéndome contra su costado mientras me hace pasar a nuestro dormitorio. Me detengo en la puerta cuando escucho la música, que es At Last de Etta James. Se ha convertido en nuestra canción. La risa me invade y Silas cierra la puerta detrás de nosotros, bailando toda la noche conmigo.

Viejos blues suenan dentro de la habitación mientras el océano se escucha a la deriva, y me siento segura en los brazos de Silas.

Estos días con él por la playa han sido los más dulces, —Quiero estar contigo por el resto de mi vida. No quiero que se vaya Ant, quiero verlo crecer y envejecer contigo. . Echo la cabeza y la espalda hacia atrás mientras me río y Silas besa mi garganta, sonriendo hacia mí. Silas definitivamente luce muy atractivo, sin lugar a dudas. Su hoyuelo perfecto aparece cuando sonríe y lo beso .

Silas me da la vuelta bajo su brazo, abrazándome más . Desde que luchó contra Caín, Silas me ha ayudado poco a poco a reconstruir todo. Entendiendo ahora por qué no podía recordar, que no era sólo cuestión de traumas y supervivencia. Caín también quería mi mente, sólo estoy feliz de que Silas lograra sacarme antes de que me perdiera.

Me ha empezado a gustar esta Estrella. Me siento fuerte y me conozco mejor que en toda mi vida. Soy yo de nuevo, quien era antes de que alguien me poseyera.

El anillo de lobo cuelga alrededor de mi cuello, de vuelta en su lugar. No está solo. Otro anillo lo acompaña . El recuerdo de esa noche en que me lo dió me hace sonreír, cuando Silas y yo estábamos en la playa y me pidió hacerlo oficial. — Sé que nunca has tenido elección con las cosas, así que quería dejarlo en tus manos. Quiero que seas mi compañera de por vida, a todos los efectos, mi esposa. No puedo vivir un sólo día sin ti, viniste como una tormenta y destrozaste mi vida. No puedo agradecerte lo suficiente por eso, por permitirme amarte. Por dejarme tener una vida contigo y Ant .

Soy un desastre pero a él no le importa, besándome suavemente a través de las lágrimas, siguió —Ant me dio su aprobación rotunda y también lo hicieron los demás, Vincent estaba un poco desconsolado ya que había planeado secuestrarte y huir contigo, ambos nos reímos antes de que él continúe, —Eres una mujer increíble, una madre increíble y una gran compañera de vida. Así que estaba pensando, ¿qué diablos tengo que perder cuando lo único que me preocupa perder eres tú?

Una semana después, firmé los papeles y acepté ser suya para siempre.

Y Silas juró lo mismo.

Mi anillo de bodas cuelga con su lobo alrededor de mi cuello, como un recordatorio de cómo Silas ha logrado convertir todo lo malo en algo bueno. —Orion dijo que nos necesita, ¿seguro que todavía estás de acuerdo con esto? He necesitado descanso, después de todo lo ocurrido, y siento que  me he recuperado . Pero tarde o temprano, nos iba a llamar de nuevo, una vez más para hacer las cosas bien. Luego de eso , vamos a volver a nuestro escondite y pasar el resto de nuestros días bajo el sol.

Puede que Caín se haya ido, pero Viper no. No podemos detenernos hasta que consigamos que desaparezca . Aún queda más trabajo por hacer, pero habrá que esperar hasta mañana. Por ahora, bailo con Silas, mi pareja, mi amante, mi amigo . Mi lobo feroz.

Ya no escucho a los lobos en mi cabeza, de alguna manera desaparecieron desde que escapé de Caín. No tengo a nadie detrás de mí y sí todo un futuro por delante. Escapé del palacio dorado, escapé de la prisión de cristal y ahora descanso en la casa azul de nuestros sueños, escuchando las olas afuera , mientras escucho de fondo blues viejos , y mi hijo duerme sano y salvo . Tengo el cielo a mi alcance.

Silas me besa suavemente, — Te amo, Estrella.

Nunca me cansaré de escucharlo, sabiendo que él es mío para siempre, — Te amo, Wolfe.

Ant

5 años después

—¡Qué pasa, jovencito! Grito cuando me sacan del coche y me lanzan por encima del hombro de alguien. Haciéndome cosquillas en los costados, gruño juguetonamente como un león antes de hacer el movimiento que Silas me enseñó. Usando mi peso, me giro lo suficiente como para agarrarme de su brazo y saltar.

Samson sonríe, dándome un puñetazo, —Buen trabajo, hombrecito. Sonriendo con orgullo, lo abrazo antes de que me alejen una vez más, —¿Y qué hay de mí? Vincent me aprieta con tanta fuerza que me quedo flácido en sus brazos, —Demasiado apretado. La risa fluye a mi alrededor hasta que me devuelve y entro en modo de pelea.

Cumplo 11 años, así que Silas dijo que podríamos visitar a los demás por mi cumpleaños en unos días. Soy grande ahora, así que cree que soy lo suficientemente maduro para pasar el rato con los chicos. Con mamá, por supuesto.

Hablando de eso, corro hacia el otro lado justo cuando ella sale del coche . Su cabello rizado está recogido en un moño lejos de su rostro y sus ojos brillantes me siguen. —¡Mamá sexy! Vincent se acerca, tirando a mamá en sus brazos y ella se ríe en voz alta, abrazándolo con la misma fuerza. Samson se acerca a saludarla y también le da un gran abrazo. Segundos más tarde, Adrian, Reynolds y Andi salen corriendo al oír el ruido de la conmoción. La enorme sonrisa en el rostro de mamá cuando abraza a todos me hace sonreír. —He extrañado a tus idiotas. Finjo que no la escucho, mamá no maldice frente a mí, pero la atrapo de vez en cuando. —Ya es suficiente, dice Silas, recogiendo las bolsas para que podamos llevarlas adentro, —tengo hambre. Estoy de acuerdo con él, agarro mis maletas y sigo a Silas dentro de la casa. Es una casa de dos pisos con grandes árboles que rodean el patio y cerca de un lago. Espero tener la oportunidad de nadar con los demás.

Los hemos visitado un par de veces a lo largo de los años cuando mamá obliga a Silas a llevarnos. Hace todo lo que mamá desea. En la escuela, algunos niños dicen que eso se llama ser un calzonazos . Cuando le pregunté a Vincent y Samson por teléfono, dijeron que eso es exactamente lo que es.

Para la cena, comemos hamburguesas y yo me como una grande que me termino solo . Cuando termino, Vincent decide llevarme afuera mientras Silas y Samson hablan entre ellos. Con su impulso, me subo al árbol y subo a la rama más alta. Puedo ver todo el lago desde aquí. —Si se cae, estás muerto. Amenaza mamá y me río suavemente, levantándome más alto hasta que estoy cerca de la cima. Woah. Miro hacia abajo para ver a mamá mirándome, preocupada. —¡Hola, mamá! Saludando ampliamente, sonríe y me devuelve el saludo: —Hola, hijo, ¿puedes bajar ahora?

Me divertí mucho y desde que llegamos tarde, sé que mamá no me deja quedarme despierto hasta tarde. Quiere ir a la ciudad a ver a Andi y espero que me deje quedarme con los chicos. Abrazándome contra ella, pasa su mano por mi cabello esponjoso, —Ve ya adentro, ya es hora de dormir.

Mamá me vigila mientras vuelvo a entrar, normalmente me resistiría, pero tengo un plan para esta noche. Para que funcione, necesito irme a dormir y esperar a que todos entren en sus habitaciones.

El tío Xavier me dejó muchas cosas interesantes cuando falleció. Todo el sistema Cerberus para que lo aprenda y lo use. Incluyendo su disco duro que me permitirá acceder a todo lo que quiera. Bajo las sábanas con el disco duro, espero a que la casa se quede en silencio antes de hacer mi movimiento.

La última vez que estuvimos aquí, encontré una puerta secreta en la oficina. Como las de las películas de espías, no pude entrar porque tenía un candado, así que me aseguré de empacar el panel conmigo. Nunca me dejan entrar a la oficina por mucho tiempo, pero sé que tengo la edad suficiente para conocer el negocio.

Al igual que Batman, me escabullo en silencio por el pasillo y bajo las escaleras. La oficina está ubicada en el nivel inferior, lejos de todas las habitaciones, así que nadie debería ser capaz de encontrarme. Las grandes puertas de roble me esperan y me deslizo en el interior sin hacer ruido.

Los dos estantes detrás del mostrador parecen normales pero sé que no lo son , pasando los dedos por el lado de la caja, se desencadena el botón, y se desengancha el pestillo. Se necesita algo de fuerza, empujándola abre para revelar la puerta de hierro y el teclado electrónico.

Xavier dejó muchas notas. Lo que se usa mejor en cada entorno. Una cerradura fantasma para puertas privadas, una cola para ciber, cosas geniales como esas. Sólo espero que funcione, tirando de los lados del panel para revelar las salidas y lo conecto a la cerradura de la puerta.

La pantalla parpadea, los números cruzan el cristal mientras intenta miles de códigos en cuestión de minutos. Una sonrisa se apodera de mi expresión cuando entro y la puerta comienza a hacer ruido. Miro a ambos lados para asegurarme de que la costa esté despejada. Me matarán si me atrapan haciendo esto, así que tengo que ser rápido.

Soy un niño grande y sé que puedo manejar cualquier cosa que pueda pasar por estas puertas. El código del teléfono inteligente comienza a hacer su trabajo y en unos momentos la pantalla se ilumina en verde. Un soplo de aire frío golpea mi cara cuando la puerta se abre y revela un conjunto de escaleras que conducen a la planta baja. ¿Escaleras en un sótano?

Mirando hacia atrás en la oficina vacía, guardo mis cosas en mi bolsillo trasero. Con una última charla de ánimo, empiezo a dar los pasos oscuros y fríos hacia lo desconocido. Vamos, Ant, puedes hacerlo. Me han dicho antes que soy un niño valiente, todo lo que tengo que hacer es ver lo que hay dentro e irme antes de que alguien me vea.

Finalmente llego al final de las escaleras y veo una linterna en una de las pequeñas mesas, agarrarla ayuda a iluminar el resto del camino mientras aterrizo en un pasillo. Hay paredes de metal a cada lado de mí que albergan camas, baños e incluso una mesa. Parece una mini jaula improvisada.

¿Qué diablos está pasando?

Todo es oscuro hasta que llego al final, y el pasillo desemboca a una habitación grande y redonda. Sólo hay una jaula y se encuentra en el centro de la habitación. Sólo la visión de la misma hace que mis manos comienzan a temblar, esto era una mala idea. ¿Hay alguien aqui? No, no puede haber estaban todas vacías. Cada jaula estaba vacía. Pero entonces ¿por qué es esto tan aislado y por qué tiene su propia luz?

Las malas ideas tienen malas consecuencias. Lo sé, toda mi vida me educaron para no tomar decisiones tontas, ya que cada acción debe tener un lugar.

Malas ideas como esta.

Apagando la linterna, mi mano se mueve hacia la luz en la pared de ladrillos. Soy valiente, creo. Qué tonto. Porque cuando enciendo la luz no me siento nada valiente.

Sólo entra luz por los huecos del techo, por lo demás toda la habitación en sombras. Existen herramientas y armas en todos los lados de la pared y parte del suelo está cubierto de plástico. Las paredes oscuras sólo parecen hacerme sentir más claustrofóbico.

Apartando mis ojos de las armas , llego hasta el centro de la habitación, ¿por qué está esto aquí? A diferencia de las otras jaulas, es una de vidrio y puedo ver el interior. Me asalta el miedo cuando veo una figura encorvada en la jaula. Saca el aire de mis pulmones, no hay cama, no hay artículos como en las demás. Hay dos cubos y una sábana que recubren el piso y nada más.

Desde esta distancia, no puedo decir si lleva ropa oscura o si está cubierto de sangre.

A pesar de que mi cerebro me dice que salga corriendo de la habitación, que no vaya más allá, algo me llama a la jaula. Lentamente, me acerco a la jaula de vidrio hasta que estoy justo en la puerta cerrada, y mis pasos han sido lo suficientemente fuertes como para llamar su atención.

Cuando gira, cuando el hombre gira, es la primera vez que sé cómo es el verdadero horror.

Su rostro está medio quemado y lleno de cicatrices, como si alguien le cortara y quemara la piel una y otra vez. Parece un monstruo de una película de terror, pero peor. Falta la mitad de su cabello por quemarse. Su boca es una torsión irregular de líneas, alguien debe haber roto su boca. El hombre está sucio, la sangre y la suciedad están por todo el cuerpo y el suelo, y hasta puedo decir de dónde viene.

Contengo un grito cuando veo que le faltan las dos manos y todos los dedos de los pies. Todas las cicatrices y quemaduras decoran todo su cuerpo y también puedo ver sangre seca en el techo. Hay cadenas clavadas en la parte superior, deben colgarlo allí y usar estas armas con él.

Cuando me ve, comienza a moverse desde el otro lado de la habitación, cojeando mientras trata de levantarse a sí mismo sin las manos. Se las arregla para estar de pie apoyándose contra las paredes de cristal y se adelanta. Doy un paso hacia atrás, mis ojos abiertos ahora dándose cuenta de que no llevaba una camisa en absoluto, es toda la sangre y puedo ver un poco de su carne se ha ido.

Su cara choca contra la pared frente a mí, es lo único que evita que se caiga por completo. Es casi tan grande como Silas y sostengo la linterna con fuerza en mis manos.

¿Cómo le van a tener aquí abajo? ¿Por qué harían esto?

Pienso en Silas, Samson y Vincent, y en los otros, los hombres que son básicamente mis tíos, en su amabilidad hacia mí. Ellos me quieren . ¿Cómo pueden hacer esto?

A medida que gira la cabeza, mis ojos se fijan en la criatura humana delante de mí y lo veo mirando hacia atrás. Él sólo tiene un ojo y el otro ha desaparecido por completo. Me estudia con el ojo, quiero huir, pero me siento como si estuviera congelado en el suelo. No puedo apartar la mirada. La curva de su ojo izquierdo me llama la atención, otra parte de su nariz ha sido cortada, pero los otros restos, la forma en que eran sus labios me resulta tan familiar que corre un escalofrío a través de mí. — Hijo mío . La voz confusa y monstruosa abandona al hombre y las lágrimas llenan mis ojos. No. Su rostro, sus palabras, mirando la parte superior de su brazo que no tiene cicatrices, veo la verdad. El símbolo del Rey, la insignia de un reino de terror. Similar al que había grabado en mi madre. 

Caín.

Mi padre. —¡Hijo mío ! Grita ahora, una sonrisa torcida se apodera de su expresión y hace que algunas de las heridas en su rostro se vuelvan a abrir, y la sangre gotee sobre el cristal frente a mí. —¡No! Grito en respuesta, finalmente obteniendo la fuerza para dar un paso atrás, pasando una mano por mi cabello rizado. El hermoso cabello de mi madre. Caín se acerca para poder mirar más de cerca y se estremece ante la luz. Entonces me golpea, mi madre siempre me decía que los monstruos son los que le tienen miedo a la luz.

Caín era un monstruo. Es uno. Me persiguen pesadillas cuando duermo, sabía que era un monstruo, pero ahora sé que es un hombre débil y derrotado que está metido en esta jaula. Mirándolo a la cara, puedo ver la sonrisa mientras daño a mi madre y me echaron. Él es el Rey de dolor. Él es- — El diablo, murmuro en voz alta, viéndolo completamente, más pequeño de lo que mis pesadillas conjuraban. —Sácame de aquí, Anthony, obedéceme. Gruñe, golpeando con el codo el vaso y cuando niego con la cabeza, aúlla. —¡¡Soy tu padre, obedéceme !! Suena en mis oídos como una bomba que impacta y la explosión es fuerte e inquietante. — ¡Tú no eres mi padre  ! Ahora estoy enfadado, y ni siquiera me molesto en limpiar las lágrimas que corren por mi cara. Recuerdo todo el daño que ha hecho a mi madre. Todo lo que Caín ha hecho es matar, destruir y causar dolor. Él se la llevó cuando estábamos en la casa de campo azul, que logró construir Xavier. Es por eso que él todavía está vivo, Caín tiene que pagar por lo que ha hecho.

Es algo que no sabía que necesitaba. Verlo así. —Eres un monstruo, nunca fuiste padre. Eras una pesadilla, un diablo. Me acerco al cristal lo más cerca que puedo, ya no tengo miedo. Qué débil se ve.  —Espero que te pudras. Espero que nunca conozcas la misericordia. Espero que te quemes aquí y luego te quemes en el infierno por lo que hiciste.

El aliento de Caín empaña el cristal mientras jadea, —Eres débil, Anthony Escupe pero no hace nada, no duele porque sé que está equivocado. No me conoce en absoluto. —No, no lo soy. Soy fuerte porque tuve que sobrevivir a ti. La furia está en su mirada pero ya no puede lastimarme. Ya no puede hacernos daño a ninguno de nosotros. Silas es mi padre ... tú nunca lo fuiste. No puedes reclamarme, no soy tuyo. Mi nombre es Ant. Las oleadas de miedo que una vez tuve desaparecen cuando miro al hombre que ayudó a crearme. El hombre que torturó a mi madre, que trató de incendiar este mundo. Pienso en Silas, en el amor que siente por mi madre y por mí.  

Su calidez y guía, que me enseñó a andar en bicicleta y cuando me caí y me lastimé, no me castigó. Me abrazó mientras lloraba, me vendó y me empujó a intentarlo de nuevo. Me hizo fuerte y se convirtió en el padre que me merecía. No este monstruo frente a mí. Oré por Silas mucho antes de darme cuenta. — Soy un Wolfe"

Terminó y me alejo mientras Caín grita detrás de mí, maldiciéndome hasta que comienza a suplicar. Para que lo suelte, para que lo deje ir, suplicándome la misericordia que nunca me concedió. Sin mirar atrás, apago las luces y lo dejo en su infierno personal una vez más. Como si nunca hubiera estado allí.

Me detengo, Silas está en la entrada con los brazos cruzados, mirándome. La vergüenza y la culpa se acumulan cuando me veo atrapado. Nunca iba a estar aquí y ahora sé por qué. No querían que lo viera. La expresión de Silas es dura y me miro los pies. —¿Cuánto escuchaste? Pregunto en lugar de saltarme el punto, antes de limpiarme la nariz con mi camisa. Al ver a Silas, se siente como si toda mi valentía y fuerza pasadas se hubieran ido.

Suspira, descruzando los brazos mientras su expresión se suaviza, — Todo, Ant.

No es mi intención derrumbarme frente a él, pero lo hago, conteniendo las lágrimas mientras lo miro y Silas no duda en jalarme entre sus brazos. Inmediatamente le devuelvo el abrazo, enterrando mi rostro en su pecho mientras sollozo.  —Está bien, Ant. Si me cepilla el pelo hacia atrás, sosteniéndome suavemente a pesar de su enorme y musculosa figura. Por primera vez desde que entré en esa habitación, me siento seguro en los brazos de Silas. —Mírame, dejando de llorar , lo miro y él se agacha, frotando mi espalda para consolarme.  —Lo que hiciste fue imprudente y peligroso, pero también fue muy valiente y fuerte de tu parte. Nunca quise que vieras eso, pero ahora sé que lo necesitabas. También necesitabas un cierre. Secando mis lágrimas, continúa: —No estás en problemas, no importa cuál sea mi trabajo para mantenerte a salvo porque te quiero , Ant.

Mis lágrimas caen de nuevo cuando veo los ojos de Silas vidriosos, — No importa lo que pase , siempre serás mi hijo.

Lo rodeo con los brazos, abrazándolo con fuerza mientras grito toda mi angustia y dolor. —Yo también te quiero  Me retiene con la misma fuerza y se queda conmigo hasta que me siento demasiado cansado para siquiera estar de pie. Sin un latido, me levanta en sus brazos y nos lleva de regreso por encima de todo esto, sellando la puerta cerrada detrás de nosotros.

Mi cabeza descansa contra su hombro mientras lentamente comienzo a quedarme dormido, recordando la primera vez que monté mi bicicleta sin ruedas de apoyo. La mirada de orgullo en el rostro de Silas mientras lo seguía, asegurándose de que no me cayera.

Me empuja hacia el calor de la cama y me doy la vuelta sólo para presionarme contra alguien. Abriendo un poco los ojos, mamá me mira fijamente, pasando suavemente sus dedos por mi mejilla. Me hace dormir con el sonido de su voz.

—Descansa tranquilo ahora, el día ha terminado
Ha sido uno largo

Su mano me sostiene cerca de su costado mientras presiona un beso en mi mejilla. Todo lo que puedo sentir es la calidez de su toque.

—Te sostendré en mi corazón para que sepas que nunca estás
perdido, cuando cierres los ojos sabrás que nunca estaré demasiado lejos

Mis ojos comienzan a cerrarse de nuevo y Silas apaga las luces y vuelve a unirse a nosotros.

—Mi estrella, mi corazón
Nunca conocí un amor así antes que tú
La luz de mi vida

Se siente como si finalmente tuviera un nuevo comienzo y un lugar en este mundo. Ya no es sólo una parte de una historia. Creo que escribiré uno nuevo. Las aventuras de Silas, mamá y Ant , la idea me hace sonreír mientras mamá termina mi canción.

—Mi estrella, todo es por
ti, Oh mi estrella, sólo somos un sueño aparte, pero
aun así, te extrañaré

Mientras descanso entre mamá y Silas, ya no acosado por las pesadillas de mi infancia, todo lo que puedo pensar es en todas las noches que oramos por un lugar seguro donde aterrizar. La calma sin la tormenta. Finalmente lo conseguimos.

Es todo lo que siempre hemos querido.

Un hogar  .

FIN